

Make Your Publications Visible.

A Service of



Leibniz-Informationszentrum Wirtschaft Leibniz Information Centre

DIW Berlin / SOEP (Ed.)

Research Report

SOEP-Core - 2020: Person und Biografie (M3-M6, Erstbefragte, mit Verweis auf Variablen)

SOEP Survey Papers, No. 1134

Provided in Cooperation with:

German Institute for Economic Research (DIW Berlin)

Suggested Citation: DIW Berlin / SOEP (Ed.) (2022): SOEP-Core - 2020: Person und Biografie (M3-M6, Erstbefragte, mit Verweis auf Variablen), SOEP Survey Papers, No. 1134, Deutsches Institut für Wirtschaftsforschung (DIW), Berlin

This Version is available at: https://hdl.handle.net/10419/261438

Standard-Nutzungsbedingungen:

Die Dokumente auf EconStor dürfen zu eigenen wissenschaftlichen Zwecken und zum Privatgebrauch gespeichert und kopiert werden.

Sie dürfen die Dokumente nicht für öffentliche oder kommerzielle Zwecke vervielfältigen, öffentlich ausstellen, öffentlich zugänglich machen, vertreiben oder anderweitig nutzen.

Sofern die Verfasser die Dokumente unter Open-Content-Lizenzen (insbesondere CC-Lizenzen) zur Verfügung gestellt haben sollten, gelten abweichend von diesen Nutzungsbedingungen die in der dort genannten Lizenz gewährten Nutzungsrechte.



https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/

Terms of use:

Documents in EconStor may be saved and copied for your personal and scholarly purposes.

You are not to copy documents for public or commercial purposes, to exhibit the documents publicly, to make them publicly available on the internet, or to distribute or otherwise use the documents in public.

If the documents have been made available under an Open Content Licence (especially Creative Commons Licences), you may exercise further usage rights as specified in the indicated licence.



1134⁸

SOEP Survey Papers

Series A - Survey Instruments (Erhebungsinstrumente)



SOEP-Core – 2020: Person und Biografie (M3-M6, Erstbefragte, mit Verweis auf Variablen)

SOEP Group



Running since 1984, the German Socio-Economic Panel (SOEP) is a wide-ranging representative longitudinal study of private households, located at the German Institute for Economic Research, DIW Berlin.

The aim of the SOEP Survey Papers Series is to thoroughly document the survey's data collection and data processing. The SOEP Survey Papers is comprised of the following series:

Series A – Survey Instruments (Erhebungsinstrumente)

Series B – Survey Reports (Methodenberichte)

Series C – Data Documentation (Datendokumentationen)

Series D - Variable Descriptions and Coding

Series E – SOEPmonitors

Series F – SOEP Newsletters

Series G - General Issues and Teaching Materials

The SOEP Survey Papers are available at http://www.diw.de/soepsurveypapers

Editors:

Dr. Jan Goebel, DIW Berlin

Prof. Dr. Stefan Liebig, DIW Berlin and Freie Universität Berlin

Prof. Dr. David Richter, DIW Berlin and Freie Universität Berlin

Prof. Dr. Carsten Schröder, DIW Berlin and Freie Universität Berlin

Prof. Dr. Jürgen Schupp, DIW Berlin and Freie Universität Berlin

Prof. Dr. Sabine Zinn, DIW Berlin and Humboldt-Universität zu Berlin

Please cite this paper as follows:

SOEP Group, 2022. SOEP-Core – 2020: Person und Biografie (M3-M6, Erstbefragte, mit Verweis auf Variablen). SOEP Survey Papers 1134: Series A – Survey Instruments (Erhebungsinstrumente). Berlin: DIW Berlin/SOEP



This work is licensed under a Creative Commons Attribution-ShareAlike 4.0 International License. © 2022 by SOEP

ISSN: 2193-5580 (online)

DIW Berlin German Socio-Economic Panel (SOEP) Mohrenstr. 58 10117 Berlin Germany

soeppapers@diw.de



SOEP-Core – 2020: Person und Biografie (M3-M6, Erstbefragte, mit Verweis auf Variablen)

SOEP Group

2022

Inhaltsverzeichnis

BOOT Begrußung und Sprachauswani	5
B002 Angaben zur Person	6
B003 Herkunft B004 Region - länderspezifische Liste	7 10 23
B006 Ihr Weg nach Deutschland	27
B007 Rechtlicher Status	49
B008 Wohnorthistorie	54
B009 Dauerhaft in Deutschland?	62
B010 Sprachkenntnisse B011 Muttersprache B012 Landessprache B013 Englisch B014 Deutsch B015 Weitere Sprachen B016 Deutschkenntnisse vor dem Zuzug	64 64 67 68 69 70
B017 Integrations- und andere Sprachkurse in Deutschland B018 Integrationskurs des BAMF B019 Berufsbezogene Deutschsprachförderung des BAMF B020 Maßnahme "Perspektiven für weibliche Flüchtlinge" B021 Maßnahme "Perspektiven für jugendliche Flüchtlinge" B022 Maßnahme "Perspektiven für Flüchtlinge" B023 KompAS B023a Sprachkurs zur Studienvorbereitung an einer deutschen Hochschule oder Universität B023b Schwerpunktkurs an einem Studienkolleg zur Vorbereitung auf ein Studium B024 Anderer Deutschsprachkurs	76 78 81 84 85 87 88 89 91
B025 Hilfe	94
B026 Beratung	97
B027 Erwerbstätigkeit B028 Erwerbstätigkeit vor dem Zuzug B029 Derzeitiger Erwerbsstatus B029a Letzte Tätigkeit, wenn derzeit nicht erwerbstätig und bereits Stellenwechsel vollzoger B030 Derzeitige Erwerbstätigkeit	98 98 104 1109
B031 Einkommen aus staatlichen Leistungen	123
B032 Normaler Alltag B032a Soziale Nezwerke (Grüttner)	125 131
B033 Lebenslauf Kalender	131

B034 Ausbildung und Abschlüsse und deren Anerkennung	134
BO35 Fragen zum Ausbildungsweg "In einem Betrieb angelernt"	143
B036 Fragen zum Ausbildungsweg "Längere Ausbildung in einem Betrieb"	147
BO37 Fragen zum Ausbildungsweg "Ausbildung in einer berufsbildenden Schule"	152
B038 Fragen zum Ausbildungsweg "Hochschule mit eher praktischer Ausrichtung"	157
B039 Fragen zum Ausbildungsweg "Hochschule mit eher theoretischer Ausrichtung"	162
B040 Fragen zum Ausbildungsweg "Promotionsstudium"	167
B041 Fragen zum Ausbildungsweg "Sonstige Ausbildung"	171
B042 Gesundheit und Befindlichkeit	178
B043 Einstellungen, Meinungen und Gefühle	183
B044 Religion und Glauben	189
B045 Sorgen	190
B047 Familie	192
B048 Fragen zur Mutter	199
B049 Fragen zum Vater	201
BO50 Record Linkage Blöcke für Soziale-/Registerdaten IAB/BAMF	209
B051 Record Linkage IAB	209
B052 Record Linkage BAMF	210
B053 Personendaten I	2II
B054 Interviewer-Fragen	213

Lesehilfe

Diese Darstellung des Erhebungsinstruments enthält die gleichen Informationen, wie das Portal paneldata.org.



Neben Fragenummer, Fragetext, Intervieweranweisung und Antwortoptionen finden sich hier in grün auch der Name des Datensatzes und der Variablen mit Label, in dem Informationen aus dieser Frage vorhanden sind. Sind mehrere Zeilen untereinander vorhanden, werden durch die Befragung mehrere Variablen angelegt und/oder existieren Informationen zu dieser Frage in mehreren Datensätzen. Die Filterführung wird in blau dargestellt. Hierzu steht vor jeder Variable ein Identifikator, der i.d.R. die Fragenummer enthält und auf den zurückgegriffen wird, wenn die Variable bei Filtern in darauf folgenden Fragen verwendet wird. Solche Filter stehen als Eingangsfilter meistens am Beginn einer Frage. Gelb markiert ist ein Identifikator, auf den im Eingangsfilter einer folgenden Frage Bezug genommen wird.

Nicht in dieser Lesehilfe sind folgende Ausnahmefälle abgebildet: Wenn der Eingangsfilter nur eine von mehreren Variablen in der Frage betrifft, stehen der Filter auch in blau hinter einer Variable. Hinter einer Variable steht auch eine goto-Anweisung (Ausgangsfilter) in der Form 2 @ Q73. Hier soll dann zur Frage 73 gesprungen werden, wenn die Antwort 2 gegeben wurde.

para1 Erhebungsjahr

```
para1:jahr
                             Erhebungsjahr
            biol
                      syear
                              (Survey-Year)
                             Erhebungsjahr
para1:jahr
            bklela
                      syear
para1:jahr
            bkp
                      svear
                             Erhebungsiahr
                             Erhebungsjahr
para1:jahr
            bkpkal
                     syear
                             Erhebungsjahr
para1:jahr
            pkal
                      syear
                             Erhebungsjahr (SurveyYear)
para1:jahr
            pl
                      syear
```

para2 Ursprungsstichprobe

Aufstockung Schutzsuchende 2016

Aufstockung Geflüchtete Familien 2016

Aufstockung Schutzsuchende 2017

Aufstockung Schutzsuchende 2020

4

para2:stichu bklela sample1 Stichprobenkennzeichen para2:stichu bkp sample1 Stichprobenkennzeichen para2:stichu bkpkal sample1 Stichprobenkennzeichen

para3 Haushaltsnummer

para3:hnr bk_pbrutto hid_2020 Aktuelle Haushaltsnummer (=hid)
para3:hnr bkp hid_2020 Aktuelle Haushaltsnummer (=hid)
para3:hnr pl hid Aktuelle Haushaltsnummer

B001 Begrüßung und Sprachauswahl

Q001 Leben in Deutschland

Umfrage zur Lebenssituation von Schutzsuchenden in Deutschland 2020

Q003 Welche Sprachversion soll verwendet werden?

Deutsch / Englisch 1 2 Deutsch / Arabisch Deutsch / Farsi 3 Deutsch / Paschtu 4 Deutsch / Urdu 5 Deutsch / Kurmandschi 6 7 Deutsch / ohne Übersetzung Deutsch / Französisch 8

Q003:pspvers biol lb1325_v4 Sprachversion [2019-2020]

Q003:pspvers bklela bkpspvers Sprachversion Q003:pspvers bkp bkpspvers Sprachversion Q003:pspvers pl plk0031 Sprachversion Q004 Ich bestätige, dass die ausgewählte Befragungsperson erklärt hat, das Datenschutzblatt gelesen zu haben. Er/Sie hat sodann in die Erhebung und den Umgang mit den Daten und deren Löschung gemäß dem Inhalt des Datenschutzblattes eingewilligt.

Q005 Sind Sie in Deutschland geboren?

Ja

Nein 2

1

Q006 Haben Sie bei Ihrer Einreise nach Deutschland einen Antrag auf Asyl gestellt oder sich als Schutzsuchender registrieren lassen und wollen diesen Antrag noch stellen?

Ja 1

Nein 2

Q007 Wie alt waren Sie bei Ihrer Ankunft in Deutschland?

bis einschließlich 16 Jahre 1 älter als 16 Jahre 2

Q008 Wie schon in der Broschüre beschrieben, bitten wir Sie um die Teilnahme an dieser Umfrage.

Die Teilnahme an dieser Umfrage ist freiwillig.

Wenn Sie teilnehmen und Sie einzelne Fragen aus persönlichen Gründen nicht beantworten möchten, können Sie auch die Beantwortung der jeweiligen Frage spontan ablehnen. Zeigen Sie dafür zum Beispiel auf die Option "Keine Angabe".

Ihre Angaben werden streng vertraulich behandelt. Namen und Adressen werden von den Angaben im Interview getrennt. Genaueres erfahren Sie im "Datenschutzblatt", das die Interviewerin bzw. der Interviewer Ihnen überreicht. Aus den statistischen Ergebnissen kann niemand erkennen, welche konkreten Personen hinter den Angaben stehen. Die Umfrage steht in keinem Zusammenhang mit Ihrem Asylverfahren, so dass es darauf keine Auswirkungen haben kann, auch nicht nachträglich, wenn Ihr Asylverfahren bereits abgeschlossen ist.

B002 Angaben zur Person

Q009 Angaben zur Person

Q010 Wir haben folgende Angaben von Ihnen vorliegen:

Sind diese Angaben alle richtig? [Einblendung der vorhandenen Angaben] Falls nein: Geben Sie bitte an, welche Angaben Sie korrigieren wollen.

_			
Vorname			
Geburtstag			
Geburtsmon	at		
Geburtsjahr			
Q010:lgebmo	biol	lb0012	Geburtsmonat
Q010:lgebmo	bklela	bkbbirthm	Geburtsmonat
Q010:lgebmo	bkp	bkpbirthm	Geburtsmonat
Q010:lgebmo	pl	ple0003	Geburtsmonat
Q010:lgeb	biol	lb0011_h	Geburtsjahr [harmonisiert]
Q010:lgeb	biol	lb0011_v1	Geburtsjahr [1984-1995, 1999-2020] (unregelmaesig)
Q010:lgeb	bklela	bkbbirthy	Geburtsjahr
Q010:lgeb	bkp	bkpbirthy	Geburtsjahr
Q010:lgeb	pl	ple0010_h	Geburtsjahr [harmonisiert]
Q010:lgeb	pl	ple0010_v2	Geburtsjahr (Viersteller) [1984, 1999-2020]

Geschlecht

Männlich	1		
Weiblich	2		
Q010:lsex	biol	sex_v1	Geschlecht [2017-20
Q010:lsex	bklela	sex	Geschlecht

Q010:lsex bkp Geschlecht sex pla0009_v3 Geschlecht [2019-2020] Q010:lsex pl

Alle Angaben sind richtig 1

para4 Lfd. Personennummer

```
para4:pnr
          biol
                 pnr
                        Laufende Nummer der Auskunftsperson
para4:pnr bklela
                 bkpnr
                        Lfd. Personennummer
para4:pnr bkp
                 bkpnr Lfd. Personennummer
para4:pnr pl
                 pnr
                        Lfd. Personennummer
```

B003 Herkunft

Q011 Herkunft

0012	Welche Staatsangehörigkeit haben Sie?

Afghanistan	1	
Albanien	2	
Algerien	3	
Armenien	4	
Bosnien und Herzegowina	5	
Deutschland	6	
Eritrea	7	
Gambia	8	
Georgien	9	
Indien	10	
Irak	11	
Iran	12	
Kosovo	13	
Mazedonien	14	
Nigeria	15	
Pakistan	16	
Russische Föderation	17	
Serbien	18	
Somalia	19	
Syrien	20	
Ukraine	21	
Andere Staatsangehörigkeit	96	
Staatenlos	22	
Keine Angabe	-1	
Q012:pstaat bkp bkp 328 g21	5	Staatsa

Q012:pstaat bkp bkp_328_q215 Staatsangehörigkeit Q012:pstaat pl plm0577 Staatsangehoerigkeit

Andere Staatsangehörigkeit und zwar:

Ländercode

Q012:pnatnr bkp bkp_180_02 Code Staatsangehörigkeit Q012:pnatnr pl plj0014_v1 Staatsangehoerigkeit [1984-1993,

1996-2020]

Q012;pstaat=6

Q012a Haben Sie die deutsche Staatsangehörigkeit seit Geburt oder erst später erworben?

Seit Geburt 1 2 Erst später erworben -1 keine Angabe

Q012a:lsta5 biol lb0533_v2 Erwerb dt. staatsbuergerschaft [2014-2020] 1@Q013 Erwerb deutsche Staatsangehörigkeit Q012a:lsta5 bklela bkb_125 1@Q013

(Q012;pstaat=6)&(121;lsta5=2,-1)

Q012b Und in welchem Jahr haben Sie die deutsche Staatsangehörigkeit erworben?

Im Jahr

Q012b:lsta6 biol lb0534_h Jahr Erwerb deutsche Staatsangehoerigkeit [harmonisiert]
Q012b:lsta6 biol lb0534_v2 Jahr Erwerb deutsche Staatsangehoerigkeit [2014-2020]
Q012b:lsta6 bklela bkb_127 Jahr Erwerb deutsche Staatsangehörigkeit

Q012;pstaat=!6

Q012c Haben Sie neben dieser noch eine zweite Staatsangehörigkeit?

Ja1Nein2keine Angabe-1

Q012c:lsta4 biol lb0880 Zweite Staatsangehoerigkeit Q012c:lsta4 bklela bkb_129_01 Zweite Staatsangehörigkeit

und zwar:

Q012c:lsta4nr biol lb0881 Code weitere Staatsangeh.
Q012c:lsta4nr bklela bkb_129_03 Code weitere Staatsangehörigkeit

Q013 In welchem Land sind Sie geboren?

Wenn der Name Ihres Geburtslandes seit Ihrer Geburt geändert wurde, ist der heutige Name gemeint.

0	
Afghanistan	1
Albanien	2
Algerien	3
Armenien	4
Bosnien und Herzegowina	5
Eritrea	6
Gambia	7
Georgien	8
Indien	9
Irak	10
Iran	11
Kosovo	12
Mazedonien	13
Nigeria	14
Pakistan	15
Russische Föderation	16
Serbien	17
Somalia	18
Syrien	19
Ukraine	20
Anderes Geburtsland	96
Keine Angabe	-1

Q013:lgland	biol	lr3001	Ge- burts- land	1@Q014,2@Q015,3@Q016,4@Q017,5@Q018,6@Q019,7@Q020,8@Q021,9@Q022 15@Q028,16@Q029,17@Q030,18@Q031,19@Q032,20@Q033,96@Q043,- 1@Q043
Q013:lgland	bklela	bkb_13_q216	Ge- burts- land	1@Q014,2@Q015,3@Q016,4@Q017,5@Q018,6@Q019,7@Q020,8@Q021,9@Q022 15@Q028,16@Q029,17@Q030,18@Q031,19@Q032,20@Q033,96@Q043,- 1@Q043

Anderes Geburtsland, und zwar...

Ländercode

Q013:lgebnr biol lb0016_h Code Geburtsland [harmonisiert]
Q013:lgebnr biol lb0016_v3 Code Geburtsland [2013-2020]
Q013:lgebnr bklela bkb_05_02 Code Geburtsland

B004 Region - länderspezifische Liste

Q014 In welcher Region in Afghanistan sind Sie geboren?

Badakhshan	1		
Badghis	2		
Baghlan	3		
Balkh	4		
Bamyan	5		
Daykundi	6		
Farah	7		
Faryab	8		
Ghazni	9		
Ghor	10		
Helmand	11		
Herat	12		
Jowzjan	13		
Kabul	14		
Kandahar	15		
Kapisa	16		
Khost	17		
Kunar	18		
Kunduz	19		
Laghman	20		
Logar	21		
Nangarhar	22		
Nimruz	23		
Nuristan	24		
Oruzgan	25		
Paktia	26		
Paktika	27		
Panjshir	28		
Parwan	29		
Samangan	30		
Sar-e Pol	31		
Takhar	32		
Wardak	33		
Zabul	34		
Keine Angabe	-1		
Q014:lgreg1 biol		lr3002	
0014 Jaroa 1 bldo	٦	blob 14	~ 7

Q014:lgreg1 biol lr3002 Welche Region in Afghanistan ALL@Q043 Q014:lgreg1 bklela bkb_14_q216 Welche Region in Afghanistan ALL@Q043 Q015:lgreg2 biol

Q015:lgreg2

ALL@Q043

ALL@Q043

Q015 In w	elcher R
Berat	1
Dibër	2
Durrës	3
Elbasan	4
Fier	5
Gjirokastër	6
Korçë	7
Kukës	8
Lezhë	9
Shkodër	10
Tirana	11
Vlorë	12
Keine Anga	be -1

bklela bkb_15_q216 Welche Region in Albanien

Welche Region in Albanien

Q016 In welcher Region in Algerien sind Sie geboren?

lr3003

Adrar	1
Aïn Defla	2
Aïn Témouchent	3
Algiers	4
Annaba	5
Batna	6
Béchar	7
Béjaïa	8
Biskra	9
Blida	10
Bordj Bou Arréridj	11
Bouira	12
Boumerdès	13
Chlef	14
Constantine	15
Djelfa	16
El Bayadh	17
El Oued	18
El Taref	19
Ghardaïa	20
Guelma	21
Illizi	22
Jijel	23
Khenchela	24
Laghouat	25
Mascara	26
Médéa	27
Mila	28
Mostaganem	29
M'Sila	30
Naama	31
Oran	32
Ouargla	33
Oum el-Bouaghi	34
Relizane	35
Saïda	36
Sétif	37
Sidi Bel Abbes	38
Skikda	39
Souk Ahras	40
Tamanghasset	41
Tébessa	42
Tiaret	43
Tindouf	44
Tipasa	45
Tissemsilt	46
Tizi Ouzou	47
Tlemcen	48
Keine Angabe	-1
=	

Q016:lgreg3 biol lr3004 Welche Region in Algerien ALL@Q043 Q016:lgreg3 bklela bkb_16_q216 Welche Region in Algerien ALL@Q043

Q017 In welcher Region in Armenien sind Sie geboren?

Aragazotn 2 Ararat 3 Armawir 4 Gegharkunik 5 Jerewan 6 Kotajk Lori 7 8 Schirak 9 Siunik Tawusch 10 Wajoz Dsor 11 -1 Keine Angabe

Q017:lgreg4 biol lr3005 Welche Region in Armenien ALL@Q043 Q017:lgreg4 bklela bkb_17_q216 Welche Region in Armenien ALL@Q043

Q018 In welcher Region in Bosnien und Herzegowina sind Sie geboren?

Kanton 10 1 2 Kanton Bosnisches Podrinje 3 Kanton Herzegowina-Neretva 4 Kanton Posavina 5 Kanton Sarajevo 6 Kanton Tuzla 7 Kanton Una-Sana Kanton West-Herzegowina 8 9 Kanton Zenica-Doboj 10 Kanton Zentralbosnien/Mittelbosnien Keine Angabe

Q018:lgreg5 biol lr3006 Welche Region in Bosnien und Herzegowina ALL@Q043 Q018:lgreg5 bklela bkb_18_q216 Welche Region in Bosnien und Herzegowina ALL@Q043

Q019 In welcher Region von Eritrea sind Sie geboren?

Anseba 1
Debub 2
Gash-Barka 3
Maekel 4
Northern Red Sea 5
Southern Red Sea 6
Keine Angabe -1

Q019:lgreg6 biol lr3007 Welche Region von Eritrea ALL@Q043 Q019:lgreg6 bklela bkb_19_q216 Welche Region von Eritrea ALL@Q043

Q020 In welcher Region von Gambia sind Sie geboren?

Banjul LGA (city) 2 Basse LGA 3 Brikama LGA Janjanbureh LGA 4 5 Kanifing LGA 6 Kerewan LGA Kuntaur LGA 7 Mansakonko LGA 8 -1 Keine Angabe

Q020:lgreg7 biol lr3008 Welche Region von Gambia ALL@Q043 Q020:lgreg7 bklela bkb_20_q216 Welche Region von Gambia ALL@Q043

Q021 In welcher Region von Georgien sind Sie geboren?

Gurien 1 2 Imeretien Innerkartlien 3 4 Kachetien 5 Mingrelien und Oberswanetien Mzcheta-Mtianeti 6 7 Niederkartlien Ratscha-Letschchumi und Niederswanetien 8 Samzche-Dschawachetien 9 **Tiflis** 10 Keine Angabe -1

Q021:lgreg8 biol lr3009 Welche Region von Georgien ALL@Q043 Q021:lgreg8 bklela bkb_21_q216 Welche Region von Georgien ALL@Q043

Q022 In welcher Region von Indien sind Sie geboren?

Andamanen und Nikobaren	1
Andhra Pradesh	2
Arunachal Pradesh	3
Assam	4
Bihar	5
Chandigarh	6
Chhattisgarh	7
Dadra und Nagar Haveli	8
Daman und Diu	9
Delhi	10
Goa	11
Gujarat	12
Haryana	13
Himachal Pradesh	14
Jammu und Kashmi	15
Jharkhand	16
Karnataka	17
Kerala	18
Lakshadweep	19
Madhya Pradesh	20
Maharashtra	21
Manipur	22
Meghalaya	23
Mizoram	24
Nagaland	25
Odisha	26
Puducherry	27
Punjab	28
Rajasthan	29
Sikkim	30
Tamil Nadu	31
Telangana	32
Tripura	33
Uttar Pradesh	34
Uttarakhand	35
Westbengalen	36
Keine Angabe	-1
0022:larga0 biol lr2010	

Q022:lgreg9 biol lr3010 Welche Region von Indien ALL@Q043 Q022:lgreg9 bklela bkb_22_q216 Welche Region von Indien ALL@Q043

0023	In welcher Region von Irak sind Sie geboren?
QUES	in weigher Region von Hak bind bie geboten.

Al-Qadisiyyah	1			
Al Anbar	2			
Babil	3			
Baghdad	4			
Basra	5			
Dhi Qar	6			
Diyala	7			
Dohuk	8			
Erbil	9			
Halabja	10			
Karbala	11			
Kirkuk	12			
Maysan	13			
Muthanna	14			
Najaf	15			
Nineveh	16			
Saladin	17			
Sulaymaniyal	18			
Wasit	19			
Keine Angabe	-1			
Q023:lgreg10	biol	lr3011	Welche Region vom Irak	ALL@Q04
Q023:lgreg10	bklela	bkb_23_q216	Welche Region vom Irak	ALL@Q04

Q024 In welcher Region von Iran sind Sie geboren?

Alborz	1
Ardabil	2
Bushehr	3
Chahar Mahaal and Bakhtiari	4
East Azerbaijan	5
Fars	6
Gilan	7
Golestan	8
Hamadan	9
Hormozgan	10
Ilam	11
Isfahan	12
Kerman	13
Kermanshah	14
Khorasan, North	15
Khorasan, Razavi	16
Khorasan, South	17
Khuzestan	18
Kohgiluyeh and Boyer-Ahmad	19
Kurdistan	20
Lorestan	21
Markazi	22
Mazandaran	23
Qazvin	24
Qom	25
Semnan	26
Sistan and Baluchestan	27
Tehran	28
West Azerbaijan	29
Yazd	30
Zanjan	31
Keine Angabe	-1
0024:larga11 high lr2012	

Q024:lgreg11biollr3012Welche Region vom IranALL@Q043Q024:lgreg11bklelabkb_24_q216Welche Region vom IranALL@Q043

Q025 In welcher Region von Kosovo sind Sie geboren?

Ferizaj	1
Gjakova	2
Gjilan	3
Mitrovica	4
Peja / Pec	5
Pristina	6
Prizren	7
Keine Angabe	-1

Q025:lgreg12biollr3013Welche Region vom KosovoALL@Q043Q025:lgreg12bklelabkb_25_q216Welche Region vom KosovoALL@Q043

Q026 In welcher Region von Mazedonien sind Sie geboren?

Nordosten 1 2 Osten 3 Pelagonien 4 Polog 5 Skopje 6 Südosten Südwesten 7 8 Vardar Keine Angabe

Q026:lgreg13biollr3014Welche Region von MazedonienALL@Q043Q026:lgreg13bklelabkb_26_q216Welche Region von MazedonienALL@Q043

Q027 In welcher Region von Nigeria sind Sie geboren?

A1 ·	-1
Abia	1
Adamawa	2
Akwa Ibom	3
Anambra	4
Bauchi	5
Bayelsa	6
Benue	7
Borno	8
Cross River Delta	9
	10
Ebonyi	11
Edo	12
Ekiti	13
Enugu	14
Federal Capital Territory	15
Gombe	16
Imo	17
Jigawa	18 19
Kaduna	
Kano	20
Katsina	21
Kebbi	22
Kogi	23
Kwara	24
Lagos	25
Nassarawa	26
Niger	27
Ogun	28
Ondo	29
Osun	30
Oyo	31
Plateau	32
Rivers	33
Sokoto	34
Taraba	35
Yobe	36
Zamfara	37
Keine Angabe 0027:lgreg14 biol lr3015	-1

Q027:lgreg14 biol lr3015 Welche Region von Nigeria ALL@Q043 Q027:lgreg14 bklela bkb_27_q216 Welche Region von Nigeria ALL@Q043

Q028 In welcher Region von Pakistan sind Sie geboren?

Azad Jammu & Kashmir 1 2 Balochistan 3 Federally Administered Tribal Areas Gilgit-Baltistan 4 5 Islamabad Capital Territory Khyber Pakhtunkhwa 6 Punjab 7 Sindh 8 -1 Keine Angabe

Q028:lgreg15 biol lr3016 Welche Region von Pakistan ALL@Q043 Q028:lgreg15 bklela bkb_28_g216 Welche Region von Pakistan ALL@Q043

Q029 In welcher Region der Russischen Föderation sind Sie geboren?

1 Ferner Osten 2 Krim 3 Nordkaukasus 4 Nordwestrussland 5 Sibirien Südrussland 6 7 Ural 8 Wolga 9 Zentralrussland Keine Angabe -1

Q029:lgreg16 biol lr3017 Welche Region 1@Q034, 2@Q035, 3@Q036, 4@Q037, der Russischen F 5@Q038, 6@Q039, 7@Q040, 8@Q041,

deration 9@Q042, -1@Q43

Q029:lgreg16 bklela bkb_29_q216 Welche Region 1@Q

Welche Region 1@Q034, 2@Q035, 3@Q036, 4@Q037, der Russischen 5@Q038, 6@Q039, 7@Q040, 8@Q041,

Föderation 9@Q042, -1@Q43

Q030 In welcher Region in Serbien sind Sie geboren?

Belgrade 1
Kosovo and Metohija 2
Southern and Eastern Serbia 3
Šumadija and Western Serbia 4
Vojvodina 5
Keine Angabe -1

Q030:lgreg17 biol lr3018 Welche Region in Serbien ALL@Q043 Q030:lgreg17 bklela bkb_30_g216 Welche Region in Serbien ALL@Q043

Q031 In welcher Region in Somalia sind Sie geboren?

Awdal	1	
Bakool	2	
Banaadir	3	
Bari	4	
Bay (Baay)	5	
Galguduud	6	
Gedo (Ghedo)	7	
Hiran (Hiiraan)	8	
Lower Juba (Basso Giuba)	9	
Lower Shebelle (Basso Scebeli)	10	
Middle Juba (Medio Giuba)	11	
Middle Shebelle (Medio Scebeli	i) 12	
Mudug	13	
Nugal (Nugaal)	14	
Sanaag	15	
Sool	16	
Togdheer	17	
Woqooyi Galbeed	18	
Keine Angabe	-1	
Q031:lgreg18 biol lr3019	We	elche

Q031:lgreg18 biol lr3019 Welche Region in Somalia ALL@Q043 Q031:lgreg18 bklela bkb_31_q216 Welche Region in Somalia ALL@Q043

Q032 In welcher Region in Syrien sind Sie geboren?

Aleppo 1 2 Al-Hasakah Ar-Raqqah 3 4 As-Suwayda 5 Damascus 6 Daraa 7 Deir ez-Zor Hama 8 Homs 9 Idlib 10 Latakia 11 Quneitra 12 13 Rif Dimashq Tartus 14 Keine Angabe -1

Q032:lgreg19 biol lr3020 Welche Region in Syrien ALL@Q043 Q032:lgreg19 bklela bkb_32_q216 Welche Region in Syrien ALL@Q043

Q033 In welcher Region in der Ukraine sind Sie geboren?

Q033 In welcher Region in	dei	Ukraine sind
Autonome Republik Krim	1	
Oblast Charkiw	2	
Oblast Cherson	3	
Oblast Chmelnyzkyj	4	
Oblast Dnipropetrowsk	5	
Oblast Donezk	6	
Oblast Iwano-Frankiwsk	7	
Oblast Kiew	8	
Oblast Kirowohrad	9	
Oblast Luhansk	10	
Oblast Lwiw	11	
Oblast Mykolajiw	12	
Oblast Odessa	13	
Oblast Poltawa	14	
Oblast Riwne	15	
Oblast Saporischschja	16	
Oblast Schytomyr	17	
Oblast Sumy	18	
Oblast Ternopil	19	
Oblast Transkarpatien	20	
Oblast Tscherkassy	21	
Oblast Tschernihiw	22	
Oblast Tscherniwzi	23	
Oblast Winnyzja	24	
Oblast Wolhynien	25	
Stadt Kiew	26	
Stadt Sewastopol	27	
Keine Angabe	-1	
Q033:lgreg20 biol lr3021		Welche Regi
0022 Jarra 20 blilala blib 22	۵٦.	16 Wolche Begi

Q033:lgreg20biollr3021Welche Region in der UkraineALL@Q043Q033:lgreg20bklelabkb_33_q216Welche Region in der UkraineALL@Q043

B005 wird nur für Russland gestellt (= Regionen Russlands noch genauer)

Q034 In welcher Region in Russland Ferner Osten sind Sie geboren?

Autonomer Kreis der Tschuktschen	1
Jüdisches Autonomes Gebiet	2
Oblast Amur	3
Oblast Magadan	4
Oblast Sachalin	5
Region Chabarowsk	6
Region Kamtschatka	7
Region Primorje	8
Republik Sacha (Jakutien)	9
Keine Angabe	-1

Q034:lgreg161 biol lr3022 Russland: Ferner Osten ALL@Q043 Q034:lgreg161 bklela bkb_34_q216 Russland: Ferner Osten ALL@Q043

Q035 In welcher Region in Russland Krim sind Sie geboren?

Republik Krim 1 Sewastopol 2 Keine Angabe -1

Q035:lgreg162 biol lr3023 Russland: Krim ALL@Q043 Q035:lgreg162 bklela bkb_35_q216 Russland: Krim ALL@Q043

Q036 In welcher Region in Russland Nordkaukasus sind Sie geboren?

Region Stawropol 1
Republik Dagestan 2
Republik Inguschetien 3
Republik Kabardino-Balkarien 4
Republik Karatschai-Tscherkessien 5
Republik Nordossetien 6
Republik Tschetschenien 7
Keine Angabe -1

Q036:lgreg163 biol lr3024 Russland: Nordkaukasus ALL@Q043 Q036:lgreg163 bklela bkb_36_q216 Russland: Nordkaukasus ALL@Q043

Q037 In welcher Region in Russland Nordwestrussland sind Sie geboren?

Autonomer Kreis der Nenzen 1 2 Oblast Archangelsk Oblast Kaliningrad 3 4 Oblast Leningrad **Oblast Murmans** 5 6 Oblast Nowgorod 7 Oblast Pskow 8 Oblast Wologda 9 Republik Karelien Republik Komi 10 St. Petersburg 11 -1 Keine Angabe

Q037:lgreg164 biol lr3025 Russland: Nordwestrussland ALL@Q043 Q037:lgreg164 bklela bkb_37_q216 Russland: Nordwestrussland ALL@Q043

Q038 In welcher Region in Russland Sibirien sind Sie geboren?

Oblast Irkutsk 1 2 Oblast Kemerowo Oblast Nowosibirsk 3 Oblast Omsk 4 5 Oblast Tomsk Region Altai 6 Region Krasnojarsk 7 Region Transbaikalien 8 9 Republik Altai 10 Republik Burjatien Republik Chakassien 11 Republik Tuwa 12 Keine Angabe -1

Q038:lgreg165 biol lr3026 Russland: Sibirien ALL@Q043 Q038:lgreg165 bklela bkb_38_q216 Russland: Sibirien ALL@Q043

Q039 In welcher Region in Russland Südrussland sind Sie geboren?

Oblast Astrachan 1
Oblast Rostow 2
Oblast Wolgograd 3
Region Krasnodar 4
Republik Adygeja 5
Republik Kalmückien 6
Keine Angabe -1

Q039:lgreg166 biol lr3027 Russland: Suedrussland ALL@Q043 Q039:lgreg166 bklela bkb_39_q216 Russland: Südrussland ALL@Q043

Q040 In welcher Region in Russland Ural sind Sie geboren?

Autonomer Kreis der Chanten und Mansen
Autonomer Kreis der Jamal-Nenzen
Oblast Kurgan
Oblast Swerdlowsk
Oblast Tjumen
Oblast Tscheljabinsk
Keine Angabe

Q040:lgreg167 biol lr3028 Russland: Ural ALL@Q043 Q040:lgreg167 bklela bkb_40_q216 Russland: Ural ALL@Q043

Q041 In welcher Region in Russland Wolga sind Sie geboren?

Oblast Kirow 1 2 Oblast Nishni-Nowgorod 3 Oblast Orenburg 4 Oblast Pensa 5 Oblast Samara 6 **Oblast Saratow** Oblast Uljanowsk 7 8 Region Perm 9 Republik Baschkortostan 10 Republik Mari El 11 Republik Mordwinien 12 Republik Tatarstan Republik Tschuwaschien 13 Republik Udmurtien 14 Keine Angabe -1

Q041:lgreg168 biol lr3029 Russland: Wolga ALL@Q043 Q041:lgreg168 bklela bkb_41_q216 Russland: Wolga ALL@Q043

Q042 In welcher Region in Russland Zentralrussland sind Sie geboren?

1 Moskau 2 Oblast Belgorod 3 Oblast Brjansk Oblast Iwanowo 4 5 Oblast Jaroslawl Oblast Kaluga 6 Oblast Kostroma 7 8 Oblast Kursk 9 Oblast Lipezk Oblast Moskau 10 11 Oblast Orjol Oblast Rjasan 12 Oblast Smolensk 13 Oblast Tambow 14 15 Oblast Tula Oblast Twer 16 Oblast Wladimir 17 Oblast Woronesch 18 -1 Keine Angabe

Q042:lgreg169 biol lr3030 Russland: Zentralrussland ALL@Q043 Q042:lgreg169 bklela bkb_42_q216 Russland: Zentralrussland ALL@Q043

Q043 Wo haben Sie den größten Teil Ihrer Kindheit bis zum 15. Lebensjahr verbracht?

In einer Großstadt
In einer mittleren Stadt
In einer Kleinstadt
Auf dem Land
Keine Angabe

1

Q043:lkh01 biol lb0058 Ort der Kindheit Q043:lkh01 bklela bkb_134 Wohnort Kindheit

Q043a Haben Sie in Ihrer Kindheit und Jugend aktiv Musik gemacht, gemeint ist Gesang oder Spielen eines Musikinstruments?

Ja1Nein2keine Angabe-1

Q043a:lmusi biol lb0157_h Aktives Musizieren in Jugend [harmonisiert]
Q043a:lmusi biol lb0157_v1 Aktives Musizieren in Jugend [2001-2020]

Q043a:lmusi bklela bkb_141 Musikalische Ausbildung

B006 Ihr Weg nach Deutschland

Q044 Ihr Weg nach Deutschland

Viele Menschen lassen sich im Laufe Ihres Lebens in mehreren Ländern nieder. Wie war das bei Ihnen? Uns interessiert dabei, in welchen Ländern Sie für mehr als drei Monate gelebt haben.

Zunächst möchten wir gerne wissen, wann Sie das erste Mal aus Ihrem Geburtsland weggezogen sind? Wenn Sie es nicht mehr exakt sagen können, geben Sie bitte einen Schätzwert an.

Gemeint ist hier eine durchgehende Aufenthaltsdauer in einem anderen Land von mehr als 3 Monaten. Kürzere Aufenthalte, z.B. Besuche bei Verwandten oder Urlaubsreisen, sind hier nicht gemeint.

Jahr Monat

Q045:l1z01j biol lm0016 Jahr d. 1. Wegzugs aus Geburtsland

Q045:l1z01j bklela bkb_07_01 Jahr 1. Auswanderung

Q045:l1z01m biol lm0017 Monat d. 1. Wegzugs aus Geburtsland

Q045:l1z01m bklela bkb_07_02 Monat 1. Auswanderung

Keine Angabe -1

Q046 Sind Sie da nach Deutschland oder in ein anderes Land gezogen?

Nach Deutschland 1
In ein anderes Land 2

Q046:l1z01 biol lm0018 1. Wegzug aus Geb.land: Dtschl. od. and. Land? 1@Q047,2@Q050 Q046:l1z01 bklela bkb_08 1. Zuwanderungsland: Deutschland 1@Q047,2@Q050

Q047 Sind Sie danach wieder aus Deutschland weggezogen?

Gemeint ist hier eine durchgehende Aufenthaltsdauer in einem anderen Land von mehr als 3 Monaten. Kürzere Aufenthalte, z.B. Urlaubsreisen oder Besuche bei Verwandten, sind hier nicht gemeint.

general services and the services of the servi					
Nein, ich bin bis heute in Deutschland geblieben					
Ja, zurück	in mein	Geburtsland	2		
Ja, in ein a	ınderes 1	Land	3		
Q047:l1z02	biol	lm0022l01	Erneuter Wegzug 01	1@Q055,PL1;ldz=1 &	
			aus Dtschl.?	1@Q062,PL1;ldz=2 & 3@Q049	
Q047:l1z02	biol	lm0022l02	Erneuter Wegzug 02	1@Q055,PL1;ldz=1 &	
			aus Dtschl.?	1@Q062,PL1;ldz=2 & 3@Q049	
Q047:l1z02	biol	lm0022l03	Erneuter Wegzug 03	1@Q055,PL1;ldz=1 &	
			aus Dtschl.?	1@Q062,PL1;ldz=2 & 3@Q049	
Q047:l1z02	biol	lm0022l04	Erneuter Wegzug 04	1@Q055,PL1;ldz=1 &	
			aus Dtschl.?	1@Q062,PL1;ldz=2 & 3@Q049	
Q047:l1z02	biol	lm0022l05	Erneuter Wegzug 05	1@Q055,PL1;ldz=1 &	
			aus Dtschl.?	1@Q062,PL1;ldz=2 & 3@Q049	
Q047:l1z02	bklela	bkb_12	Wegzug aus	1@Q055,PL1;ldz=1 &	
			Deutschland	1@Q062,PL1;ldz=2 & 3@Q049	
Q047:l1z02	bklela	bkb_24	Wegzug aus	1@Q055,PL1;ldz=1 &	
			Deutschland (2)	1@Q062,PL1;ldz=2 & 3@Q049	
Q047:l1z02	bklela	bkb_36	Wegzug aus	1@Q055,PL1;ldz=1 &	
			Deutschland (3)	1@Q062,PL1;ldz=2 & 3@Q049	
Q047:l1z02	bklela	bkb_47_01_q216	Wegzug aus	1@Q055,PL1;ldz=1 &	
			Deutschland (4)	1@Q062,PL1;ldz=2 & 3@Q049	
Q047:l1z02	bklela	bkb_47_02_q216	Wegzug aus	1@Q055,PL1;ldz=1 &	
			Deutschland (5)	1@Q062,PL1;ldz=2 & 3@Q049	

Q048 Wann sind Sie in Ihr Geburtsland zurückgekehrt?

Wenn Sie es nicht mehr exakt sagen können, schätzen Sie bitte.

Jahr	
Monat	

Q048:l1z02jg	biol	lm0024l01_v2	Jahr Rueckkehr 01 ins Geburtsland	
004045.001			[2019-2020]	
Q048:l1z02jg	biol	lm0024l02_v2	Jahr Rueckkehr 02 ins Geburtsland	
004011 03	11.1	1 0024102 2	[2019-2020]	
Q048:l1z02jg	biol	lm0024l03_v2	Jahr Rueckkehr 03 ins Geburtsland	
004041-02:-	lated.	I0024I042	[2019-2020]	
Q048:l1z02jg	biol	lm0024l04_v2	Jahr Wegzug 04 aus Dtschl. in anderes Land [2019-2020]	
Q048:l1z02jg	biol	lm0024l05_v3	Jahr Wegzug 05 aus Dtschl. in Geburtsland	
Q046.11202Jg	וטוטו	11110024103_V3	[2019-2020]	
Q048:l1z02jg	bklela	bkb_13_01	Zuzuq Geburtsland Jahr (1)	
Q048:l1z02jg	bklela	bkb_15_01	Zuzuq Geburtsland Jahr (2)	
Q048:l1z02jg	bklela	bkb_37_01	Zuzug Geburtsland Jahr (3)	
Q048:l1z02jg	bklela	bkb_48_01_q216	Zuzug Geburtsland Jahr (4)	
Q048:l1z02jq	bklela	bkb_48_03_q216	Zuzuq Geburtsland Jahr (5)	
Q048:l1z02mg	biol	lm0025l01_v2	Monat Rueckkehr 01 ins Geburtsland	ALL@Q051
			[2019-2020]	
Q048:l1z02mg	biol	lm0025l02_v2	Monat Rueckkehr 02 ins Geburtsland	ALL@Q051
			[2019-2020]	
Q048:l1z02mg	biol	lm0025l03_v2	Monat Rueckkehr 03 ins Geburtsland	ALL@Q051
			[2019-2020]	
Q048:l1z02mg	biol	lm0025l04_v2	Monat Wegzug 04 aus Dtschl. in Geburtsland	ALL@Q051
			[2019-2020]	
Q048:l1z02mg	biol	lm0025l05_v2	Monat Wegzug 05 aus Dtschl. in Geburtsland	ALL@Q051
004011 00		111 12 02	[2019-2020]	411.00051
Q048:l1z02mg	bklela	bkb_13_02	Zuzug Geburtsland Monat (1)	ALL@Q051
Q048:l1z02mg	bklela	bkb_25_02	Zuzug Geburtsland Monat (2)	ALL@Q051
Q048:l1z02mg	bklela	bkb_37_02	Zuzug Geburtsland Monat (3)	ALL@Q051
Q048:l1z02mg	bklela	bkb_48_02_q216	Zuzug Geburtsland Monat (4)	ALL@Q051
Q048:l1z02mg	bklela	bkb_48_04_q216	Zuzug Geburtsland Monat (5)	ALL@Q051

Keine Angabe -1

Q049 Wann sind Sie in das andere Land gezogen?

Wenn Sie es nicht mehr exakt sagen können, schätzen Sie bitte.

Jahr Monat

Q049:l1z02ja	biol	lm0024l01_v3	Jahr Rueckkehr 01 in anderes Land [2019-2020]
Q049:l1z02ja	biol	lm0024l02_v3	Jahr Rueckkehr 02 in anderes Land [2019-2020]
Q049:l1z02ja	biol	lm0024l03_v3	Jahr Rueckkehr 03 in anderes Land [2019-2020]
Q049:l1z02ja	biol	lm0024l04_v3	Jahr Wegzug 04 aus Dtschl. in Geburtsland
			[2019-2020]
Q049:l1z02ja	biol	lm0024l05_v2	Jahr Wegzug 05 aus Dtschl. in anderes Land
			[2019-2020]
Q049:l1z02ja	bklela	bkb_16_01	Zuzug anderes Land Jahr (1)
Q049:l1z02ja	bklela	bkb_28_01	Zuzug anderes Land Jahr (2)
Q049:l1z02ja	bklela	bkb_40_01	Zuzug anderes Land Jahr (3)
Q049:l1z02ja	bklela	bkb_49_01_q216	Zuzug anderes Land Jahr (4)
Q049:l1z02ja	bklela	bkb_49_03_q216	Zuzug anderes Land Jahr (5)
Q049:l1z02ma	biol	lm0025l01_v3	Monat Rueckkehr 01 in anderes Land [2019-2020]
Q049:l1z02ma	biol	lm0025l02_v3	Monat Rueckkehr 02 in anderes Land [2019-2020]
Q049:l1z02ma	biol	lm0025l03_v3	Monat Rueckkehr 03 in anderes Land [2019-2020]
Q049:l1z02ma	biol	lm0025l04_v3	Monat Wegzug 04 aus Dtschl. in anderes Land
			[2019-2020]
Q049:l1z02ma	biol	lm0025l05_v3	Monat Wegzug 05 aus Dtschl. in anderes Land
			[2019-2020]
Q049:l1z02ma	bklela	bkb_16_02	Zuzug anderes Land Monat (1)
Q049:l1z02ma	bklela	bkb_28_02	Zuzug anderes Land Monat (2)
Q049:l1z02ma	bklela	bkb_40_02	Zuzug anderes Land Monat (3)
Q049:l1z02ma	bklela	bkb_49_02_q216	Zuzug anderes Land Monat (4)
Q049:l1z02ma	bklela	bkb_49_04_q216	Zuzug anderes Land Monat (5)

Keine Angabe -1

Q050 In welches Land sind Sie da gezogen?

Wenn der Name dieses Landes seitdem geändert wurde, ist der heutige Name gemeint.

Afghanistan			1		
Albanien			2		
Algerien			3		
Armenien			4		
Äthiopien			5		
Bosnien und	Herzeg	owina	6		
Eritrea	Ü		7		
Gambia			8		
Griechenland			9		
Indien			10		
Irak			11		
Iran			12		
Italien			13		
Jordanien			14		
Kosovo			15		
Mazedonien			16		
Libanon			17		
Nigeria			18		
Pakistan			19		
Russische Föd	deration	20			
Saudi-Arabier		-	21		
Schweden	-		22		
Serbien			23		
Somalia			24		
Sudan			25		
Sri Lanka			26		
Syrien			27		
Ukraine			28		
Türkei			29		
	ahische	Emirate	30		
Vereinigte Arabische Emirate Anderes Land 30 31					
Keine Angabe			-1		
Q050:l1z02al	biol	lr3305	•	Anderes Land	
Q050:l1z02al	biol	lr3307		Anderes Land (2)	
Q050:l1z02al	biol	lr3309		Anderes Land (3)	
Q050:l1z02al	biol	lr3311		Anderes Land (4)	
Q050:l1z02al	biol	lr3313		Anderes Land (5)	
Q050:l1z02al	bklela	bkb_50_01		Anderes Land	
Q050:l1z02al	bklela	bkb_50_04		Anderes Land (2)	
Q050:l1z02al	bklela	bkb_50_07		Anderes Land (3)	
Q050:l1z02al	bklela	bkb_50_10		Anderes Land (4)	
Q050:l1z02al	bklela	bkb_50_13	_q216	Anderes Land (5)	

Anderes Land, und zwar Ländercode

```
Land Wegzug 01 aus Dtschl.
Q050:l1z02nr
              biol
                      lm0023l01
                                        Land Wegzug 02 aus Dtschl.
Q050:l1z02nr biol
                      Im0023l02
                                        Land Wegzug 03 aus Dtschl.
Q050:l1z02nr biol
                      Im0023l03
                                        Land Wegzug 04 aus Dtschl.
Q050:l1z02nr biol
                      lm0023l04
Q050:l1z02nr biol
                      Im0023l05
                                        Land Wegzug 05 aus Dtschl.
                                        Code Anderes Land
Q050:l1z02nr bklela
                      bkb_50_03_q216
                                        Code anderes Land (2)
Q050:l1z02nr bklela
                      bkb_50_06_q216
                                        Code anderes Land (3)
Q050:l1z02nr bklela
                      bkb 50 09 q216
Q050:l1z02nr bklela
                      bkb 50 12 q216
                                        Code anderes Land (4)
Q050:l1z02nr bklela
                      bkb_50_15_q216
                                        Code anderes Land (5)
```

Sind Sie in dieses Land geflohen, zum Beispiel wegen Krieg, Hungersnöten, Verfolgung oder sind Sie in dieses Land aus anderen Gründen gezogen?

```
Ich bin geflohen
Aus anderen Gründen
                          2
                         -1
Keine Angabe
Q051:11flgr biol
                   lr3306
                                     Gruende Auswanderung
Q051:l1flgr
           biol
                                     Gruende Auswanderung (2)
                   lr3308
                                     Gruende Auswanderung (3)
Q051:l1flgr
           biol
                   lr3310
Q051:l1flgr
           biol
                                     Gruende Auswanderung (4)
                   lr3312
Q051:l1flgr
           biol
                   lr3314
                                     Gruende Auswanderung (5)
Q051:l1flgr
           bklela bkb_51_01_q216
                                     Gründe Auswanderung
Q051:l1flgr
           bklela bkb_51_02_q216
                                     Gründe Auswanderung (2)
Q051:l1flgr
                  bkb_51_03_q216
                                     Gründe Auswanderung (3)
           bklela
                   bkb_51_04_q216
                                     Gründe Auswanderung (4)
Q051:l1flgr
           bklela
Q051:l1flgr bklela
                   bkb_51_05_q216
                                     Gründe Auswanderung (5)
```

Q052 Auf welcher rechtlichen Grundlage sind Sie in dieses Land gezogen?

Als Asylbewerber oder Flüchtling	8	
Als Ehegatte, Kind oder anderer Familienangehöriger	4	
Als Erwerbstätiger, der bereits eine Jobzusage hatte	1	
Als Arbeitssuchender	2	
Als Student, Schüler oder Auszubildender		
Auf einer anderen Grundlage	6	
Keine Angabe	-1	

Terric Tingab	C		·
Q052:l1z02w	biol	lm0026l01_v2	Status bei Zuzug 01 Geburtsland oder anderes Land [2018, 2020]
Q052:l1z02w	biol	lm0026l02_v2	Status bei Zuzug 02 Geburtsland oder anderes Land [2019-2020]
Q052:l1z02w	biol	lm0026l03_v2	Status bei Zuzug 03 Geburtsland oder anderes Land [2019-2020]
Q052:l1z02w	biol	lm0026l04_v2	Rechtliche Grundlage anderes Land (4) [2019-2020]
Q052:l1z02w	biol	lm0026l05_v2	Rechtliche Grundlage anderes Land (5) [2019-2020]
Q052:l1z02w	bklela	bkb_52_01_q216	Rechtliche Grundlage anderes Land (1)
Q052:l1z02w	bklela	bkb_52_03_q216	Rechtliche Grundlage anderes Land (2)
Q052:l1z02w	bklela	bkb_52_05_q216	Rechtliche Grundlage anderes Land (3)
Q052:l1z02w	bklela	bkb_52_07_q216	Rechtliche Grundlage anderes Land (4)
Q052:l1z02w	bklela	bkb_52_09_q216	Rechtliche Grundlage anderes Land (5)

Auf einer anderen Grundlage, und zwar:

Q053 Sind Sie danach direkt nach Deutschland oder erneut in ein anderes Land gezogen?

Gemeint ist hier eine durchgehende Aufenthaltsdauer in einem anderen Land von mehr als 3 Monaten. Kürzere Aufenthalte, z.B. Urlaubsreisen oder Besuche bei Verwandten, sind hier nicht gemeint.

			î
Direkt nach	n Deuts	chland 1	
Zurück in 1	mein Ge	eburtsland 2	
In ein ande	eres Lan	id 3	
Q053:l1z03	biol	lm0027l01_v1	
Q053:l1z03	biol	lm0027l02_v1	
Q053:l1z03	biol	lm0027l03_v1	
Q053:l1z03	biol	lm0027l04_v1	
Q053:l1z03	biol	lm0027l05_v1	
Q053:l1z03	bklela	bkb_53_01_q216	
Q053:l1z03	bklela	bkb_53_02_q216	
Q053:l1z03	bklela	bkb_53_03_q216	
Q053:l1z03	bklela	bkb_53_04_q216	
Q053:l1z03	bklela	bkb_53_05_q216	

Q054 Wann sind Sie da nach Deutschland gezogen?

Wenn Sie es nicht mehr exakt sagen können, geben Sie bitte einen Schätzwert an.

Jahr			
Monat			
Q054:l1z03j	biol	lm0029l01	Jahr erneut. Zuzug 01 Dtschl.
Q054:l1z03j	biol	lm0029l02	Jahr erneut. Zuzug 02 Dtschl.
Q054:l1z03j	biol	lm0029l03	Jahr erneut. Zuzug 03 Dtschl.
Q054:l1z03j	biol	lm0029l04	Jahr erneut. Zuzug 04 Dtschl.
Q054:l1z03j	biol	lm0029l05	Jahr erneut. Zuzug 05 Dtschl.
Q054:l1z03j	bklela	bkb_20_01	Zuzug Deutschland Jahr
Q054:l1z03j	bklela	bkb_32_01	Zuzug Deutschland Jahr
Q054:l1z03j	bklela	bkb_44_01	Zuzug Deutschland Jahr
Q054:l1z03j	bklela	bkb_54_07_q216	Jahr Zuzug nach Deutschland (4)
Q054:l1z03j	bklela	bkb_54_09_q216	Jahr Zuzug nach Deutschland (5)
Q054:l1z03m	biol	lm0030l01	Monat erneut. Zuzug 01 Dtschl.
Q054:l1z03m	biol	lm0030l02	Monat erneut. Zuzug 02 Dtschl.
Q054:l1z03m	biol	lm0030l03	Monat erneut. Zuzug 03 Dtschl.
Q054:l1z03m	biol	lm0030l04	Monat erneut. Zuzug 04 Dtschl.
Q054:l1z03m	biol	lm0030l05	Monat erneut. Zuzug 05 Dtschl.
Q054:l1z03m	bklela	bkb_20_02	Zuzug Deutschland Monat
Q054:l1z03m	bklela	bkb_32_02	Zuzug Deutschland Monat
Q054:l1z03m	bklela	bkb_44_02	Zuzug Deutschland Monat
Q054:l1z03m	bklela	bkb_54_08_q216	Monat Zuzug nach Deutschland (4)
Q054:l1z03m	bklela	bkb_54_10_q216	Monat Zuzug nach Deutschland (5)

Keine Angabe -1

Q054a In welchem Land haben sie vor Ihrem letzten Zuzug nach Deutschland gelebt?

Wenn der Name dieses Landes seitdem geändert wurde, ist der heutige Name gemeint.

wenn aer Name aieses Lanaes seit	taen	ı ge
Afghanistan	1	
Albanien	2	
Algerien	3	
Armenien	4	
Äthiopien	5	
Bosnien und Herzegowina	6	
Eritrea	7	
Gambia	8	
Griechenland	9	
Indien	10	
Irak	11	
Iran	12	
Italien	13	
Jordanien	14	
Kosovo	15	
Mazedonien	16	
Libanon	17	
Nigeria	18	
Pakistan	19	
Russische Föderation	20	
Saudi-Arabien	21	
Schweden	22	
Serbien	23	
Somalia	24	
Sudan	25	
Sri Lanka	26	
Syrien	27	
Ukraine	28	
Türkei	29	
Vereinigte Arabische Emirate	30	
Anderes Land	31	
Keine Angabe	-1	
Q054a:1 biol lr3570	10	Le

Q054a:1 biol lr3570 Letztes Land vor Zuzug Q054a:1 bklela bkb_54a_01_q216 Letztes Land vor Zuzug

Anderes Land, und zwar

Ländercode

Q054a:3 biol Ir3569 Code letztes Land vor Zuzug Q054a:3 bklela bkb_54a_03_q216 Code letztes Land vor Zuzug Tahr

Q054b Wann sind Sie da nach Deutschland gezogen?

Wenn Sie es nicht mehr exakt sagen können, geben Sie bitte einen Schätzwert an.

Jaiii			
Monat			
Q054b:2	biol	lm0029l06	Jahr erneut. Zuzug 06 Dtschl.
Q054b:2	bklela	bkb_54b_01_q216	Jahr letzter Zuzug nach Deutschland
Q054b:3	biol	lm0030l06	Monat erneut. Zuzug 06 Dtschl.
Q054b:3	bklela	bkb_54b_02_q216	Monat letzter Zuzug nach Deutschland
Q054b:2 Q054b:2 Q054b:3	bklela biol	bkb_54b_01_q216 lm0030l06	Jahr letzter Zuzug nach Deutschlan Monat erneut. Zuzug 06 Dtschl.

Keine Angabe -1

Q054c Wie oft haben Sie länger als 3 Monate in einem anderen Land als Ihrem Geburtsland gelebt?

Gemeint ist hier jeder durchgehende Aufenthalt von mehr als 3 Monaten außerhalb Ihres Geburtslands. Auch Aufenthalte in Deutschland können hier gemeint sein. Kürzere Aufenthalte, z.B. Urlaubsreisen oder Besuche bei Verwandten, sind hier nicht gemeint.

Anzahl längere Aufenthalte

Q054c:lalanz biol lb1413 Anzahl längere Aufenthalte Q054c:lalanz bklela bkb_48 Anzahl längere Aufenthalte

Keine Angabe -1

Q054d Wie lange haben diese längeren Aufenthalte außerhalb Ihres Geburtslands insgesamt gedauert?

- Berücksichtigen Sie dabei bitte auch den aktuellen Aufenthalt in Deutschland. - Falls nicht zutreffend, bitte "o" eintragen (z.B. 3 Jahre o Monate oder o Jahre 5 Monate)

Jahr Monat

Q054d:laldauj biol lb1414 Aufenthaltsdauer außerhalb des Geburtslandes Jahre Q054d:laldauj bklela bkb_49_01 Dauer Jahre

Q054d:laldaum biol lb1415 Aufenthaltsdauer außerhalb des Geburtslandes Monate

Q054d:laldaum bklela bkb_49_02 Dauer Monate

Keine Angabe -1

PL1 NICHT ÜBERSETZEN: Dummyvariable zur Filterung - @ Programmierer: bitte Werte entsprechend setzen.

mindestens einmal mal "anderes Land" oder "zurück ins Geburtsland" angegeben

"Nach Deutschland" (Q046) und "Nein, ich bin bis heute in Deutschland geblieben" (Q047)

PL1:ldz biol lr3049 Dummyvar: Mindestens 1 x weiter in Anderes Land 1@Q055,2@Q062

oder zur ck ins Geburtsland

PL1:ldz bklela bkb_PL1_q216 Dummyvar: Mindestens 1 x weiter in Anderes Land 1@Q055,2@Q062

oder zurück ins Geburtsland

2

Nun geht es um das letzte Land, in dem Sie vor Ihrem Zuzug nach Deutschland über einen Zeitraum von mehr als 3 Monate gelebt haben – also.

Q056 Wovon haben Sie in diesem Land gelebt?

Bitte geben Sie alles Zutreffende an!

Bive good Sie wies Zivi offerwe wit.					
Eigene Erspa	Eigene Ersparnisse				
Arbeitseinko	mmen		1		
Transferleist	ıngen (z.B. staatliche Unt	erstützung, Hilfsorganisation etc.)		
Unterstützur	ig von F	amilienangehörig	en, Bekannten oder Freunden 1		
Anderweitig	gelieher	nes Geld oder Kred	dite 1		
Sonstige Unt	erstützı	ıng	1		
Keine Angab	e		-1		
Q056:lvzlunt1	biol	lr3055	Lebensunterhalt im letzten Land - Ersparnisse		
Q056:lvzlunt1	bklela	bkb_56_01_q216	Lebensunterhalt im letzten Land - Ersparnisse		
Q056:lvzlunt2	biol	lr3056	Lebensunterhalt im letzten Land - Arbeitseinkomme	n	
Q056:lvzlunt2	bklela	bkb_56_02_q216	Lebensunterhalt im letzten Land - Arbeitseinkomme	n	
Q056:lvzlunt3	biol	lr3057	Lebensunterhalt im letzten Land - Transferleistunger	1	
Q056:lvzlunt3	bklela	bkb_56_03_q216	Lebensunterhalt im letzten Land - Transferleistunger	1	
Q056:lvzlunt4	biol	lr3058	Lebensunterhalt im letzten Land - Familienangehoei	rige	
Q056:lvzlunt4	bklela	bkb_56_04_q216	Lebensunterhalt im letzten Land - Familienangehöri	ge	
Q056:lvzlunt5	biol	lr3059	Lebensunterhalt im letzten Land - Geliehenes		
			Geld/Kredite		
Q056:lvzlunt5	bklela	bkb_56_05_q216	Lebensunterhalt im letzten Land - Geliehenes		
			Geld/Kredite		
Q056:lvzlunt6	biol	lr3060	Lebensunterhalt im letzten Land - Sonstige		
			Unterstuetzung		
Q056:lvzlunt6	bklela	bkb_56_06_q216	Lebensunterhalt im letzten Land - Sonstige		

Bei Mehrfachnennung in Frage Q056

Q057 Und was davon hat am meisten zu Ihrem Lebensunterhalt in diesem Land beigetragen?

Unterstützung

```
Eigene Ersparnisse

Arbeitseinkommen

Transferleistungen (z.B. staatliche Unterstützung, Hilfsorganisation etc.)

Unterstützung von Familienangehörigen, Bekannten oder Freunden

Anderweitig geliehenes Geld oder Kredite

Sonstige Unterstützung

Keine Angabe

1

OO57/lyzlunt hiel 1/2059 Jehensunterhalt im letzten Land - Hauptfinanzierung
```

Q057:lvzlunt biol lr2059 Lebensunterhalt im letzten Land - Hauptfinanzierungsquelle Q057:lvzlunt bklela bkb_57_q216 Lebensunterhalt im letzten Land - Hauptfinanzierungsquelle

Q058 Wie hoch war der durchschnittliche monatliche Betrag in Euro oder US-Dollar, den Sie dort für Ihren Lebensunterhalt aufbringen mussten?

Euro					
oder US Dollar					
Q058:lvzlu1e	biol	lr3341		Ersparnisse/Monat in Euro	
	bklela	bkb_58_01_	_q216	EUR Lebensunterhalt/Monat	
	biol	lr3340		Ersparnisse/Monat in US Dollar	
Q058:lvzlu1d	bklela	bkb_58_02_	_q216	\$ Lebensunterhalt/Monat	
TW7 'O ' 1 .	1				
Weiß nicht	1				
Keine Angabe	-1				
Q058:lvz1wn l	biol	lr3339		Ersparnisse/Monat - Weiss nicht	
Q058:lvz1wn b	bklela	bkb_58_03_	_q216	Lebensunterhalt/Monat - Weiß n	icht
0050 A1 G	. 1.	т 1		· 1 1 a· 1 1	
Q059 Als Sie	e in die	eses Land ge	ereist s	ind, was hatten Sie da gepla	nt?
Länger dort zu	ı bleib	en?			1
Möglichst schnell wieder in Ihr Herkunftsland zurückzugehen?					2
Möglichst schnell in ein anderes Land weiterzureisen?					3
Keine Angabe					-1
Q059:lvzplan	biol	lr3083	Pla	ene im letzten Land	
Q059:lvzplan	bklela	bkb_59_q21	6 Plä	ne im letzten Land	

Q060 Welche Gründe waren für Sie entscheidend, dieses Land wieder zu verlassen?

Bitte geben Sie alles Zutreffende an!

Vertreibung oder Ausweisung Verfolgung Diskriminierung (ethnische, religiöse etc.) Schlechte persönliche Lebensbedingungen Allgemein wirtschaftliche Situation im Land Ich wollte zu Familienangehörigen ziehen Meine Familie hat mich geschickt 1					
Weil Familien	angehö	rige dieses Land v	erlassen haben	1	
Weil Freunde	/ Bekar	nte dieses Land v	erlassen haben	1	
Sonstige Grüß	nde			1	
Keine Angabe	<u>:</u>			-1	
Q060:lvzverl1	biol	lr3084	Letztes Land verlass	en: Vertreibung/Ausweisung	
Q060:lvzverl1	bklela	bkb_60_01_q216		en: Vertreibung/Ausweisung	
Q060:lvzverl2	biol	lr3085	Letztes Land verlass	en: Verfolgung	
Q060:lvzverl2	bklela	bkb_60_02_q216	Letztes Land verlass	en: Verfolgung	
Q060:lvzverl3	biol	lr3086	Letztes Land verlass	en: Diskriminierung	
Q060:lvzverl3	bklela	bkb_60_03_q216	Letztes Land verlass	en: Diskriminierung	
Q060:lvzverl4	biol	lr3087	Letztes Land verlass		
			Lebensbedingunger		
Q060:lvzverl4	bklela	bkb_60_04_q216	Letztes Land verlass		
			Lebensbedingunger		
Q060:lvzverl5	biol	lr3088		en: Wirtschaftliche Situation im	
00001 15		LLL 60 0E 316	Land	Marie I feli I feli i	
Q060:lvzverl5	bklela	bkb_60_05_q216	Letztes Land verlass Land	en: Wirtschaftliche Situation im	
Q060:lvzverl6	biol	lr3089	Letztes Land verlass	en: Wollte zu	
			Familienangehoerig		
Q060:lvzverl6	bklela	bkb_60_06_q216		en: Wollte zu Familienangehörigen	
Q060:lvzverl7	biol	lr3090		en: Familie hat mich geschickt	
Q060:lvzverl7	bklela	bkb_60_07_q216	Letztes Land verlass	en: Familie hat mich geschickt	
Q060:lvzverl8	biol	lr3091		en: Familienangehörige haben	
			Land verlassen		
Q060:lvzverl8	bklela	bkb_60_08_q216		en: Familienangehörige haben	
Q060:lvzverl9	biol	lr3092	Land verlassen	en: Freunde haben Land verlassen	
Q060:lvzverl9	bklela	bkb_60_09_q216		en: Freunde haben Land verlassen en: Freunde haben Land verlassen	
Q060:lvzverl10	biol	lr3093		en: Sonstige Gruende	
Q060:lvzverl10	bklela	bkb_60_10_q216		en: Sonstige Gründe en: Sonstige Gründe	
QUUU.IVZVEITTU	DNIEIA	nvn_00_10_4210	Leizies Lailu veilass	en. Johnsuge Orande	

Q061 Wie viele Tage hat es gedauert, von diesem Land nach Deutschland zu reisen?

TageQ061:lzdautag1biollr3094Reisedauer von letztem Land nach Deutschland in TagenQ061:lzdautag1bklelabkb_61_q216Reisedauer von letztem Land nach Deutschland in Tagen

Keine Angabe -1

PL1;Idz=2

Q062 Wie viele Tage hat es gedauert, von Ihrem Geburtsland nach Deutschland zu reisen?

Tage

Q062:lzdautag2 biol lr3095 Reisedauer von Geburtsland nach Deutschland in Tagen Q062:lzdautag2 bklela bkb_62_q216 Reisedauer von Geburtsland nach Deutschland in Tagen

Keine Angabe -1

Q063 Als nächstes haben wir ein paar Fragen, bei denen es um Erlebnisse im Zusammenhang mit Ihrer Flucht geht. Dabei werden auch Fragen zu negativen Erfahrungen gestellt. Möchten Sie die Fragen zu diesem Thema beantworten oder möchten Sie diese Fragen lieber nicht beantworten?

Ja, ich möchte diese Fragen beantworten1Nein, ich möchte diese Fragen lieber nicht beantworten2Keine Angabe-1

	,			
Q063:Iflerf	biol	lr3096	Vorfrage negative Erfahrungen auf der	2@Q076,-
			Flucht	1@Q076
Q063:Iflerf	bklela	bkb_63_q216	Vorfrage negative Erfahrungen auf der	2@Q076,-
			Flucht	1@Q076

Q064 Haben Sie auf Ihrer Reise oder Flucht nach Deutschland eine der folgenden Hauptrouten genutzt?

Bitte geben Sie alles Zutreffende an!

Mit dem Boot/Schiff über das Meer von der Türkei nach Griechenland						
Mit dem Bo	Mit dem Boot/Schiff über das Meer von Nordafrika nach Italien oder Malta					
Mit dem Boot/Schiff über das Meer von Nordafrika nach Spanien oder Frankreich						
Über das Festland von der Türkei nach Bulgarien oder Griechenland						
		von Russland	C	1		
Mit dem Fl	ugzeug	direkt nach Deuts	schland	1		
Nichts davo				1		
Keine Anga				-1		
Q064:lflhr1	biol	lr2106i01	Hauptroute: Mit dem Boot/Schiff ueber das Meer von de Tuerkei nach Griechenland	-		
Q064:lflhr1	bklela	bkb_64_01_q216	Hauptroute: Mit dem Boot/Schiff über das Meer von de Türkei nach Griechenland	r		
Q064:lflhr2	biol	lr2106i02	Mit dem Boot/Schiff über das Meer von Nordafrika nach Italien oder Malta	1		
Q064:lflhr2	bklela	bkb_64_02_q216	Hauptroute: Mit dem Boot/Schiff über das Meer von Nordafrika nach Italien/Malta			
Q064:lflhr3	biol	lr2106i03	Mit dem Boot/Schiff über das Meer von Nordafrika nach Spanien oder Frankreich	1		
Q064:lflhr3	bklela	bkb_64_03_q216	Hauptroute: Mit dem Boot/Schiff über das Meer von Nordafrika nach Spanien/Frankr			
Q064:lflhr4	biol	lr2106i04	Über das Festland von der Türkei nach Bulgarien oder Griechenland			
Q064:lflhr4	bklela	bkb_64_04_q216	Hauptroute: Über das Festland von der Türkei nach Bulgarien oder Griechenland			
Q064:lflhr5	biol	lr2106i05	Über das Festland von Russland			
Q064:lflhr5	bklela biol	bkb_64_05_q216	Hauptroute: Über das Festland von Russland			
Q064:lflhr6 Q064:lflhr6	bklela	lr2106i06 bkb_64_06_q216	Mit dem Flugzeug direkt nach Deutschland Hauptroute: Mit dem Flugzeug direkt nach Deutschland			
Q064:Iflhr7	biol	lr2106i07	Hauptroute: Nichts davon			
Q064:lflhr7	bklela	bkb_64_07_q216	Hauptroute: Nichts davon			
		•				

Auf der folgenden Seite wird eine Weltkarte angezeigt. Würden Sie bitte Ihre Fluchtroute auf dieser Karte so genau wie möglich vermerken. Gehen Sie dabei folgendermaßen vor: Klicken Sie zunächst auf den Ausgangsort, dann nach und nach auf die einzelnen Länder, durch die Sie gekommen sind. Zuletzt klicken Sie auf den Ort oder die Region, in der Sie jetzt in Deutschland leben. Bitte geben Sie in den einzelnen Ländern, der Reihe nach, auch die wichtigsten Städte und die Grenzübergänge an, die Sie passiert haben. Zur genaueren Ansicht können Sie die Karte mit dem "+" Zeichen vergrößern. Wenn Sie fertig sind, klicken Sie auf "Finish" und speichern dann Ihre Route mit "Save".

Q066 Welche Verkehrsmittel haben Sie für die Reise oder Flucht nach Deutschland benutzt?

Bitte geben Sie alles Zutreffende an!			
Auto		1	
Bus		1	
Lastwagen /	Kleintr	ansporter 1	
Bahn / Zug		1	
Flugzeug		1	
Fähre / Schi	ff	1	
Kleines Boot	t	1	
Zu Fuß		1	
Sonstige Ver	kehrsm	nittel 1	
Keine Angal		-1	
Q066:lflvm1	biol	lr3097	Flucht: Genutzte Verkehrsmittel - Auto
Q066:lflvm1	bklela	bkb_66_01_q216	Flucht: Genutzte Verkehrsmittel - Auto
Q066:lflvm2	biol	lr3098	Flucht: Genutzte Verkehrsmittel - Bus
Q066:lflvm2	bklela	bkb_66_02_q216	Flucht: Genutzte Verkehrsmittel - Bus
Q066:lflvm3	biol	lr3099	Flucht: Genutzte Verkehrsmittel - LKW/Transporter
Q066:lflvm3	bklela	bkb_66_03_q216	Flucht: Genutzte Verkehrsmittel - LKW/Transporter
Q066:lflvm4	biol	lr3100	Flucht: Genutzte Verkehrsmittel - Bahn/Zug
Q066:lflvm4	bklela	bkb_66_04_q216	Flucht: Genutzte Verkehrsmittel - Bahn/Zug
Q066:lflvm5	biol	lr3101	Flucht: Genutzte Verkehrsmittel - Flugzeug
Q066:lflvm5	bklela	bkb_66_05_q216	Flucht: Genutzte Verkehrsmittel - Flugzeug
Q066:lflvm6	biol	lr3102	Flucht: Genutzte Verkehrsmittel - Faehre/Schiff
Q066:lflvm6	bklela	bkb_66_06_q216	Flucht: Genutzte Verkehrsmittel - Fähre/Schiff
Q066:lflvm7	biol	lr3103	Flucht: Genutzte Verkehrsmittel - Kleines Boot
Q066:lflvm7	bklela	bkb_66_07_q216	Flucht: Genutzte Verkehrsmittel - Kleines Boot
Q066:lflvm8	biol	lr3104	Flucht: Genutzte Verkehrsmittel - Zu Fuss
Q066:lflvm8	bklela	bkb_66_08_q216	Flucht: Genutzte Verkehrsmittel - Zu Fuß
Q066:lflvm9	biol	lr3105	Flucht: Genutzte Verkehrsmittel - Sonstiges
Q066:lflvm9	bklela	bkb_66_09_q216	Flucht: Genutzte Verkehrsmittel - Sonstiges

Q067 Sind Ihnen für die Reise oder Flucht Kosten für Verkehrsmittel, Unterkunft oder Fluchthelfer / Schleuser entstanden?

Bitte geben Sie alles Zutreffende an!

Ja, Kosten für Verkehrsmittel			1	
Ja, Kosten fü	ır Unter	kunft	1	
Ja, Kosten fü	r Fluch	thelfer / Schleuser	r 1	
Sonstige Kos	sten (au	ch Diebstahl verlo	orenes Geld) 1	
Nein, keine	Kosten		1	
Keine Angab	oe .		-1	
Q067:lflkost1	biol	lr3108_v2	Kosten fuer Verkehrsmittel - Kosten [2017-2020]	
Q067:lflkost1	bklela	bkb_67_01_q216	Fluchtkosten wofür - Verkehrsmittel	
Q067:lflkost2	biol	lr3111_v2	Kosten fuer Unterkunft - Kosten [2017-2020]	
Q067:lflkost2	bklela	bkb_67_02_q216	Fluchtkosten wofür - Unterkunft	
Q067:lflkost3	biol	lr3114_v2	Kosten fuer Fluchthelfer/Schleuser - Kosten	
			[2017-2020]	
Q067:lflkost3	bklela	bkb_67_03_q216	Fluchtkosten wofür - Fluchthelfer/Schleuser	
Q067:lflkost4	biol	Ir2066i04	Fluchtkosten wofuer - Sonstige Kosten (auch	
			Diebstahl, verlorenes Geld)	
Q067:lflkost4	bklela	bkb_67_04_q216	Fluchtkosten wofür - Sonstige Kosten (auch	
			Diebstahl, verlorenes Geld)	
Q067:lflkost5	biol	lr2066i05	Fluchtkosten wofuer - Keine Kosten	1@Q075
Q067:lflkost5	bklela	bkb_67_05_q216	Fluchtkosten wofür - Keine Kosten	1@Q075

Q068 Wie hoch waren die Gesamtkosten, die Ihnen für diese Reise oder Flucht in Euro oder US Dollar entstanden sind?

Berücksichtigen Sie dabei zum Beispiel Kosten für Verkehrsmittel, Unterkunft und Fluchthelfer / Schleuser. Wenn Sie es nicht mehr exakt sagen können, geben Sie bitte einen Schätzwert an.

Euro			
oder US-Do	ollar		
Q068:Iflkoe	biol	lr2067	Euro Fluchtkosten insgesamt
Q068:Iflkoe	bklela	bkb_68_01_q216	EUR Fluchtkosten insgesamt
Q068:lflkod	biol	lr2068	Dollar Fluchtkosten insgesamt
Q068:lflkod	bklela	bkb_68_02_q216	\$ Fluchtkosten insgesamt

Weiß nicht 1
Keine Angabe -1

Q068:lflkown biol lr2069 Fluchtkosten insgesamt - Weiss nicht Q068:lflkown bklela bkb_68_03_q216 Fluchtkosten insgesamt - Weiß nicht

Q067;lflkost1=1

Q069 Wie hoch waren auf dieser Reise oder Flucht die Kosten für Verkehrsmittel in Euro oder US Dollar insgesamt?

Euro			
oder US-Do	llar		
Q069:Iflvme	biol	lr3106	Euro Kosten fuer Verkehrsmittel auf Flucht
Q069:lflvme	bklela	bkb_69_01_q2	216 EUR Kosten für Verkehrsmittel auf Flucht
Q069:lflvmd	biol	lr3107	Dollar Kosten fuer Verkehrsmittel auf Flucht
Q069:lflvmd	bklela	bkb_69_02_q2	216 \$ Kosten für Verkehrsmittel auf Flucht

Weiß nicht 1 Keine Angabe -1 Q069:lflvmno biol lr3108_v4 Kosten fuer Verkehrsmittel - Keine Kosten/Weiss nicht

[2019-2020]

Q069:lflvmno bklela bkb_69_03_q216 Kosten für Verkehrsmittel - Keine Kosten/Weiß nicht

0067:lflkost2=1

Q070 Wie hoch waren auf dieser Reise oder Flucht die Kosten für Unterkunft in Euro oder US-Dollar insgesamt?

Euro oder US-Dollar

O070:Iflunte biol lr3109 Euro Kosten fuer Unterkunft auf Flucht 0070:Iflunte bklela bkb_70_01_q216 EUR Kosten für Unterkunft auf Flucht Q070:Ifluntd biol lr3110 Dollar Kosten fuer Unterkunft auf Flucht Q070:lfluntd bklela bkb_70_02_q216 \$ Kosten für Unterkunft auf Flucht

Weiß nicht 1
Keine Angabe -1

Q070:Ifluntno biol Ir3111_v4 Kosten fuer Unterkunft - Keine Kosten/Weiss nicht

[2019-2020]

Q070:lfluntno bklela bkb_70_03_q216 Kosten für Unterkunft - Keine Kosten/Weiß nicht

Q067;lflkost3=1

Q071 Wie hoch waren auf dieser Reise oder Flucht die Kosten für Fluchthelfer / Schleuser in Euro oder US-Dollar insgesamt?

oder US-Dollar

Euro

Q071:Iflhee biol Ir3112 Euro Kosten fuer Fluchthelfer/Schleuser auf Flucht EUR Kosten für Fluchthelfer/Schleuser auf Flucht Q071:Iflhee bklela bkb_71_01_q216 Dollar Kosten fuer Fluchthelfer/Schleuser auf Flucht Q071:lflhed biol lr3113 Q071:lflhed bkb_71_02_q216 \$ Kosten für Fluchthelfer/Schleuser auf Flucht bklela

Weiß nicht 1
Keine Angabe -1

Q071:lflheno biol lr3114_v1 Kosten fuer Fluchthelfer/Schleuser - Keine Kosten/Weiss

nicht [2016-2020]

Q071:lflheno bklela bkb_71_03_q216 Kosten für Fluchthelfer/Schleuser - Keine Kosten/Weiß

nicht

Q067;lflkost4=1

Euro

Q072 Wie hoch waren auf dieser Reise oder Flucht die sonstigen Kosten (auch durch Diebstahl oder verlorenes Geld)?

oder US-Dollar

O072:IfIsoe hiol lr2070 Euro Sonstige Kosten auf Flucht O072:Iflsoe bklela **EUR Sonstige Kosten auf Flucht** bkb_72_01_q216 O072:Iflsod biol lr2071 Dollar Sonstige Kosten auf Flucht O072:Iflsod bklela bkb_72_02_q216 \$ Sonstige Kosten auf Flucht

Weiß nicht 1
Keine Angabe -1

Q072:Iflsown biol Ir2072 Sonstige Kosten auf Flucht - Weiss nicht Q072:Iflsown bklela bkb_72_03_q216 Sonstige Kosten auf Flucht - Weiß nicht

Q073 Waren die angegebenen Kosten nur für Sie selbst oder auch für Familienangehörige oder andere Mitreisende?

Nur für mich selbst
Auch für Familienangehörige oder andere Mitreisende
Keine Angabe

1

2

Q073:lflkostw biol lr2073 Angegebene Fluchtkosten fuer wen? Q073:lflkostw bklela bkb_73_q216 Angegebene Fluchtkosten für wen?

Q074 Wie haben Sie die Kosten der Reise oder Flucht finanziert?

Bitte geben Sie alles Zutreffende an!

Eigene Ersparnisse 1 Verkauf von Vermögenswerten (z.B. Haus, Auto etc.) 1 Gelegenheitsjobs 1 Zuwendungen durch Familienangehörige 1 Zuwendungen durch Freunde, Bekannte 1 Kredite / Darlehen 1 1 Sonstiges -1 Keine Angabe

Q074:lflzahl1 Finanzierung der Flucht: Ersparnisse biol lr3115 Finanzierung der Flucht: Ersparnisse Q074:lflzahl1 bklela bkb_74_01_q216 Q074:lflzahl2 Finanzierung der Flucht: Verkauf von Vermoegenswerten biol lr3116 bkb_74_02_q216 Finanzierung der Flucht: Verkauf von Vermögenswerten Q074:lflzahl2 bklela Finanzierung der Flucht: Gelegenheitsjobs Q074:lflzahl3 biol lr3117 Q074:lflzahl3 bklela bkb_74_03_q216 Finanzierung der Flucht: Gelegenheitsjobs Finanzierung der Flucht: Familienangehoerige Q074:lflzahl4 biol lr3118 Finanzierung der Flucht: Familienangehörige Q074:lflzahl4 bklela bkb_74_04_q216 Finanzierung der Flucht: Freunde/Bekannte Q074:lflzahl5 lr3119 biol Finanzierung der Flucht: Freunde/Bekannte Q074:lflzahl5 bklela bkb_74_05_q216 Q074:lflzahl6 biol lr3120 Finanzierung der Flucht: Kredite/Darlehen Finanzierung der Flucht: Kredite/Darlehen Q074:lflzahl6 bklela bkb_74_06_q216 Finanzierung der Flucht: Sonstiges Q074:lflzahl7 biol lr3121 Q074:lflzahl7 bklela bkb_74_07_q216 Finanzierung der Flucht: Sonstiges

Q067;lfkost5=1 | Q067;lflkostka=-1

Q075 Ist Ihnen während der Reise oder Flucht eines oder mehrere der folgenden Ereignisse zugestoßen?

Bitte geben Sie alles Zutreffende an!

Wirtschaftlicher Betrug oder wirtschaftliche Ausbeutung						
Sexuelle Belästigung						
Körperliche	Körperliche Übergriffe					
Schiffbruch	_		1			
Raubüberfa	11		1			
Erpressung			1			
Gefängnisa	ufenthal	l+	1			
Nein, nichts		it	1			
Keine Anga			-1			
U		L-2122				
Q075:lflerg1	biol	lr3122	Negative Erfahrungen auf der Flucht: Betrug/Ausbeutung			
Q075:lflerg1	bklela	bkb_75_01_q216	Negative Erfahrungen auf der Flucht:			
Q075.meig1	biticia	5K5_75_01_q210	Betruq/Ausbeutung			
Q075:lflerg2	biol	lr3123	Negative Erfahrungen auf der Flucht: Sexuelle			
			Belaestigung			
Q075:lflerg2	bklela	bkb_75_02_q216	Negative Erfahrungen auf der Flucht: Sexuelle			
			Belästigung			
Q075:lflerg3	biol	lr3124	Negative Erfahrungen auf der Flucht: Körperliche			
Q075:lflerg3	bklela	bkb_75_03_q216	Übergriffe Negative Erfahrungen auf der Flucht: Körperliche			
Q075.Illelg5	DKIEIA	DKD_/3_03_q210	Übergriffe			
Q075:lflerg4	biol	lr3125	Negative Erfahrungen auf der Flucht: Schiffbruch			
Q075:lflerq4	bklela	bkb_75_04_q216	Negative Erfahrungen auf der Flucht: Schiffbruch			
Q075:lflerg5	biol	lr3126	Negative Erfahrungen auf der Flucht: Raubueberfall			
Q075:lflerg5	bklela	bkb_75_05_q216	Negative Erfahrungen auf der Flucht: Raubüberfall			
Q075:Iflerg6	biol	lr3127	Negative Erfahrungen auf der Flucht: Erpressung			
Q075:lflerg6	bklela	bkb_75_06_q216	Negative Erfahrungen auf der Flucht: Erpressung			
Q075:lflerg7	biol	lr3128	Negative Erfahrungen auf der Flucht:			
			Gefaengnisaufenthalt			
Q075:lflerg7	bklela	bkb_75_07_q216	Negative Erfahrungen auf der Flucht:			
			Gefängnisaufenthalt			
Q075:lflerg8	biol	lr3129	Negative Erfahrungen auf der Flucht: Nichts davon			
Q075:Iflerg8	bklela	bkb_75_08_q216	Negative Erfahrungen auf der Flucht: Nichts davon			

Q076 Wann sind Sie in Deutschland angekommen?

Jahr
Monat

Q076:lankdj biol lr3130
Q076:lankdj bklela bkb_76_01_q216

Q076:lankdj biol lr3130 Jahr Ankunft in Deutschland
Q076:lankdj bklela bkb_76_01_q216 Jahr Ankunft in Deutschland
Q076:lankdm biol lr3131 Monat Ankunft in Deutschland
Q076:lankdm bklela bkb_76_02_q216 Monat Ankunft in Deutschland

Keine Angabe -1

Q077 Sind Sie alleine in Deutschland angekommen oder zusammen mit Familienangehörigen oder mit Freunden / Bekannten?

Bitte geben Sie alles Zutreffende an! Alleine Mit Familienangehörigen 1 Mit Freunden / Bekannten 1 1 Andere Personen Keine Angabe -1 Q077:lankdaz1 lr3132 Ankunft in Deutschland: Alleine biol Q077:lankdaz1 bklela bkb_77_01_q216 Ankunft in Deutschland: Alleine Ankunft in Deutschland: Mit Familienangehoerigen Q077:lankdaz2 biol lr3133 Ankunft in Deutschland: Mit Familienangehörigen Q077:lankdaz2 bklela bkb_77_02_q216 Q077:lankdaz3 Ankunft in Deutschland: Mit Freunden/Bekannten biol lr3134 Q077:lankdaz3 bkb_77_03_q216 Ankunft in Deutschland: Mit Freunden/Bekannten bklela Q077:lankdaz4 Ankunft in Deutschland: Mit anderen Personen biol lr3135 Q077:lankdaz4 bklela bkb_77_04_q216 Ankunft in Deutschland: Mit anderen Personen

Q078 Welche Gründe waren für Sie entscheidend, Ihr Herkunftsland zu verlassen?

Bitte geben Sie alles Zutreffende an!

46

Angst vor gewaltsamen Konflikten oder Krieg Angst vor Zwangsrekrutierung zum Militär oder bewaffneten Gruppen Verfolgung Diskriminierung (ethnische, religiöse, etc.) Schlechte persönliche Lebensbedingungen Allgemein wirtschaftliche Situation im Land Ich wollte zu Familienangehörigen ziehen Meine Familie hat mich geschickt Weil Familienangehörige dieses Land verlassen haben 1				
Sonstige Grü	-	nnte dieses Land	verlassen haben 1	
· ·			-1	
Keine Angab		L-212C		
Q078:lhvgr1 Q078:lhvgr1	biol bklela	lr3136 bkb_78_01_q216	Herkunftsland verlassen: Angst vor Krieg Herkunftsland verlassen: Angst vor Krieg	
Q078:lhvgr2	biol	lr3137	Herkunftsland verlassen: Angst vor Kneg Herkunftsland verlassen: Angst vor Zwangsrekrutierung	
Q078:lhvgr2	bklela	bkb_78_02_q216	Herkunftsland verlassen: Angst vor Zwangsrekrutierung	
Q078:lhvgr3	biol	Ir3138	Herkunftsland verlassen: Verfolgung	
Q078:lhvgr3	bklela	bkb_78_03_q216	Herkunftsland verlassen: Verfolgung	
Q078:lhvgr4	biol	Ir3139	Herkunftsland verlassen: Diskriminierung	
Q078:lhvgr4	bklela	bkb_78_04_q216	Herkunftsland verlassen: Diskriminierung	
Q078:lhvgr5	biol	Ir3140	Herkunftsland verlassen: Persoenliche Lebensbedingungen	
Q078:lhvgr5	bklela	bkb_78_05_q216	Herkunftsland verlassen: Persönliche Lebensbedingungen	
Q078:lhvgr6	biol	lr3141	Herkunftsland verlassen: Wirtschaftliche Situation im Land	
Q078:Ihvgr6	bklela	bkb_78_06_q216	Herkunftsland verlassen: Wirtschaftliche Situation im Land	
Q078:lhvgr7	biol	lr3142	Herkunftsland verlassen: Wollte zu Familienangehoerigen	
Q078:lhvgr7	bklela	bkb_78_07_q216	Herkunftsland verlassen: Wollte zu Familienangehörigen	1
Q078:lhvgr8	biol	Ir3143	Herkunftsland verlassen: Familie hat mich geschickt	
Q078:lhvgr8	bklela	bkb_78_08_q216	Herkunftsland verlassen: Familie hat mich geschickt	
Q078:lhvgr9	biol	lr3144	Herkunftsland verlassen: Familienangehoerige haben Land verlassen	
Q078:lhvgr9	bklela	bkb_78_09_q216	Herkunftsland verlassen: Familienangehörige haben Land verlassen	
Q078:lhvgr10	biol	lr3145	Herkunftsland verlassen: Freunde haben Land verlassen	
Q078:lhvgr10	bklela	bkb_78_10_q216	Herkunftsland verlassen: Freunde haben Land verlassen	
Q078:lhvgr11	biol	lr3146	Herkunftsland verlassen: Sonstige Gruende	
Q078:lhvgr11	bklela	bkb_78_11_q216	Herkunftsland verlassen: Sonstige Gründe	

Q079 Was waren für Sie die Gründe, gerade nach Deutschland und nicht in ein anderes Land zu ziehen?

Bitte geben Sie alles Zutreffende an!

Weil schon Familienangehörige hier leben				
Weil schon Freunde oder Bekannte hi	ier leben	1		
Weil schon viele andere Menschen aus meinem Herkunftsland hier leben				
Wegen der wirtschaftlichen Lage in D	eutschland	1		
Wegen der Achtung der Menschenrec	chte in Deutschland	1		
Wegen des deutschen Bildungssystems				
Wegen der staatlichen und sozialen Wohlfahrt				
Wegen des Gefühls, in Deutschland willkommen zu sein				
Wegen des deutschen Asylverfahrens				
Das hat sich zufällig so ergeben				
Sonstige Gründe				
Keine Angabe				
Q079:lgrd1 biol lr3168	Warum Deutschland gewaehlt: Familienangeh	oerig		

Keine Angal	oe -		-1
Q079:lgrd1	biol	lr3168	Warum Deutschland gewaehlt: Familienangehoerige hier
Q079:lgrd1	bklela	bkb_79_01_q216	Warum Deutschland gewählt: Familienangehörige hier
Q079:lgrd2	biol	lr3169	Warum Deutschland gewaehlt: Freunde/Bekannte hier
Q079:lgrd2	bklela	bkb_79_02_q216	Warum Deutschland gewählt: Freunde/Bekannte hier
Q079:lgrd3	biol	lr3170	Warum Deutschland gewaehlt: Menschen aus meinem Herkunftsland hier
Q079:lgrd3	bklela	bkb_79_03_q216	Warum Deutschland gewählt: Menschen aus meinem Herkunftsland hier
Q079:lgrd4	biol	lr3171	Warum Deutschland gewaehlt: Wirtschaftliche Lage
Q079:lgrd4	bklela	bkb_79_04_q216	Warum Deutschland gewählt: Wirtschaftliche Lage
Q079:lgrd5	biol	lr3172	Warum Deutschland gewaehlt: Achtung der Menschenrechte
Q079:lgrd5	bklela	bkb_79_05_q216	Warum Deutschland gewählt: Achtung der Menschenrechte
Q079:lgrd6	biol	lr3173	Warum Deutschland gewaehlt: Deutsches Bildungssystem
Q079:lgrd6	bklela	bkb_79_06_q216	Warum Deutschland gewählt: Deutsches Bildungssystem
Q079:lgrd7	biol	lr3174	Warum Deutschland gewaehlt: Staatliche/soziale Wohlfahrt
Q079:lgrd7	bklela	bkb_79_07_q216	Warum Deutschland gewählt: Staatliche/soziale Wohlfahrt
Q079:lgrd8	biol	lr3175	Warum Deutschland gewaehlt: Willkommenskultur
Q079:lgrd8	bklela	bkb_79_08_q216	Warum Deutschland gewählt: Willkommenskultur
Q079:lgrd9	biol	lr3176	Warum Deutschland gewaehlt: Deutsches Asylverfahren
Q079:lgrd9	bklela	bkb_79_09_q216	Warum Deutschland gewählt: Deutsches Asylverfahren
Q079:lgrd10	biol	lr3177	Warum Deutschland gewaehlt: Zufall
Q079:lgrd10	bklela	bkb_79_10_q216	Warum Deutschland gewählt: Zufall
Q079:lgrd11	biol	lr3178	Warum Deutschland gewaehlt: Sonstige Gruende
Q079:lgrd11	bklela	bkb_79_11_q216	Warum Deutschland gewählt: Sonstige Gründe

Q079a Hatten Sie bei Ihrem Zuzug nach Deutschland Unterstützung von Verwandten oder Bekannten, die bereits in Deutschland lebten?

Falls Sie im Laufe Ihres Lebens mehrmals nach Deutschland zugezogen sind, beziehen Sie sich bitte auf den letzten Zuzug. – Bitte geben Sie alles Zutreffende an!

Ja, von Verwand	lten		1
Ja, von Bekannt	en aus I	Deutschland	1
Ja, von Bekannt	en aus I	hrem Herku	inftsland 1
Ja, von Bekannt	en aus e	einem andere	en Land 1
Nein			1
Q079a:lzugunt1	biol	lb1246	Unterstuetzung bei Zuzug durch Verwandte
Q079a:lzugunt1	bklela	bkb_56_01	Zuzug: Unterstützung von Verwandten
Q079a:lzugunt2a	biol	lb1247_v2	Zuzug: Unterstuetzung von Bekannten aus Deutschland [2019-2020]
Q079a:lzugunt2a	bklela	bkb_56_02	Zuzug: Unterstützung von Bekannten aus Deutschland
Q079a:lzugunt2b	biol	lb1247_v3	Zuzug: Unterstuetzung von Bekannten aus Ihrem Herkunftsland [2019-2020]
Q079a:lzugunt2b	bklela	bkb_56_03	Zuzug: Unterstützung von Bekannten aus Ihrem Herkunftsland
Q079a:lzugunt2c	biol	lb1247_v4	Zuzug: Unterstuetzung von Bekannten aus einem anderen Land [2019-2020]
Q079a:lzugunt2c	bklela	bkb_56_04	Zuzug: Unterstützung von Bekannten aus einem anderen Land
Q079a:lzugunt3	biol	lb1248	Keine Unterstuetzung bei Zuzug
Q079a:lzugunt3	bklela	bkb_56_05	Zuzug: Keine Unterstützung

B007 Rechtlicher Status

Wann wurde Ihnen der Ankunftsnachweis oder eine Bescheinigung über die Meldung als Asylsuchende/r (BÜMA) ausgestellt?

Datumsangabe sollte nicht vor Einreisedatum sein: [Angabe Q076]

_					
Jahr					
Monat					
Q081:lbmaj	j bkp	bkp_98_01_q215	Jahr BÜMA/Ankunftsnachweis		
Q081:lbmaj	j pl	plj0663	Jahr BUEMA/Ankunftsnachweis		
Q081:lbmai	m bkp	bkp_98_02_q215	Monat BÜMA/Ankunftsnachweis		
Q081:lbmai	m pl	plj0664	Monat BUEMA/Ankunftsnachweis		
Das trifft	auf mi	ch nicht zu, da ich	kein Asylverfahren durchlaufer	n habe (z.B.	1
		oder humanitäre	•	`	
Keine An	gabe				-1
Q081:lbma	no bkj	bkp_98_03_q215	Kein Asylverfahren durchlaufen	1@Q092	
Q081:lbma	no pl	plj0665	Kein Asylverfahren durchlaufen	1@Q092	

Q082 Wann haben Sie beim Bundesamt für Migration und Flüchtlinge Ihren offiziellen Antrag auf Asyl gestellt?

Sollten Sie bereits mehrere Anträge gestellt haben, beziehen Sie sich bitte auf Ihren letzten Antrag. Datumsangabe sollte nicht vor dem Datum der Meldebescheinigung sein: [Einblendung Datum der Meldebescheinigung aus Qo81]

Jahr
Monat

Q082:lbamfaj bkp bkp_99_01_q215 Jahr Asylantrag
Q082:lbamfaj pl plj0666 Jahr Asylantrag
Q082:lbamfam bkp bkp_99_02_q215 Monat Asylantrag
Q082:lbamfam pl plj0667 Monat Asylantrag

Keine Angabe -1

Q083 Handelt es sich bei diesem Asylantrag um Ihren ersten Asylantrag beim Bundesamt für Migration und Flüchtlinge?

Ja
Nein, ich habe früher schon mal einen Asylantrag beim Bundesamt für
Migration und Flüchtlinge gestellt

Keine Angabe -1

Q083:lbamfa1 bkp bkp_101_q215 Erster Asylantrag 1@Q085;1@Q085
Q083:lbamfa1 pl plj0668 Erster Asylantrag 1@Q085;1@Q085

Q084 Wann haben Sie Ihren ersten Antrag auf Asyl beim Bundesamt für Migration und Flüchtlinge gestellt?

Datumsangabe sollte vor dem Datum des letzten Asylantrags sein: [Angabe Q082]

Jahr Monat

Q084:lbamfa1j bkp bkp_102_01_q215 Jahr erster Asylantrag Q084:lbamfa1j pl plj0669 Jahr erster Asylantrag Q084:lbamfa1m bkp bkp_102_02_q215 Monat erster Asylantrag Q084:lbamfa1m pl plj0670 Monat erster Asylantrag

Keine Angabe -1

Q085 Fand bereits die offizielle Anhörung Ihres aktuellen Asylantrags beim Bundesamt für Migration und Flüchtlinge statt?

Ja, die Anhörung fand bereits statt1Nein, die Anhörung fand noch nicht statt2

Auf eine Anhörung wurde in meinem Fall verzichtet. Ich habe stattdessen einen

Fragebogen ausgefüllt

 Keine Angabe
 -1

 Q085:lbamfaa
 bkp
 bkp_103_q215
 Anhörung schon stattgefunden
 2,3@Q087; 1@Q087

 Q085:lbamfaa
 pl
 plj0671_v2
 Anhoerung schon stattgefunden
 2,3@Q087; 1@Q087

 [2018-2020]
 1@Q087

3

Q086 Wann fand die offizielle Anhörung Ihres aktuellen Asylantrags beim Bundesamt für Migration und Flüchtlinge statt?

Datumsangabe sollte nicht vor dem Datum des letzten Asylantrags sein: [Einblendung Datum des letzten Asylantrags aus Qo82]

Jahr

Monat

Q086:lbamfaaj bkp bkp_104_01_q215 Jahr Anhörung Q086:lbamfaaj pl plj0672 Jahr Anhoerung Q086:lbamfaam bkp bkp_104_02_q215 Monat Anhörung Q086:lbamfaam pl plj0673 Monat Anhoerung

Keine Angabe -1

Q087 Wurde über Ihren Asylantrag vom Bundesamt für Migration und Flüchtlinge bereits entschieden?

Ja 1 Nein 2 Keine Angabe -1

Q087:lbamfent bkp bkp_105_q215 Entscheidung über Asylantrag 2@Q092;1@Q089
Q087:lbamfent pl plj0674 Entscheidung ber Asylantrag 2@Q092;1@Q089

Q088 Wann wurde über Ihren Asylantrag entschieden?

Wenn Datumsangabe aus Qo86 vorliegt: Datumsangabe sollte nicht vor der Anhörung des letzten Asylantrags sein: [Datum einblenden: Angabe aus Qo86]

Wenn Datumsangabe aus Qo86 nicht vorliegt: Datumsangabe sollte nicht vor dem Datum des letzten Asylantrags sein: [Datum einblenden: Angabe aus Qo82]

Jahr Monat

Jahr Entscheidung über Asylantrag 0088:Imfenti bkp bkp_107_01_q215 Jahr Entscheidung ber Asylantrag Q088:Imfenti plj0675 pl Q088:Imfentm bkp bkp_107_02_q215 Monat Entscheidung über Asylantrag 0088:Imfentm Monat Entscheidung ber Asylantrag la plj0676

Keine Angabe -1

Q089 Wurde Ihr Asylantrag vom Bundesamt für Migration und Flüchtlinge anerkannt?

Ja, mein Antrag wurde anerkannt

1

Nein, mein Antrag wurde abgelehnt und ich habe eine Duldung erhalten Nein, mein Antrag wurde abgelehnt und ich wurde aufgefordert, Deutschland

5

wieder zu verlassen

Keine Angabe

-1

Q089:Imfaner bkp bkp_108_q215 Ergebnis des Asylantrags Q089:Imfaner pl plj0677 Ergebnis des Asylantrags

Q090 Haben Sie den Bescheid rechtlich angefochten und gegen das Bundesamt für Migration und Flüchtlinge vor einem Gericht geklagt?

***************************************			Correrre Berrande.		
Ja, ich habe gegen das Bundesamt für Migration und Flüchtlinge geklagt					
Nein, ich h	abe ni	icht gegen das E	Bundesamt für Migration und Flüchtlinge	2	
geklagt					
Keine Angabe -1					
Q090:lmfkl	bkp	bkp_109_q215	Klage gegen Entscheidung über Asylantrag	2@Q092;-	
				1@Q092	
Q090:lmfkl	pl	plj0678	Klage gegen Entscheidung ueber Asylantrag	2@Q092;-	
				1@Q092	

Q091 War Ihre Klage gegen das Bundesamt für Migration und Flüchtlinge erfolgreich?

Ja, meine Klage war erfolgreich		
Nein, meine Klage war nicht erfolgreich	2	
Nein, über meine Klage wurde noch nicht entschieden		
Keine Angabe		

Q091:lmfklerf bkp bkp_111_q215 Status der Klage gegen Entscheidung über Asylantrag Q091:Imfklerf pl plj0679 Status der Klage gegen Entscheidung ber Asylantrag

Q092 Welchen Aufenthaltstitel haben Sie momentan? Schauen Sie bitte auf das Etikett der Ausländerbehörde in Ihrem Pass.

Aufenthaltsgestattung (AG) nach					1
Aufenthaltserlaubnis (AE) nach § 25 Abs. I Aufenthaltsgesetz (Asylberechtigt)					2
Aufenthalt	serlaı	ıbnis (AE) nach	n § 25 Abs. 2 Alternative 1 Aufentha	ltsgesetz	3
		` '	ch der Genfer Flüchtlingskonventic	•	
Aufenthalt	serlaı	ıbnis (AE) nach	n § 25 Abs. 2 Alternative 2 Aufentha	ıltsgesetz	4
(subsid	iärer	Schutz)		· ·	
Duldung r	nach §	60a Aufenthal	tsgesetz		5
Aufenthalt	serla	ıbnis (AE) nach	1 ∬ 22, 23, 23a, 25 Absatz 3, 4 oder	5	6
			r humanitärer Aufenthalt)		
Aufenthalt	serlaı	ıbnis (AE) nach	1 ∭ 28, 29, 30, 31, 32, 34, 36 Aufen	thaltsgesetz	7
(Famili	ennac	chzug)			
Niederlassungserlaubnis (NL) nach § 26 Absatz 3 Aufenthaltsgesetz					8
(Unein	gesch	ränktes Aufent	haltsrecht)		
Neuen Aufenthaltstitel beantragt, inklusive Verlängerung des alten Titels					9
(insbesondere Fiktionsbescheinigung)					
Einen and	eren <i>I</i>	Aufenthaltstitel			10
Keinen Aufenthaltstitel					11
Keine Angabe					-1
Q092:laht	bkp	bkp_112_q215	Aktueller Aufenthaltstitel	1@Q094a, 8@0 -1@Q094	2094a,
Q092:laht	pl	plj0680_v2	Aktueller Aufenthaltstitel [2018-2020]	1@Q094a, 8@0 -1@Q094	2094a,

4

Q092;laht=9:11

Q093 Welchen Aufenthaltstitel hatten Sie davor?

Aufenthaltsgestattung (AG) nach § 55 Asylgesetz (Asylbewerber)	I
Aufenthaltserlaubnis (AE) nach § 25 Abs. 1 Aufenthaltsgesetz (Asylberechtigt)	2

Aufenthaltserlaubnis (AE) nach § 25 Abs. 2 Alternative I Aufenthaltsgesetz

(Anerkannter Flüchtling nach der Genfer Flüchtlingskonvention)

Aufenthaltserlaubnis (AE) nach § 25 Abs. 2 Alternative 2 Aufenthaltsgesetz (subsidiärer Schutz)

Duldung nach § 60a Aufenthaltsgesetz

Aufenthaltserlaubnis (AE) nach § 22, 23, 23a, 25 Absatz 3, 4 oder 5

Aufenthaltsgesetz (sonstiger humanitärer Aufenthalt)

6

Aufenthaltserlaubnis (AE) nach §§ 28, 29, 30, 31, 32, 34, 36 Aufenthaltsgesetz (Familiennachzug)

Einen anderen Aufenthaltstitel

Keinen Aufenthaltstitel 9
Keine Angabe -1

Q093:1 biol Ir3338 Vorheriger Aufenthaltstitel
Q093:1 bklela bkb_93_q216 Vorheriger Aufenthaltstitel

Q092;laht=2:7,9:11,-1

Q094 Bis wann ist Ihr Aufenthalt in Deutschland bislang gestattet?

Jahr Monat

Q094:lahtgj bkp bkp_113_01_q215 Jahr Aufenthalt in Deutschland bis wann gestattet
Q094:lahtgj pl plm0533i02 Jahr Aufenthalt in Deutschland bis wann gestattet
Q094:lahtgm bkp bkp_113_02_q215 Monat Aufenthalt in Deutschland bis wann gestattet
Q094:lahtgm pl plm0533i01 Monat Aufenthalt in Deutschland bis wann gestattet

Keine Angabe -1

Q094a Was beschreibt Ihre Wohnsituation unmittelbar nach dem Zuzug nach Deutschland am besten?

Falls Sie im Laufe Ihres Lebens mehrmals nach Deutschland zugezogen sind, beziehen Sie sich bitte auf den letzten Zuzug.

Ich bin in einen bereits bestehenden Haushalt zugezogen

1 Ich habe einen neuen Haushalt gegründet

2

Ich habe zunächst im Gemeinschafts-, Asylbewerber-, Übergangswohnheim gewohnt

keine Angabe

Q094a:lzugw biol lb1249 Wohnsituation nach Zuzug Q094a:lzugw bklela bkb_50 Wohnsituation nach Zuzug

Schleife über bis zu 8 Wohnorte

B008 Wohnorthistorie

Nun möchte ich alle Wohnorte abfragen, in denen Sie seit Ihrer Ankunft in Deutschland gelebt haben. Dabei interessiert mich immer Ihr tatsächlicher Aufenthaltsort, unabhängig davon, ob Sie eventuell an einem anderen Wohnort offiziell gemeldet waren. Bitte fangen Sie mit dem ersten Ort an, in dem Sie nach Ihrer Ankunft in Deutschland gelebt haben.

Q096 In welchem Ort haben Sie damals gelebt?

Ihr [1.] Wohnort in Deutschland...

Ihr [8.] Wohnort in Deutschland

Bitte nennen Sie bei kleinen Orten auch den Namen der nahegelegenen Stadt.

Ort:		
Bei:		
Keine Angabe	-1	

Q097 In welchem Bundesland liegt dieser Ort?

Baden-Württemberg	1
Bayern	2
Berlin	3
Brandenburg	4
Bremen	5
Hamburg	6
Hessen	7
Mecklenburg-Vorpommern	8
Niedersachsen	9
Nordrhein-Westfalen	10
Rheinland-Pfalz	11
Saarland	12
Sachsen	13
Sachsen-Anhalt	14
Schleswig-Holstein	15
Thüringen	16
Keine Angabe	-1

Q097:lbulao1	biol	lr3367	1.Wohnort in Deutschland: In welchem Bundesland liegt Ort
Q097:lbulao1	biol	lr3368	2.Wohnort in Deutschland: In welchem Bundesland liegt Ort
Q097:lbulao1	biol	lr3369	3.Wohnort in Deutschland: In welchem Bundesland liegt Ort
Q097:lbulao1	biol	lr3370	4.Wohnort in Deutschland: In welchem Bundesland liegt Ort
Q097:lbulao1	biol	lr3371	5.Wohnort in Deutschland: In welchem Bundesland liegt Ort
Q097:lbulao1	biol	lr3372	6.Wohnort in Deutschland: In welchem Bundesland liegt Ort
Q097:lbulao1	biol	lr3373	7.Wohnort in Deutschland: In welchem Bundesland liegt Ort
Q097:lbulao1	biol	lr3374	8.Wohnort in Deutschland: In welchem Bundesland liegt Ort
Q097:lbulao1	bklela	bkb_97_01_q216	1.Wohnort in Deutschland: In welchem Bundesland liegt Ort
Q097:lbulao1	bklela	bkb_97_02_q216	2.Wohnort in Deutschland: In welchem Bundesland liegt Ort
Q097:lbulao1	bklela	bkb_97_03_q216	3.Wohnort in Deutschland: In welchem Bundesland liegt Ort
Q097:lbulao1	bklela	bkb_97_04_q216	4.Wohnort in Deutschland: In welchem Bundesland liegt Ort
Q097:lbulao1	bklela	bkb_97_05_q216	5.Wohnort in Deutschland: In welchem Bundesland liegt Ort
Q097:lbulao1	bklela	bkb_97_06_q216	6.Wohnort in Deutschland: In welchem Bundesland liegt Ort
Q097:lbulao1	bklela	bkb_97_07_q216	7.Wohnort in Deutschland: In welchem Bundesland liegt Ort
Q097:lbulao1	bklela	bkb_97_08_q216	8.Wohnort in Deutschland: In welchem Bundesland liegt Ort

Q098 Wann sind Sie in diesen Ort gezogen?

Jahr Monat

Q098:lortdj1	biol	lr3382	1.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort	ALL@Q100
Q098:lortdj1	biol	lr3384	gezogen Jahr 2.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort	ALL@Q100
Q098:lortdj1	biol	lr3386	gezogen Jahr 3.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort	ALL@Q100
•	hial	L-2200	gezogen Jahr	ALL@0100
Q098:lortdj1	biol	lr3388	4.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort gezogen Jahr	ALL@Q100
Q098:lortdj1	biol	lr3390	5.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort gezogen Jahr	ALL@Q100
Q098:lortdj1	biol	lr3392	6.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort	ALL@Q100
Q098:lortdj1	biol	lr3394	gezogen Jahr 7.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort gezogen Jahr	ALL@Q100
Q098:lortdj1	biol	lr3396	8.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort	ALL@Q100
Q098:lortdj1	bklela	bkb_98_01_q216	gezogen Jahr 1.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort	ALL@Q100
Q098:lortdj1	bklela	bkb_98_03_q216	gezogen Jahr 2.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort	ALL@Q100
Q098:lortdj1	bklela	bkb_98_05_q216	gezogen Jahr 3.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort	ALL@Q100
•		•	gezogen Jahr	ALLEGIOO
Q098:lortdj1	bklela	bkb_98_07_q216	4.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort gezogen Jahr	ALL@Q100
Q098:lortdj1	bklela	bkb_98_09_q216	5.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort gezogen Jahr	ALL@Q100
Q098:lortdj1	bklela	bkb_98_11_q216	6.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort	ALL@Q100
Q098:lortdj1	bklela	bkb_98_13_q216	gezogen Jahr 7.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort	ALL@Q100
Q098:lortdj1	bklela	bkb_98_15_q216	gezogen Jahr 8.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort	ALL@Q100
Q098:lortdm1	biol	lr3383	gezogen Jahr 1.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort	
Q098:lortdm1	biol	lr3385	gezogen Monat 2.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort	
			gezogen Monat	
Q098:lortdm1	biol	lr3387	3.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort gezogen Monat	
Q098:lortdm1	biol	lr3389	4.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort	
Q098:lortdm1	biol	lr3391	gezogen Monat 5.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort	
Q098:lortdm1	biol	lr3393	gezogen Monat 6.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort	
Q098:lortdm1	biol	lr3395	gezogen Monat 7.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort	
Q096.l0llulll1	DIOI	113393	gezogen Monat	
Q098:lortdm1	biol	lr3397	8.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort gezogen Monat	
Q098:lortdm1	bklela	bkb_98_02_q216	1.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort gezogen Monat	
Q098:lortdm1	bklela	bkb_98_04_q216	2.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort	
Q098:lortdm1	bklela	bkb_98_06_q216	gezogen Monat 3.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort	
Q098:lortdm1	bklela	bkb_98_08_q216	gezogen Monat 4.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort	
Q098:lortdm1	bklela	bkb_98_10_q216	gezogen Monat 5.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort	
Q098:lortdm1	bklela	bkb_98_12_q216	gezogen Monat 6.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort	
			gezogen Monat	
SOEP Survey	Papers	1134 – 98_14_q216	7.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort gezogen Monat	56
Q098:lortdm1	bklela	bkb_98_16_q216	8.Wohnort in Deutschland: Wann in Ort	

gezogen Monat

Keine Angabe -1

Q099 Wann sind Sie in diese Wohnung gezogen? Ihre [I.] Wohnung in Deutschland...

Ihre [8.] Wohnung in Deutschland

Jahr Monat

Q099:lwortdj1	biol	lr3549	1.Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung
Q099:lwortdj1	biol	lr3412	gezogen Jahr 2.Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung
Q099:lwortdj1	biol	lr3414	gezogen Jahr 3.Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung
Q099:lwortdj1	biol	lr3416	gezogen Jahr 4.Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung
Q099:lwortdj1	biol	lr3418	gezogen Jahr 5.Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung
Q099:lwortdj1	biol	lr3420	gezogen Jahr 6.Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung
Q099:lwortdj1	biol	lr3422	gezogen Jahr 7.Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung
Q099:lwortdj1	biol	lr3424	gezogen Jahr 8.Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung
•			gezogen Jahr 1.Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung
Q099:lwortdj1	bklela	bkb_99_01_q216	gezogen Jahr
Q099:lwortdj1	bklela	bkb_99_03_q216	2.Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung gezogen Jahr
Q099:lwortdj1	bklela	bkb_99_05_q216	3.Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung gezogen Jahr
Q099:lwortdj1	bklela	bkb_99_07_q216	4.Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung gezogen Jahr
Q099:lwortdj1	bklela	bkb_99_09_q216	5.Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung gezogen Jahr
Q099:lwortdj1	bklela	bkb_99_11_q216	6.Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung gezogen Jahr
Q099:lwortdj1	bklela	bkb_99_13_q216	7. Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung
Q099:lwortdj1	bklela	bkb_99_15_q216	gezogen Jahr 8.Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung
Q099:lwortdm1	biol	lr3550	gezogen Jahr 1.Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung
Q099:lwortdm1	biol	lr3551	gezogen Monat 2.Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung
Q099:lwortdm1	biol	lr3552	gezogen Monat 3.Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung
Q099:lwortdm1	biol	lr3553	gezogen Monat 4.Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung
Q099:lwortdm1	biol	lr3554	gezogen Monat 5.Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung
Q099:lwortdm1	biol	lr3555	gezogen Monat 6.Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung
Q099:lwortdm1	biol	lr3556	gezogen Monat 7.Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung
			gezogen Monat
Q099:lwortdm1	biol	lr3557	8.Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung gezogen Monat
Q099:lwortdm1	bklela	bkb_99_02_q216	1.Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung gezogen Monat
Q099:lwortdm1	bklela	bkb_99_04_q216	2.Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung gezogen Monat
Q099:lwortdm1	bklela	bkb_99_06_q216	3.Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung gezogen Monat
Q099:lwortdm1	bklela	bkb_99_08_q216	4.Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung gezogen Monat
Q099:lwortdm1	bklela	bkb_99_10_q216	5.Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung gezogen Monat
Q099:lwortdm1	bklela	bkb_99_12_q216	6. Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung
SOEP Survey 1	abklela apers 11	bkb_99_14_q216	gezogen Monat 7.Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung
Q099:lwortdm1	bklela	bkb_99_16_q216	gezogen Monat 8.Wohnort in Deutschland: Wann in Wohnung
			gezogen Monat

gezogen Monat

Keine Angabe -1

Q100 In welcher Art von Unterkunft sind Sie da gezogen?

In eine Gemei	nschaft	tsunterkunft für Ge	eflüchtete	1
In eine private	Wohn	ung, ein privates H	aus	2
andere Unterk	unft			3
Keine Angabe				-1
0100:luntart1	hiol	lr3440	1 Wohnort in	De

Keine Angab	e		-1	
Q100:luntart1	biol	lr3440	1.Wohnort in Deutschland: In welcher	1,2,-
			Art von Unterkunft gezogen	1@Q102,3@Q101
Q100:luntart1	biol	lr3441	2.Wohnort in Deutschland: In welcher	1,2,-
			Art von Unterkunft gezogen	1@Q102,3@Q101
Q100:luntart1	biol	lr3442	3.Wohnort in Deutschland: In welcher	1,2,-
			Art von Unterkunft gezogen	1@Q102,3@Q101
Q100:luntart1	biol	lr3443	4.Wohnort in Deutschland: In welcher	1,2,-
			Art von Unterkunft gezogen	1@Q102,3@Q101
Q100:luntart1	biol	lr3444	5.Wohnort in Deutschland: In welcher	1,2,-
			Art von Unterkunft gezogen	1@Q102,3@Q101
Q100:luntart1	biol	lr3445	6.Wohnort in Deutschland: In welcher	1,2,-
			Art von Unterkunft gezogen	1@Q102,3@Q101
Q100:luntart1	biol	lr3446	7.Wohnort in Deutschland: In welcher	1,2,-
			Art von Unterkunft gezogen	1@Q102,3@Q101
Q100:luntart1	biol	lr3447	8. Wohnort in Deutschland: In welcher	1,2,-
			Art von Unterkunft gezogen	1@Q102,3@Q101
Q100:luntart1	bklela	bkb_100_01_q216	1.Wohnort in Deutschland: In welche Art	1,2,-
			von Unterkunft gezogen	1@Q102,3@Q101
Q100:luntart1	bklela	bkb_100_02_q216	2.Wohnort in Deutschland: In welche Art	1,2,-
			von Unterkunft gezogen	1@Q102,3@Q101
Q100:luntart1	bklela	bkb_100_03_q216	3. Wohnort in Deutschland: In welche Art	1,2,-
			von Unterkunft gezogen	1@Q102,3@Q101
Q100:luntart1	bklela	bkb_100_04_q216	4.Wohnort in Deutschland: In welche Art	1,2,-
			von Unterkunft gezogen	1@Q102,3@Q101
Q100:luntart1	bklela	bkb_100_05_q216	5. Wohnort in Deutschland: In welche Art	1,2,-
			von Unterkunft gezogen	1@Q102,3@Q101
Q100:luntart1	bklela	bkb_100_06_q216	6.Wohnort in Deutschland: In welche Art	1,2,-
			von Unterkunft gezogen	1@Q102,3@Q101
Q100:luntart1	bklela	bkb_100_07_q216	7.Wohnort in Deutschland: In welche Art	1,2,-
			von Unterkunft gezogen	1@Q102,3@Q101
Q100:luntart1	bklela	bkb_100_08_q216	8. Wohnort in Deutschland: In welche Art	1,2,-
			von Unterkunft gezogen	1@Q102,3@Q101

Q100; luntart1 = 3

Q101 Um was für eine Unterkunft handelt es sich?

Schüler- / Jugendlichen- / Studentenwohnheim	1
Wohnheim für Berufstätige	2
Altenheim / Pflegeheim / Seniorenresidenz	3
Sonstiges Heim / Unterkunft	4
Keine Angabe	-1

Q101:lwhart1	biol	lr3455	1.Wohnort in Deutschland: Um was für eine Unterkunft handelt es sich
Q101:lwhart1	biol	lr3456	2.Wohnort in Deutschland: Um was für eine Unterkunft handelt es sich
Q101:lwhart1	biol	lr3457	3.Wohnort in Deutschland: Um was für eine Unterkunft handelt es sich
Q101:lwhart1	biol	lr3458	4.Wohnort in Deutschland: Um was für eine Unterkunft handelt es sich
Q101:lwhart1	biol	lr3459	5.Wohnort in Deutschland: Um was für eine Unterkunft handelt es sich
Q101:lwhart1	biol	lr3460	6.Wohnort in Deutschland: Um was für eine Unterkunft handelt es sich
Q101:lwhart1	biol	lr3461	7.Wohnort in Deutschland: Um was für eine Unterkunft handelt es sich
Q101:lwhart1	biol	lr3462	8.Wohnort in Deutschland: Um was für eine Unterkunft handelt es sich
Q101:lwhart1	bklela	bkb_101_01_q216	1.Wohnort in Deutschland: Um was für eine Unterkunft handelt es sich
Q101:lwhart1	bklela	bkb_101_02_q216	2.Wohnort in Deutschland: Um was für eine Unterkunft handelt es sich
Q101:lwhart1	bklela	bkb_101_03_q216	3.Wohnort in Deutschland: Um was für eine Unterkunft handelt es sich
Q101:lwhart1	bklela	bkb_101_04_q216	4.Wohnort in Deutschland: Um was für eine Unterkunft handelt es sich
Q101:lwhart1	bklela	bkb_101_05_q216	5.Wohnort in Deutschland: Um was für eine Unterkunft handelt es sich
Q101:lwhart1	bklela	bkb_101_06_q216	6.Wohnort in Deutschland: Um was für eine Unterkunft handelt es sich
Q101:lwhart1	bklela	bkb_101_07_q216	7.Wohnort in Deutschland: Um was für eine Unterkunft handelt es sich
Q101:lwhart1	bklela	bkb_101_08_q216	8.Wohnort in Deutschland: Um was für eine Unterkunft handelt es sich

Q102 Was war der Hauptgrund dafür, dass Sie in diesen Ort/diese Wohnung gezogen sind?

Weil dort Familienangehörige gelebt haben	1
Weil dort Freunde und Bekannte gelebt haben	2
Zuweisung durch eine Behörde	3
Wegen der niedrigen Miete	4
Berufliche Gründe	5
Wegen der praktischen Lage (z.B. Arbeitsplatznähe, Hochschulnähe)	6
Sonstige Gründe	7
Keine Angabe	-1

Q102:lwortgr1	biol	lr3470	1.Wohnort in Deutschland: Hauptgrund dafür, dass in Ort/Wohnung gezogen sind
Q102:lwortgr1	biol	lr3471	Wohnort in Deutschland: Hauptgrund dafür, dass in Ort/Wohnung gezogen sind
Q102:lwortgr1	biol	lr3472	3.Wohnort in Deutschland: Hauptgrund dafür, dass in Ort/Wohnung gezogen sind
Q102:lwortgr1	biol	lr3473	4.Wohnort in Deutschland: Hauptgrund dafür, dass in Ort/Wohnung gezogen sind
Q102:lwortgr1	biol	lr3474	5.Wohnort in Deutschland: Hauptgrund dafür, dass in Ort/Wohnung gezogen sind
Q102:lwortgr1	biol	lr3475	6.Wohnort in Deutschland: Hauptgrund dafür, dass in Ort/Wohnung gezogen sind
Q102:lwortgr1	biol	lr3476	7.Wohnort in Deutschland: Hauptgrund dafür, dass in Ort/Wohnung gezogen sind
Q102:lwortgr1	biol	lr3477	8.Wohnort in Deutschland: Hauptgrund dafür, dass in Ort/Wohnung gezogen sind
Q102:lwortgr1	bklela	bkb_102_01_q216	Nohnort in Deutschland: Hauptgrund dafür, dass in Ort/Wohnung gezogen sind
Q102:lwortgr1	bklela	bkb_102_02_q216	2.Wohnort in Deutschland: Hauptgrund dafür, dass in Ort/Wohnung gezogen sind
Q102:lwortgr1	bklela	bkb_102_03_q216	3.Wohnort in Deutschland: Hauptgrund dafür, dass in Ort/Wohnung gezogen sind
Q102:lwortgr1	bklela	bkb_102_04_q216	4.Wohnort in Deutschland: Hauptgrund dafür, dass in Ort/Wohnung gezogen sind
Q102:lwortgr1	bklela	bkb_102_05_q216	5.Wohnort in Deutschland: Hauptgrund dafür, dass in Ort/Wohnung gezogen sind
Q102:lwortgr1	bklela	bkb_102_06_q216	6.Wohnort in Deutschland: Hauptgrund dafür, dass in Ort/Wohnung gezogen sind
Q102:lwortgr1	bklela	bkb_102_07_q216	7.Wohnort in Deutschland: Hauptgrund dafür, dass in Ort/Wohnung gezogen sind
Q102:lwortgr1	bklela	bkb_102_08_q216	8.Wohnort in Deutschland: Hauptgrund dafür, dass in Ort/Wohnung gezogen sind

Q103 Sind Sie danach nochmal umgezogen?

Ja, in einen anderen Ort1Ja, in eine andere Wohnung, im gleichen Ort2Nein3Keine Angabe-1

Q103:lumzug1	biol	lr3485	1.Wohnort in Deutschland: Sind Sie danach nochmal umgezogen	1@Q096,2@Q099,3,- 1@Q104
Q103:lumzug1	biol	lr3486	2.Wohnort in Deutschland: Sind Sie danach nochmal umgezogen	1@Q096,2@Q099,3,- 1@Q104
Q103:lumzug1	biol	lr3487	3.Wohnort in Deutschland: Sind Sie danach nochmal umgezogen	1@Q096,2@Q099,3,- 1@Q104
Q103:lumzug1	biol	lr3488	4.Wohnort in Deutschland: Sind Sie danach nochmal umgezogen	1@Q096,2@Q099,3,- 1@Q104
Q103:lumzug1	biol	lr3489	5.Wohnort in Deutschland: Sind Sie danach nochmal umgezogen	1@Q096,2@Q099,3,- 1@Q104
Q103:lumzug1	biol	lr3490	6.Wohnort in Deutschland: Sind Sie danach nochmal umgezogen	1@Q096,2@Q099,3,- 1@Q104
Q103:lumzug1	biol	lr3491	7.Wohnort in Deutschland: Sind Sie danach nochmal umgezogen	1@Q096,2@Q099,3,- 1@Q104
Q103:lumzug1	biol	lr3492	8.Wohnort in Deutschland: Sind Sie danach nochmal umgezogen	1@Q096,2@Q099,3,- 1@Q104
Q103:lumzug1	bklela	bkb_103_01_q216	1.Wohnort in Deutschland: Sind Sie danach nochmal umgezogen	1@Q096,2@Q099,3,- 1@Q104
Q103:lumzug1	bklela	bkb_103_02_q216	2.Wohnort in Deutschland: Sind Sie danach nochmal umgezogen	1@Q096,2@Q099,3,- 1@Q104
Q103:lumzug1	bklela	bkb_103_03_q216	3.Wohnort in Deutschland: Sind Sie danach nochmal umgezogen	1@Q096,2@Q099,3,- 1@Q104
Q103:lumzug1	bklela	bkb_103_04_q216	4.Wohnort in Deutschland: Sind Sie danach nochmal umgezogen	1@Q096,2@Q099,3,- 1@Q104
Q103:lumzug1	bklela	bkb_103_05_q216	5.Wohnort in Deutschland: Sind Sie danach nochmal umgezogen	1@Q096,2@Q099,3,- 1@Q104
Q103:lumzug1	bklela	bkb_103_06_q216	6.Wohnort in Deutschland: Sind Sie danach nochmal umgezogen	1@Q096,2@Q099,3,- 1@Q104
Q103:lumzug1	bklela	bkb_103_07_q216	7.Wohnort in Deutschland: Sind Sie danach nochmal umgezogen	1@Q096,2@Q099,3,- 1@Q104
Q103:lumzug1	bklela	bkb_103_08_q216	8.Wohnort in Deutschland: Sind Sie danach nochmal umgezogen	1@Q096,2@Q099,3,- 1@Q104

B009 Dauerhaft in Deutschland?

Q105 Wie häufig haben Sie persönlich die Erfahrung gemacht, hier in Deutschland aufgrund Ihrer Herkunft benachteiligt worden zu sein?

Häufig 1
Selten 2
Nie 3
Keine Angabe -1

Q105:pna09 bkp bkp_105_q216 Benachteiligung wegen Herkunft

Q105:pna09 pl plj0048_v2 Benachteiligung wg. Herkunft (FID) [2013, 2018-2020]

Q106 Möchten Sie für immer in Deutschland bleiben?

Ja 1 Nein 2 Keine Angabe -1

Q106:pnat10 bkp bkp_106_q216 Wunsch für immer in Deutschland zu bleiben 1@Q109,1@Q110
Q106:pnat10 pl plj0085_v1 Fuer immer in Deutschland [1996-2011, 2015-2020] 1@Q110

Q107 Wie lange wollen Sie in Deutschland bleiben?

Höchstens noch ein Jahr1Noch einige Jahre2Keine Angabe-1

 Q107:pnat11
 bkp
 bkp_107_q216
 Gewünschte Aufenthaltsdauer in Deutschland
 1@Q110,-1@Q110

 Q107:pnat11
 pl
 plj0086_v1
 Aufenthaltsdauer-Wunsch [1996-2011, 2013, 2015-2020]
 1@Q110,-1@Q110

Q108 Wie viele Jahre wollen Sie in Deutschland bleiben?

Jahre

Q108:pnat12 bkp bkp_108_01_q216 Gewünschte Aufenthaltsdauer in Dtld: Anzahl Jahre Q108:pnat12 pl plj0087 Beabsichtigte Aufenthaltsdauer (in Jahren)

Weiß nicht 1
Keine Angabe -1

Q108:pnat13 bkp bkp_108_02_q216 Gewünschte Aufenthaltsdauer in Dtld: Anzahl Jahre Weiß

nicht

Q108:pnat13 pl plj0088 Beabsichtigte Aufenthaltsdauer, Weiss nicht

Q109 Beabsichtigen Sie die deutsche Staatsangehörigkeit zu beantragen?

Ja, ganz sicher1Ja, wahrscheinlich2Eher unwahrscheinlich3Ganz sicher nicht4Keine Angabe-1

Q109:pnatda bkp bkp_329_q215 Deutsche Staatsangehörigkeit beabsichtigt?
Q109:pnatda pl plm0578 Deutsche Staatsangehoerigkeit beabsichtigt?

Q110 Was muss sich in Ihrem Herkunftsland ändern, damit Sie zurückkehren könnten?

Bitte geben Sie alles Zutreffende an!

	Divid goddin s	JU WW	es zunejjende un.			
	Ende des Krieges oder des gewaltsamen Konflikts					
	Wechsel der	r Regi	ierung oder des Ma	achthabers 1		
	Freie Wahle	en		1		
	Bessere wir	tscha	ftliche Bedingunge	en 1		
	Andere Din	ge m	üssten sich ändern	1		
	Keine Anga	-		-1		
	Q110:lhzur1		bkp_110_01_q216	Bedingungen für Rückkehr ins Herkunftsland: Ende des		
	Q110:lhzur1	pl	plj0649	Kriegs Bedingungen fuer Rueckkehr ins Herkunftsland: Ende des Kriegs		
	Q110:lhzur2	bkp	bkp_110_02_q216	Bedingungen für Rückkehr ins Herkunftsland: Regierungswechsel		
	Q110:lhzur2	pl	plj0650	Bedingungen fuer Rueckkehr ins Herkunftsland: Regierungswechsel		
	Q110:lhzur3	bkp	bkp_110_03_q216	Bedingungen für Rückkehr ins Herkunftsland: Freie Wahlen		
	Q110:lhzur3	pl	plj0651	Bedingungen fuer Rueckkehr ins Herkunftsland: Freie Wahlen		
	Q110:lhzur4	bkp	bkp_110_04_q216	Bedingungen für Rückkehr ins Herkunftsland: Bessere wirtschaftl. Bedingungen		
	Q110:lhzur4	pl	plj0652	Bedingungen fuer Rueckkehr ins Herkunftsland: Bessere		
wirtschaftl. Bedingungen Q110:lhzur5 bkp bkp_110_05_q216 Bedingungen für Rückkehr ins Herkunftsland: Andere Dinge						
	Q110:lhzur5	pl	plj0653	Bedingungen fuer Rueckkehr ins Herkunftsland: Andere		

Dinge

B010 Sprachkenntnisse

Q111 Sprachkenntnisse

B011 Muttersprache

Q112 Welche Sprache ist Ihre Muttersprache?

Albanisch			1		
Arabisch			2		
Aramäisch			3		
Armenisch			4		
Bengalisch			5		
Bosnisch			6		
Dari			7		
Englisch			8		
Farsi			9		
Französisch	h		10		
Fula			11		
Georgisch			12		
Haussa			13		
Hindi			14		
Igbo			15		
Kroatisch			16		
Kurdisch-K	urman	dschi	17		
Kurdisch-S	orani		18		
Kurdisch-S	üdkurd	isch	19		
Mandinka			20		
Mazedonis	ch		21		
Paschto			22		
Punjabi			23		
Rumänisch	1		24		
Russisch			25		
Saraiki			26		
Serbisch			27		
Somali			28		
Tamazight			29		
Tamil			30		
Tigrinya			31		
Türkisch			32		
Ukrainisch			33		
Urdu			34		
Wolof			35		
Yoruba			36		
Keine Anga	abe		-1		
Q112:lmusp	biol	lr2076			Muttersprach
Q112:lmusp	bklela	bkb_1	12_0	1_q216	Muttersprach

Andere Sprache und zwar:

Q113 Wie gut können Sie Ihre Muttersprache sprechen?

Sehr gut 1 2 Gut 3 Es geht 4 Eher schlecht 5 Gar nicht Keine Angabe -1

Q113:lhersp1 bkp bkp_113_q216 Muttersprache: Sprechen Q113:lhersp1 pl plj0691 Muttersprache: Sprechen

Q114 Wie gut können Sie Ihre Muttersprache schreiben?

Sehr gut 1 2 Gut 3 Es geht Eher schlecht 4 Gar nicht 5 -1 Keine Angabe

Q114:lhersp2 bkp bkp_114_q216 Muttersprache: Schreiben Q114:lhersp2 pl plj0692 Muttersprache: Schreiben

Q115 Wie gut können Sie Ihre Muttersprache lesen?

1 Sehr gut 2 Gut 3 Es geht Eher schlecht 4 5 Gar nicht -1 Keine Angabe

Q115:lhersp3 bkp bkp_115_q216 Muttersprache: Lesen Q115:lhersp3 Muttersprache: Lesen pl pli0693

Q116 Ist Ihre Muttersprache in Ihrem Herkunftsland auch offizielle Landessprache, die auch in Schulen unterrichtet wird?

Ja 1 2 Nein -1 Keine Angabe

Q116:lmuspol biol Muttersprache gleichzeitig Landessprache lr3256 1@Q121 Q116:lmuspol bklela bkb_116_q216 Muttersprache gleichzeitig Landessprache 1@Q121

B012 Landessprache

Q117 Welche Sprache ist in Ihrem Herkunftsland offizielle Landessprache, die auch in Schulen unterrichtet wird?

Falls es in Ihrem Herkunftsland mehr als eine offizielle Landessprache gibt, nennen Sie bitte die, die Sie am besten können!

Albanisch	1	
Arabisch	2	
Aramäisch	3	
Armenisch	4	
Bengalisch	5	
Bosnisch	6	
Dari	7	
Englisch	8	
Farsi	9	
Französisch	10	
Fula	11	
Georgisch	12	
Haussa	13	
Hindi	14	
Igbo	15	
Kroatisch	16	
Kurdisch-Kurmandschi	17	
Kurdisch-Sorani	18	
Kurdisch-Südkurdisch	19	
Mandinka	20	
Mazedonisch	21	
Paschto	22	
Punjabi	23	
Rumänisch	24	
Russisch	25	
Saraiki	26	
Serbisch	27	
Somali	28	
Tamazight	29	
Tamil	30	
Tigrinya	31	
Türkisch	32	
Ukrainisch	33	
Urdu	34	
Wolof	35	
Yoruba	36	
Keine Angabe	-1	
Q117:lolsps bkp bkp_117_ Q117:lolsps pl plj0694	01_q216	Offizielle Landessprache Offizielle Landessprache

Andere Sprache und zwar:

Q118 Wie gut können Sie diese offizielle Landessprache sprechen?

Sehr gut 1 2 Gut 3 Es geht 4 Eher schlecht 5 Gar nicht Keine Angabe -1

Q118:lolsps1 bkp bkp_118_q216 Landessprache: Sprechen Q118:lolsps1 pl plj0695 Landessprache: Sprechen

Q119 Wie gut können Sie diese offizielle Landessprache schreiben?

1 Sehr gut 2 Gut 3 Es geht Eher schlecht 4 Gar nicht 5 -1 Keine Angabe

Q119:lolsps2 bkp bkp_119_q216 Landessprache: Schreiben Q119:lolsps2 pl plj0696 Landessprache: Schreiben

Q120 Wie gut können Sie diese offizielle Landessprache lesen?

1 Sehr gut 2 Gut 3 Es geht 4 Eher schlecht Gar nicht 5 -1 Keine Angabe

Q120:lolsps3 bkp bkp_120_q216 Landessprache: Lesen Q120:lolsps3 Landessprache: Lesen pl pli0697

B013 Englisch

Q112;|musp!=8 & Q117;|olsps!=8

Q121 Wie gut können Sie Englisch sprechen?

Sehr gut 1 2 Gut 3 Es geht Eher schlecht 4 5 Gar nicht Keine Angabe -1

Q121:lengsp1 bkp_121_q216 Englisch: Sprechen bkp Q121:lengsp1 pl plj0698 Englisch: Sprechen

Q112;lmusp!=8 & Q117;lolsps!=8

Q122 Wie gut können Sie Englisch schreiben?

Sehr gut 1
Gut 2
Es geht 3
Eher schlecht 4
Gar nicht 5
Keine Angabe -1

Q122:lengsp2 bkp bkp_122_q216 Englisch: Schreiben Q122:lengsp2 pl plj0699 Englisch: Schreiben

Q112;lmusp!=8 & Q117;lolsps!=8

Q123 Wie gut können Sie Englisch lesen?

Sehr gut 1
Gut 2
Es geht 3
Eher schlecht 4
Gar nicht 5
Keine Angabe -1

Q123:lengsp3 bkp bkp_123_q216 Englisch: Lesen Q123:lengsp3 pl plj0700 Englisch: Lesen

B014 Deutsch

Q124 Wie gut können Sie die deutsche Sprache sprechen?

Sehr gut 1
Gut 2
Es geht 3
Eher schlecht 4
Gar nicht 5
Keine Angabe -1

Q124:pmusp2 bkp bkp_58_q215 Deutsch: Sprechen

Q124:pmusp2 pl plj0071 Sprechkompetenz: deutsch

Q125 Wie gut können Sie die deutsche Sprache schreiben?

Sehr gut 1
Gut 2
Es geht 3
Eher schlecht 4
Gar nicht 5
Keine Angabe -1

Q125:pmusp3 bkp bkp_59_q215 Deutsch: Schreiben

Q125:pmusp3 pl plj0072 Schreibkompetenz: deutsch

Q126 Wie gut können Sie die deutsche Sprache lesen?

Sehr gut 1
Gut 2
Es geht 3
Eher schlecht 4
Gar nicht 5
Keine Angabe -1

Q126:pmusp6 bkp bkp_60_q215 Deutsch: Lesen

Q126:pmusp6 pl plj0073 Lesekompetenz: deutsch

B015 Weitere Sprachen

Q127 Können Sie außer den schon genannten Sprachen noch weitere Sprachen?

Bitte geben Sie alles Zutreffende an! Wenn Sie die Sprache nicht in der Liste finden, können Sie bis zu drei andere Sprachen angeben.

Albanisch 1	
Arabisch 1	
Aramäisch 1	
Armenisch 1	
Bengalisch 1	
Bosnisch 1	
Dari 1	
Farsi 1	
Französisch 1	
Fula 1	
Georgisch 1	
Haussa 1	
Hindi 1	
Igbo 1	
Kroatisch	
Kurdisch-Kurmandschi 1	
Kurdisch-Sorani 1	
Kurdisch-Südkurdisch	
Mandinka 1	
Mazedonisch 1	
Paschto 1	
Punjabi 1	
Rumänisch 1	
Russisch 1	
Saraiki 1	
Serbisch 1	
Somali 1	
Tamazight 1	
Tamil 1	
Tigrinya 1	
Türkisch 1	
Ukrainisch 1	
Urdu 1	
Wolof 1	
Yoruba 1	
Erste andere Sprache und zwar	
Zweite andere Sprache und zwar	
Dritte andere Sprache und zwar 1	
Nein 1	
Q127:lwsp1 biol lr3267	Weitere Sprachen: Albanisch
Q127:lwsp1 bklela bkb_127_01_q216	Weitere Sprachen: Albanisch
Q127:lwsp2 biol lr3268	Weitere Sprachen: Arabisch
Q127:lwsp2 bklela bkb_127_02_q216	Weitere Sprachen: Arabisch
Q127:lwsp3 biol lr3269 Q127:lwsp3 bklela bkb 127 03 q216	Weitere Sprachen: Aramäirsh
Q127:lwsp3 bklela bkb_127_03_q216 Q127:lwsp4 biol lr3270	Weitere Sprachen: Aramäisch Weitere Sprachen: Armenisch
Q127:lwsp4 bklela bkb_127_04_q216	Weitere Sprachen: Armenisch
Q127:lwsp5 biol lr3271	Weitere Sprachen: Bengalisch
Q127:lwsp5 bklela bkb_127_05_q216	Weitere Sprachen: Bengalisch
Q127:lwsp6 biol lr3272	Weitere Sprachen: Bosnisch
Q127:lwsp6 bklela bkb_127_06_q216 Q127:lwsp7 biol lr3273	Weitere Sprachen: Bosnisch Weitere Sprachen: Dari
Q127.1wsp/ bloi 113273 QQE:RvSpirvey Paplers 1b34_127_07_q216	Weitere Sprachen: Dari
Q127:lwsp9 biol lr3275	Weitere Sprachen: Farsi
Q127:lwsp9 bklela bkb_127_08_q216	Weitere Sprachen: Farsi
Q127:lwsp10 biol lr3276	Weitere Sprachen: Franzoesisch

[Erste andere Sprache und zwar:]
[Zweite andere Sprache und zwar:]
[Dritte andere Sprache und zwar:]

Keine Angabe -1

nur wenn bei Q127 mindestens 2 Sprachen angegeben

Q128 In welchen der folgenden Sprachen konnten Sie vor Ihrer Einreise nach Deutschland lesen und schreiben?

Bitte geben Sie alles Zutreffende an!

Q128:lwspls9

Q128:lwspls9

biol

lr2107i08

bklela bkb_128_08_q216

Farsi

Farsi

Albanisch			1
Arabisch			1
Aramäisch			1
Armenisch			1
Bengalisch			1
Bosnisch			1
Dari			1
Farsi			1
Französisch			1
Fula			1
Georgisch			1
Haussa			1
Hindi			1
			1
Igbo Kroatisch			-
Kroausch Kurdisch-Kur		1.:	1
		M1	1
Kurdisch-Sor		•	1
Kurdisch-Süd	lkurdisc	h	1
Mandinka			1
Mazedonisch			1
Paschto			1
Punjabi			1
Rumänisch			1
Russisch			1
Saraiki			1
Serbisch			1
Somali			1
Tamazight			1
Tamil			1
Tigrinya			1
Türkisch			1
Ukrainisch			1
Urdu			1
Wolof			1
Yoruba			1
	Sprache	[Texteinblendung]	1
	-	ie [Texteinblendung	ol 1
	-	e [Texteinblendung	
In keiner dies	*	-	1
Keine Angab	-	011011	-1
Q128:lwspls1	biol	lr2107i43	Albanisch
Q128:lwspls1	bklela	bkb_128_01_q216	Albanisch
Q128:lwspls2	biol	lr2107i01	Arabisch
Q128:lwspls2	bklela	bkb_128_02_q216	Arabisch
Q128:lwspls3	biol	lr2107i02	Aramaeisch
Q128:lwspls3 Q128:lwspls4	bklela biol	bkb_128_03_q216 lr2107i03	Aramäisch Armenisch
Q128:lwspls4 Q128:lwspls4	bklela	bkb_128_04_q216	Armenisch
Q128:lwspls5	biol	lr2107i04	Bengalisch
Q128:lwspls5	bklela	bkb_128_05_q216	Bengalisch
Q128:lwspls6	biol	lr2107i05	Bosnisch
Q128:lwspls6	bklela Paners 1	bkb_128_06_q216	Bosnisch
SOEPwSpirpey Q128:lwspls7	bklela	'3f 2107i06 bkb_128_07_q216	Dari Dari
Q128:1WSp157 Q128:1wsp159	bkiela hiol	lr2107i08	Dall Farsi

nur wenn bei Q127 mindestens 2 Sprachen angegeben

Q129 In welcher der folgenden Sprachen konnten Sie vor Ihrer Einreise nach Deutschland am besten lesen und schreiben?

ain besten lesen und	SCHIEDEH:		
Albanisch		1	
Arabisch		2	
Aramäisch		3	
Armenisch		4	
Bengalisch		5	
Bosnisch		6	
Dari		7	
Farsi		9	
Französisch		10	
Fula		11	
Georgisch		12	
Haussa		13	
Hindi		14	
Igbo		15	
Kroatisch		16	
Kurdisch-Kurmands	chi	17	
Kurdisch-Sorani		18	
Kurdisch-Südkurdisc	ch	19	
Mandinka		20	
Mazedonisch		21	
Paschto		22	
Punjabi		23	
Rumänisch		24	
Russisch		25	
Saraiki		26	
Serbisch		27	
Somali		28	
Tamazight		29	
Tamil		30	
Tigrinya		31	
Türkisch		32	
Ukrainisch		33	
Urdu		34	
Wolof		35	
Yoruba		36	
Erste andere Sprache	-		
Zweite andere Sprac	-		
Dritte andere Sprach	ıe [Texteinbler	0.1	
Keine Angabe		-1	
Q129:lbspv biol lr	r2108	Beste sonstige Sprache VOR Einreise	1:39@Q131, -1@Q133
Q129:lbspv bklela b	kb_129_q216	Beste sonstige Sprache VOR Einreise	1:39@Q131, -1@Q133

-1@Q133

Nur, wenn in Q127 nur eine Sprache genannt wurde

Q130 Konnten Sie die folgende Sprache vor Ihrer Einreise nach Deutschland lesen und schreiben? [Angabe Q127]]

Ja1Nein2Keine Angabe-1

Q130:lbsplsv biol lr2087 Beste sonstige Sprache - lesen und schreiben 2@Q133 Q130:lbsplsv bklela bkb_130_q216 Beste sonstige Sprache - lesen und schreiben 2@Q133

Q131 Wie gut konnten Sie vor Ihrem Zuzug nach Deutschland in der folgenden Sprache lesen? [Angabe Q129] oder [Angabe Q127]

Sehr gut 1
Gut 2
Es geht 3
Eher schlecht 4
Gar nicht 5
Keine Angabe -1

Q131:lbspl biol lr2088 Beste sonstige Sprache - LESEN Q131:lbspl bklela bkb_131_q216 Beste sonstige Sprache - LESEN

Q132 Wie gut konnten Sie vor Ihrem Zuzug nach Deutschland in der folgenden Sprache schreiben? [Angabe Q129] oder [Angabe Q127]

Sehr gut 1
Gut 2
Es geht 3
Eher schlecht 4
Gar nicht 5
Keine Angabe -1

Q132:lbsps biol lr2109 Beste sonstige Sprache - SCHREIBEN Q132:lbsps bklela bkb_132_q216 Beste sonstige Sprache - SCHREIBEN

B016 Deutschkenntnisse vor dem Zuzug

Q127;lwsp38=1 | Q128;lwspls38=1 | Q128;lwsplska=-1

Q133 Wie gut konnten Sie vor Ihrem Zuzug nach Deutschland die deutsche Sprache sprechen?

Sehr gut 1
Gut 2
Es geht 3
Eher schlecht 4
Gar nicht 5
Keine Angabe -1

Q133:pspzug1 biol lm0128i01 Sprachkompetenz: deutsch vor Zuzug Q133:pspzug1 bklela bkb_133_q216 Deutsch VOR Zuzug: Sprechen

Q134 Wie gut konnten Sie vor Ihrem Zuzug nach Deutschland die deutsche Sprache schreiben?

Sehr gut 1
Gut 2
Es geht 3
Eher schlecht 4
Gar nicht 5
Keine Angabe -1

Q134:pspzug2 biol lm0128i02 Schreibkompetenz: deutsch vor Zuzug Q134:pspzug2 bklela bkb_134_q216 Deutsch VOR Zuzug: Schreiben

Q135 Wie gut konnten Sie vor Ihrem Zuzug nach Deutschland die deutsche Sprache lesen?

Sehr gut 1
Gut 2
Es geht 3
Eher schlecht 4
Gar nicht 5
Keine Angabe -1

Q135:pspzug3 biol lm0128i03 Lesekompetenz: deutsch vor Zuzug Q135:pspzug3 bklela bkb_135_q216 Deutsch VOR Zuzug: Lesen

B017 Integrations- und andere Sprachkurse in Deutschland

Q136 Haben Sie an folgenden Kursen und Maßnahmen teilgenommen?

Bitte geben Sie alles Zutreffende an!

bute geben Sie dues Zutreffende un!				
Ja, Integrationskurs des Bundesamts für Migration und Flüchtlinge				
Ja, berufsbezogenen Deutschsprachförderung des Bundesamts für Migration und				
•	_	-	mm oder berufsbezogene Deutschsprachfördert	ıng
nach §45		_		8
0.,		,	eibliche Flüchtlinge"	1
		-	igendliche Flüchtlinge"	1
•		Perspektiven für F	č	1
			luchunge	1
Ja, Maßnah		•	Cr. 4.1. t.	1
		ahme der Agentur		1
		ır Studienvorberei	tung an einer deutschen Hochschule oder	1
Universi				
			dienkolleg zur Vorbereitung auf ein Studium	1
Ja, anderer	Deuts	schsprachkurs		1
Nein, nicht	s davo	on		1
Keine Anga	be			-1
Q136:lintk	bkp	bkp_66_01_q215	Integrationskurs des BAMF	1@Q137
Q136:lintk	pl .	plj0654	Integrationskurs des BAMF	1@Q137
Q136:lesfk	bkp	bkp_66_02_q215	ESF-BAMF-Kurs	1@Q142
Q136:lesfk	pl	plj0499	ESF-BAMF-Kurs	1@Q142
Q136:lmaa1	bkp	bkp_66_03_q215	Teilnahme an Perspektiven für weibliche Flüchtlinge	1@Q147
Q136:lmaa1	pl	plm0518i01	Teilnahme an Perspektiven fuer weibliche	1@Q147
			Fluechtlinge	
Q136:lmaa2	bkp	bkp_66_04_q215	Teilnahme an Perspektiven für jugendliche	1@Q151
Q136:lmaa2	pl	plm0518i02	Flüchtlinge Teilnahme an Perspektiven fuer jugendliche	1@Q151
Q130.IIIIaa2	þι	pililo310l02	Fluechtlinge	1@Q1J1
Q136:lmaa3	bkp	bkp_66_05_q215	Teilnahme an Perspektiven für Flüchtlinge	1@Q155
Q136:lmaa3	pl	plm0518i03	Teilnahme an Perspektiven fuer Fluechtlinge	1@Q155
Q136:lmaa4	bkp	bkp_66_06_q215	Teilnahme an Maßnahme "KompAS"	1@Q159
Q136:lmaa4	pl '	plm0518i04	Teilnahme an Massnahme KompAS	1@Q159
Q136:lmaa6	bkp	bkp_66_07_q215	Teilnahme an Maßnahme der Agentur für Arbeit	1@Q167
Q136:lmaa6	pl '	plm0518i06	Andere Maßnahme der Agentur für Arbeit	1@Q167
Q136:1a	bkp	bkp_66_08_q215	Teilnahme an Sprachkurs zur Studienvorbereitung an	1@Q162a
			einer deutschen Hochschule od	
Q136:1a	pl	plg0370	Teilnahme an Sprachkurs zur Studienvorbereitung	1@Q162a
			deutschen Hochschule	
Q136:1b	bkp	bkp_66_09_q215	Teilnahme an Schwerpunktkurs an einem	1@Q162f
			Studienkolleg zur Vorbereitung auf ein Stu	
Q136:1b	pl	plg0371	Teilnahme an Schwerpunktkurs Studienkolleg zur	1@Q162f
0126:ldenk	hkn	hkn 66 10 g215	Vorbereitung	1@0164
Q136:ldspk	bkp pl	bkp_66_10_q215 plj0535	Teilnahme an anderem Deutschsprachkurs Teilnahme anderer Deutschsprachkurs	1@Q164
Q136:ldspk Q136:lmaa5	рі bkp	bkp_66_11_q215	Keine Teilnahme an Kursen und Maßnahmen	1@Q164 1@Q167
Q136:lmaa5	рl	plm0518i05	Keine Teilnahme an Massnahme der Agentur fuer	1@Q167
Q 150.IIIIaa5	þι	himoarona	Arbeit	160107
/ HDCIV				

B018 Integrationskurs des BAMF

Q136;lintk=1

Q137 Wann war der Beginn des Integrationskurses?

Jahr Monat

bkp_67_01_q215 Q137:lintkaj bkp Jahr Kursbeginn, Integrationskurs des BAMF Q137:lintkaj pl plj0655 Jahr Kursbeginn, Integrationskurs des BAMF Q137:lintkam bkp bkp_67_02_q215 Monat Kursbeginn, Integrationskurs des BAMF Q137:lintkam plj0656 Monat Kursbeginn, Integrationskurs des BAMF pl

Keine Angabe -1

Q136;lintk=1

Q138 Wann war das Ende des Integrationskurses?

Jahr Monat

Q138:lintkej bkp bkp_68_01_q215 Jahr Kursende, Integrationskurs des BAMF Q138:lintkej pl plj0657 Jahr Kursende, Integrationskurs des BAMF Q138:lintkem bkp bkp_68_02_q215 Monat Kursende, Integrationskurs des BAMF Q138:lintkem pl plj0658 Monat Kursende, Integrationskurs des BAMF

Der Kurs läuft noch 1 Keine Angabe -1

Q138:lintke bkp bkp_68_03_q215 Integrationskurs des BAMF läuft noch

Q138:lintke pl plj0659_h Integrationskurs des BAMF laeuft noch [harmonisiert]
Q138:lintke pl plj0659_v1 Integrationskurs des BAMF laeuft noch [2016, 2018-2020]

(Q138;lintke=1,-1)|((Q138;lintkej=2020)&(Q138;lintkem>2))

Q138a Hatte die Corona-Krise irgendwelche Auswirkungen auf Ihren Integrationskurs?

Ja, der Kurs wurde vorübergehend unterbrochen1Ja, der Kurs wurde komplett abgesagt2Nein3keine Angabe-1

Q138a:pcovausw bkp bkp_68a_q215 Corona-Krise Auswirkungen auf Ihren Integrationskurs Q138a:pcovausw pl plb0654 Corona-Krise Auswirkungen auf Ihren Integrationskurs

Q138a;pcovausw=1

Q138b Wurden während der Unterbrechung Online-Tutorien angeboten?

Ja1Nein2Keine Angabe-1

Q138b:1 bkp bkp_68b_q215 Während der Unterbrechung Online-Tutorien angeboten Q138b:1 pl plg0341 Während der Unterbrechung Online-Tutorien angeboten

Q138b;1=1

Q138c Haben Sie an den Online-Tutorien teilgenommen?

Ja, regelmäßig1Ja, unregelmäßig/selten2Nein3keine Angabe-1

Q138c:pcovonang2 bkp bkp_68c_q215 An den Online-Tutorien teilgenommen Q138c:pcovonang2 pl plg0339 An den Online-Tutorien teilgenommen

Q138c;pcovonang=2:3

Q138d Weshalb haben Sie die Online-Tutorien nicht oder nur unregelmäßig oder selten in Anspruch genommen?

Bitte geben Sie alles Zutreffende an!

Fehlende technische Ausstattung (z.B. Internetverbindung)

Ich konnte dem Angebot nicht ungestört folgen (etwa wegen Kinderbetreuung oder keiner ruhigen Räumlichkeit)

Kein Interesse 1
Sonstiges 1
Keine Angabe -1

Q138d:pcovon-selt1 bkp_68d_01_q215 Weshalb nicht: Fehlende technische Ausstattung bkp Q138d:pcovon-selt1 pl plq0358i01 Weshalb nicht: Fehlende technische Ausstattung Q138d:pcovon-selt2 bkp_68d_02_q215 Weshalb nicht: Konnte dem Angebot nicht bkp ungestört folgen Weshalb nicht: Konnte dem Angebot nicht Q138d:pcovon-selt2 pl plg0359i02 ungestört folgen Q138d:pcovon-selt3 bkp bkp_68d_03_q215 Weshalb nicht: Kein Interesse

Q138d:pcovon-selt3 bkp bkp_68d_03_q215 Weshalb nicht: Kein Interesse Q138d:pcovon-selt3 pl plg0364i04 Weshalb nicht: Kein Interesse Q138d:pcovon-selt4 bkp bkp_68d_04_q215 Weshalb nicht: Sonstiges Q138d:pcovon-selt4 pl plg0365i04 Weshalb nicht: Sonstiges

Q138c;pcovonang=1:2

Q138e Fanden Sie die Online-Tutorien hilfreich, um Ihre (Sprach-)Kenntnisse zu festigen oder sogar zu verbessern?

Ja1Nein2Weiß nicht3Keine Angabe-1

Q138e:pcovspraf bkp bkp_68e_q215 Online-Tutorien

hilfreich

Q138e:pcovspraf pl plg0366 Online-Tutorien

hilfreich

1

1

Q138e;pcovspraf>1

Q138f Weshalb fanden Sie die Online-Tutorien nicht hilfreich?

Bitte geben Sie alles Zutreffende an!

Ich hatte technische Schwierigkeiten	1
Ich wurde oft gestört bzw. abgelenkt	1
Die Online-Tutorien waren nicht gut gestaltet	1
Das Sprachniveau war zu hoch	
Sonstiges	1
Keine Angabe	-1

Keine Angabe			-1
Q138f:pcovonhilf1	bkp	bkp_68f_01_q215	Weshalb nicht hilfreich: Ich hatte technische
			Schwierigkeiten
Q138f:pcovonhilf1	pl	plg0342i01	Weshalb nicht hilfreich: Ich hatte technische
			Schwierigkeiten
Q138f:pcovonhilf2	bkp	bkp_68f_02_q215	Weshalb nicht hilfreich: Ich wurde oft gestört bzw. abgelenkt
Q138f:pcovonhilf2	pl	plg0343i02	Weshalb nicht hilfreich: Ich wurde oft gestört bzw. abgelenkt
0120fmcovembilf2	مراط	hlm COf 02 ~21F	Weshalb nicht hilfreich: Die Online-Tutorien waren
Q138f:pcovonhilf3	bkp	bkp_68f_03_q215	nicht gut gestaltet
Q138f:pcovonhilf3	pl	plg0344i03	Weshalb nicht hilfreich: Die Online-Tutorien waren
			nicht gut gestaltet
Q138f:pcovonhilf4	bkp	bkp_68f_04_q215	Weshalb nicht hilfreich: Das Sprachniveau war zu hoch
0120fincovanhilf4	nl	nla024Ei04	
Q138f:pcovonhilf4	pl	plg0345i04	Weshalb nicht hilfreich: Das Sprachniveau war zu hoch
Q138f:pcovonhilf5	bkp	bkp_68f_05_q215	Weshalb nicht hilfreich: Sonstiges
Q138f:pcovonhilf5	pl	plg0346i05	Weshalb nicht hilfreich: Sonstiges

(Q138;lintkej!=.) | (Q138;lintke!=1)

Q139 Haben Sie zum Abschluss des Integrationskurses an einem Deutschtest teilgenommen?

Ja1Nein2Keine Angabe-1

Q139:lintkdt bkp bkp_69_q215 Integrationskurs des BAMF: Deutschtest zum Abschluss Q139:lintkdt pl plj0660 Integrationskurs des BAMF: Deutschtest zum Abschluss

Q139;lintkdt=1

Q140 Welches Niveau wurde Ihnen bei dem Integrationskurs bescheinigt?

Niveau A2	2
Niveau B1	3
Ich habe keine Bescheinigung erhalten	5
Keine Angabe	-1

Q140:lintkniv bkp bkp_70_q215 Integrationskurs des BAMF: Bescheinigtes Niveau Q140:lintkniv pl plj0661 Integrationskurs des BAMF: Bescheinigtes Niveau

(Q138;lintkej!=.) | (Q138;lintke!=1)

Q141 Wie hilfreich fanden Sie den Integrationskurs, um Deutsch zu lernen?

```
Sehr hilfreich 1
Eher hilfreich 2
Eher nicht hilfreich 3
Gar nicht hilfreich 4
Keine Angabe -1
```

Q141:lintkhil bkp bkp_71_q215 Integrationskurs des BAMF: Hilfreich Q141:lintkhil pl plj0662 Integrationskurs des BAMF: Hilfreich

B019 Berufsbezogene Deutschsprachförderung des BAMF

Q136;lesfk=1

Q142 Wann war der Beginn dieser berufsbezogenen Deutschsprachförderung des BAMF?

Jahr	
Monat	

Q142:lesfkaj bkp bkp_72_01_q215 Jahr Kursbeginn, ESF-BAMF-Kurs
Q142:lesfkaj pl plj0500 Jahr Kursbeginn, ESF-BAMF-Kurs
Q142:lesfkam bkp bkp_72_02_q215 Monat Kursbeginn, ESF-BAMF-Kurs
Q142:lesfkam pl plj0501 Monat Kursbeginn, ESF-BAMF-Kurs

Keine Angabe -1

Q136;lesfk=1

Q143 Wann war das Ende dieser berufsbezogenen Deutschsprachförderung des BAMF?

Jahr	
Monat	

Q143:lesfkej bkp bkp_73_01_q215 Jahr Kursende, ESF-BAMF-Kurs Q143:lesfkem pl plj0502 Jahr Kursende, ESF-BAMF-Kurs Q143:lesfkem pl plj0503 Monat Kursende, ESF-BAMF-Kurs Monat Kursende, ESF-BAMF-Kurs

Der Kurs läuft noch
Keine Angabe
-1

Q143:lesfke bkp bkp_73_03_q215 ESF-BAMF-Kurs läuft noch Q143:lesfke pl plj0504 ESF-BAMF-Kurs laeuft noch

(Q143;lintke=1,-1)[((Q143;lintkej=2020)&(Q143;lintkem>2))]

Q143a Hatte die Corona-Krise irgendwelche Auswirkungen auf Ihre berufsbezogene Deutschsprachförderung des BAMF?

Ja, der Kurs wurde vorübergehend online angeboten Ja, der Kurs wurde komplett abgesagt 2 3 Nein keine Angabe -1

Q143a:pcovausw bkp bkp_73a_q215 Corona-Krise Auswirkungen auf ESF-BAMF-Kurs Q143a:pcovausw pl plb0655 Corona-Krise Auswirkungen auf ESF-BAMF-Kurs

Q143a;pcovausw=1

Q143b Haben Sie an dem Online-Kurs teilgenommen?

Ja, regelmäßig 1 2 Ja, unregelmäßig/selten Nein 3 -1 keine Angabe

Q143b:pcovonang bkp_73b_q215 bkp An dem Online-Kurs teilgenommen Q143b:pcovonang plq0340 An dem Online-Kurs teilgenommen

Q143b;pcovonanq=2:3

Q143c Weshalb haben Sie den Online-Kurs nicht oder nur unregelmäßig oder selten in Anspruch genommen?

Bitte geben Sie alles Zutreffende an!

Fehlende technische Ausstattung (z.B. Internetverbindung)

1 Ich konnte dem Angebot nicht ungestört folgen (etwa wegen Kinderbetreuung oder

keiner ruhigen Räumlichkeit)

Kein Interesse 1 1 Sonstiges Keine Angabe

Q143c:pcovon-selt1 bkp_73c_01_q215 Weshalb nicht: Fehlende technische Ausstattung bkp Weshalb nicht: Fehlende technische Ausstattung Q143c:pcovon-selt1 pl plq0360i01 Q143c:pcovon-selt2 bkp bkp_73c_02_q215 Weshalb nicht: Konnte dem Angebot nicht ungestört folgen Weshalb nicht: Konnte dem Angebot nicht Q143c:pcovon-selt2 plg0361i02 pl ungestört folgen Q143c:pcovon-selt3 bkp bkp_73c_03_q215 Weshalb nicht: Kein Interesse

plq0362i03 Weshalb nicht: Kein Interesse Q143c:pcovon-selt3 pl Q143c:pcovon-selt4 bkp_73c_04_q215 Weshalb nicht: Sonstiges bkp Q143c:pcovon-selt4 plq0363i03 Weshalb nicht: Sonstiges

Q143b;pcovonang=1

Q143d Fanden Sie den Online-Kurs hilfreich, um Ihre (Sprach-)Kenntnisse zu festigen oder sogar zu verbessern?

Ja 1 Nein 2 3 Weiß nicht Keine Angabe -1

Q143d:pcovspraf bkp bkp_73d_q215 Online-Kurs hilfreich Q143d:pcovspraf plq0367 Online-Kurs hilfreich

O143d:pcovspraf>1

Q143e Weshalb fanden Sie den Online-Kurs nicht hilfreich?

Bitte geben Sie alles Zutreffende an!

Ich hatte technische Schwierigkeiten 1 1 Ich wurde oft gestört bzw. abgelenkt Der Online-Kurs waren nicht gut gestaltet 1 Das Sprachniveau war zu hoch 1 Sonstiges -1 Keine Angabe

Q143e:pcovonhilf1 bkp Weshalb nicht hilfreich: Ich hatte technische bkp_73e_01_q215 Schwierigkeiten

Q143e:pcovonhilf1 Weshalb nicht hilfreich: Ich hatte technische pl plq0347i01

Schwierigkeiten

Q143e:pcovonhilf2 Weshalb nicht hilfreich: Ich wurde oft gestört bzw. bkp bkp_73e_02_q215

abgelenkt

Q143e:pcovonhilf2 pl plq0348i02 Weshalb nicht hilfreich: Ich wurde oft gestört bzw.

abgelenkt

Q143e:pcovonhilf3 Weshalb nicht hilfreich: Die Online-Kurs waren nicht bkp bkp_73e_03_q215

> gut gestaltet Weshalb nicht hilfreich: Die Online-Kurs waren nicht

gut gestaltet

Weshalb nicht hilfreich: Das Sprachniveau war zu Q143e:pcovonhilf4 bkp_73e_04_q215 bkp

Q143e:pcovonhilf4 pl plq0350i04 Weshalb nicht hilfreich: Das Sprachniveau war zu

hoch

Weshalb nicht hilfreich: Sonstiges Q143e:pcovonhilf5 bkp bkp_73e_05_q215 Q143e:pcovonhilf5 Weshalb nicht hilfreich: Sonstiges pl plq0351i05

(Q143;lesfkej!=.) | (Q143;lesfke!=1)

la

pla0349i03

Q144 Haben Sie zum Abschluss dieser berufsbezogenen Deutschsprachförderung des BAMF an einem Deutschtest teilgenommen?

Ιa 1 2 Nein -1 Keine Angabe

Q143e:pcovonhilf3

Q144:lesfkdt bkp bkp_74_q215 ESF-BAMF-Kurs: Deutschtest zum Abschluss ESF-BAMF-Kurs: Deutschtest zum Abschluss Q144:lesfkdt pli0505

Q144;lesfkdt=1

Q145 Welches Niveau wurde Ihnen bei dieser berufsbezogenen Deutschsprachförderung des BAMF bescheinigt?

Niveau A1	1
Niveau A2	2
Niveau B1	3
Niveau B2	4
Niveau Cı	5
Niveau C2	6
Ich habe eine andere Bescheinigung erhalten	7
Ich habe keine Bescheinigung erhalten	8
Keine Angabe	-1

Q145:lesfkniv bkp bkp_75_q215 ESF-BAMF-Kurs: Bescheinigtes Niveau Q145:lesfkniv pl plj0506 ESF-BAMF-Kurs: Bescheinigtes Niveau

(Q143;lesfkej!=.) | (Q143;lesfke!=1)

Q146 Wie hilfreich fanden Sie diese berufsbezogene Deutschsprachförderung des BAMF?

Sehr hilfreich 1
Eher hilfreich 2
Eher nicht hilfreich 3
Gar nicht hilfreich 4
Keine Angabe -1

Q146:lesfkhil bkp bkp_76_q215 ESF-BAMF-Kurs: Hilfreich Q146:lesfkhil pl plj0507 ESF-BAMF-Kurs: Hilfreich

B020 Maßnahme "Perspektiven für weibliche Flüchtlinge"

Q136;lmaa1=1 & Q010;lsex=2

Q147 Wann war der Beginn der Maßnahme "Perspektiven für weibliche Flüchtlinge"?

Jahr
Monat
Q147:lpfwfbj bkp bkp_77_01_0

Q147:lpfwfbj bkp bkp_77_01_q215 Jahr Kursbeginn Perspektiven für weibliche Flüchtlinge Q147:lpfwfbj pl plm0519i01 Jahr Kursbeginn Perspektiven fuer weibliche Flüchtlinge Q147:lpfwfbm bkp bkp_77_02_q215 Monat Kursbeginn Perspektiven für weibliche Flüchtlinge Monat Kursbeginn Perspektiven fuer weibliche Flüchtlinge Monat Kursbeginn Perspektiven fuer weibliche Flüchtlinge

Keine Angabe -1

Q136;lmaa1=1

Q148 Wann war das Ende der Maßnahme "Perspektiven für weibliche Flüchtlinge"?

Jahr Monat

Q148:lpfwfej Jahr Kursende Perspektiven für weibliche Flüchtlinge bkp bkp_78_01_q215 Q148:lpfwfej Jahr Kursende Perspektiven fuer weibliche Fluechtlinge plm0589i01 pl Q148:lpfwfem Monat Kursende Perspektiven für weibliche Flüchtlinge bkp bkp 78 02 q215 Q148:lpfwfem pl plm0589i02 Monat Kursende Perspektiven fuer weibliche Fluechtlinge

Die Maßnahme läuft noch -1 Keine Angabe

O148:lpfwfe bkp bkp_78_03_q215 Q148:lpfwfe pl plm0589i03

Der Kurs läuft noch Perspektiven für weibliche Flüchtlinge Der Kurs laeuft noch Perspektiven fuer weibliche Fluechtlinge

(Q148;lpfwfej!=.) | (Q148;lpfwfe!=1)

Q149 Haben Sie zum Abschluss der Maßnahme "Perspektiven für weibliche Flüchtlinge" an einem Deutschtest teilgenommen?

1 Ja 2 Nein -1 Keine Angabe

Q149:lpfwfkdt bkp bkp_79_q215 Deutschtest Perspektiven für weibliche Flüchtlinge Q149:lpfwfkdt Deutschtest Perspektiven fuer weibliche Fluechtlinge pl plm0521

Q136;lmaa1=1

Q150 Wie hilfreich fanden Sie die Maßnahme "Perspektiven für weibliche Flüchtlinge", um berufsbezogenes Deutsch zu lernen?

Sehr hilfreich 1 2 Eher hilfreich 3 Eher nicht hilfreich 4 Gar nicht hilfreich Keine Angabe -1

O150:lpfwfkhil bkp_150_q216 Bewertung hilfreich? Perspektiven für weibliche Flüchtlinge bkp Q150:lpfwfkhil plm0722 Bewertung, hilfreich? Perspektiven für weibliche Flüchtlinge pl

BO21 Maßnahme "Perspektiven für jugendliche Flüchtlinge"

Q136;lmaa2=1

Q151 Wann war der Beginn der Maßnahme "Perspektiven für jugendliche Flüchtlinge"?

Jahr Monat

Q151:lpfjfkaj bkp bkp_81_01_q215 Jahr Kursbeginn, Perspektiven für jugendliche Flüchtlinge

Q151:lpfjfkaj pl plj0527 Jahr Kursbeginn, Perspektiven fuer jugendliche

Fluechtlinge

Q151:lpfjfkam bkp bkp_81_02_q215 Monat Kursbeginn, Perspektiven für jugendliche

Flüchtlinge

Q151:lpfjfkam pl plj0528 Monat Kursbeginn, Perspektiven fuer jugendliche

Fluechtlinge

Keine Angabe -1

Q152 Wann war das Ende der Maßnahme "Perspektiven für jugendliche Flüchtlinge"?

Jahr Monat

Q152:lpfjfkej bkp bkp_82_01_q215 Jahr Kursende, Perspektiven für jugendliche Flüchtlinge Q152:lpfjfkej pl plj0529 Jahr Kursende, Perspektiven fuer jugendliche Fluchtlinge Q152:lpfjfkem bkp bkp_82_02_q215 Monat Kursende, Perspektiven für jugendliche Flüchtlinge

Q152:lpfjfkem pl plj0530 Monat Kursende, Perspektiven fuer jugendliche

1

Fluechtlinge

Die Maßnahme läuft noch Keine Angabe

Keine Angabe

Q152:lpfjfke bkp bkp_82_03_q215 Perspektiven für jugendliche Flüchtlinge läuft noch
Q152:lpfjfke pl plj0531 Perspektiven fuer jugendliche Fluechtlinge laeuft noch

(Q152;lpfifkej!=.) | (Q152;lpfifke!=1)

Q153 Haben Sie zum Abschluss der Maßnahme "Perspektiven für jugendliche Flüchtlinge" an einem Deutschtest teilgenommen?

Ja 1 Nein 2 Keine Angabe -1

Q153:lpfjfkdt bkp bkp_83_q215 Perspektiven für jugendliche Flüchtlinge: Deutschtest zum

Abschluss

Q153:lpfjfkdt pl plj0532 Perspektiven fuer jugendliche Fluechtlinge: Deutschtest zum

Abschluss

Q136;lmaa2=1

Q154 Wie hilfreich fanden Sie die Maßnahme "Perspektiven für jugendliche Flüchtlinge", um berufsbezogenes Deutsch zu lernen?

Sehr hilfreich 1
Eher hilfreich 2
Eher nicht hilfreich 3
Gar nicht hilfreich 4
Keine Angabe -1

Q154:lpfjfkhil bkp bkp_84_q215 Perspektiven für jugendliche Flüchtlinge: Hilfreich Q154:lpfjfkhil pl plj0534 Perspektiven fuer jugendliche Fluechtlinge: Hilfreich

B022 Maßnahme "Perspektiven für Flüchtlinge"

Q136;lmaa3=1

Q155 Wann war der Beginn der Maßnahme "Perspektiven für Flüchtlinge"?

Jahr Monat

O155:lpffkai bkp bkp_85_01_q215 Jahr Kursbeginn, Perspektiven für Flüchtlinge Q155:lpffkaj Jahr Kursbeginn, Perspektiven fuer Fluechtlinge plj0518 pl Q155:lpffkam bkp Monat Kursbeginn, Perspektiven für Flüchtlinge bkp_85_02_q215 Q155:lpffkam plj0519 Monat Kursbeginn, Perspektiven fuer Fluechtlinge pl

Keine Angabe -1

0136:lmaa3=1

Q156 Wann war das Ende der Maßnahme "Perspektiven für Flüchtlinge"?

Jahr Monat

Q156:lpffkej bkp_86_01_q215 Jahr Kursende, Perspektiven für Flüchtlinge bkp Q156:lpffkej Jahr Kursende, Perspektiven fuer Fluechtlinge plj0520 pl Q156:lpffkem bkp bkp_86_02_q215 Monat Kursende, Perspektiven für Flüchtlinge Q156:lpffkem pl pli0521 Monat Kursende, Perspektiven fuer Fluechtlinge

Die Maßnahme läuft noch
Keine Angabe
-1

Q156:lpffke bkp bkp_86_03_q215 Perspektiven für Flüchtlinge läuft noch Q156:lpffke pl plj0522 Perspektiven fuer Fluechtlinge laeuft noch

(Q156;lpffkej!=.) | (Q156;lpffkej=1)

Q157 Haben Sie zum Abschluss der Maßnahme "Perspektiven für Flüchtlinge" an einem Deutschtest teilgenommen?

Ja1Nein2Keine Angabe-1

Q157:lpffkdt bkp bkp_87_q215 Perspektiven für Flüchtlinge: Deutschtest zum Abschluss Q157:lpffkdt pl plj0523 Perspektiven fuer Fluechtlinge: Deutschtest zum Abschluss

Q136;lmaa3=1

Q158 Wie hilfreich fanden Sie die Maßnahme "Perspektiven für Flüchtlinge", um berufsbezogenes Deutsch zu lernen?

Sehr hilfreich 1
Eher hilfreich 2
Eher nicht hilfreich 3
Gar nicht hilfreich 4
Keine Angabe -1

Q158:lpffkhil bkp bkp_88_q215 Perspektiven für Flüchtlinge: Hilfreich Q158:lpffkhil pl plj0525 Perspektiven fuer Fluechtlinge: Hilfreich

B023 KompAS

Q136;lmaa4=1

Q159 Wann war der Beginn der Maßnahme "KompAS"?

Jahr Monat

Q159:lkomkaj bkp bkp_89_01_q215 Jahr Kursbeginn KompAS Q159:lkomkaj plm0523i01 Jahr Kursbeginn KompAS pl bkp_89_02_q215 Monat Kursbeginn KompAS Q159:lkomkam bkp O159:lkomkam pl plm0523i02 Monat Kursbeginn KompAS

Keine Angabe -1

Q136;lmaa4=1

Q160 Wann war das Ende der Maßnahme "KompAS"?

Jahr Monat

Q160:lkomkej bkp bkp_90_01_q215 Jahr Kursende KompAS Q160:lkomkej plm0524i01 Jahr Kursende KompAS pl Q160:lkomkem bkp bkp_90_02_q215 Monat Kursende KompAS Q160:lkomkem plm0524i02 Monat Kursende KompAS pl

Die Maßnahme läuft noch
Keine Angabe
-1

Q160:lkomke bkp bkp_90_03_q215 Maßnahme KompAS läuft noch Q160:lkomke pl plm0524i03 Massnahme KompAS laeuft noch

(Q160;lkomkej!=.) | (Q160;lkomke!=1)

Q161 Haben Sie zum Abschluss der Maßnahme "KompAS" an einem Deutschtest teilgenommen?

Ja1Nein2Keine Angabe-1

Q161:lkomkdt bkp bkp_91_q215 KompAS: Deutschtest zum Abschluss Q161:lkomkdt pl plm0525 KompAS: Deutschtest zum Abschluss

Q136;lmaa4=1

Q162 Wie hilfreich fanden Sie die Maßnahme "KompAS", um berufsbezogenes Deutsch zu lernen?

Sehr hilfreich 1
Eher hilfreich 2
Eher nicht hilfreich 3
Gar nicht hilfreich 4
Keine Angabe -1

Q162:lkomkhil bkp bkp_92_q215 KompAS: Hilfreich Q162:lkomkhil pl plm0526 KompAS: Hilfreich

B023a Sprachkurs zur Studienvorbereitung an einer deutschen Hochschule oder Universität

Q136;1a=1

Q162a Wann war der Beginn des zuletzt besuchten Sprachkurses zur Studienvorbereitung an einer deutschen Hochschule oder Universität?

Jahr Monat Jahr Beginn, Sprachkurs zur Studienvorbereitung an einer Q162a:2 bkp bkp_92a_01_q215 deutschen Hochschule od plq0299i01 Jahr Beginn, Sprachkurs Studienvorbereitung deutsche Q162a:2 pl Hochschule Q162a:3 bkp bkp_92a_02_q215 Monat Beginn, Sprachkurs zur Studienvorbereitung an einer deutschen Hochschule o Monat Beginn, Sprachkurs zur Studienvorbereitung deutsche Q162a:3 plg0300i02 pl Hochschule

Keine Angabe -1

Q136;1a=1

Q162b Wann war das Ende des zuletzt besuchten Sprachkurses zur Studienvorbereitung an einer deutschen Hochschule oder Universität?

Jahr				
Monat				
Q162b:2	bkp	bkp_92b_01_q215	Jahr Ende, Sprachkurs zur Studienvorbereitung an einer deutschen Hochschule oder	
Q162b:2	pl	plg0302i02	Jahr Ende, Sprachkurs zur Studienvorbereitung deutscher Hochschule	
Q162b:3	bkp	bkp_92b_02_q215	Monat Ende, Sprachkurs zur Studienvorbereitung an einer deutschen Hochschule ode	
Q162b:3	pl	plg0303i03	Monat Ende, Sprachkurs zur Studienvorbereitung deutscher Hochschule	
Die Maßnahme läuft noch				
Keine Ar	igabe	-1	l	
Q162b:4	bkp	bkp_92b_03_q215	Sprachkurs zur Studienvorbereitung läuft noch	

(Q136;1a=1)&(Q162b;1=!1)

Q162b:4 pl

plg0301i01

Q162c Haben Sie zum Abschluss des Sprachkurses zur Studienvorbereitung an einer deutschen Hochschule oder Universität an einem Deutschtest für den Hochschulzugang (z.B. DSH oder TestDAF) teilgenommen?

Sprachkurs zur Studienvorbereitung läuft noch

```
Ja1Nein2keine Angabe-1Q162c:1bkpbkp_92c_q215Deutschtest für den Hochschulzugang teilgenommenQ162c:1plplg0306Deutschtest für den Hochschulzugang teilgenommen
```

(Q136;1a=1)&(Q162c;1=1)

Q162d Haben Sie diesen Deutschtest mit dem geforderten Niveau CI erfolgreich abgeschlossen?

```
Ja
                  1
                  2
Nein
                 -1
keine Angabe
Q162d:1
          bkp
                bkp_92d_q215
                                 Deutschtest mit dem geforderten Niveau C1 erfolgreich
                                 abgeschlossen
                                 Deutschtest mit dem geforderten Niveau C1 erfolgreich
Q162d:1
                plg0305
          pl
                                 abgeschlossen
```

(Q136;1a=1)&(Q162b;1=!1)

Q162e Wie hilfreich fanden Sie den Sprachkurs zur Studienvorbereitung an einer deutschen Hochschule oder Universität, um berufsbezogenes Deutsch zu lernen?

Sehr hilfreich 1
Eher hilfreich 2
Eher nicht hilfreich 3
Gar nicht hilfreich 4
Keine Angabe -1

Q162e:1 bkp bkp_92e_q215 Sprachkurs zur Studienvorbereitung hilfreich Q162e:1 pl plq0304 Sprachkurs zur Studienvorbereitung hilfreich

B023b Schwerpunktkurs an einem Studienkolleg zur Vorbereitung auf ein Studium

Q136:1b=1

Q162f Wann war der Beginn des zuletzt besuchten Schwerpunktkurses an einem Studienkolleg?

Jahr			
Monat			
Q162f:2	bkp	bkp_92f_01_q215	Jahr Beginn, Schwerpunktkurs an einem Studienkolleg
Q162f:2	pl	plg0307i01	Jahr Beginn, Schwerpunktkurs an einem Studienkolleg
Q162f:3	bkp	bkp_92f_02_q215	Monat Beginn, Schwerpunktkurs an einem Studienkolleg
Q162f:3	pl	plg0308i02	Monat Beginn, Schwerpunktkurs an einem Studienkolleg

Keine Angabe -1

Q136;1b=1

Q162g Wann war das Ende des zuletzt besuchten Schwerpunktkurses an einem Studienkolleg?

Jahr			
Monat			
Q162g:2 Q162g:2 Q162g:3 Q162g:3	bkp pl bkp pl	bkp_92g_01_0 plg0310i02 bkp_92g_02_ plg0311i03	Jahr Ende, Schwerpunktkurs an einem Studienkolleg Jahr Ende, Schwerpunktkurs an einem Studienkolleg Monat Ende, Schwerpunktkurs an einem Studienkolleg Monat Ende, Schwerpunktkurs an einem Studienkolleg

Die Maßnahme läuft noch
Keine Angabe
-1

Q162g:4 bkp bkp_92g_03_q215 Schwerpunktkurs an einem Studienkolleg läuft noch Q162g:4 pl plg0309i01 Schwerpunktkurs an einem Studienkolleg läuft noch

(Q136;1b=1)&(Q162q;1=!1)

Q162h Haben Sie zum Abschluss dieses Schwerpunktkurses an einem Studienkolleg an einer Feststellungsprüfung für den Hochschulzugang teilgenommen?

Ja1Nein2keine Angabe-1

Q162h:1 bkp bkp_92h_q215 Feststellungsprüfung für den Hochschulzugang teilgenommen Q162h:1 pl plg0314 Feststellungsprüfung für den Hochschulzugang teilgenommen

(Q136;1b=1)&(Q162i;1=1)

Q162i Haben Sie diese Feststellungsprüfung erfolgreich abgeschlossen?

Ja 1 Nein 2 keine Angabe -1

Q162i:1 bkp bkp_92i_q215 Feststellungsprüfung erfolgreich abgeschlossen Q162i:1 pl plg0312 Feststellungsprüfung erfolgreich abgeschlossen

(Q136;1b=1)&(Q162q;1=!1)

Q162j Wie hilfreich fanden Sie diesen Schwerpunktkurs an einem Studienkolleg, um berufsbezogenes Deutsch zu lernen?

Sehr hilfreich 1
Eher hilfreich 2
Eher nicht hilfreich 3
Gar nicht hilfreich 4
Keine Angabe -1

Q162j:1 bkp bkp_92j_q215 Schwerpunktkurs an einem Studienkolleg hilfreich Q162j:1 pl plg0313 Schwerpunktkurs an einem Studienkolleg hilfreich

B024 Anderer Deutschsprachkurs

Q136;ldspk=1

Q164 Wann war der Beginn dieses anderen Deutschsprachkurses?

Jahr Monat

Q164:ldspkaj bkp bkp_94_01_q215 Jahr Kursbeginn, Anderer Deutschsprachkurs
Q164:ldspkaj pl plj0536 Jahr Kursbeginn, Anderer Deutschsprachkurs
Q164:ldspkam bkp bkp_94_02_q215 Monat Kursbeginn, Anderer Deutschsprachkurs
Q164:ldspkam pl plj0537 Monat Kursbeginn, Anderer Deutschsprachkurs

Keine Angabe -1

Q136;ldspk=1

Jahr

Q165 Wann war das Ende dieses anderen Deutschsprachkurses?

Monat				
Q165:ldspki Q165:ldspki	•	bkp pl	bkp_95_01_q215 plj0538	Jahr Kursende, Anderer Deutschsprachkurs Jahr Kursende, Anderer Deutschsprachkurs
Q165:ldspkem		bkp	bkp_95_02_q215	Monat Kursende, Anderer Deutschsprachkurs
Q165:ldspk	em	pl	plj0539	Monat Kursende, Anderer Deutschsprachkurs
D 17	1 0	. 1	4	

Der Kurs läuft noch	1
Keine Angabe	-1

Q165:ldspke	bkp	bkp_95_03_q215	Anderer Deutschsprachkurs läuft noch	1@Q167,-
Q165:ldspke	la	pli0540	Anderer Deutschsprachkurs laeuft noch	1@Q167 1@0167
	Tr.	L 1		1@Q167

Q165;ldspkej!=.

Q166 Wie viele Stunden hat der Deutsch-Sprachkurs insgesamt gedauert?

Wenn Sie es nicht genau wissen, schätzen Sie bitte.

Stunden

Q166:ldspkstd bkp bkp_96_q215 Anderer Deutschsprachkurs: Anzahl Stunden Q166:ldspkstd pl plm0527 Anderer Deutschsprachkurs: Anzahl Stunden

Keine Angabe -1

Q136;lmaa6=1|Q136;lmaa5=1|Q136;lmaaka=-1

Q167 Welches ist das höchste Niveau, das Ihnen bis jetzt für die deutsche Sprache bescheinigt wurde?

Niveau Aı	1
Niveau A2	2
Niveau B1	3
Niveau B2	4
Niveau Cı	5
Niveau C2	6
Mir wurde noch kein Sprachniveau bescheinigt	7
Keine Angabe	-1

Q167:ldsphniv bkp bkp_97_q215 Höchstes bescheinigtes Sprachniveau Q167:ldsphniv pl plm0529 Hoechstes bescheinigtes Sprachniveau

Q168 Haben Sie eine oder mehrere der folgenden Möglichkeiten genutzt, um Ihre Deutschkenntnisse zu verbessern?

Bitte geben Sie alles Zutreffende an!

Bine gobert Sie unes Zuriefferine	WIV.				
Mein Partner, meine Partnerin, Verwandte, Freunde oder Bekannte haben mich					
unterrichtet					
Habe Sprachlern-CD, Sprachle	rn-App, Sprachkurs im Internet, oder ähnliches genutzt	1			
Nutzung von Internet, Fernsehen, Radio, Zeitung, Büchern etc. in deutscher Sprache					
Sonstiges					
Nein, nichts davon	Nein, nichts davon				
Keine Angabe		-1			
Q168:ldtk1 biol lr2089i01	Deutschkenntnisse verbessert - Partner oder Freunde				

			haben unterrichtet
Q168:ldtk1	bklela	bkb_168_01_q216	Deutschkenntnisse verbessert - Partner oder Freunde
			haben unterrichtet
Q168:ldtk2	biol	lr2089i02	Deutschkenntnisse verbessert - Sprachkurs CD, App, Internet etc
Q168:ldtk2	bklela	bkb_168_02_q216	Deutschkenntnisse verbessert - Sprachkurs CD, App, Internet etc
Q168:ldtk3	biol	lr2089i03	Deutschkenntnisse verbessert - Internet, Fernsehen, Buecher auf Deutsch
Q168:ldtk3	bklela	bkb_168_03_q216	Deutschkenntnisse verbessert - Internet, Fernsehen, Bücher auf Deutsch
Q168:ldtk4	biol	lr2089i04	Deutschkenntnisse verbessert - Sonstiges
Q168:ldtk4	bklela	bkb_168_04_q216	Deutschkenntnisse verbessert - Sonstiges
Q168:ldtk5	biol	lr2089i05	Deutschkenntnisse verbessert - Nichts davon
Q168:ldtk5	bklela	bkb_168_05_q216	Deutschkenntnisse verbessert - Nichts davon

B025 Hilfe

Q170:lhil1

Q169 Wenn man neu in einem Land ist, ist es manchmal schwer, sich überall zurecht zu finden. Bei den folgenden Fragen geht es darum, ob Ihnen seit Ihrer Ankunft in Deutschland in unterschiedlichen Bereichen geholfen wurde.

Hilfe: Rechtliche Beratung in Asylfragen

Q170 Haben Sie rechtliche Beratung in Flüchtlings- und Asylfragen erhalten? Ja, ich habe rechtliche Beratung erhalten Nein, ich hätte zwar rechtliche Beratung gebraucht, habe aber keine erhalten Nein, ich habe keine rechtliche Beratung gebraucht Keine Angabe Q170:|hi|1 bkp bkp_170_q216 Hilfe: Rechtliche Beratung in Asylfragen

pl

plj0549

Q171 Haben Sie Hilfe beim Erlernen der deutschen Sprache erhalten?

Ja, ich habe Hilfe erhalten1Nein, ich hätte zwar Hilfe gebraucht, habe aber keine erhalten2Nein, ich habe keine Hilfe gebraucht3Keine Angabe-1

Q171:lhil2 bkp bkp_171_q216 Hilfe: Erlernen der deutschen Sprache Q171:lhil2 pl plj0550 Hilfe: Erlernen der deutschen Sprache

Q172 Haben Sie Hilfe bei der Arbeitssuche erhalten?

Ja, ich habe Hilfe erhalten1Nein, ich hätte zwar Hilfe gebraucht, habe aber keine erhalten2Nein, ich habe keine Hilfe gebraucht3Keine Angabe-1

Q172:lhil3 bkp bkp_172_q216 Hilfe: Arbeitssuche Q172:lhil3 pl plj0551 Hilfe: Arbeitssuche

Q173 Haben Sie Hilfe bei der Suche nach Schulen, Hochschulen, Ausbildungsplätzen oder Weiterbildungsangeboten erhalten?

Ja, ich habe Hilfe erhalten1Nein, ich hätte zwar Hilfe gebraucht, habe aber keine erhalten2Nein, ich habe keine Hilfe gebraucht3Keine Angabe-1

Q173:lhil4 bkp bkp_173_q216 Hilfe: Schulen Hochschulen Ausbildungsplätze oder

Weiterbildungsangebote

Q173:lhil4 pl plj0552 Hilfe: Schulen, Hochschulen, Ausbildungsplaetze oder

Weiterbildungsangebote

Q174 Haben Sie Hilfe bei der Anerkennung Ihres Bildungsabschusses oder Berufsabschlusses erhalten?

Ja, ich habe Hilfe erhalten1Nein, ich hätte zwar Hilfe gebraucht, habe aber keine erhalten2Nein, ich habe keine Hilfe gebraucht3Keine Angabe-1

Q174:lhil5 bkp bkp_174_q216 Hilfe: Anerkennung des Bildungsabschusses oder

Berufsausbildungsabschlusses

Q174:lhil5 pl plj0553 Hilfe: Anerkennung des Bildungsabschusses oder

Berufsausbildungsabschlusses

1 2

3

-1

-1

3

Q175 Haben Sie Hilfe bei der Wohnungssuche erhalten?

Ja, ich habe Hilfe erhalten Nein, ich hätte zwar Hilfe gebraucht, habe aber keine erhalten

Nein, ich habe keine Hilfe gebraucht

Keine Angabe

Q177:lhil8

pl

plj0556

0175:lhil6 bkp bkp_175_q216 Hilfe: Wohnungssuche Q175:lhil6 pl plj0554 Hilfe: Wohnungssuche

Q176 Haben Sie Hilfe bei der medizinischen Versorgung erhalten?

Ja, ich habe Hilfe erhalten

2 Nein, ich hätte zwar Hilfe gebraucht, habe aber keine erhalten 3

Nein, ich habe keine Hilfe gebraucht

Keine Angabe

Q176:lhil7 bkp Hilfe: Medizinische Versorgung bkp_176_q216 Q176:lhil7 pl plj0555 Hilfe: Medizinische Versorgung

Q177 Haben Sie Hilfe bei der Sicherung Ihrer finanziellen Situation erhalten? Dazu gehört auch Hilfe beim Zugang zu staatlichen Leistungen.

1 Ia, ich habe Hilfe erhalten 2 Nein, ich hätte zwar Hilfe gebraucht, habe aber keine erhalten

3 Nein, ich habe keine Hilfe gebraucht

-1 Keine Angabe Hilfe: Finanzielle Situation Zugang zu staatlichen Leistungen Q177:lhil8 bkp bkp_177_q216

Q178 Haben Sie Hilfe bei der Suche nach Kinderbetreuung, Schule oder Ausbildungsplatz für Ihr Kind oder Ihre Kinder erhalten?

Hilfe: Finanzielle Situation, Zugang zu staatlichen Leistungen

Ia, ich habe Hilfe erhalten 1 2 Nein, ich hätte zwar Hilfe gebraucht, habe aber keine erhalten

Nein, ich habe keine Hilfe gebraucht

Keine Angabe -1

Q178:lhil9 bkp Hilfe: Kinderbetreuung Schule oder Ausbildungsplatz bkp_178_q216 Q178:lhil9 plm0508 Hilfe: Kinderbetreuung, Schule oder Ausbildungsplatz pl

B026 Beratung

Q179 Bei den folgenden Fragen geht es darum, ob Sie hier in Deutschland bestimmte Beratungsstellen und Informationsangebote kennen und ob Sie diese schon in Anspruch genommen haben.

Q180 Kennen Sie die Flüchtlings- und Asylberatung?

```
Ja, habe ich auch schon in Anspruch genommen1Ja, habe ich aber noch nicht in Anspruch genommen2Nein, kenne ich nicht3Keine Angabe-1
```

Q180:lberat1 bkp bkp_180_q216 Beratung: Flüchtlings- und Asylberatung
Q180:lberat1 pl plj0704 Beratung: Fluechtlings- u. Asylberatung

Q181 Kennen Sie die Angebote zur Rückkehrberatung?

```
Ja, habe ich auch schon in Anspruch genommen

Ja, habe ich aber noch nicht in Anspruch genommen

Nein, kenne ich nicht

Keine Angabe

Ol81:lberat6 bkp bkp 114 g215 Beratung: Rückkehrberatung
```

Q181:lberat6 bkp bkp_114_q215 Beratung: Rückkehrberatung
Q181:lberat6 pl plm0534 Beratung: Rueckkehrberatung

Q182 Kennen Sie die Migrationsberatung für erwachsene Zuwanderer (MBE)?

```
Ja, habe ich auch schon in Anspruch genommen1Ja, habe ich aber noch nicht in Anspruch genommen2Nein, kenne ich nicht3Keine Angabe-1
```

Q182:lberat2 bkp bkp_182_q216 Beratung: Migrationsberatung für erwachsene Zuwanderer (MBE)

Q182:lberat2 pl plj0705 Beratung: Migrationsberatung fuer erwachsene Zuwanderer (MBE)

Q182;lberat2=1

Q183 Wie hilfreich fanden Sie die Migrationsberatung für erwachsene Zuwanderer (MBE)?

```
Sehr hilfreich 1
Eher hilfreich 2
Eher nicht hilfreich 3
Gar nicht hilfreich 4
Keine Angabe -1
```

Q183:Imbebhil bkp bkp_183_q216 Bewertung MBE hilfreich? Q183:Imbebhil pl plm0535 Bewertung MBE, hilfreich?

Q184 Kennen Sie sonstige institutionalisierte Beratungsangebote zu Migration und Integration (zum Beispiel Jugendmigrationsdienst)?

Ja, habe ich auch schon in Anspruch genommen
Ja, habe ich aber noch nicht in Anspruch genommen
Nein, kenne ich nicht
Keine Angabe

1

Q184:lberatso bkp bkp_184_q216 Sonstige Beratungsangebote zu Migration und Integration Q184:lberatso pl plm0536 Sonstige Beratungsangebote zu Migration und Integration

Q185 Kennen Sie die allgemeine Arbeitsmarktberatung bei der Agentur für Arbeit, dem Jobcenter?

Ja, habe ich auch schon in Anspruch genommen1Ja, habe ich aber noch nicht in Anspruch genommen2Nein, kenne ich nicht3Keine Angabe-1

Q185:lberat4 bkp bkp_lberataa Arbeitsmarktberatung bei der Agentur für Arbeit

Q185:lberat4 pl plj0707 Beratung: Arbeitsmarktberatung bei der Agentur fuer Arbeit

B027 Erwerbstätigkeit

B028 Erwerbstätigkeit vor dem Zuzug

Q186 Erwerbstätigkeit vor Zuzug

Q187 Wie alt waren Sie, als Sie erstmals in Ihrem Leben eine berufliche Tätigkeit aufgenommen haben?

Gemeint ist nicht die Berufsausbildung, sondern gegebenenfalls die erste Tätigkeit danach!

Jahre altIr3031Alter bei der ersten beruflichen TaetigkeitQ187:lh1erwbiollr3031Alter bei der ersten beruflichen TätigkeitQ187:lh1erwbkbelabkbelaAlter bei der ersten beruflichen Tätigkeit

Ich war noch nie berufstätig
Keine Angabe
-1

Q187:lh1no biol lr3032 War noch nie berufstaetig 1@Q199 Q187:lh1no bklela bkb_187_02_q216 War noch nie berufstätig 1@Q199

Q188 Welche berufliche Tätigkeit haben Sie in Ihrem Herkunftsland zuletzt ausgeübt?

Bitte geben Sie die genaue Tätigkeitsbezeichnung an, also z.B. nicht kaufmännischer Angestellter, sondern: Speditionskaufmann, nicht Arbeiter, sondern: Maschinenschlosser.

	Q188:lh1ber	biol	l_isco08_hjob	Letzter Beruf im Herkunftsland (ISCO-08)
	Q188:lh1ber	biol	l_kldb2010_hjob	Letzter Beruf im Herkunftsland (KldB 2010
	Q188:lh1ber	bklela	bkb_188_01_q216_kldb2010	letzter Beruf im Herkunftsland (KldB 2010)
	Q188:lh1ber	bklela	bkb_188_01_q216_isco08	letzter Beruf im Herkunftsland (ISCO-08)

Ich war in meinem Herkunftsland nicht berufstätig	1
Keine Angabe	-1

U				
Q188:lh1berno	biol	lr3033_h	War im Herkunftsland nicht berufstaetig	1@Q199,-
			[harmonisiert]	1@Q199
Q188:lh1berno	biol	lr3033_v1	War im Herkunftsland nicht berufstaetig	1@Q199,-
			[2016, 2018-2020]	1@Q199
Q188:lh1berno	bklela	bkb_188_02_q216	War im Herkunftsland nicht berufstätig	1@Q199,-
				1@Q199

Q189 In welcher beruflichen Stellung waren Sie damals tätig?

Q 103 III W	in weight betainenen stehang waren sie damais dag.					
Arbeiter ohne Führungsaufgaben, auch in der Landwirtschaft						
Arbeiter mit Führungsaufgaben, auch in der Landwirtschaft						
Selbständige	, auch n	nithelfende Fan	nilienangehörige	3		
Angestellte o	hne Fü	hrungsaufgabei	n	4		
Angestellte r	nit Fühi	rungsaufgaben		5		
Beamte / Staatsverwaltung ohne Führungsaufgaben, auch Richter und						
Berufssoldaten						
Beamte / Staatsverwaltung mit Führungsaufgaben, auch Richter und						
Berufssoldaten						
Keine Angabe						
Q189:lh1stell biol lr3034 Letzte berufliche Stellung im Herkunftsland Q189:lh1stell bklela bkb_189_q216 Letzte berufliche Stellung im Herkunftsland						
	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·					

Q190 In welchem Wirtschaftszweig, welcher Branche oder welchem Dienstleistungsbereich war das Unternehmen bzw. die Einrichtung überwiegend tätig?

Baugewerbe					
Beherbergung und Gastronomie	2				
Bergbau und Gewinnung von Steinen und Erden	3				
Energieversorgung (Strom-, Gas-, Dampfversorgung)	4				
Erziehung und Unterricht (Bildung)	5				
Exterritoriale Organisationen und Körperschaften					
Freiberufliche, wissenschaftliche und technische Dienstleistungen	7				
Gesundheit und Sozialarbeit	8				
Groß- und Einzelhandel; Werkstätten für Kraftfahrzeug	9				
Immobilienwirtschaft	10				
Information und Kommunikation	11				
Kredit- und Finanzwesen	12				
Kunst, Unterhaltung und Erholung					
Landwirtschaft, Forstwirtschaft und Fischerei					
Öffentliche Verwaltung; Verteidigung; Sozialversicherungswesen					
Private Haushalte mit Hauspersonal					
Verarbeitendes Gewerbe	17				
Verkehr und Lagerhaltung	18				
Wasserversorgung; Abwasser- und Abfallentsorgung und Beseitigung von	19				
Umweltverschmutzungen					
Sonstige wirtschaftliche Dienstleistungen	20				
Sonstige Dienstleistungen	21				
Nichts davon / Weiß nicht	22				
Keine Angabe	-1				
Q190:lh1branr biol lr3035 Letzter Wirtschaftszweig					
Q190:lh1branr bklela bkb_190_q216 Letzter Wirtschaftszweig					

Q191 War Ihr Beschäftigungsverhältnis offiziell angemeldet?

Ja, mein Beschäftigungsverhältnis war offiziell angemeldet				
Nein, mein Beschäftigungsverhältnis war nicht offiziell angemeldet				2
Keine Angabe				
Q191:lh1beof	biol	lr3036	Letztes Beschaeftigungsverhaeltnis offiz	iell

Q191:lh1beof bklela bkb_191_q216 Letztes Beschäftigungsverhältnis offiziell

Q192 Wie viele Stunden betrug in dieser Stelle, im Durchschnitt, Ihre Arbeitszeit pro Woche?

Stunden pro	Woche		
Q192:lh1stdw	biol	lr3037_h	Letztes Beschaeftigungsverhaeltnis - Std. Arbeitszeit pro Woche [harmonisiert]
Q192:lh1stdw	biol	lr3037_v1	Letztes Beschaeftigungsverhaeltnis - Std. Arbeitszeit pro Woche [2017-2020]
Q192:lh1stdw	bklela	bkb_192_q216	Letztes Beschäftigungsverhältnis - Std. Arbeitszeit pro Woche

Keine Angabe -1

Q193 Jetzt geht es um Ihr letztes monatliches Nettoeinkommen bei dieser beruflichen Tätigkeit. Geben Sie bitte zunächst die Währung an, in der Sie bezahlt wurden, danach folgt der Betrag.

Falls die entsprechende Währung nicht dabei ist, geben Sie hier bitte Euro oder US-Dollar an und rechnen bei der nächsten Frage auf die genannte Währung um.

\mathcal{O}	8
Afghani	1
Albanischer Lek	2
Armenischer Dram	3
Dalasi - Gambia	4
Euro	5
Hrywnja - Ukraine	6
Indische Rupie	7
Irakischer Dinar	8
Iranischer Rial	9
Lari - Georgien	10
Marka - Bosnien und Herzegowina	a 11
Mazedonischer Denar	12
Naira - Nigeria	13
Nakfa - Eritrea	14
Pakistanische Rupie	15
Rubel	16
Serbischer Dinar	17
Somalia-Schilling	18
Syrische Lira	19
US-Dollar	20
Keine Angabe	-1
Q193:lh1net1 biol lr3038	Letztes monatliches Nettoeinkommen - Waehrung
Q193:lh1net1 bklela bkb_193_q216	Letztes monatliches Nettoeinkommen - Währung

Q194 Wie hoch war bei dieser beruflichen Tätigkeit Ihr letztes monatliches Nettoeinkommen, also der Betrag der Ihnen in der zuvor genannten Währung ausbezahlt wurde?

Bei täglicher oder wöchentlicher Bezahlung, schätzen Sie bitte den Gesamtbetrag für den letzten Monat.

```
[genannte Währung]
Q194:lh1net2
              biol
                      lr3039
                                         Letztes monatliches Nettoeinkommen - Betrag
Q194:lh1net2
             bklela
                      bkb_194_01_q216 Letztes monatliches Nettoeinkommen - Betrag
Weiß nicht
                -1
Keine Angabe
Q194:lh1netwn biol
                                          Letztes monatliches Nettoeinkommen - Wei nicht/KA
                       lr3040
                       bkb_194_02_q216 Letztes monatliches Nettoeinkommen - Weiß
Q194:lh1netwn bklela
                                          nicht/KA
```

Q195 Wenn Sie Ihr Nettoeinkommen damals mit dem Einkommen anderer in Ihrem Land verglichen hätten: Wie hätten Sie da die Höhe Ihres Nettoeinkommens eingeschätzt?

Weit überdurchschnittlich
Eher überdurchschnittlich
Durchschnittlich
Eher unterdurchschnittlich
Weit unterdurchschnittlich
Keine Angabe

1

Q195:lh1nes biol lr3041 Damaliges Nettoeinkommen im Vergleich mit Anderen Q195:lh1nes bklela bkb_195_q216 Damaliges Nettoeinkommen im Vergleich mit Anderen

Q196 Wie zufrieden waren Sie damals mit Ihrem persönlichen Einkommen?

Antworten Sie bitte wieder anhand einer Skala. Der Wert o bedeutet: ganz und gar unzufrieden. Der Wert 10 bedeutet: ganz und gar zufrieden. Mit den Werten dazwischen können Sie Ihre Einschätzung abstufen.

o ganz und gar unzufrieden	0
I	1
2	2
3	3
4	4
5	5
6	6
7	7
8	8
9	9
10 ganz und gar zufrieden	10
Keine Angabe	-1

Q196:lh1nezuf1 biol lr3042 Zufriedenheit mit dem damaligen Einkommen Q196:lh1nezuf1 bklela bkb_196_q216 Zufriedenheit mit dem damaligen Einkommen

Q197 Wie zufrieden waren Sie damals mit Ihrer beruflichen Situation?

Antworten Sie bitte wieder anhand einer Skala. Der Wert o bedeutet: ganz und gar unzufrieden. Der Wert 10 bedeutet: ganz und gar zufrieden. Mit den Werten dazwischen können Sie Ihre Einschätzung abstufen.

o ganz und gar unzufrieden	0
I	1
2	2
3	3
4	4
5	5
6	6
7	7
8	8
9	9
10 ganz und gar zufrieden	10
Keine Angabe	-1

Q197:lh1nezuf2 biol lr3043 Zufriedenheit mit der damaligen beruflichen Situation Q197:lh1nezuf2 bklela bkb_197_q216 Zufriedenheit mit der damaligen beruflichen Situation

Q198 Welches war das letzte Jahr und der letzte Monat, in dem Sie in dieser Stelle tätig waren?

```
JahrMonatLetztes Jahr damalige StelleQ198:lh1zjbiollr3044Letztes Jahr damalige StelleQ198:lh1zjbklelabkb_198_01_q216Letztes Jahr damalige StelleQ198:lh1zmbiollr3045Letzter Monat damalige StelleQ198:lh1zmbklelabkb_198_02_q216Letzter Monat damalige Stelle
```

Keine Angabe -1

Q199 Wenn Sie an die Zeit vor der Krise, dem Krieg oder dem Konflikt in Ihrem Herkunftsland denken.

Q200 Wie würden Sie Ihre wirtschaftliche Situation damals, verglichen mit der Situation anderer in Ihrem Land, einschätzen?

Weit überdu	rchschn	ittlich	1	
Eher überdurchschnittlich			2	
Durchschnit	tlich		3	
Eher unterdurchschnittlich			4	
Weit unterdurchschnittlich			5	
Keine Angal	oe .		-1	
Q200:lh1wsit	biol	lr3046		Damalige wirtschaftliche Situation im Vergleich mit Anderen
Q200:lh1wsit	bklela	bkb_200	_q216	Damalige wirtschaftliche Situation im Vergleich mit Anderen

Q201 Wie zufrieden waren Sie damals mit Ihrer Wohnsituation?

Antworten Sie bitte wieder anhand einer Skala. Der Wert o bedeutet: ganz und gar unzufrieden. Der Wert 10 bedeutet: ganz und gar zufrieden. Mit den Werten dazwischen können Sie Ihre Einschätzung abstufen.

o ganz und gar unzufrieden	0	
I	1	
2	2	
3	3	
4	4	
5	5	
6	6	
7	7	
8	8	
9	9	
10 ganz und gar zufrieden		
Keine Angabe	-1	
Q201:lh1zuf1 biol lr3047		Zufriedenheit mit der damaligen Wohnsituation
Q201:lh1zuf1 bklela bkb_20	1_q216	Zufriedenheit mit der damaligen Wohnsituation

Q202 Wie zufrieden waren Sie damals mit Ihrer Gesundheit?

Antworten Sie bitte wieder anhand einer Skala. Der Wert o bedeutet: ganz und gar unzufrieden. Der Wert 10 bedeutet: ganz und gar zufrieden. Mit den Werten dazwischen können Sie Ihre Einschätzung abstufen.

o ganz und gar unzuf	frieden 0	
I	1	
2	2	
3	3	
4	4	
5	5	
6	6	
7	7	
8	8	
9	9	
10 ganz und gar zufri	eden 10	
Keine Angabe	-1	
Q202:lh1zuf2 biol	lr3048	Zufriedenheit mit der damaligen Gesundheit
Q202:lh1zuf2 bklela	bkb_202_q2	16 Zufriedenheit mit der damaligen Gesundheit

Q203 Wie zufrieden waren Sie damals alles in allem mit Ihrem Leben?

o ganz und gar unzufrieden	0	
I	1	
2	2	
3	3	
4	4	
5	5	
6	6	
7	7	
8	8	
9	9	
10 ganz und gar zufrieden	10	
Keine Angabe	-1	
Q203:lh1zuf3 biol lr3050		Lebenszufriedenheit damals alles in allem
Q203:lh1zuf3 bklela bkb_203_	q216	Lebenszufriedenheit damals alles in allem

B029 Derzeitiger Erwerbsstatus

1,2,3,4,10@Q215

Q204 Derzeitiger Erwerbsstatus

Q205 Sind Sie derzeit erwerbstätig?

Wenn Sie derzeit in Kurzarbeit sind, geben Sie bitte Ihren regulären Erwerbsstatus an.

Ja, voll erwerbstätig						
Ja, in Teilzeitbeschäftigung						
Ja, geringfügig oder unregelmäßig erwerbstätig						
Ja, in betrieblicher Ausbildung / Lehre oder betrieblicher Umschulung					3	
Ja, in betrieblichem Praktikum					10	
Nein, ich bin nicht erwerbstätig					9	
7 1	bkp	1 1=				
Q205:perw pl plb0022_h Erwerbsstatus [harmonisiert] 1,2,3,4,10@Q21						

plb0022 v9 Erwerbsstatus [2016-2020]

Q205;perw=9

Q205:perw pl

Q206 Beabsichtigen Sie, in der Zukunft (wieder) eine Erwerbstätigkeit aufzunehmen?

Nein, ganz sicher nicht
Eher unwahrscheinlich
Wahrscheinlich
Ganz sicher
Keine Angabe
1

Q206:pnerw02 bkp bkp_35 Zukünftige Erwerbstätigkeit beabsichtigt 1:2@Q211,1@Q211
Q206:pnerw02 pl plb0417_v2 Zukuenftige Erwerbstaetigkeit beabsichtigt 1:2@Q211,[1994-2020] 1:2@Q211,-

Q206;pnerw02=3,4

Q207 Wann etwa wollen Sie eine Erwerbstätigkeit aufnehmen?

Möglichst sofort1Innerhalb des kommenden Jahres2In 2 bis 5 Jahren3Erst später, in mehr als 5 Jahren4Keine Angabe-1

Q207:pnerw03 bkp bkp_36 Wann zukünftige Erwerbstätigkeit Q207:pnerw03 pl plb0418 Erwerbstaetigkeit Zeitpunkt

Q206;pnerw02=3,4

Q208 Haben Sie innerhalb der letzten vier Wochen aktiv nach einer Stelle gesucht?

Ja1Nein2Keine Angabe-1

Q208:pnerw10 bkp bkp 42 Aktive Stellensuche letzte 4 Wochen

Q208:pnerw10 pl plb0424_v2 Aktive Stellensuche letzte 4 Wochen [1999-2020]

Q206;pnerw02=3,4

Q209 Welche der folgenden Möglichkeiten haben Sie bisher genutzt, um eine Stelle zu finden?

Bitte geben Sie alles Zutreffende an!

Agentur für Aı	rbeit,]	Job-Center, ARGE,	Sozialamt	1	
Private Stellen	vermi	ttlung		1	
Stellenanzeige	in de	r Zeitung		1	
Stellenanzeige	im Ir	iternet, soziales No	etzwerk (z.B. Facebook, Twitter, Xing)	1	
Familienangehörige					
Freunde, Beka	nnte			1	
Nichts davon				1	
Keine Angabe				-1	
Q209:psuchst1	bkp	bkp_163_01_q215	Stellensuche mittels Agentur für Arbeit, Soziala	mt e	

pl . Q209:psuchst1 plj0557 Stellensuche mittels Agentur fuer Arbeit, Sozialamt etc. Stellensuche mittels privater Stellenvermittlung Q209:psuchst2 bkp bkp_163_02_q215 Q209:psuchst2 Stellensuche mittels privater Stellenvermittlung pl plj0558 Q209:psuchst3 bkp Stellensuche mittels Stellenanzeige in Zeitung bkp_163_03_q215 Q209:psuchst3 pl plj0559 Stellensuche mittels Stellenanzeige in Zeitung Q209:psuchst4 bkp bkp_163_04_q215 Stellensuche mittels Stellenanzeige im Internet, soziales Netzwerk

Q209:psuchst4 pl plj0560 Stellensuche mittels Stellenanzeige im Internet, soziales

Netzwerk

Stellensuche mittels Familienangehörige Q209:psuchst8 bkp bkp_163_05_q215 Q209:psuchst8 pl pli0711 Stellensuche mittels Familienangehoerige Q209:psuchst9 bkp_163_06_q215 Stellensuche mittels Freunde, Bekannte bkp Stellensuche mittels Freunde, Bekannte Q209:psuchst9 plj0710 pl

Q209:psuchst6 bkp bkp_163_07_q215 Stellensuche nichts davon Q209:psuchst6 pl plj0562 Stellensuche nichts davon

Q209;psuchst9=1 (Freunde und Bekannte)

Q210 Woher stammt diese Person?

Bei mehreren Personen, nennen Sie bitte die Herkunft der Person, die Ihnen dabei am wichtigsten erscheint!

Aus Deutschland 1
Aus Ihrem Herkunftsland 2
Aus einem anderen Land 3
Keine Angabe -1

Q210:psustwp bkp bkp_164_q215 Stellensuche: Herkunft der dabei wichtigsten Person Q210:psustwp pl plm0543 Stellensuche: Herkunft der dabei wichtigsten Person

Q211 Waren Sie in Deutschland schon mal erwerbstätig?

Ja 1 Nein 2 Keine Angabe -1

Q211:pverwd biol lr2110 Vorher schon mal erwerbstaetig in Deutschland 1@Q244
Q211:pverwd bklela bkb_211_q216 Vorher schon mal erwerbstätig in Deutschland 1@Q244

Q212 Wann haben Sie Ihre erste Erwerbstätigkeit in Deutschland aufgenommen?

- Falls Sie im Laufe Ihres Lebens mehrmals nach Deutschland zugezogen sind, beziehen Sie sich bitte auf den letzten Zuzug. - Wenn Sie es nicht mehr exakt sagen können, geben Sie bitte einen Schätzwert an.

Jahr			
Monat			
Q212:pverwdj	biol	lr2098	Jahr erste Erwerbstaetigkeit beim ersten Aufe in Deutschland
Q212:pverwdj	bklela	bkb_212_01_q216	Jahr erste Erwerbstätigkeit beim ersten Aufen Deutschland
Q212:pverwdm	biol	lr2099	Monat erste Erwerbstaetigkeit beim ersten Aufenthalt in Deutschland
Q212:pverwdm	bklela	bkb_212_02_q216	Monat erste Erwerbstätigkeit beim ersten Auf in Deutschland

Keine Angabe -1

Q213 Wie haben Sie von dieser ersten Stelle in Deutschland erfahren?

Agentur für	Arbeit,	Job-Center,	ARGE, Sozialamt		1
Private Stelle	enverm	ittlung			2
Stellenanzeig	ge in de	er Zeitung			3
Stellenanzeig	ge im I	nternet, sozi	ales Netzwerk (z.B. Facebook, Tv	vitter, Xing)	4
Familienang	ehörige	2			5
Freunde, Bel	kannte				6
Nichts davon	1				7
Keine Angab	e				-1
Q213:pverwsu	biol	lr2100	Stellensuche 1. Stelle: Wie von	6@Q214,1:5@	@Q214
			Stelle erfahren	7@021/la_1	@∩21

Q213:pverwsu biol lr2100 Stellensuche 1. Stelle: Wie von 6@Q214,1:5@Q214a Stelle erfahren ,7@Q214a ,-1@Q214a Q213:pverwsu bklela bkb_213_q216 Stellensuche 1. Stelle: Wie von 6@Q214,1:5@Q214a Stelle erfahren ,7@Q214a ,-1@Q214a ,-1@Q214a

Q213;pverwsu=6

Q214 Woher stammt diese Person?

Aus Deutschland
1
Aus Ihrem Herkunftsland
2
Aus einem anderen Land
3
Keine Angabe
-1

Q214:pverwsuwp biol Ir2101 Stellensuche 1. Stelle: Herkunft der dabei wichtigsten

Person

Q214:pverwsuwp bklela bkb_214_q216 Stellensuche 1. Stelle: Herkunft der dabei wichtigsten

Person

Q214a Wie hoch war Ihr erstes monatliches Nettoeinkommen bei dieser Stelle?

Versuchen Sie sich bitte an den Betrag in Euro zu erinnern.

Nettobetrag:

Q214a:ldzneteu biol lm0610_h 1. Job in D. Nettoeinkommen/Monat In EUR

[harmonisiert]

Q214a:ldzneteu biol lm0610_v4 1. Job in D. Nettoeinkommen/Monat In EUR [2020]

Q214a:ldzneteu bklela bkb_214a_q216 1. Job in D.: Angabe in EUR

Keine Angabe -1

Q214b Wie viele Stunden betrug an dieser Stelle im Durchschnitt Ihre Arbeitszeit pro Woche?

[Stunden pro Woche][Stunden]

[Stunden pro Woche][Nachkommastelle]

Q214b:ldzstdwa biol lm0612_v2 Stundenzahl/Woche Stunden [2019-2020]

Q214b:ldzstdwa bklela bkb_78_01 1. Job in D.: Arbeitszeit/Woche

Q214b:ldzstdwb biol lm0612_v3 Stundenzahl/Woche Nachkommastelle [2019-2020]

Q214b:ldzstdwb bklela bkb_78_02 1. Job in D.: Arbeitszeit/Woche

Keine Angabe -1

Q214c Haben Sie in Deutschland schon mal Ihre Stelle gewechselt?

Ja1Nein2Keine Angabe-1

Q214c:1 biol Im0303i01_v2 Stellenwechsel in D. [2020] 2,-

1@Q244

Q214c:1 bklela bkb_214c_q216 Stellenwechsel in D. 2,-

1@Q244

```
(Q214c;1=1)
```

B029a Letzte Tätigkeit, wenn derzeit nicht erwerbstätig und bereits Stellenwechsel vollzogen

(Q214c;1=1)

Q214d In welchem Jahr sind Sie zuletzt in Deutschland erwerbstätig gewesen?

Jahr

O214d:lendr biol lb0266 v3 Jahr letzte Erwerbstätigkeit in D. [2020] O214d:lendr bklela bkb_214d_q216 Jahr letzte Erwerbstätigkeit in D.

Keine Angabe

(Q214c;1=1)

Q214e Welche berufliche Tätigkeit haben Sie zuletzt in Deutschland ausgeübt?

Bitte geben Sie die genaue Tätigkeitsbezeichnung an, also z.B. nicht "kaufmännischer Angestellter", sondern: "Speditionskaufmann", nicht "Arbeiter", sondern: "Maschinenschlosser".

> Q214e:lberr biol Letzter Beruf [lber] (ISCO-08, 4-Steller) I_isco08_1job2 Q214e:lberr biol l_kldb2010_ljob2 Letzter Beruf [lber] (KldB 2010, 5-Steller) Q214e:lberr bklela bkb_117_kldb2010 letzter Beruf (KldB 2010)

Q214e:lberr bklela bkb_117_isco08 letzter Beruf (ISCO-08)

Keine Angabe -1

(Q214c;1=1)

Q214f Waren Sie in Deutschland zuletzt voll berufstätig, teilzeitbeschäftigt oder geringfügig bzw. unregelmäßig erwerbstätig?

Voll berufstätig (mindestens 35 Wochenstunden) 1 2 Teilzeitbeschäftigt (20 bis 34 Wochenstunden) 3 Geringfügig oder unregelmäßig erwerbstätig keine Angabe -1

Q214f:lstdr lb0267_v2 Umfang letzte Erwerbstätigkeit in D. [2020] biol Q214f:lstdr bklela bkb_214f_q216 Umfang letzte Erwerbstätigkeit in D.

(Q214c;1=1)

Q214g Gehörte der Betrieb, in dem Sie in Deutschland zuletzt arbeiteten, zum öffentlichen Dienst bzw. zur Staatsverwaltung?

1 Ja 2 Nein -1 keine Angabe

Q214q:loedr biol lb0269_v2 Öffentlicher Dienst (letzter Job) in D. [2020] Q214q:loedr bkb_214q_q216 Öffentlicher Dienst (letzter Job) in D. bklela

(Q214c;1=1)

Q214h In welchem Wirtschaftszweig / welcher Branche / welchem Dienstleistungsbereich war das Unternehmen bzw. die Einrichtung überwiegend tätig?

Bitte geben Sie die genaue Bezeichnung an, z.B. nicht "Industrie", sondern "Elektroindustrie";nicht "Handel", sondern "Einzelhandel"; nicht "öffentlicher Dienst", sondern "Krankenhaus". Bitte in Druckbuchstaben eintragen!

Q214h:lbrar biol lb1338 Branche letzter Beruf [lbra] (NACE Rev. 2, Abteilungen)
Q214h:lbrar bklela bkb_120_nace2 Branche letztes Unternehmen (NACE Rev. 2, Abteilung)

Keine Angabe -1

(Q214c;1=1)

Q214i In welcher beruflichen Stellung waren Sie in Deutschland zuletzt beschäftigt?

Wenn Sie mehr als eine berufliche Tätigkeit ausübten, beantworten Sie die folgenden Fragen bittenur für Ihre damalige berufliche Haupttätigkeit!

Q214::Istelir biol ib1272_v2 Beruffiche Stellung (letzter Job) in D. [2020]
Q214::Istellr bklela bkb_214i_01_q216 Berufliche Stellung (letzter Job) in D.

(Q214c;1=1)&(Q214i;|stel|r=1)

Q214ia In welcher beruflichen Stellung waren Sie in Deutschland zuletzt als Arbeiter beschäftigt?

Ungelernte Arbeiter 1
Angelernte Arbeiter 2
Gelernte und Facharbeiter 3
Vorarbeiter, Kolonnenführer 4
Meister, Polier 5
keine Angabe -1

(Q214c;1=1)&(Q214i;lstellr=2)

Q214ib Was für eine Selbstständigkeit war das bei Ihrer letzten Tätigkeit in Deutschland?

Selbständige Landwirte 1
Freie Berufe, selbständige Akademiker 2
Andere Selbständige / Unternehmer 3
Mithelfende Familienangehörige 4
keine Angabe -1

(Q214ib;lsstr!=4 | Q214ib;lsstr!=-1) Q214ic Wie viele Mitarbeiter hatten Sie bei Ihrer letzten Tätigkeit in Deutschland 1 keine 2 I**-**9 3 10 und mehr -1 keine Angabe (Q214c;1=1)&(Q214i;lstellr=3) Q214id Waren Sie in Deutschland zuletzt beschäftigt als...? Auszubildende gewerblich-technisch 2 Auszubildende / kaufmännisch Volontäre, Praktikanten u.ä. 3 -1 keine Angabe (Q214c;1=1)&(Q214i;lstellr=4) Q214ie In welcher beruflichen Stellung waren Sie in Deutschland zuletzt als Angestellter beschäftigt? 2 Angestellte mit einfacher Tätigkeit ohne Ausbildungsabschluss Angestellte mit einfacher Tätigkeit mit Ausbildungsabschluss 3 Angestellte mit qualifizierter Tätigkeit (z.B. Sachbearbeiter, Buchhalter, 4 technischer Zeichner) Angestellte mit hochqualifizierter Tätigkeit oder Leitungsfunktion (z.B. 5 wissenschaftlicher Mitarbeiter, Ingenieur, Abteilungsleiter, Industrie- und Werkmeister) Angestellte mit umfassenden Führungsaufgaben (z.B. Direktor, 6 Geschäftsführer, Vorstand größerer Betriebe und Verbände) Geschäftsführender Gesellschafter und vergleichbare Angestellte im eigenen 7 Betrieb / Unternehmen -1 keine Angabe (Q214c;1=1)&(Q214i;lstellr=5)

Q214if In welcher beruflichen Stellung waren Sie in Deutschland zuletzt als Beamter beschäftigt?

Einfacher Dienst 1
Mittlerer Dienst 2
Gehobener Dienst 3
Höherer Dienst 4
keine Angabe -1

Q205;perw_r=1:4 | perw_r=10

Q215 Ist diese Erwerbstätigkeit Ihre erste berufliche Tätigkeit in Deutschland?

Ja1Nein2Keine Angabe-1

Q215:pdzbt	biol	lr3051	Derzeitige Erwerbstaetigkeit 1. berufliche	1@Q219,-
			Taetigkeit in Deutschland	1@Q219
Q215:pdzbt	bklela	bkb_215_q216	Derzeitige Erwerbstätigkeit erste berufliche	1@Q219,-
			Tätigkeit in Deutschland	1@Q219

Q215;pdzbt=2

Q216 Wann haben Sie Ihre erste Erwerbstätigkeit in Deutschland aufgenommen?

Falls Sie im Laufe Ihres Lebens mehrmals nach Deutschland zugezogen sind, beziehen Sie sich bitte auf den letzten Zuzug. – Wenn Sie es nicht mehr exakt sagen können, geben Sie bitte einen Schätzwert an.

Jahr Monat

Q216:ldzerwj biol lm0607i01 1. Erwerbstaetigkeit in D: Jahr

Q216:ldzerwj bklela bkb_74_01 1. Job in D.: Jahr

Q216:ldzerwm biol lr3053 Monat 1. Erwerbstaetigkeit

Q216:ldzerwm bklela bkb_74_02 1. Job in D.: Monat

Keine Angabe -1

Q215;pdzbt=2

Q217 Wie haben Sie von dieser ersten Stelle in Deutschland erfahren?

Agentur für Arbeit, Job-Center, ARGE, Sozialamt	1
Private Stellenvermittlung	2
Stellenanzeige in der Zeitung	3
Stellenanzeige im Internet, soziales Netzwerk (z.B. Facebook, Twitter, Xing)	4
Familienangehörige	5
Freunde, Bekannte	6
Nichts davon	7
Keine Angabe	-1

Q217:pdzsterf biol lr3054_v2 Informationsquelle 1. Stelle in Deutschland [2018-2020]

Q217:pdzsterf bklela bkb_217_q216 Informationsquelle 1. Stelle in Deutschland

Q217;pdzsterf=6

Q218 Woher stammt diese Person?

Aus Deutschland 1 Aus Ihrem Herkunftsland 2 3 Aus einem anderen Land -1 Keine Angabe

Q218:pdzsterfwp Stellensuche 1. Stelle: Herkunft der dabei wichtigsten biol lr2103

Q218:pdzsterfwp bklela bkb_218_q216 Stellensuche 1. Stelle: Herkunft der dabei wichtigsten

Person

B030 Derzeitige Erwerbstätigkeit

Q219 Ihre derzeitige Erwerbstätigkeit

Q220 Seit wann sind Sie bei Ihrem jetzigen Arbeitgeber beschäftigt?

Falls Sie Selbständiger sind, geben Sie bitte an, seit wann Sie Ihre jetzige Tätigkeit ausüben.

Iahr Monat

Q220:pseitj bkp_56_02 Jahr jetziger Arbeitgeber bkp

Q220:pseiti pl plb0036 h Bei jetzigem Arbeitgeber beschaeftigt [harmonisiert]

Q220:pseiti pl plb0036_v2 Bei jetzigem Arbeitgeber beschaeftigt [1999-2020]

Q220:pseitm bkp bkp_56_01 Monat jetziger Arbeitgeber Q220:pseitm Bei jetzigen Arbeitgeber, Monat plb0035 pl

Keine Angabe

Q221 Wie haben Sie von dieser Stelle erfahren?

Bitte nur einen Punkt angeben!

Über das Arbeitsamt / Agentur für Arbeit 1 2 Suche über Job-Center / ARGE / Sozialamt Suche über Personalserviceagentur (PSA) 3 Über eine private Stellenvermittlung ohne Aktivierungs- und 10 Vermittlungsgutschein Über eine private Stellenvermittlung mit Aktivierungs- und 11 Vermittlungsgutschein Über eine Stellenanzeige in der Zeitung 5 Über eine Stellenanzeige im Internet 6 Über ein soziales Netzwerk im Internet 12 Über Bekannte. Freunde 13 14

Über Familienangehörige Über Arbeitskollegen 15

Bin zum früheren Arbeitgeber zurückgekehrt 8

9 Sonstiges bzw. nicht zutreffend keine Angabe -1

Q221:psterf	bkp	bkp_51	Informationsquelle aktuelle Stelle
Q221:psterf	pl	plb0358_h	Von Stelle erfahren durch [harmonisiert]
Q221:psterf	pl	plb0358 v13	Informationsquelle aktuelle Stelle [2015-2020]

Q221;psterf=6

Q222 Woher stammt diese Person?

Aus Deutschland 2 Aus Ihrem Herkunftsland 3 Aus einem anderen Land -1 Keine Angabe

Q222:psterfwp bkp bkp_174_q215 Herkunft der dabei wichtigsten Person Q222:psterfwp pl plm0586 Herkunft der dabei wichtigsten Person

Q222a Gab es im Zuge der Corona-Krise, also seit Mitte März, folgende kurzfristige Änderungen in Ihrer Arbeitssituation?

Bitte geben Sie alles Zutreffende an!

Divid goddin Si	uncs	Zancjjenac an:		
Ich arbeite in	Kurz	arbeit oder habe in 1	Kurzarbeit gearbeitet	1
Ich arbeite vollständig im Home Office oder habe vollständig im Home Office				
gearbeitet		O	O	
O		e im Home Office o	der habe teilweise im Home Office gearbeitet	1
		den abgebaut	and the second s	1
		den aufgebaut		1
		Arbeitszeiten		
			1	1
		ligung erhalten, bin	aber zunächst noch bei meinem Arbeitgeber	
beschäftig				
		-	im Supermarkt oder Pflegebereich)	1
Nein, nichts	davon	trifft zu		1
Keine Angab	e			-1
Q222a:Qx1_1	bkp	bkp_170a_01_q215	In Kurzarbeit	1@Q222b
Q222a:Qx1_1	pl	plb0659i01	In Kurzarbeit	1@Q222b
Q222a:Qx1_2	bkp	bkp_170a_02_q215	Vollständig im Home Office	1@Q222d
Q222a:Qx1_2	pl	plb0665i02	Vollständig im Home Office	1@Q222d
Q222a:Qx1_3	bkp	bkp_170a_03_q215	Teilweise im Home Office	1@Q222f
Q222a:Qx1_3	pl	plb0666i03	Teilweise im Home Office	1@Q222f
Q222a:Qx1_4	bkp	bkp_170a_04_q215	Abbau von Überstunden	1@Q222f
Q222a:Qx1_4	pl ·	plb0667i04	Abbau von Überstunden	1@Q222f
Q222a:Qx1_5	bkp	bkp_170a_05_q215	Aufbau von Überstunden	1@Q222f
Q222a:Qx1_5	pl ·	plb0668i05	Aufbau von Überstunden	1@Q222f
Q222a:Qx1_6	bkp	bkp_170a_06_q215	Flexiblere Arbeitszeiten	1@Q222f
Q222a:Qx1_6	pl ·	plb0669i06	Flexiblere Arbeitszeiten	1@Q222f
Q222a:Qx1_7	bkp	bkp_170a_07_q215	Kündigung erhalten, bin aber zunächst noch bei	1@Q222f
			meinem Arbeitgeber beschäftigt	
Q222a:Qx1_7	pl	plg0335i07	Kündigung erhalten, bin aber zunächst noch bei	1@Q222f
			meinem Arbeitgeber beschäftigt	
Q222a:Qx1_8	bkp	bkp_170a_08_q215	Aufnahme einer Aushilfstätigkeit	1@Q222f
Q222a:Qx1_8	pl	plg0336i08	Aufnahme einer Aushilfstätigkeit	1@Q222f
Q222a:Qx1_9	bkp	bkp_170a_09_q215	Nein, nichts davon trifft zu	1@Q222f
Q222a:Qx1_9	pl .	plb0670i09	Nein, nichts davon trifft zu	1@Q222f

```
Q222a;Qx1_1=1
Q222b Wann war der Beginn dieser Kurzarbeit?
Jahr
Monat
Q222b:2
          bkp
               bkp_170b_01_q215
                                   Jahr Beginn der Kurzarbeit
               plq0337i01
                                   Jahr Beginn der Kurzarbeit
Q222b:2
          pl
                                   Monat Beginn der Kurzarbeit
Q222b:3
          bkp
               bkp 170b 02 q215
               plq0338i02
                                   Monat Beginn der Kurzarbeit
Q222b:3
         pl
Keine Angabe
                -1
Q222a;Qx1_1=1
Q222c Wann war das Ende dieser Kurzarbeit?
Jahr
Monat
               bkp_170c_01_q215
Q222c:2
         bkp
                                  Jahr Ende der Kurzarbeit
                                   Jahr Ende der Kurzarbeit
0222c:2
               plb0657i02
          pl
0222c:3
         bkp
               bkp 170c 02 a215
                                   Monat Ende der Kurzarbeit
0222c:3
         pl
               plb0658i03
                                   Monat Ende der Kurzarbeit
Ich bin noch in Kurzarbeit
                             -1
keine Angabe
Q222c:4
         bkp
               bkp 170c 03 q215
                                   Bin noch in Kurzarbeit
Q222c:4
               plb0656i01
         pl
                                   Bin noch in Kurzarbeit
Q222a;Qx1_2=1 | Q222a;Qx1_3=1
Q222d Wann war der Beginn dieser Tätigkeit im Home-Office?
Iahr
Monat
               bkp_170d_01_q215
                                   Jahr Beginn Home Office
Q222d:2
         bkp
               10i0660i01
                                   Jahr Beginn Home Office
0222d:2
          pl
Q222d:3
          bkp
               bkp_170d_02_q215
                                   Monat Beginn Home Office
Q222d:3
               plb0661i02
                                   Monat Beginn Home Office
         pl
Keine Angabe
Q222a;Qx1_2=1 | Q222a;Qx1_3=1
Q222e Wann war das Ende dieser Tätigkeit im Home-Office?
Jahr
Monat
Q222e:2
         bkp
                                   Jahr Ende Home Office
               bkp_170e_01_q215
                                   Jahr Ende Home Office
               plb0663i02
Q222e:2
          pl
               bkp_170e_02_q215
                                   Monat Ende Home Office
Q222e:3
          bkp
O222e:3
               plb0664i03
                                   Monat Ende Home Office
```

1 -1

Bin noch im Home Office

Bin noch im Home Office

bkp_170e_03_q215

plb0662i01

bkp

pl

Ich bin noch im Home-Office

keine Angabe Q222e:4

Q222e:4

Q222f Wie war es vor der Corona-Krise: Haben Sie vor der Corona-Krise für Ihren Betrieb, wenn auch nur gelegentlich, von zu Hause aus gearbeitet?

Ja1Nein2keine Angabe-1

Q222f:Qx3 bkp bkp_170f_q215 Vor Corona-Krise von zu Hause gearbeitet Q222f:Qx3 pl plg0333 Vor Corona-Krise von zu Hause gearbeitet

Q222f;Qx3=2 & (Q220a:Qx1_2!=1 | Q220a:Qx1_3!=1)

Q222g Wenn Ihr Betrieb es Ihnen freistellen würde: Könnten Sie sich vorstellen, dass Sie ihre aktuelle Tätigkeit auch von zu Hause ausüben?

Ja, vollständig1Ja, teilweise2Nein, kann ich mir nicht vorstellen3Nein, ist bei meiner Arbeit nicht möglich4keine Angabe-1

Q222g:Qx4 bkp bkp_170g_q215 Vorstellen Ihre aktuelle Tätigkeit von zu Hause auszuüben Q222g:Qx4 pl plg0334 Vorstellen Ihre aktuelle Tätigkeit von zu Hause auszuüben

Q223 Welche berufliche Tätigkeit üben Sie derzeit aus?

Q223:pber

Q223:pber

O223:pber

pgen

pl

Bitte geben Sie die genaue Tatigkeitsbezeichnung an, also z.B. nicht "kaufmannische Angestellte", sondern: "Speditionskauffrau", nicht "Arbeiter", sondern: "Maschinenschlosser". Wenn Sie Auszubildender sind, geben Sie bitte Ihren Ausbildungsberuf an.

Q223:pber bkp bkp_52_kldb2010 aktueller Beruf (KldB 2010) Q223:pber bkp bkp_52_isco08 aktueller Beruf (ISCO-08) Q223:pber bkpgen isco08_20 aktueller Beruf (ISCO-08) Q223:pber bkpgen kldb2010_20 aktueller Beruf (KldB 2010) Q223:pber bkpgen siops08_20 letzter erreichter SIOPS-Wert (Std. Internat. Occ. Prestige Treiman, m ISCO-08) Q223:pber bkpgen isei08_20 letzter erreichter ISEI-Wert (International Socio-Econom Index, mit ISCO-08) Q223:pber bkpgen egp08_20 letzte erreichte EGP-Klasse (Erikson, Goldthorpe, Portocarero, mit ISCO-08) Q223:pber bkpgen mps08_20 letzter erreichter MPS-Wert (Magnitude-Prestige-Skale, Wegener, mit ISCO-08) aktueller Beruf [pber] (ISCO-08, 4-Steller) Q223:pber pgen pqisco08 Q223:pber letzter erreichter ISEI-Wert (International Socio-Econom pgen pqisei08 Index) Q223:pber pqkldb2010 aktueller Beruf [pber] (KldB 2010, 5-Steller) pgen letzter erreichter MPS-Wert (Magnitude-Prestige-Skale, Q223:pber pgen pgmps08 Q223:pber pgsiops08 letzter erreichter SIOPS-Wert (Std. Internat. Occupationa pgen Prestige Scale, Treim

pgegp08

p isco08

p_kldb2010

Keine Angabe -1

letzte erreichte EGP-Klasse (Erikson, Goldthorpe,

Aktueller Beruf [pber] (ISCO-08, 4-Steller)

Aktueller Beruf [pber] (KldB 2010, 5-Steller)

Portocarero)

Q224 Entspricht diese Tätigkeit Ihrem in Deutschland erlernten Beruf?

Ja1Nein2Bin noch in Ausbildung3Haben in Deutschland keinen Beruf erlernt4Keine Angabe-1

Q224:pberja bkp bkp_224_q216 Derzeitige berufliche Tätigkeit entspricht in D erlerntem Beruf plb0072_v3 Derzeitige berufliche Tätigkeit entspricht in D erlerntem Beruf [2020]

Q225 Entspricht diese Tätigkeit Ihrem im Herkunftsland erlernten Beruf?

Ja1Nein2Habe in meinem Herkunftsland keinen Beruf erlernt3Keine Angabe-1

Q225:pberherl bkp bkp_225_q216 Entspricht derzeitige Tätigkeit dem im Herkunftsland

erlernten Beruf

Q225:pberherl pl plm0545 Entspricht derzeitige Taetigkeit dem im Herkunftsland

erlernten Beruf

Q225;pberherl=1

Q226 Wurde Ihnen dieser im Herkunftsland erlernte Beruf in Deutschland anerkannt?

Ja 1 Nein 2 Keine Angabe -1

Q226:pberhan bkp bkp_226_q216 Wurde dieser im Herkunftsland erlernte Beruf in

Deutschland anerkannt

Q226:pberhan pl plm0546 Wurde dieser im Herkunftsland erlernte Beruf in

Deutschland anerkannt

Q227 Welche Art von Ausbildung ist für diese Tätigkeit in der Regel in Deutschland erforderlich?

Kein beruflicher Ausbildungsabschluss erforderlich1Eine abgeschlossene Berufsausbildung2Ein abgeschlossenes Fachhochschulstudium3Ein abgeschlossenes Universitäts- oder Hochschulstudium4Keine Angabe-1

Q227:pberaus bkp bkp_54 Erforderliche Ausbildung für derzeitige Tätigkeit

Q227:pberaus pl plb0073_h Benoetigte Ausbildung [harmonisiert]
Q227:pberaus pl plb0073_v5 Benoetigte Ausbildung [1999-2020]

Q228 In welchem Wirtschaftszweig / welcher Branche / welchem Dienstleistungsbereich ist das Unternehmen bzw. die Einrichtung überwiegend tätig?

Bitte geben Sie die genaue Bezeichnung an, also z.B. nicht Industrie, sondern Elektroindustrie; nicht Handel, sondern Einzelhandel; nicht öffentlicher Dienst, sondern Krankenhaus.

Q228:pbra	bkp	bkp_55_nace2	Branche aktuelles Unternehmen (NACE Rev. 2, Abteilung)
Q228:pbra	bkpgen	nace2_20	Branche aktuelles Unternehmen (NACE Rev. 2, Abteilung)
Q228:pbra	pgen	pgnace2	Branche aktueller Beruf [pbra] (NACE Rev. 2, Abteilungen)
Q228:pbra	pl	p_nace2	Branche aktueller Beruf [pbra] (NACE Rev. 2, Abteilungen)

Keine Angabe -1

Q229 In welcher beruflichen Stellung sind Sie derzeit beschäftigt?

Wenn Sie mehr als eine berufliche Tätigkeit ausüben, beantworten Sie die folgenden Fragen bitte nur für Ihre derzeitige berufliche Haupttätigkeit.

Selbständige (einschl. mithelfende Familienangehörige)					
Arbeiter (auch in der Landwirtschaft)					
Beamte (einschl. Richter und Berufssoldaten)	3				
Auszubildende und Praktikanten					
Angestellte					
keine Angabe	-1				
0229:nstell r hkn hkn 57 01 Derzeitige herufliche	1@0	n:			

Q229:pstell_r	bkp	bkp_57_01	Derzeitige berufliche	1@Q232, 2@Q230, 3@Q233a,
			Stellung	4@Q234, 5@Q231, -1@Q235
Q229:pstell_r	pl	plb0568_v1	Berufliche Stellung	1@Q232, 2@Q230, 3@Q233a,
			derzeit [2014-2020]	4@Q234, 5@Q231, -1@Q235

Q230 In welcher beruflichen Stellung sind Sie derzeit als Arbeiter beschäftigt?

Ungelernte Arbeiter 1
Angelernte Arbeiter 2
Gelernte und Facharbeiter 3
Vorarbeiter, Kolonnenführer 4
Meister, Polier 5
keine Angabe -1

Q230:parb bkp bkp_57_04 Derzeitige berufliche Stellung als Arbeiter ALL@Q235 Q230:parb pl plb0058 Derzeitige Stellung Arbeiter ALL@Q235

Q231 In welcher beruflichen Stellung sind Sie derzeit als Angestellter beschäftigt?

	_
Industrie- und Werkmeister im Angestelltenverhältnis	1
Angestellte mit einfacher Tätigkeit ohne Ausbildungsabschluss	2
Angestellte mit einfacher Tätigkeit mit Ausbildungsabschluss	3
Angestellte mit qualifizierter Tätigkeit (z.B. Sachbearbeiter, Buchhalter,	4
technischer Zeichner)	
Angestellte mit hochqualifizierter Tätigkeit oder Leitungsfunktion (z.B.	5
wissenschaftlicher Mitarbeiter, Ingenieur, Abteilungsleiter)	
Angestellte mit umfassenden Führungsaufgaben (z.B. Direktor,	6
Geschäftsführer, Vorstand größerer Betriebe und Verbände)	
Geschäftsführender Gesellschafter und vergleichbare Angestellte im eigenen	7
Betrieb / Unternehmen	
keine Angabe	-1

Q231:pang	bkp	bkp_57_07	Derzeitige berufliche Stellung als Angestellter	ALL@Q235
Q231:pang	pl	plb0064 v4	Berufliche Stellung Angestellte [2019-2020]	ALL@Q235

Q232 In welcher beruflichen Stellung üben Sie derzeit Ihre selbständige Tätigkeit aus?

Selbständige Landwirte 1
Freie Berufe, selbständige Akademiker 2
Andere Selbständige / Unternehmer 3
Mithelfende Familienangehörige 4
keine Angabe -1

	,			
Q232:psst	bkp	bkp_57_02	Derzeitige berufliche Stellung als Selbständiger	4@Q239,-
				1@Q239
Q232:psst	pl	plb0057_h1	Berufl. Stellung Selbstaendige	4@Q239,-
				1@Q239
Q232:psst	pl	plb0057_v9	Berufl. Stellung Selbstaendige [2014-2020]	4@Q239,-
				1@Q239

Q233 Wie viele Mitarbeiter haben Sie?

keine 1
1-9 2
10 und mehr 3
keine Angabe -1

Q233:psstanz	bkp	bkp_57_03	Anzahl der Mitarbeiter	1,-1@Q240;
Q233.p33ta112	БКР	5KP_57_05	7 thzarii der Witarbeiter	2,3@Q239
Q233:psstanz	pl	plb0057_h2	Anzahl Mitarbeiter Selbstaendige	1,-1@Q240;
				2,3@Q239
Q233:psstanz	pl	plb0057_v8	Anzahl Mitarbeiter [2014-2020]	1,-1@Q240;
				2,3@Q239

Q229;pstell_r=3

Q233a In welcher beruflichen Stellung sind Sie derzeit als Beamter beschäftigt?

Einfacher Dienst 1
Mittlerer Dienst 2
Gehobener Dienst 3
Höherer Dienst 4
keine Angabe -1

Q233a:pamt bkp bkp_57_05 Berufliche Stellung Beamte ALL@Q235 Q233a:pamt pl plb0065 Derzeitige Stellung Beamte ALL@Q235

Q234 In welcher beruflichen Stellung sind Sie derzeit als Auszubildender oder Praktikant beschäftigt?

Auszubildende / gewerblich-technisch
Auszubildende / kaufmännisch
Volontäre, Praktikanten u.Ä.

keine Angabe
-1

Q234:pazubi bkp bkp_57_06 Berufliche Stellung als Auszubildender

Q234:pazubi pl plb0063_v3 Berufliche Stellung Azubi/Praktikant [2000-2020]

Q235 Gehört der Betrieb, in dem Sie arbeiten, zum öffentlichen Dienst?

Ja1Nein2keine Angabe-1

Q235:poed bkp bkp_58 Arbeit im öffentlichen Dienst Q235:poed pl plb0040 Betrieb d. oeffentl. Dienstes

Q236 Handelt es sich um ein Zeitarbeits- bzw. Leiharbeitsverhältnis?

Ja 1 Nein 2 keine Angabe -1

Q236:pzaf bkp bkp_59 Zeitarbeit Q236:pzaf pl plb0041 Zeitarbeit

Q237 Haben Sie einen unbefristeten Arbeitsvertrag oder ein befristetes Arbeitsverhältnis?

1

Unbefristeten Arbeitsvertrag Befristetes Arbeitsverhältnis

Trifft nicht zu / habe keinen Arbeitsvertrag 3 Keine Angabe -1

Q237:pbefr1 bkp bkp_60 Befristung des Arbeitsvertrags
Q237:pbefr1 pl plb0037_h Befristet/unbefristet [harmonisiert]
Q237:pbefr1 pl plb0037_v3 Befristet/unbefristet [2006-2020]

Q238 Handelt es sich um eine Maßnahme der Agentur für Arbeit oder eines Jobcenters (auch 1-Euro-Job)?

Ja1Nein2Keine Angabe-1

Q238:pmasaa bkp bkp_61 Maßnahme der Agentur für Arbeit (1-Euro-Job)
Q238:pmasaa pl plb0038_h ABM- oder Gemeinnuetzige Arbeit [harmonisiert]
Q238:pmasaa pl plb0038_v4 Jobcenter Maßnahme/1-EUR-Job [2015-2020]

Q238a Sind Sie derzeit in Kurzarbeit?

Ja 1 Nein 2 Keine Angabe -1

Q238a:1 bkp bkp_191a_q215 Derzeit in Kurzarbeit
Q238a:1 pl plb0684 Derzeit in Kurzarbeit

Q239 Wie viele Beschäftigte hat das Gesamtunternehmen etwa? Nicht gemeint ist hierbei gegebenenfalls die lokale Betriebsstätte.

unter 5 Beschäftigte 1 2 5 bis 10 Beschäftigte 11 bis unter 20 Beschäftigte 3 20 bis unter 100 Beschäftigte 4 5 100 bis unter 200 Beschäftigte 200 bis unter 2000 Beschäftigte 6 7 2000 und mehr Beschäftigte -1 Keine Angabe

Q239:pgesunt bkp bkp_62 Unternehmensgröße

Q239:pgesunt pl plb0049_v6 Anzahl Beschaeftigte [2016-2020]

Q240 Wie hoch war Ihr Bruttoarbeitsverdienst, inklusive ausbezahlter Überstunden, im letzten Monat?

Wenn Sie im letzten Monat Sonderzahlungen hatten, z.B. Urlaubsgeld oder Nachzahlungen, rechnen Sie diese bitte nicht mit. Selbständige schätzen hier bitte ihren Gewinn vor Steuern.

Euro brutto

Q240:pbrut bkp bkp_87_01 Bruttoarbeitsverdienst im letzten Monat
Q240:pbrut pl plc0013_h Bruttoverdienst letzten Monat [harmonisiert]
Q240:pbrut pl plc0013_v2 Bruttoverdienst Vormonat (Euro) [2002-2020]

Keine Angabe -1

Wie hoch war Ihr Nettoarbeitsverdienst, also nach Abzug von Steuern und Sozialversicherungen, inklusive ausbezahlter Überstunden, im letzten Monat?

Wenn Sie im letzten Monat Sonderzahlungen hatten, z.B. Urlaubsgeld oder Nachzahlungen, rechnen Sie diese bitte nicht mit. Selbständige schätzen hier bitte ihren Gewinn nach Steuern.

Euro netto

Q241:pnett bkp bkp_87_02 Nettoarbeitsverdienst im letzten Monat
Q241:pnett pl plc0014_h Nettoverdienst letzten Monat [harmonisiert]
Q241:pnett pl plc0014_v2 Nettoverdienst Vormonat (Euro) [2002-2020]

Keine Angabe -1

Q242 Wie zufrieden sind Sie gegenwärtig mit Ihrem persönlichen Einkommen?

Antworten Sie bitte wieder anhand einer Skala. Der Wert o bedeutet: ganz und gar unzufrieden. Der Wert 10 bedeutet: ganz und gar zufrieden. Mit den Werten dazwischen können Sie Ihre Einschätzung abstufen.

o ganz und gar unzufrieden	0
I	1
2	2
3	3
4	4
5	5
6	6
7	7
8	8
9	9
10 ganz und gar zufrieden	10
Keine Angabe	-1
Q242:pzuf05 bkp bkp_01_06	Zufriedenheit mit persönlichem Einkommen
Q242:pzuf05 pl plh0176	Zufriedenheit mit persoenlichem Einkommen

Q243 Wie zufrieden sind Sie gegenwärtig mit Ihrer beruflichen Situation?

Antworten Sie bitte wieder anhand einer Skala. Der Wert o bedeutet: ganz und gar unzufrieden. Der Wert 10 bedeutet: ganz und gar zufrieden. Mit den Werten dazwischen können Sie Ihre Einschätzung abstufen.

o ganz und gar unzufrieden	0	
I	1	
2	2	
3	3	
4	4	
5	5	
6	6	
7	7	
8	8	
9	9	
10 ganz und gar zufrieden	10	
Keine Angabe	-1	
0242 - (22 11 - 14 - 10 - 215	-	- -

Q243:pzuf22 bkp bkp_10_q215 Zufriedenheit mit gegenwärtiger beruflicher Situation Q243:pzuf22 pl plj0454 Zufriedenheit mit beruf. Situation

B031 Einkommen aus staatlichen Leistungen

Q244 Bei den folgenden Fragen geht es um staatliche Leistungen oder andere finanzielle Unterstützungen.

Q245 Haben Sie persönlich im letzten Monat eine oder mehrere der folgenden Leistungen bezogen?

berogen.						
				Ja	Nein	Keine Angabe
Leistungen	nach (dem Asylbewerberl	1	2	-1	
(AsylbLC	3)					
Arbeitsloser	ngeld	II (Hartz IV) / Sozi	algeld	1	2	-1
Arbeitsloser	ngeld			1	2	-1
Hinweis: Au	ıch Le	eistungen der Agen	tur für Arbeit oder des			
Iob-Centers	, bei F	ortbildung, Umsch	nulung oder als			
•		O	rbeitslosengeld an.			
0 0 0			ausbildungsbeihilfe	1	2	-1
	-	e Unterstützungen	· ·	1	2	-1
Hinweis: U	nterst	ützungen von Pers	onen, die mit Ihnen im			
Haushalt le	ben, s	ind hier nicht gem	eint.			
Q245:pek25	bkp	bkp_245_01_q216	AsylbLG Leistungen			1@Q246
Q245:pek25	pl	plj0564	AsylbLG Leistungen			1@Q246
Q245:pek04	bkp	bkp_210_07_q215	Sozialgeld letzter Monat			1@Q247
Q245:pek04	pl	plc0132_v3	ALG II/Sozialgeld (M3-M4)	[2018-2	020]	1@Q247
Q245:pek03	bkp	bkp_210_06_q215	Arbeitslosengeld letzter Monat			1@Q248
Q245:pek03	pl	plc0130_v2	Arbeitslosengeld (M3-M5) [2017-2020]			1@Q248
Q245:pek08	bkp	bkp_210_09_q215	BAföG Stipendium oder Beru	ıfsausbi	ldungsb	eihilfe 1@Q249
			letzter Monat			
Q245:pek08	pl	plc0167_v2	Bafoeg, Stipendium etc. (M3	³ -M5) [2	2016-202	20] 1@Q249
Q245:pek11	bkp	bkp_210_10_q215	Andere finanzielle Unterstüt	zungen	letzter N	Monat 1@Q250
Q245:pek11	pl	plc0202_v2	Unterstützung außerhalb de	s HH (N	/13,M4)	1@Q250
			[2019-2020]			

Q245;pek25=1

Q246 Wie hoch war der Betrag, den Sie nach dem Asylbewerberleistungsgesetz (AsylbLG) im letzten Monat erhalten haben?

Wenn Sie es nicht genau wissen, schätzen Sie bitte.

EuroQ246:pek251bkpbkp_246_q216EUR Betrag AsylbLG Leistungen im letzten MonatQ246:pek251plplj0565Betrag AsylbLG Leistungen im letzten Monat

Keine Angabe -1

Q245;pek04=1

Q247 Wie viel Arbeitslosengeld II (Hartz IV) / Sozialgeld haben Sie im letzten Monat erhalten?

Wenn Sie es nicht genau wissen, schätzen Sie bitte.

Euro

Q247:pekO41 bkp bkp_217_q215 EUR Betrag Sozialgeld im letzten Monat
Q247:pekO41 pl plc0128_h Arbeitslosenhilfe Bruttobetrag pro Monat [harmonisiert]
Q247:pekO41 pl plc0128_v2 Betrag Sozialgeld im letzten Monat (Euro) [2002-2004, 2016-2020]

Keine Angabe -1

Q245;pek03=1

Q248 Wie viel Arbeitslosengeld haben Sie im letzten Monat erhalten?

Wenn Sie es nicht genau wissen, schätzen Sie bitte

Euro

Q248:pek031 bkp bkp_117_06 EUR Betrag Arbeitslosengeld im letzten Monat Q248:pek031 pl plc0131_h Arbeitslosengeld Bruttobetrag pro Monat [harmonisiert] Q248:pek031 pl plc0131_v2 Arbeitslosengeld Brutto letzter Monat (Euro) [2002-2020]

Keine Angabe -1

Q245;pek08=1

Q249 Wie hoch war die Leistung die Sie nach dem BAföG, dem Stipendium oder der Berufsausbildungsbeihilfe im letzten Monat erhalten haben?

Wenn Sie es nicht genau wissen, schätzen Sie bitte

Euro

Q249:pek081 bkp bkp_117_11 EUR Betrag BAföG im letzten Monat
Q249:pek081 pl plc0168_h Bafoeg, Stipendium Bruttobetrag pro Monat [harmonisiert]
Q249:pek081 pl plc0168_v2 BAfoeG/Stipendium/BAB Brutto letzter Monat (Euro)
[2002-2020]

Keine Angabe -1

Q245;pek11=1

Q250 Wie hoch war der Gesamtbetrag der anderen finanziellen Unterstützungen, die Sie im letzten Monat erhalten haben?

Wenn Sie es nicht genau wissen, schätzen Sie bitte.

Euro

Q250:pek111 bkp bkp_250_q216 EUR Betrag andere finanzielle Unterstützungen im letzten Monat

Q250:pek111 pl plc0203_v3 Hoehe Betrag andere finanzielle Unterstuetzungen im letzten Monat (M3-M5) [2017-2020]

Keine Angabe -1

B032 Normaler Alltag

Q251 Jetzt geht es darum, wie derzeit Ihr normaler Alltag aussieht. Sagen Sie bitte zu den folgenden Tätigkeiten, wie viele Stunden Sie jeweils an einem durchschnittlichen Werktag damit verbringen.

Q252 Lernen der deutschen Sprache?

Bitte immer auf ganze Stunden runden.

Anzahl Stunden

Q252:pwerk10 bkp bkp_15_q215 Erlernen der deutschen Sprache Std./Werktag
Q252:pwerk10 pl pli0174 Erlernen der deutschen Sprache Std./Werktag

Trifft nicht zu 1 Keine Angabe -1

Q253 Ausbildung, Weiterbildung, Lernen; auch Schule, Studium oder Promotion?

Gegebenenfalls ohne Praktikum. Bitte immer auf ganze Stunden runden.

Anzahl Stunden

Q253:pwerk6 bkp bkp_08_06 Ausbildung, Weiterbildung, Studium etc Std./Werktag. Q253:pwerk6 pl pli0047_v1 Aus- u. Weiterb., Lernen Std., Werktg. (erwerbstaetig) [1984-2020]

Trifft nicht zu 1 Keine Angabe -1

Q254 Berufstätigkeit, Nebenerwerbstätigkeit oder Praktikum; inklusive Arbeitsweg?

Bitte immer auf ganze Stunden runden.

Anzahl Stunden

Q254:pwerk1 bkp bkp_17_q215 Berufstätigkeit oder Nebenerwerbstätigkeit Std./Werktag Berufstätigkeit oder Nebenerwerbstätigkeit Std./Werktag Berufstätigkeit oder Nebenerwerbstätigkeit Std./Werktag Pli0038_v5 Berufstätigkeit oder Nebenerwerbstätigkeit Std./Werktag [2019-2020]

Trifft nicht zu 1 Keine Angabe -1

Q255 Behördengänge?

Bitte immer auf ganze Stunden runden.

Anzahl Stunden

Q255:pwerk11 bkp bkp_18_q215 Behördengänge Std./Werktag Q255:pwerk11 pl plj0566 Behoerdengaenge

Trifft nicht zu 1 Keine Angabe -1

Q256 Besorgungen und Einkaufen?

Bitte immer auf ganze Stunden runden.

Anzahl Stunden

Q256:pwerk12 bkp bkp_19_q215 Besorgungen und Einkaufen Std./Werktag

Q256:pwerk12 pl plj0567 Besorgungen und Einkaufen

Trifft nicht zu 1
Keine Angabe -1

Q257 Hausarbeit wie zum Beispiel Waschen, Kochen, Putzen?

Bitte immer auf ganze Stunden runden.

Anzahl Stunden

Q257:pwerk2 bkp bkp_08_03 Hausarbeit Std./Werktag

Q257:pwerk2 pl pli0043_h Hausarbeit Std., Werktg. [harmonisiert]

Q257:pwerk2 pl pli0043_v3 Hausarbeit Std./Werktag [1992-2020]

Trifft nicht zu 1

Keine Angabe -1

Q258 Kinderbetreuung?

Bitte immer auf ganze Stunden runden.

Anzahl Stunden

Q258:pwerk4 bkp bkp_08_04 Kinderbetreuung Std./Werktag

Q258:pwerk4 pl pli0044_h Kinderbetreuung Std., Werktg. [harmonisiert]
Q258:pwerk4 pl pli0044_v3 Kinderbetreuung, Mo.-Fr., Stunden [1992-2020]

Trifft nicht zu 1

Keine Angabe -1

Q259 Versorgung und Betreuung von pflegebedürftigen Personen?

Bitte immer auf ganze Stunden runden.

Anzahl Stunden

Q259:pwerk5 bkp bkp_08_05 Versorgung und Betreuung von pflegebedürftigen Personen

Std./Werktag

Q259:pwerk5 pl pli0046 Versorgung Pflegebeduerftiger, Werktg.

Trifft nicht zu 1

Keine Angabe -1

Q260 Reparaturen am Haus, in der Wohnung, am Auto, Gartenarbeit?

Bitte immer auf ganze Stunden runden.

Anzahl Stunden

Q260:pwerk7 bkp bkp_08_07 Reparaturen, Gartenarbeit etc. Std./Werktag Q260:pwerk7 pl pli0049_h Reparaturen etc. Std., Werktag [harmonisiert]

Q260:pwerk7 pl pli0049_v3 Reparaturen/Gartenarbeit Std./Werktag [1992-2020]

Trifft nicht zu 1
Keine Angabe -1

Q261 Körperliche Aktivitäten wie zum Beispiel Sport, Fitness, Gymnastik?

Bitte immer auf ganze Stunden runden.

Anzahl Stunden

Q261:pwerk9 bkp bkp_08_08 Körperliche Aktivitäten Std./Werktag Q261:pwerk9 pl pli0162 Koerperl. Aktivitaeten Std., Werktq.

Trifft nicht zu 1 Keine Angabe -1

Q262 Sonstige Freizeitbeschäftigungen und Hobbies?

Bitte immer auf ganze Stunden runden.

Anzahl Stunden

Q262:pwerk8 bkp bkp_08_09 Sonstige Freizeitbeschäftigungen und Hobbies Std./Werktag Q262:pwerk8 pl pli0051 Hobbies, Freizeit Std., Werktg.

Trifft nicht zu 1 Keine Angabe -1

Q263 Frustrierende Wartezeiten ohne sinnvolle Beschäftigung?

Bitte immer auf ganze Stunden runden.

Anzahl Stunden

Q263:pwerkob bkp bkp_26_q215 Zeit ohne sinnvolle Beschäftigung verbringen Std./Werktag Q263:pwerkob pl plm0511 Zeit ohne sinnvolle Beschaeftigung verbringen Std./Werktag

Trifft nicht zu 1 Keine Angabe -1

Q263:pwerkka bkp bkp_08_10 GesamtKA Normaler Werktag
Q263:pwerkka pl pli0052 Gesamt k.A. Werktag

Q264 Wie oft verbringen Sie Zeit mit Personen aus Ihrem Herkunftsland, die nicht mit Ihnen verwandt sind?

Täglich	1
Mehrmals pro Woche	2
Jede Woche	3
Jeden Monat	4
Seltener	5
Nie	6
Keine Angabe	-1

Q264:pverz1 bkp bkp_27_q215 Verbrachte Zeit mit Personen des Herkunftslandes Q264:pverz1 pl plj0568 Verbrachte Zeit mit Personen des Herkunftslandes

Q265 Wie oft verbringen Sie Zeit mit Deutschen?

Täglich1Mehrmals pro Woche2Jede Woche3Jeden Monat4Seltener5Nie6Keine Angabe-1

Q265:pverz2 bkp bkp_28_q215 Verbrachte Zeit mit Deutschen Q265:pverz2 pl plj0569 Verbrachte Zeit mit Deutschen

Q266 Wie oft haben Sie Kontakt zu Deutschen in Ihrem Freundeskreis?

Mit Kontakten sind Gespräche und Aktivitäten gemeint, die über Grußkontakte hinausgehen.

Täglich1Mehrmals pro Woche2Jede Woche3Jeden Monat4Seltener5Nie6Keine Angabe-1

Q266:pkodfr bkp bkp_29_q215 Kontakt zu Deutschen: Freundeskreis Q266:pkodfr pl plm0567 Kontakt zu Deutschen: Freundeskreis

Q267 Wie oft haben Sie Kontakt zu Deutschen in Ihrer Nachbarschaft?

Mit Kontakten sind Gespräche und Aktivitäten gemeint, die über Grußkontakte hinausgehen.

Täglich 1
Mehrmals pro Woche 2
Jede Woche 3
Jeden Monat 4
Seltener 5
Nie 6
Keine Angabe -1

Q267:pkodnb bkp bkp_30_q215 Kontakt zu Deutschen: Nachbarschaft Q267:pkodnb pl plm0512 Kontakt zu Deutschen: Nachbarschaft

Q268 Wie oft haben Sie Kontakt zu Deutschen an Ihrem Arbeitsplatz (bzw. in der Schule, Universität)?

Mit Kontakten sind Gespräche und Aktivitäten gemeint, die über Grußkontakte hinausgehen.

Täglich 1
Mehrmals pro Woche 2
Jede Woche 3
Jeden Monat 4
Seltener 5
Nie 6
Keine Angabe -1

Q268:pkodap bkp bkp_31_q215 Kontakt zu Deutschen: Arbeitsplatz Q268:pkodap pl plm0513 Kontakt zu Deutschen: Arbeitsplatz

Q269 Wie oft verbringen Sie Zeit mit Personen aus anderen Ländern?

Täglich 1
Mehrmals pro Woche 2
Jede Woche 3
Jeden Monat 4
Seltener 5
Nie 6
Keine Angabe -1

Q269:pverz3 bkp bkp_32_q215 Verbrachte Zeit mit Personen aus anderen Ländern Q269:pverz3 pl plj0570 Verbrachte Zeit mit Personen aus anderen Laendern

Q270 Wie viele Personen aus Ihrem Herkunftsland, mit denen Sie regelmäßig Kontakt haben, haben Sie seit Ihrer Ankunft in Deutschland schon kennengelernt?

Anzahl

Q270:pregk1 bkp bkp_270_01_q216 Anzahl neue Bekannte aus dem Herkunftsland Q270:pregk1 pl plj0571 Anzahl neue Bekannte aus dem Herkunftsland

Niemand 1 Keine Angabe -1

Q270:pregk1no bkp bkp_270_02_q216 Anzahl neue Bekannte aus dem Herkunftsland -

Niemand

Q270:pregk1no pl plj0572_h Anzahl neue Bekannte aus dem Herkunftsland -

Niemand [harmonisiert]

Q270:pregk1no pl plj0572_v1 Anzahl neue Bekannte aus dem Herkunftsland -

Niemand [2016, 2018-2020]

Q271 Wie viele Deutsche, mit denen Sie regelmäßig Kontakt haben, haben Sie seit Ihrer Ankunft in Deutschland schon kennengelernt?

Anzahl

Q271:pregk2 bkp bkp_271_01_q216 Anzahl neue Bekannte aus Deutschland Q271:pregk2 pl plj0573 Anzahl neue Bekannte aus Deutschland

Niemand 1 Keine Angabe -1

Q271:pregk2no bkp bkp_271_02_q216 Anzahl neue Bekannte aus Deutschland - Niemand Q271:pregk2no pl plj0574_h Anzahl neue Bekannte aus Deutschland - Niemand

[harmonisiert]

Q271:pregk2no pl plj0574_v1 Anzahl neue Bekannte aus Deutschland - Niemand

[2016, 2018-2020]

Q272 Wie viele Personen aus anderen Ländern, mit denen Sie regelmäßig Kontakt haben, haben Sie seit Ihrer Ankunft in Deutschland schon kennengelernt?

Anzahl

Q272:pregk3 bkp bkp_272_01_q216 Anzahl neue Bekannte aus anderen Ländern Q272:pregk3 pl plj0575 Anzahl neue Bekannte aus anderen Laendern

Niemand 1 Keine Angabe -1

Q272:pregk3no bkp bkp_272_02_q216 Anzahl neue Bekannte aus anderen Ländern - Niemand

Q272:pregk3no pl plj0576_h Anzahl neue Bekannte aus anderen Laendern -

Niemand [harmonisiert]

Q272:pregk3no pl plj0576_v1 Anzahl neue Bekannte aus anderen Laendern -

Niemand [2016, 2018-2020]

B032a Soziale Nezwerke (Grüttner)

Q272a Wie oft verbringen Sie Zeit damit, aktiv in Vereinen, Verbänden oder sozialen Diensten mitzuwirken?

Täglich	1
Mehrmals pro Woche	2
Jede Woche	3
Jeden Monat	4
Seltener	5
Nie	6
Keine Angabe	-1
0272a:1 hkn hkn 26a	a2

Q272a:1 bkp bkp_26a_q215 Aktiv in Vereinen, Verbänden oder sozialen Diensten Q272a:1 pl pli0183 Aktiv in Vereinen, Verbänden oder sozialen Diensten

B033 Lebenslauf Kalender

Q273 Wir bitten Sie nun um Angaben zu Ihrem eigenen Lebenslauf ab dem Alter von 15 Jahren. Bitte nennen Sie zu jedem Alter ab 15, welche der folgenden Tätigkeiten Sie ausgeübt haben. Falls in einem Alter mehrere Tätigkeiten zutreffen, geben Sie bitte alle Zutreffenden an.

Q274 Welche der folgenden Tätigkeiten haben Sie im Alter von 15 bis 24 ausgeübt? Ich war im Alter von . . .

- I in Schule, Studium, Abendschule
- 2 in Lehre, Berufsausbildung, Fortbildung, Umschulung
- 3 beim Wehrdienst, Zivildienst
- 4 im Krieg, in Gefangenschaft
- 5 voll berufstätig (einschließlich Zeit- und Berufssoldat)
- 6 teilzeitbeschäftigt oder geringfügig erwerbstätig
- 7 arbeitslos
- 8 Hausfrau / Hausmann
- 9 im Ruhestand, Rentner / Pensionär (auch Vorruhestand)
- 10 Sonstiges
- Keine Angabe

Q274:lkal1	biol	lb0162	Zeitpunkt 15 Jahre alt (Jahr)
Q274:lkal1	biol	lb1357	Lebenslauf: Schule / Studium
Q274:lkal1	bklela	bkb_146_01	Lebensalter 15-19
Q274:lkal1	bklela	bkb_146_12	Lebenslauf: Schule / Studium
			Zeitpunkt 20 Jahre alt (Jahr)
Q274:lkal2	biol	lb0163	
Q274:lkal2	biol	lb1358	Lebenslauf: Lehre / Berufsausbildung etc.
Q274:lkal2	bklela	bkb_146_02	Lebensalter 20-24
Q274:lkal2	bklela	bkb_146_13	Lebenslauf: Lehre / Berufsausbildung etc.
Q274:lkal31	biol	lb0164	Zeitpunkt 25 Jahre alt (Jahr)
Q274:lkal31	biol	lb1361_v2	Lebenslauf: Wehrdienst, Zivildienst [2016, 2020]
Q274:lkal31	bklela	bkb_146_03	Lebensalter 25-29
Q274:lkal31	bklela	bkb_274_01_q216	Lebenslauf: Wehrdienst, Zivildienst
Q274:lkal32	biol	lb0165	Zeitpunkt 30 Jahre alt (Jahr)
Q274:lkal32	biol	lb1361_v3	Lebenslauf: Krieg, Gefangenschaft [2016-2020] Lebensalter 30-34
Q274:lkal32	bklela	bkb_146_04	
Q274:lkal32	bklela	bkb_274_02_q216	Lebenslauf: Krieg, Gefangenschaft
Q274:lkal4	biol	lb0166	Zeitpunkt 35 Jahre alt (Jahr)
Q274:lkal4	biol	lb1359	Lebenslauf: Voll berufstaetig
Q274:lkal4	bklela	bkb_146_05	Lebensalter 35-39
Q274:lkal4	bklela	bkb_146_15	Lebenslauf: Voll berufstätig
Q274:lkal5	biol	lb0167	Zeitpunkt 40 Jahre alt (Jahr)
Q274:lkal5	biol	lb1362	Lebenslauf: Teilzeitbeschaeftigt / geringfuegig
027411 15		111 146 06	erwerbstaetig
Q274:lkal5	bklela	bkb_146_06	Lebensalter 40-44
Q274:lkal5	bklela	bkb_146_16	Lebenslauf: TZ beschäftigt / geringfügig erwerbstätig
Q274:lkal6	biol	lb0168	Zeitpunkt 45 Jahre alt (Jahr)
Q274:lkal6	biol	lb1360	Lebenslauf: Arbeitslos
Q274:lkal6	bklela	bkb_146_07	Lebensalter 45-49
Q274:lkal6	bklela	bkb_146_17	Lebenslauf: Arbeitslos
Q274:lkal7	biol	lb0169	Zeitpunkt 50 Jahre alt (Jahr)
Q274:lkal7	biol	lb1356	Lebenslauf: Hausfrau, -mann
Q274:lkal7	bklela	bkb_146_08	Lebensalter 50-54
Q274:lkal7	bklela	bkb_146_18	Lebenslauf: Hausfrau/-mann
Q274:lkal8	biol	lb0170	Zeitpunkt 55 Jahre alt (Jahr)
Q274:lkal8	biol	lb1363	Lebenslauf: Ruhestand
Q274:lkal8	bklela	bkb_146_09	Lebensalter 55-59
Q274:lkal8	bklela	bkb_146_19	Lebenslauf: Ruhestand
Q274:lkal9	biol	lb0171	Zeitpunkt 60 Jahre alt (Jahr)
Q274:lkal9	biol	lb0172	Zeitpunkt 65 Jahre alt (Jahr)
Q274:lkal9	biol	lb1364_v2	Lebenslauf: Sonstiges [2003-2020]
Q274:lkal9	bklela	bkb_146_10	Lebensalter 60-64
Q274:lkal9	bklela	bkb_146_11	Lebensalter 65
Q274:lkal9	bklela	bkb_146_20	Lebenslauf: Sonstiges

Falls 25 Jahre und älter

Q275	Welche der folgenden Tätigkeiten haben Sie im Alter von 25 bis 34 ausgeübt? Ich war
im Alte	er von

- I in Schule, Studium, Abendschule
- 2 in Lehre, Berufsausbildung, Fortbildung, Umschulung
- 3 beim Wehrdienst, Zivildienst
- 4 im Krieg, in Gefangenschaft
- 5 voll berufstätig (einschließlich Zeit- und Berufssoldat)
- 6 teilzeitbeschäftigt oder geringfügig erwerbstätig
- 7 arbeitslos
- 8 Hausfrau / Hausmann
- 9 im Ruhestand, Rentner / Pensionär (auch Vorruhestand)
- 10 Sonstiges

Keine Angabe

Falls 35 Jahre und älter

Q276 Welche der folgenden Tätigkeiten haben Sie im Alter von 35 bis 44 ausgeübt? Ich war im Alter von . . .

- I in Schule, Studium, Abendschule
- 2 in Lehre, Berufsausbildung, Fortbildung, Umschulung
- 3 beim Wehrdienst, Zivildienst
- 4 im Krieg, in Gefangenschaft
- 5 voll berufstätig (einschließlich Zeit- und Berufssoldat)
- 6 teilzeitbeschäftigt oder geringfügig erwerbstätig
- 7 arbeitslos
- 8 Hausfrau / Hausmann
- 9 im Ruhestand, Rentner / Pensionär (auch Vorruhestand)
- 10 Sonstiges

Keine Angabe

Falls 45 Jahre und älter

Q277 Welche der folgenden Tätigkeiten haben Sie im Alter von 45 bis 54 ausgeübt? Ich war im Alter von . . .

- I in Schule, Studium, Abendschule
- 2 in Lehre, Berufsausbildung, Fortbildung, Umschulung
- 3 beim Wehrdienst, Zivildienst
- 4 im Krieg, in Gefangenschaft
- 5 voll berufstätig (einschließlich Zeit- und Berufssoldat)
- 6 teilzeitbeschäftigt oder geringfügig erwerbstätig
- 7 arbeitslos
- 8 Hausfrau / Hausmann
- 9 im Ruhestand, Rentner / Pensionär (auch Vorruhestand)
- 10 Sonstiges

Keine Angabe

Falls 55 Jahre und älter

Q278 Welche der folgenden Tätigkeiten haben Sie im Alter von 55 bis 65 ausgeübt? Ich war im Alter von . . .

ı in Schule, Studium, Abendschule	
2 in Lehre, Berufsausbildung, Fortbildung, Umschulung	
3 beim Wehrdienst, Zivildienst	
4 im Krieg, in Gefangenschaft	
5 voll berufstätig (einschließlich Zeit- und Berufssoldat)	
6 teilzeitbeschäftigt oder geringfügig erwerbstätig	
7 arbeitslos	
8 Hausfrau / Hausmann	
9 im Ruhestand, Rentner / Pensionär (auch Vorruhestand)	
10 Sonstiges	
Keine Angabe	

B034 Ausbildung und Abschlüsse und deren Anerkennung

Q279 Ausbildung und Abschlüsse

Q280 Im Folgenden bitten wir Sie um genauere Angaben zu einigen Punkten Ihres Lebensverlaufs, die mit Schule, Studium und Berufsausbildung zu tun haben. Zunächst zur allgemeinbildenden Schule:

Q281 In welchem Jahr haben Sie zuletzt eine allgemeinbildende Schule besucht?

Nicht gemeint sind Schulen, die zu einer Berufsausbildung führen oder Koranschulen!

```
Jahr

Q281:lsab1 biol lb0182 Jahr letzter Schulbesuch
Q281:lsab1 bklela bkb_147_01 Jahr Schule beendet

Ich gehe noch zur Schule
Ich habe keine Schule besucht
Keine Angabe

Jahr letzter Schulbesuch
Jahr Schule beendet
```

Q281:lsab2 biol lb0183 Kein Abschluss 1@Q284,2@Q290,1@Q290
Q281:lsab2 bklela bkb_147_02 Derzeit Schule 1@Q284,2@Q290,1@Q290

Q282 Haben Sie die Schule zuletzt in Deutschland oder in einem anderen Land besucht?

In Deutschland 1
In einem anderen Land 2
Keine Angabe -1

Q282:lsab3 biol lb0186_v3 Land letzter Schulbesuch (M3-M5) 2@Q286,-[2019-2020] 1@Q284

Q282:lsab3 bklela bkb_282_q216 Wo letzter Schulbesuch 2@Q286,-1@Q284

0282:lsab3=1

Q283 Welchen Schulabschluss haben Sie gemacht?

Schule ohne Abschluss verlassen

Hauptschulabschluss

Realschulabschluss / Mittlere Reife

Fachhochschulreife (Abschluss einer Fachoberschule)

Abitur / Hochschulreife

Sonstiger Schulabschluss

Keine Angabe

1

Q283:lsab7 biol lb0191 Schulabschluss Q283:lsab7 bklela bkb_153_01 Schulabschluss

Q284 Haben Sie auch in einem anderen Land als Deutschland die Schule besucht?

Ja 1
Nein 2
Keine Angabe -1

 Q284:lsab3a
 biol
 lr3076
 Schulbesuch im Ausland
 2@Q290,

 1@Q290

 Q284:lsab3a
 bklela
 bkb_284_q216
 Schulbesuch im Ausland
 2@Q290,

 1@Q290
 1@Q290

Q285 Bitte beantworten Sie die folgenden Fragen für die Schule, die Sie zuletzt in einem anderen Land als Deutschland besucht haben.

Q286 In welchem Land haben Sie zuletzt die Schule besucht?

Wenn der Name dieses Landes seitdem geändert wurde, ist der heutige Name gemeint.

Afghanistan			1	
Albanien			2	
Algerien			3	
Armenien			4	
Äthiopien			5	
Bosnien und H	Ierzego	wina	6	
Eritrea			7	
Gambia			8	
Griechenland			9	
Indien			10	
Irak			11	
Iran			12	
Italien			13	
Jordanien			14	
Kosovo			15	
Mazedonien			16	
Libanon			17	
Nigeria			18	
Pakistan			19	
Russische Föde	eration		20	
Saudi-Arabien			21	
Schweden			22	
Serbien			23	
Somalia			24	
Sudan			25	
Sri Lanka			26	
Syrien			27	
Ukraine			28	
Türkei			29	
Vereinigte Aral	bische I	Emirate	30	
Anderes Land,	und zw	ar	31	
Keine Angabe			-1	
Q286:lsab3awo	biol	lr3077		Land des letzten Schulbesuchs
Q286:lsab3awo	bklela	bkb_286 ₋	_01_q216	Land des letzten Schulbesuchs

[Anderes Land, und zwar:]

Q287 Was für eine Schule haben Sie dort zuletzt besucht?

Grundschule 1
Mittelschule 2
Weiterführende Schule mit praktischer Ausrichtung 3
Weiterführende Schule mit allgemeiner Ausrichtung 4
Andere Schule 5
Keine Angabe -1

Q287:lschal biol lr3078 Art der letzten Schule im Ausland Q287:lschal bklela bkb_287_q216 Art der letzten Schule im Ausland

Q288 Mit was für einem Abschluss haben Sie dort die Schule beendet?

Schule ohne Abschluss verlassen

Abschluss einer Mittelschule

Abschluss einer weiterführenden Schule mit praktischer Ausrichtung

Abschluss einer weiterführenden Schule mit allgemeiner Ausrichtung

Abschluss einer anderen Schule

Keine Angabe

1

Q288:lschalab biol lr3079 Schulabschluss bei der letzten Schule im Ausland Q288:lschalab bklela bkb_288_q216 Schulabschluss bei der letzten Schule im Ausland

Q289 Wie viele Jahre haben Sie insgesamt im Ausland die Schule besucht?

Jahre

Q289:lsab4 biol lb0187 Dauer Schulbesuch (in Jahren)
Q289:lsab4 bklela bkb 149 Dauer des Schulbesuchs in Jahren

Keine Angabe -1

Q290 Streben Sie in Zukunft noch einen Schulabschluss in Deutschland an?

Ja, vielleicht 1
Ja, sicher 2
Nein 3

Keine Angabe -1

Q290:lsab11a biol lb0195_h In Zukunft ein Schulabschluss angestrebt [harmonisiert]
Q290:lsab11a biol lb0195_v3 Weiterer Schulabschluss in Deutschland angestrebt

[2016-2020]

Q290:lsab11a bklela bkb_290_q216 Weiterer Schulabschluss in Deutschland angestrebt

Q290;lsab11a=1,2

Q291 Welchen höchsten Schulabschluss streben Sie an?

Volksschul- / Hauptschulabschluss 1
Mittlere Reife, Realschulabschluss 2
Fachhochschulreife (Abschluss einer Fachoberschule) 3
Abitur (Hochschulreife) 4
Keine Angabe -1

Q291:lsab12abiollb1339_hArt angestrebter Schulabschluss [harmonisiert]Q291:lsab12abiollb1339_v2Hoechster angestrebter Schulabschluss [2016-2020]Q291:lsab12abklelabkb_291_q216Höchster angestrebter Schulabschluss

Q291a Haben Sie in Deutschland eine Berufsausbildung oder ein Studium abgeschlossen?

Ja 1 Nein 2 keine Angabe -1

Q291a:lab01 biol lb0197 Berufsausbildung oder Studium In Deutschland 2@292,
-1@292
Q291a:lab01 bklela bkb_158 Abschluss Berufsausbildung / Studium in 2@292,
Deutschland -1@292

154;lab01=1

Q291b Was für ein Ausbildungs- oder Studienabschluss war das und in welchem Jahr haben Sie diesen Abschluss gemacht?

Geben Sie bitte alles Zutreffende an.

Lehre, Facharbeiterabschluss [Ja] Berufsfachschule, Handelsschule, Schule des Gesundheitswesens [Ja]						
Fachschule,	z.B. Me	ister-, Technil	kerabschluss [Ja]	1		
Beamtenaus	Beamtenausbildung [Ja]					
		rufsakademie achschulabsc	e (früher: auch Ingenieurschule, Lehrerbildung, DDR: hluss) [Ja]	1		
· ·	Universitäts-, Hochschulabschluss [Ja]					
Promotion []	Dromation [Ia]					
Sonstiger Ab	_	, [Io]		1		
Q291b:lab02	biol	[]a] lb0199_h	Lahra in Dautschland /Facharhaitarahashluss in dar DDB	I		
		_	Lehre in Deutschland/Facharbeiterabschluss in der DDR [harmonisiert]			
Q291b:lab02	biol	lb0199_v3	Lehre, Facharbeiterabschluss [2001-2020]			
Q291b:lab02	bklela	bkb_159_01	Lehre / Facharbeiter			
Q291b:lab03	biol	lb0200_h	Berufsfachschule., Handelsschule, Gesundheitswesen [harmonisiert]			
Q291b:lab03	biol	lb0200_v3	Berufsfachschule., Handelsschule, Gesundheitswesen [2001-2020]			
Q291b:lab03	bklela	bkb_159_04	Berufsfachschule etc.			
Q291b:lab04	biol	lb0216	Fachschule			
Q291b:lab04	bklela	bkb_159_07	Fachschule			
Q291b:lab05	biol	lb0203_h	Beamtenausbildung [harmonisiert]			
Q291b:lab05	biol	lb0203_v2	Beamtenausbildung [2001-2020]			
Q291b:lab05	bklela	bkb_159_10	Beamtenausbildung			
Q291b:lab06	biol	lb0209_h	Fachhochschule, Berufsakademie [harmonisiert]			
Q291b:lab06	biol	lb0209_v2	Fachhochschule, Berufsakademie [2001-2020]			
Q291b:lab06	bklela	bkb_159_14	Fachhochschule etc.			
Q291b:lab07	biol	lb0205_h	Universitaet, Hochschule [harmonisiert]			
Q291b:lab07	biol	lb0205_v3	Universitaet, Hochschule [2001-2013, 2015-2020]			
Q291b:lab07	bklela	bkb_159_18	Universitäts-/ Hochschulabschluss			
Q291b:lab40	biol	lb0574	Promotion			
Q291b:lab40	bklela	bkb_159_22	Promotion			
Q291b:lab08	biol	lb0206_h	Sonstiger Ausbildungsabschluss [harmonisiert]			
Q291b:lab08	biol	lb0206_v3	Sonstiger Ausbildungsabschluss [2001-2020]			
Q291b:lab08	bklela	bkb_159_26	Sonstiger Abschluss			
[Lehre, Facha	arbeiter	abschluss] Jał	nr			
[Berufsfachs	chule, I	Handelsschule	e, Schule des			
Gesundhe	eitswes	ens] Jahr				
[Fachschule,	z.B. Me	eister-, Techni	ikerabschluss] Jahr			
[Beamtenaus						
-		O	e (früher: auch			
-			,			
-			ng, DDR: Ingenieur- und			
Fachschu		,	1 I. I			
=		schulabschlu	ssj janr			
[Promotion]	•					
[Sonstiger Al	oschlus	s] Jahr				

Q291b:lab02j	biol	lb0575	Lehre, Facharbeiterabschluss: Jahr	(154;lab01=1)&(155;lab02=1)
Q291b:lab02j	bklela	bkb_159_02	Jahr Abschluss Lehre	(154;lab01=1)&(155;lab02=1)
Q291b:lab03j	biol	lb0576	Berufsfachschule., Handelsschule, Gesundheitswesen: Jahr	(154;lab01=1)&(155;lab03=1)
Q291b:lab03j	bklela	bkb_159_05	Jahr Abschluss Berufsfachschule etc.	(154;lab01=1)&(155;lab03=1)
Q291b:lab04j	biol	lb0577	Fachschule: Jahr	(154;lab01=1)&(155;lab04=1)
Q291b:lab04j	bklela	bkb_159_08	Jahr Abschluss Fachschule	(154;lab01=1)&(155;lab04=1)
Q291b:lab05j	biol	lb0578	Beamtenausbildung: jahr	(154;lab01=1)&(155;lab05=1)
Q291b:lab05j	bklela	bkb_159_11	Jahr Abschluss Beamtenausbildung	(154;lab01=1)&(155;lab05=1)
Q291b:lab06j	biol	lb0579	Fachhochschule, Berufsakademie: Jahr	(154;lab01=1)&(155;lab06=1)
Q291b:lab06j	bklela	bkb_159_15	Jahr Abschluss Fachhochschule etc.	(154;lab01=1)&(155;lab06=1)
Q291b:lab07j	biol	lb0580	Universitaet, Hochschule: Jahr	(154;lab01=1)&(155;lab07=1)
Q291b:lab07j	bklela	bkb_159_19	Jahr Abschluss Universität / Hochschule	(154;lab01=1)&(155;lab07=1)
Q291b:lab40j	biol	lb0581	Promotion: Jahr	(154;lab01=1)&(155;lab40=1)
Q291b:lab40j	bklela	bkb_159_23	Jahr Abschluss Promotion	(154;lab01=1)&(155;lab40=1)
Q291b:lab08j	biol	lb0582	Sonstiger Ausbildungsabschluss: Jahr	(154;lab01=1)&(155;lab08=1)
Q291b:lab08j	bklela	bkb_159_27	Jahr Sonstiger Abschluss	(154;lab01=1)&(155;lab08=1)

[Lehre, Facharbeiterabschluss] Bitte Ausbildungsberuf eintragen:

[Berufsfachschule, Handelsschule, Schule des Gesundheitswesens] Bitte Ausbildungsberuf eintragen: [Fachschule, z.B. Meister-, Technikerabschluss] Bitte Ausbildungsberuf eintragen:

[Beamtenausbildung] Bitte Ausbildungsberuf eintragen:

[Beamtenausbildung] Bitte zusätzlich Laufbahn eintragen:

[Fachhochschule, Berufsakademie (früher: auch Ingenieurschule, Lehrerbildung, DDR: Ingenieur- und Fachschulabschluss)] Bitte Abschluss eintragen:

[Fachhochschule, Berufsakademie (früher: auch Ingenieurschule, Lehrerbildung, DDR: Ingenieur- und Fachschulabschluss)] Bitte zusätzlich Fachrichtung eintragen:

[Universitäts-, Hochschulabschluss] Bitte Abschluss eintragen:

[Universitäts-, Hochschulabschluss] Bitte zusätzlich Fachrichtung eintragen:

[Promotion] Bitte Abschluss eintragen:

[Promotion] Bitte zusätzlich Fachrichtung eintragen:

[Sonstiger Abschluss] Bitte Abschluss eintragen:

Q291 b:lab02x	biol	l_isco08_job02	Abgeschl. berufl. Ausbildung (Lehre) [lab02x] (ISCO-08, 4-Steller)	(154;lab01=1)&(155;lab02=1)
Q291b:lab02x	biol	l_kldb2010_job02	Abgeschl. berufl. Ausbildung (Lehre) [lab02x] (KldB 2010, 5-Steller)	(154;lab01=1)&(155;lab02=1)
Q291b:lab02x	bklela	bkb_159_03_kldb2010	Ausbildungsberuf – Lehre (KldB 2010)	(154;lab01=1)&(155;lab02=1)
Q291b:lab02x	bklela	bkb_159_03_isco08	Ausbildungsberuf – Lehre (ISCO-08)	(154;lab01=1)&(155;lab02=1)
Q291b:lab03x	biol	l_isco08_job03	Abgeschl. Berufsfachschule u.ae. [lab03x] (ISCO-08, 4-Steller)	(154;lab01=1)&(155;lab03=1)
Q291b:lab03x	biol	l_kldb2010_job03	Abgeschl. Berufsfachschule u.ae. [lab03x] (KldB 2010, 5-Steller)	(154;lab01=1)&(155;lab03=1)
Q291b:lab03x	bklela	bkb_159_06_kldb2010	Ausbildungsberuf – Berufsfachschule (KldB 2010)	(154;lab01=1)&(155;lab03=1)
Q291b:lab03x	bklela	bkb_159_06_isco08	Ausbildungsberuf – Berufsfachschule (ISCO-08)	(154;lab01=1)&(155;lab03=1)
Q291b:lab04x	biol	l_isco08_job04	Abgeschl. Fachschule u.ae. (Meister) [lab04x] (ISCO-08, 4-Steller)	(154;lab01=1)&(155;lab04=1)
Q291b:lab04x	biol	I_kldb2010_job04	Abgeschl. Fachschule u.ae. (Meister) [lab04x] (KldB 2010, 5-Steller)	(154;lab01=1)&(155;lab04=1)
Q291b:lab04x	bklela	bkb_159_09_kldb2010	Ausbildungsberuf – Fachschule (KldB 2010)	(154;lab01=1)&(155;lab04=1)
Q291b:lab04x	bklela	bkb_159_09_isco08	Ausbildungsberuf – Fachschule (ISCO-08)	(154;lab01=1)&(155;lab04=1)
Q291b:lab05x1	biol	l_isco08_job05	Beamtenausbildung [lab05x] (ISCO-08, 4-Steller)	(154;lab01=1)&(155;lab05=1)
Q291b:lab05x1	biol	l_kldb2010_job05	Beamtenausbildung [lab05x] (KldB 2010, 5-Steller)	(154;lab01=1)&(155;lab05=1)
Q291b:lab05x1	bklela	bkb_159_12_kldb2010	Ausbildungsberuf – Beamt*innen (KldB 2010)	(154;lab01=1)&(155;lab05=1)
Q291b:lab05x1	bklela	bkb_159_12_isco08	Ausbildungsberuf – Beamt*innen (ISCO-08)	(154;lab01=1)&(155;lab05=1)
Q291b:lab05x2	biol	l_isco08_job05	Beamtenausbildung [lab05x] (ISCO-08, 4-Steller)	(154;lab01=1)&(155;lab05=1)
Q291b:lab05x2	biol	l_kldb2010_job05	Beamtenausbildung [lab05x] (KldB 2010, 5-Steller)	(154;lab01=1)&(155;lab05=1)
Q291b:lab05x2	bklela	bkb_159_12_kldb2010	Ausbildungsberuf – Beamt*innen (KldB 2010)	(154;lab01=1)&(155;lab05=1)
Q291b:lab05x2	bklela	bkb_159_12_isco08	Ausbildungsberuf – Beamt*innen (ISCO-08)	(154;lab01=1)&(155;lab05=1)
Q291b:lab08x	biol	l_isco08_job08	Sonstiger Abschluss [lab08x] (ISCO-08, 4-Steller)	(154;lab01=1)&(155;lab08=1)
Q291b:lab08x	biol	l_kldb2010_job08	Sonstiger Abschluss [lab08x] (KldB 2010, 5-Steller)	(154;lab01=1)&(155;lab08=1)
Q291b:lab08x	bklela	bkb_159_28_kldb2010	Abschluss – sonstiger (KldB 2010)	(154;lab01=1)&(155;lab08=1)
Q291b:lab08x	bklela	bkb_159_28_isco08	Abschluss – sonstiger (ISCO-08)	(154;lab01=1)&(155;lab08=1)

Keine Angabe -1

Q291b:2 biol lb0226 Ausbildungs- oder Studienabschluss: Gesamt k.A.
Q291b:2 bklela bkb_159_29 GesamtKA Berufsausbildung / Studium in Deutschland

Q292 Waren Sie in einem anderen Land als Deutschland in einer beruflichen Ausbildung oder haben Sie in einem anderen Land als Deutschland studiert?

Ja 1 2 Nein -1 Keine Angabe

Q292:lab10 biol lb0228 Ausbildung ausserhalb Deutschlands 2@Q408,-1@Q408 bkb_160 Studium oder Ausbildung außerhalb von D Q292:lab10 bklela 2@Q408,-1@Q408

Q293 Was für eine berufliche Ausbildung oder Studium war das?

Bitte geben Sie alles Zutreffende an!

Ich wurde in einem Betrieb angelernt	1	
Ich habe in einem Betrieb eine längere Ausbildung gemacht	1	
Ich habe eine berufsbildende Schule besucht	1	
Ich habe eine Hochschule / Universität mit eher praktischer Ausrichtung besucht	1	
Ich habe eine Hochschule / Universität mit eher theoretischer Ausrichtung besucht	1	
Ich habe ein Promotionsstudium absolviert	1	
Sonstige Ausbildung	1	
Keine Angabe	-1	

Kenne migat	, ,			
Q293:lab11	biol	lb0229	Ausland: im Betrieb angelernt	
Q293:lab11	bklela	bkb_161_01	In Betrieb angelernt	
Q293:lab12	biol	lb0230	Ausland: laengere Ausbildung im Betrieb	1@Q310
Q293:lab12	bklela	bkb_161_02	Längere Ausbildung in Betrieb	1@Q310
Q293:lab13	biol	lb0231	Ausland: berufsbildende Schule	1@Q326
Q293:lab13	bklela	bkb_161_03	Berufsbildende Schule	1@Q326
Q293:lab141	biol	lm0071i01	Ausland: Hochschule praktische Ausrichtung	1@Q342
Q293:lab141	bklela	bkb_293_01_q216	Hochschule mit praktischer Ausrichtung	1@Q342
Q293:lab142	biol	lm0071i02	Ausland: Hochschule theoretische	1@Q359
			Ausrichtung	
Q293:lab142	bklela	bkb_293_02_q216	Hochschule mit theoretischer Ausrichtung	1@Q359
Q293:lab143	biol	lm0071i03	Ausland: Promotion	1@Q376
Q293:lab143	bklela	bkb_293_03_q216	Promotionsstudium	1@Q376
Q293:lab15	biol	lb0233	Ausland: Sonstiges	1@Q392
Q293:lab15	bklela	bkb_161_06	Sonstige Ausbildung	1@Q392
Q293:lab1ka	biol	lb0234	Gesamt k.A.	-
				1@Q408
Q293:lab1ka	bklela	bkb_161_07	Ausbildung/Studium GesamtKA	-
				1@Q408

B035 Fragen zum Ausbildungsweg "In einem Betrieb angelernt"

Q293;lab11=1

Q294 Jetzt geht es um etwas genauere Angaben zu Ihrer Ausbildung: In einem Betrieb angelernt

Q293;lab11=1

Q295 Wie haben Sie diese Ausbildung beendet? In einem Betrieb angelernt

Bei zwei oder mehr Ausbildungen dieser Art, mit und ohne Abschluss, nennen Sie bitte die mit Abschluss. Bei zwei oder mehr mit Abschluss, nennen Sie bitte die letzte Ausbildung.

Vorzeitig abgebrochen 3
Ohne Abschlusszeugnis beendet 2
Mit Abschlusszeugnis beendet 1
Keine Angabe -1

Q295:lab11a biol lm0637 Ausland: in Betrieb angelernt: wie beendet Q295:lab11a bklela bkb_295_q216 In Betrieb angelernt: Wie beendet

Q293;lab11=1

Q296 In welchem Jahr haben Sie diese Ausbildung beendet?

Jahr

Q296:lab11j biol lm0072i01 Ausland: in Betrieb angelernt: Jahr des Abschlusses Q296:lab11j bklela bkb_296_q216 In Betrieb angelernt: Jahr beendet

Keine Angabe -1

Q293;lab11=1

Q297 Wie lange hat diese Ausbildung gedauert?

Jahre Monate

Q297:lab11dj biol lm0076i01 Ausland: Dauer der Lehre: Jahre
Q297:lab11dj bklela bkb_297_01_q216 In Betrieb angelernt: Dauer Jahre
Q297:lab11dm biol lm0076i08 Ausland: Dauer der Lehre: Monate
Q297:lab11dm bklela bkb_297_02_q216 In Betrieb angelernt: Dauer Monate

Keine Angabe -1

Q293;lab11=1 & Q295;lab11a=1,2

Q298 Haben Sie in Deutschland die Anerkennung Ihres Abschlusses beantragt?

Ja 1 Nein 2 Keine Angabe -1

Q298:l1aner biol lm0701l01 AA: In Betrieb angelernt: 2@Q309,-1@Q408 bzw.

Anerkennung des Abschlusses nächste

beantragt Ausbildung/Studium laut

Q293

Q298:l1aner bklela bkb_298_q216 In Betrieb angelernt: 2@Q309,-1@Q408 bzw.

Anerkennung des Abschlusses nächste

beantragt Ausbildung/Studium laut

Q293

Q298;l1aner=1

Q299 Für welchen deutschen Beruf haben Sie den Antrag auf Anerkennung gestellt?

Keine Angabe -1

Q298;l1aner=1

Q300 Wann haben Sie die Anerkennung Ihres Abschlusses beantragt?

Jahr Monat

Q300:l1anerj biol Im0702i02l01 AA: In Betrieb angelernt: Anerkennung des

Abschlusses beantragt Jahr

Q300:l1anerj bklela bkb_300_01_q216 In Betrieb angelernt: Anerkennung des Abschlusses -

Jahr

Q300:l1anerm biol Im0702i01l01 AA: In Betrieb angelernt: Anerkennung des

Abschlusses beantragt Monat

Q300:l1anerm bklela bkb_300_02_q216 In Betrieb angelernt: Anerkennung des Abschlusses -

Monat

Keine Angabe -1

0298:l1aner=1

Q301 Ist dieser Beruf reglementiert, also zur Ausübung eine Anerkennung gesetzlich vorgeschrieben?

Ja1Nein2Weiß nicht3Keine Angabe-1

Q301:l1besja biol lm0703l01 AA: In Betrieb angelernt: Gesetzliche Anerkennung

vorgeschrieben

Q301:l1besja bklela bkb_301_q216 In Betrieb angelernt: Gesetzliche Anerkennung

vorgeschrieben

Q298;l1aner=1

Q302 Haben Sie schon den Bescheid über die Anerkennung oder die Ablehnung Ihres Abschlusses erhalten?

Ja1Nein2Ich habe den Antrag auf Anerkennung zurückgezogen3Keine Angabe-1

Q302:l1resula biol lm0704l01 AA: In Betrieb angelernt: 3@Q309,2,-1@408 bzw.

Bescheid nächste

Anerkennung/Ablehnung Ausbildung/Studium

Abschluss laut Q293

Q302:I1resula bklela bkb_302_q216 In Betrieb angelernt: Bescheid 3@Q309,2,1@408 bzw.

über Anerkennung oder nächste

Ablehnung des Abschlusses Ausbildung/Studium

laut Q293

Q302;l1resula=1

Q303 Wann haben Sie den Bescheid über die Anerkennung oder die Ablehnung Ihres Abschlusses erhalten?

Jahr	
Monat	

Q303:l1besj biol lm0705i02l01 AA: In Betrieb angelernt: Bescheid Anerkennung

Abschluss Jahr

Q303:l1besj bklela bkb_303_01_q216 In Betrieb angelernt: Bescheid über Anerkennung - Jahr

Q303:l1besm biol lm0705i01l01 AA: In Betrieb angelernt: Bescheid Anerkennung

Abschluss Monat

Q303:l1besm bklela bkb_303_02_q216 In Betrieb angelernt: Bescheid über Anerkennung -

Monat

Keine Angabe -1

0302:l1resula=1

Q304 Wurde in Ihrem Anerkennungsbescheid eine Ausgleichsmaßnahme gefordert oder eine Anpassungsqualifizierung vorgeschlagen?

Ja, eine Ausgleichsmaßnahme gefordert	1
Ja, eine Anpassungsqualifizierung vorgeschlagen	2
Nein, nichts davon	3
Keine Angabe	-1

Q304:l1agmaq biol lm0714l01 AA: In Betrieb angelernt: 2@Q306,3@Q307,-

Ausgleichsmaßnahme oder 1@Q307

Anpassungsqualifizierung

Q304:l1agmaq bklela bkb_304_q216 In Betrieb angelernt: 2@Q306,3@Q307,-

Ausgleichsmaßnahme oder 1@Q307

Anpassungsqualifizierung?

Q304;l1aqmaq=1

Q305 Haben Sie die empfohlene Ausgleichsmaßnahme bereits abgeschlossen?

Ja, ich habe die Ausgleichsmaßnahme erfolgreich abgeschlossen	1
Nein, ich habe die Ausgleichsmaßnahme abgebrochen	2
Nein, ich befinde mich derzeit noch in der Ausgleichsmaßnahme	3
Nein, ich habe die Ausgleichsmaßnahme noch nicht begonnen	4
Nein, ich habe nicht vor, die Ausgleichsmaßnahme durchzuführen	5
Keine Angabe	-1

Q305:l1agma biol lm0713l01 AA: In Betrieb angelernt: Ausgleichsmaßnahme

abgeschlossen

Q305:l1agma bklela bkb_305_q216 In Betrieb angelernt: Ausgleichsmaßnahme abgeschlossen

Q304;l1aqmaq=2

Q306 Haben Sie die empfohlene Anpassungsqualifizierung bereits abgeschlossen?

Ja, ich habe die Anpassungsqualifizierung erfolgreich abgeschlossen1Nein, ich habe die Anpassungsqualifizierung abgebrochen2Nein, ich befinde mich derzeit noch in der Anpassungsqualifizierung3Nein, ich habe die Anpassungsqualifizierung noch nicht begonnen4Nein, ich habe nicht vor, die Anpassungsqualifizierung durchzuführen5Keine Angabe-1

Q306:l1aq2 biol lm0716l01 AA: In Betrieb angelernt: Anpassungsqualifizierung

abgeschlossen

Q306:l1aq2 bklela bkb_306_q216 In Betrieb angelernt: Anpassungsqualifizierung

abgeschlossen

Q304;l1agmaq=2;3;-1 | Q305;l1agma=1,2,4,5,-1

Q307 Was war das Resultat des Anerkennungsbescheids?

Der Abschluss wurde als gleichwertig anerkannt

Der Abschluss wurde als teilweise gleichwertig anerkannt

Der Abschluss wurde nicht anerkannt

Das Verfahren ist noch nicht beendet, die Entscheidung steht noch aus

Keine Angabe

-1

Q307:l1resul biol lm0707l01_v2 AA: In Betrieb angelernt: 3,4,-1@Q408 bzw. Fragen zur

Ergebnis nächsten

Abschlussanerkennung Ausbildung/Studium laut

[2016-2020] Q293.

Q307:l1 resul bklela bkb_307_q216 In Betrieb angelernt: 3,4,-1@Q408 bzw. Fragen zur

Bescheid über Anerkennung nächsten

Ausbildung/Studium laut

Q293.

Q307;l1resul=1,2

Q308 Entspricht der in der Anerkennungsbestätigung bescheinigte Abschluss Ihrem Ausbildungsberuf bzw. Ihrem Hochschulabschluss?

Ja1Nein2Keine Angabe-1

Q308:11 anerab biol lm0708l01 AA: In Betrieb angelernt: ALL@Q408 bzw. Fragen zur

Entsprechung mit Abschluss nächsten

im Heimatland Ausbildung/Studium laut

Q293.

Q308:l1anerab bklela bkb_308_q216 In Betrieb angelernt: ALL@Q408 bzw. Fragen zur

Entsprechung mit Abschluss nächsten

im Heimatland Ausbildung/Studium laut

Q293.

Q298;l1aner=2 | Q302;l1resula=3

Q309 Warun	n haben	Sie die Anerke	nnung Ihres Abschlusses nicht beantragt?					
Die Anerkenn	Die Anerkennung ist für mich nicht wichtig, weil ich meinen erlernten Beruf							
aus rechtlic	cher Sic	ht auch so ausü	ben kann					
Die Anerkenn	ung ist	für mich nicht	wichtig, weil ich mir durch die	9				
Anerkennu	ıng keir	ien weiteren Nu	ıtzen auf dem Arbeitsmarkt verspreche					
Ich weiß nich	t, wo un	id wie der Antra	ig gestellt werden soll	2				
Ich weiß nich	t, wie ic	h die Anerkenn	ung finanzieren soll	3				
Mir fehlen wid	chtige D	okumente für d	lie Anerkennung	4				
Das Anerkennungsverfahren ist zu bürokratisch / nimmt zu viel Zeit in								
Anspruch								
Ich habe keine	e Aussic	cht auf Anerken	nung meines Abschlusses	6				
Andere Gründ	le			7				
Keine Angabe -1								
Q309:l1anerno	Q309:l1anerno biol lm0717l01_v3 AA: In Betrieb angelernt: Grund für Nichtbeantragung [2020]							
Q309:l1anerno	2309:l1anerno bklela bkb_309_q216 In Betrieb angelernt: Grund für Nichtbeantragung							

B036 Fragen zum Ausbildungsweg "Längere Ausbildung in einem Betrieb"

Q293;lab12=1

Q310 Jetzt geht es um etwas genauere Angaben zu Ihrer Ausbildung: Längere Ausbildung in einem Betrieb

Q293;lab12=1

Wie haben Sie diese Ausbildung beendet? Längere Ausbildung in einem Betrieb
Bei zwei oder mehr Ausbildungen dieser Art, mit und ohne Abschluss, nennen Sie bitte die mit
Abschluss. Bei zwei oder mehr mit Abschluss, nennen Sie bitte die letzte Ausbildung.

Vorzeitig abgebrochen 3
Ohne Abschlusszeugnis beendet 2
Mit Abschlusszeugnis beendet 1
Keine Angabe -1
Q311:lab12a biol lm0638 Ausland:

Q311:lab12a biol lm0638 Ausland: laengere Ausbildung in Betrieb: wie beendet Q311:lab12a bklela bkb_311_q216 Längere Ausbildung in Betrieb: Wie beendet

Q293;lab12=1

Q312 In welchem Jahr haben Sie diese Ausbildung beendet?

Jahr

Q312:lab12j biol lm0072i02 Ausland: laengere Ausbildung im Betrieb: Jahr des

Abschlusses

Q312:lab12j bklela bkb_312_q216 Längere Ausbildung in Betrieb: Jahr beendet

Keine Angabe -1

Q293;lab12=1

Q313 Wie lange hat diese Ausbildung gedauert?

Jahre Monate

Q313:lab12dj biol lm0076i02 Ausland: Dauer der Ausbildung: Jahre bklela bkb_313_01_q216 Längere Ausbildung in Betrieb: Dauer Jahre Q313:lab12dj Q313:lab12dm biol lm0076i09 Ausland: Dauer der Ausbildung: Monate Q313:lab12dm bklela bkb_313_02_q216 Längere Ausbildung in Betrieb: Dauer Monate

Keine Angabe -1

Q293;lab12=1 & Q311;lab12a=1,2

Q314 Haben Sie in Deutschland die Anerkennung Ihres Abschlusses beantragt?

Ja 1 Nein 2 Keine Angabe -1

Q314:12aner biol Im0701102 AA: Längere Ausbildung in 2@Q325 & -1@Q408 bzw.

Betrieb: Anerkennung des nächste

Abschlusses beantragt Ausbildung/Studium laut

Q293

Q314:l2aner bklela bkb_314_q216 Längere Ausbildung in Betrieb: 2@Q325 & -1@Q408 bzw.

Anerkennung des Abschlusses nächste

beantragt Ausbildung/Studium laut

Q293

Q314;l2aner=1

Q315 Für welchen deutschen Beruf haben Sie den Antrag auf Anerkennung gestellt?

Q314;l2aner=1

Q316 Wann haben Sie die Anerkennung Ihres Abschlusses beantragt?

Jahre		
Monate		
0216:12 anori	hial	lm0

Q316:l2anerj biol lm0702i02l02 AA: Längere Ausbildung in Betrieb: Anerkennung des

Abschlusses beantragt Jahr

Q316:l2anerj bklela bkb_316_01_q216 Längere Ausbildung in Betrieb: Anerkennung des

Abschlusses beantragt - Jahr

Q316:l2anerm biol lm0702i01l02 AA: Längere Ausbildung in Betrieb: Anerkennung des

Abschlusses beantragt Monat

Q316:l2anerm bklela bkb_316_02_q216 Längere Ausbildung in Betrieb: Anerkennung des

Abschlusses beantragt - Monat

Keine Angabe -1

Q314;l2aner=1

Q317 Ist dieser Beruf reglementiert, also zur Ausübung eine Anerkennung gesetzlich vorgeschrieben?

Ja1Nein2Weiß nicht3Keine Angabe-1

Q317:l2besja biol lm0703l02 AA: Längere Ausbildung in Betrieb: Gesetzliche

Anerkennung vorgeschrieben

Q317:l2besja bklela bkb_317_q216 Längere Ausbildung in Betrieb: Gesetzliche Anerkennung

vorgeschrieben

Q314;l2aner=1

Q318 Haben Sie schon den Bescheid über die Anerkennung oder die Ablehnung Ihres Abschlusses erhalten?

Ja	1
Nein	2
Ich habe den Antrag auf Anerkennung zurückgezogen	3
Keine Angabe	-1

Q318:l2resula biol lm0704l02 AA: Längere Ausbildung in 3@Q325,2,-1@408 bzw.

Betrieb: Bescheid nächste

Anerkennung/Ablehnung Ausbildung/Studium

Abschluss laut Q293

Q318:l2resula bklela bkb_318_q216 Längere Ausbildung in Betrieb: 3@Q325,2,-1@408 bzw.

Bescheid über Anerkennung oder nächste

Ablehnung des Absc Ausbildung/Studium

laut Q293

Q318;l2resula=1

Q319 Wann haben Sie den Bescheid über die Anerkennung oder die Ablehnung Ihres Abschlusses erhalten?

Jahr		
Monat		
Q319:l2besj	biol	lm(

Q319:l2besj biol lm0705i02l02 AA: Längere Ausbildung in Betrieb: Bescheid

Anerkennung Abschluss Jahr

Q319:l2besj bklela bkb_319_01_q216 Längere Ausbildung in Betrieb: Bescheid über

Anerkennung - Jahr

Q319:l2besm biol lm0705i01l02 AA: Längere Ausbildung in Betrieb: Bescheid

Anerkennung Abschluss Monat

Q319:l2besm bklela bkb_319_02_q216 Längere Ausbildung in Betrieb: Bescheid über

Anerkennung - Monat

Keine Angabe -1

Q318;l2resula=1

Q320 Wurde in Ihrem Anerkennungsbescheid eine Ausgleichsmaßnahme gefordert oder eine Anpassungsqualifizierung vorgeschlagen?

Ja, eine Ausgleichsmaßnahme gefordert		
Ja, eine Anpassungsqualifizierung vorgeschlagen	2	
Nein, nichts davon	3	
Keine Angabe	-1	

Q320:l2agmaq biol lm0714l02 AA: Längere Ausbildung in Betrieb: 2@Q322,3@Q323,-

Ausgleichsmaßnahme oder 1@Q323

Anpassungsqualifizierung

Q320:l2agmaq bklela bkb_320_q216 Längere Ausbildung in Betrieb: 2@Q322,3@Q323,-

Ausgleichsmaßnahme oder 1@Q323

Anpassungsqualifizierung?

Q320;l2aqmaq=1

Q321 Haben Sie die empfohlene Ausgleichsmaßnahme bereits abgeschlossen?

Ja, ich habe die Ausgleichsmaßnahme erfolgreich abgeschlossen
Nein, ich habe die Ausgleichsmaßnahme abgebrochen
Nein, ich befinde mich derzeit noch in der Ausgleichsmaßnahme
Nein, ich habe die Ausgleichsmaßnahme noch nicht begonnen
Nein, ich habe nicht vor, die Ausgleichsmaßnahme durchzuführen
Keine Angabe

Q321:l2agma biol lm0713l02 AA: Längere Ausbildung in Betrieb: Ausgleichsmaßnahme

abgeschlossen

Q321:l2agma bklela bkb_321_q216 Längere Ausbildung in Betrieb: Ausgleichsmaßnahme

abgeschlossen

Q320;l2aqmaq=2

0322	Haben	Sie die	empfohlene	e Anpassun	gsqualifizieri	ing bereits	abgeschlossen?

Ja, ich habe die Anpassungsqualifizierung erfolgreich abgeschlossen
Nein, ich habe die Anpassungsqualifizierung abgebrochen
2
Nein, ich befinde mich derzeit noch in der Anpassungsqualifizierung
Nein, ich habe die Anpassungsqualifizierung noch nicht begonnen
Nein, ich habe nicht vor, die Anpassungsqualifizierung durchzuführen
Keine Angabe
-1

Q322:l2aq2 biol lm0716l02 AA: Längere Ausbildung in Betrieb:
Anpassungsqualifizierung abgeschlossen

Q322:l2aq2 bklela bkb_322_q216 Längere Ausbildung in Betrieb: Anpassungsqualifizierung

abgeschlossen

Q320;l2agmaq=2,3,-1 | Q321;l2agma=1,2,4,5,-1

Q323 Was war das Resultat des Anerkennungsbescheids?

Der Abschluss wurde als gleichwertig anerkannt

Der Abschluss wurde als teilweise gleichwertig anerkannt

Der Abschluss wurde nicht anerkannt

Das Verfahren ist noch nicht beendet, die Entscheidung steht noch aus

Keine Angabe

-1

Q323:l2resul biol lm0707l02_v2 AA: Längere Ausbildung in 3,4,-1@Q408 bzw. Fragen

Betrieb: Ergebnis zur nächsten

Abschlussanerkennung Ausbildung/Studium laut

[2016-2020] Q293.

Q323:l2resul bklela bkb_323_q216 Längere Ausbildung in Betrieb: 3,4,-1@Q408 bzw. Fragen

Bescheid über Anerkennung zur nächsten

Ausbildung/Studium laut

Q293.

O323:|2resu|=1:2

Q324 Entspricht der in der Anerkennungsbestätigung bescheinigte Abschluss Ihrem Ausbildungsberuf bzw. Ihrem Hochschulabschluss?

Ja 1
Nein 2
Keine Angabe -1

Q324:I2anerab biol Im0708I02 AA: Längere Ausbildung in ALL@Q408 bzw. Fragen

Betrieb: Entsprechung mit zur nächsten

Abschluss im Heimatland Ausbildung/Studium laut

Q293.

Q324:l2anerab bklela bkb_324_q216 Längere Ausbildung in ALL@Q408 bzw. Fragen

Betrieb: Entsprechung mit zur nächsten

Abschluss im Heimatland Ausbildung/Studium laut

Q293.

Q314;l2aner=2 | Q318;l2resula=3

Q325 Warun	ı haben	Sie die Anerke	nnung Ihres Abschlusses nicht beantragt?		
Die Anerkennung ist für mich nicht wichtig, weil ich meinen erlernten Beruf					
aus rechtlic	her Sic	ht auch so ausü	ben kann		
Die Anerkenn	Die Anerkennung ist für mich nicht wichtig, weil ich mir durch die				
Anerkennu	ng kein	ien weiteren Nu	tzen auf dem Arbeitsmarkt verspreche		
Ich weiß nicht, wo und wie der Antrag gestellt werden soll				2	
Ich weiß nicht	Ich weiß nicht, wie ich die Anerkennung finanzieren soll				
Mir fehlen wichtige Dokumente für die Anerkennung				4	
Das Anerkennungsverfahren ist zu bürokratisch / nimmt zu viel Zeit in				5	
Anspruch					
Ich habe keine Aussicht auf Anerkennung meines Abschlusses				6	
Andere Gründ	.e			7	
Keine Angabe				-1	
Q325:l2anerno	biol	lm0717l02_v3	AA: Längere Ausbildung in Betrieb: Grund für Nichtbeantragung [2020]		
Q325:l2anerno	bklela	bkb_325_q216	Längere Ausbildung in Betrieb: Grund für Nichtbeantragung		

BO37 Fragen zum Ausbildungsweg "Ausbildung in einer berufsbildenden Schule"

Q293;lab13=1

Q326 Jetzt geht es um etwas genauere Angaben zu Ihrer Ausbildung: Ausbildung in einer berufsbildenden Schule

Q293;lab13=1

Q327 Wie haben Sie diese Ausbildung beendet? Ausbildung in einer berufsbildenden Schule

Bei zwei oder mehr Ausbildungen dieser Art, mit und ohne Abschluss, nennen Sie bitte die mit Abschluss. Bei zwei oder mehr mit Abschluss, nennen Sie bitte die letzte Ausbildung.

Vorzeitig abgebrochen

Ohne Abschlusszeugnis beendet

Mit Abschlusszeugnis beendet

Keine Angabe

-1

Q327:lab13a biol lm0639 Ausland: berufsbildende schule: wie beendet Q327:lab13a bklela bkb_327_q216 Berufsbildende Schule: Wie beendet

Q293;lab13=1

Q328 In welchem Jahr haben Sie diese Ausbildung beendet?

Jahr

Q328:lab13j biol lm0072i03 Ausland: berufsbildende schule: Jahr des Abschlusses

Q328:lab13j bklela bkb_328_q216 Berufsbildende Schule: Jahr beendet

Keine Angabe -1

Q293;lab13=1

Q329 Wie lange hat diese Ausbildung gedauert?

Jahre Monate

Q329:lab13dj Ausland: Dauer der Schule: Jahre biol Im0076i03 Q329:lab13dj bklela bkb_329_01_q216 Berufsbildende Schule: Dauer Jahre Q329:lab13dm biol lm0076i10 Ausland: Dauer der Schule: Monate Q329:lab13dm bklela bkb_329_02_q216 Berufsbildende Schule: Dauer Monate

Keine Angabe -1

Q293;lab13=1 & Q328;lab13a=1,2

Q330 Haben Sie in Deutschland die Anerkennung Ihres Abschlusses beantragt?

Ja 1 Nein 2 Keine Angabe -1

Q330:l3aner biol lm0701l03 AA: Berufsbildende Schule: 2@Q341,-1@Q408 bzw.

Anerkennung des Abschlusses nächste

beantragt Ausbildung/Studium laut

Q293

Q330:l3aner bklela bkb_330_q216 Berufsbildende Schule: 2@Q341,-1@Q408 bzw.

Anerkennung des Abschlusses nächste

beantragt Ausbildung/Studium laut

Q293

Q330;l3aner=1

Q331 Für welchen deutschen Beruf haben Sie den Antrag auf Anerkennung gestellt?

Keine Angabe -1

Q330;l3aner=1

Q332 Wann haben Sie die Anerkennung Ihres Abschlusses beantragt?

Jahr Monat

Q332:l3anerj biol lm0702i02l03 AA: Berufsbildende Schule: Anerkennung des

Abschlusses beantragt Jahr

Q332:l3anerj bklela bkb_332_01_q216 Berufsbildende Schule: Anerkennung des Abschlusses

beantragt - Jahr

Q332:l3anerm biol lm0702i01l03 AA: Berufsbildende Schule: Anerkennung des

Abschlusses beantragt Monat

Q332:l3anerm bklela bkb_332_02_q216 Berufsbildende Schule: Anerkennung des Abschlusses

beantragt - Monat

Q330; I3aner = 1

Q333 Ist dieser Beruf reglementiert, also zur Ausübung eine Anerkennung gesetzlich vorgeschrieben?

Ja1Nein2Weiß nicht3Keine Angabe-1

Q333:l3besja biol lm0703l03 AA: Berufsbildende Schule: Gesetzliche Anerkennung

vorgeschrieben

Q333:l3besja bklela bkb_333_q216 Berufsbildende Schule: Gesetzliche Anerkennung

vorgeschrieben

Q330; I3aner = 1

Q334 Haben Sie schon den Bescheid über die Anerkennung oder die Ablehnung Ihres Abschlusses erhalten?

Ja1Nein2Ich habe den Antrag auf Anerkennung zurückgezogen3Keine Angabe-1

Q334:l3resula biol lm0728l03 AAC: Bescheid über 3@Q341,2,-1@Q408 Anerkennung oder Ablehnung bzw. nächste

dritter ausländischer Ausbildung/Studium Bildungsabschluss laut Q293

Q334:l3resula bklela bkb_334_q216 Berufsbildende Schule: Bescheid

Berufsbildende Schule: Bescheid 3@Q341,2,-1@Q408 über Anerkennung oder bzw. nächste

Ablehnung des Abschlusses Ausbildung/Studium

laut Q293

Q334;l3resula=1

Jahr

Q335 Wann haben Sie den Bescheid über die Anerkennung oder die Ablehnung Ihres Abschlusses erhalten?

biol Ir
bklela bkb_335
biol Im0705i01
bklela bkb_335_02

Q335;l3resula=1

Q336 Wurde in Ihrem Anerkennungsbescheid eine Ausgleichsmaßnahme gefordert oder eine Anpassungsqualifizierung vorgeschlagen?

Ja, eine Ausgleichsmaßnahme gefordert1Ja, eine Anpassungsqualifizierung vorgeschlagen2Nein, nichts davon3Keine Angabe-1

Q336:l3agmaq biol lm0714l03 AA: Berufsbildende Schule: 2@Q338,3@Q338,Ausgleichsmaßnahme oder 1@Q339
Anpassungsqualifizierung

Q336:l3agmaq bklela bkb_336_q216 Berufsbildende Schule: 2@Q338,3@Q338,Ausgleichsmaßnahme oder 1@Q339

Anpassungsqualifizierung?

Q336;l3aqmaq=1

Q337 Haben Sie die empfohlene Ausgleichsmaßnahme bereits abgeschlossen?

Ja, ich habe die Ausgleichsmaßnahme erfolgreich abgeschlossen1Nein, ich habe die Ausgleichsmaßnahme abgebrochen2Nein, ich befinde mich derzeit noch in der Ausgleichsmaßnahme3Nein, ich habe die Ausgleichsmaßnahme noch nicht begonnen4Nein, ich habe nicht vor, die Ausgleichsmaßnahme durchzuführen5Keine Angabe-1

Q337:l3agma biol lm0713l03 AA: Berufsbildende Schule: Ausgleichsmaßnahme

abgeschlossen

Q337:l3agma bklela bkb_337_q216 Berufsbildende Schule: Ausgleichsmaßnahme

abgeschlossen

Q336;l3aqmaq=2

Q338 Haben Sie die empfohlene Anpassungsqualifizierung bereits abgeschlossen?

Ja, ich habe die Anpassungsqualifizierung erfolgreich abgeschlossen
Nein, ich habe die Anpassungsqualifizierung abgebrochen
2
Nein, ich befinde mich derzeit noch in der Anpassungsqualifizierung
Nein, ich habe die Anpassungsqualifizierung noch nicht begonnen
Nein, ich habe nicht vor, die Anpassungsqualifizierung durchzuführen
Keine Angabe
-1

Q338:I3aq2 biol Im0716I03 AA: Berufsbildende Schule: Anpassungsqualifizierung

abgeschlossen

Q338:l3aq2 bklela bkb_338_q216 Berufsbildende Schule: Anpassungsqualifizierung

abgeschlossen

Q336;l3agmaq=2,3,-1 | Q337;l3agma=1,2,4,5,-1

Q339	Was war das Resultat des Anerkennungsbescheids?

Der Abschluss wurde als gleichwertig anerkannt

Der Abschluss wurde als teilweise gleichwertig anerkannt

Der Abschluss wurde nicht anerkannt

Das Verfahren ist noch nicht beendet, die Entscheidung steht noch aus

Keine Angabe

1

Q339:l3resul biol lm0707l03_v2 AA: Berufsbildende Schule: 3,4,-1@Q408 bzw. Fragen zur

Ergebnis nächsten

Abschlussanerkennung Ausbildung/Studium laut

[2016-2020] Q293.

Q339:l3resul bklela bkb_339_q216 Berufsbildende Schule: 3,4,-1@Q408 bzw. Fragen zur

Bescheid über Anerkennung nächsten

Ausbildung/Studium laut

Q293.

Q339;|3resul=1,2

Q340 Entspricht der in der Anerkennungsbestätigung bescheinigte Abschluss Ihrem Ausbildungsberuf bzw. Ihrem Hochschulabschluss?

Ja 1 Nein 2 Keine Angabe -1

Q340:l3anerab biol lm0708l03 AA: Berufsbildende Schule: ALL@Q408 bzw. Fragen zur

Entsprechung mit Abschluss nächsten

im Heimatland Ausbildung/Studium laut

Q293.

Q340:l3anerab bklela bkb_340_q216 Berufsbildende Schule: ALL@Q408 bzw. Fragen zur

Entsprechung mit Abschluss nächsten

im Heimatland Ausbildung/Studium laut

Q293.

Q330;l3aner=2 | Q334;l3resula=3

Q341 Warum haben Sie die Anerkennung Ihres Abschlusses nicht beantragt?

Die Anerkennung ist für mich nicht wichtig, weil ich meinen erlernten Beruf aus rechtlicher Sicht auch so ausüben kann

Die Anerkennung ist für mich nicht wichtig, weil ich mir durch die Anerkennung keinen weiteren Nutzen auf dem Arbeitsmarkt verspreche

Ich weiß nicht, wo und wie der Antrag gestellt werden soll

Ich weiß nicht, wie ich die Anerkennung finanzieren soll
Mir fehlen wichtige Dokumente für die Anerkennung

4

Das Anerkennungsverfahren ist zu bürokratisch / nimmt zu viel Zeit in

Anspruch
Ich habe keine Aussicht auf Anerkennung meines Abschlusses

Andere Gründe 7
Keine Angabe -1

Q341:l3anerno biol lm0717l03_v3 AA: Berufsbildende Schule: Grund für Nichtbeantragung

[2020]

Q341:I3anerno bklela bkb_341_q216 Berufsbildende Schule: Grund für Nichtbeantragung

5

6

B038 Fragen zum Ausbildungsweg "Hochschule mit eher praktischer Ausrichtung"

0293:lab141=1

Q342 Jetzt geht es um etwas genauere Angaben zu Ihrer Ausbildung: Hochschule / Universität mit eher praktischer Ausrichtung

Q293;lab141=1

Q343 Was für ein Studiengang war das?

Bachelor 1
Master 2
Anderer Studiengang 3
Keine Angabe -1

Q343:lab141b biol lr2104 Hochschule mit praktischer Ausrichtung: Was fuer ein

Studiengang

Q343:lab141b bklela bkb_343_q216 Hochschule mit praktischer Ausrichtung: Was für ein

Studiengang

Q293;lab141=1

Q344 Wie haben Sie diese Ausbildung beendet? Hochschule / Universität mit eher praktischer Ausrichtung

Bei zwei oder mehr Ausbildungen dieser Art, mit und ohne Abschluss, nennen Sie bitte die mit Abschluss. Bei zwei oder mehr mit Abschluss, nennen Sie bitte die letzte Ausbildung.

Vorzeitig abgebrochen 3
Ohne Abschlusszeugnis beendet 2
Mit Abschlusszeugnis beendet 1
Keine Angabe -1

Q344:lab141a biol lm0640 Ausland: Hochschule mit praktischer Ausrichtung: wie

beendet

Q344:lab141a bklela bkb_344_q216 Hochschule mit praktischer Ausrichtung: Wie beendet

Q293;lab141=1

Q345 In welchem Jahr haben Sie diese Ausbildung beendet?

Jahr

Q345:lab141j biol lm0072i04 Ausland: Hochschule mit praktischer Ausrichtung: Jahr des

Abschlusses

Q345:lab141j bklela bkb_345_q216 Hochschule mit praktischer Ausrichtung: Jahr beendet

Q293;lab141=1

Q346 Wie lange hat diese Ausbildung gedauert?

Jahre Monate

Q346:lab141dj biol lm0076i04 Ausland: Dauer des praktischen Studiums: Jahre Hochschule mit praktischer Ausrichtung: Dauer bklela Q346:lab141dj bkb_346_01_q216

Q346:lab141dm biol lm0076i11 Ausland: Dauer des praktischen Studiums: Monate Q346:lab141dm bklela bkb_346_02_q216 Hochschule mit praktischer Ausrichtung: Dauer

Monate

-1 Keine Angabe

Q293;lab141=1 & Q344;lab141a=1,2

Q347 Haben Sie in Deutschland die Anerkennung Ihres Abschlusses beantragt?

Ja 2 Nein Keine Angabe -1

Q347:l4aner biol lm0725l04_v2 AAC: Anerkennung vierter 2@Q358,-1@Q408 bzw.

> ausländischer Bildungsabschluss nächste

beantragt [2018, 2020] Ausbildung/Studium laut

Q293

Hochschule mit praktischer 2@Q358,-1@Q408 bzw. Q347:l4aner bklela bkb_347_q216

Ausrichtung: Anerkennung des

Abschlusses beantragt Ausbildung/Studium laut

Q293

nächste

Q347;l4aner=1

Q348 Für welchen deutschen Beruf haben Sie den Antrag auf Anerkennung gestellt?

Keine Angabe -1

Q347;l4aner=1

0349:l4anerm

Q349 Wann haben Sie die Anerkennung Ihres Abschlusses beantragt?

Iahr Monat

Q349:l4anerj biol lm0702i02l04 AA: Hochschule praktischer Ausrichtung: Anerkennung Abschluss beantragt Jahr Hochschule mit praktischer Ausrichtung: Q349:l4aneri bklela bkb_349_01_q216

> Anerkennung des Abschlusses beantragt -AA: Hochschule mit praktischer Ausrichtung:

lm0702i01l04 Anerkennung des Abschlusses beantragt

Hochschule mit praktischer Ausrichtung: Q349:l4anerm bklela bkb_349_02_q216 Anerkennung des Abschlusses beantragt -

Keine Angabe -1

hiol

Q347;l4aner=1

Q350 Ist dieser Beruf reglementiert, also zur Ausübung eine Anerkennung gesetzlich vorgeschrieben?

Ja 2 Nein 3 Weiß nicht Keine Angabe -1

Q350:l4besja lm0703l04 AA: Hochschule mit praktischer Ausrichtung: Gesetzliche

Anerkennung vorgeschrieben

Q350:l4besja Hochschule mit praktischer Ausrichtung: Gesetzliche bklela bkb_350_q216

Anerkennung vorgeschrieben

Q347;l4aner=1

Q351 Haben Sie schon den Bescheid über die Anerkennung oder die Ablehnung Ihres Abschlusses erhalten?

1 Ιa 2 Nein Ich habe den Antrag auf Anerkennung zurückgezogen 3 -1 Keine Angabe

Q351:l4resula biol lm0704l04 AA: Hochschule mit praktischer 3@Q358,2,-1@Q408 Ausrichtung: Bescheid bzw. nächste

Anerkennung/Ablehnung Absch Ausbildung/Studium

laut Q293

bkb_351_q216 Hochschule mit praktischer 3@Q358,2,-1@Q408 Q351:l4resula bklela

Ausrichtung: Bescheid über bzw. nächste

Anerkennung oder Ablehnung Ausbildung/Studium

laut Q293

Q351;l4resula=1

Jahr

Q352 Wann haben Sie den Bescheid über die Anerkennung oder die Ablehnung Ihres Abschlusses erhalten?

Monat AA: Hochschule mit praktischer Ausrichtung: Bescheid Q352:l4besj biol lm0705i02l04 Anerkennung Abschluss Jahr Q352:l4besj Hochschule mit praktischer Ausrichtung: Bescheid bklela bkb_352_01_q216 über Anerkennung - Jahr AA: Hochschule mit praktischer Ausrichtung: Bescheid Q352:l4besm biol lm0705i01l04

Anerkennung Abschluss Monat

Hochschule mit praktischer Ausrichtung: Bescheid Q352:l4besm bklela bkb_352_02_q216

über Anerkennung - Monat

Q351;l4resula=1

Q353 Wurde in Ihrem Anerkennungsbescheid eine Ausgleichsmaßnahme gefordert oder eine Anpassungsqualifizierung vorgeschlagen?

Ja, eine Ausgleichsmaßnahme gefordert1Ja, eine Anpassungsqualifizierung vorgeschlagen2Nein, nichts davon3Keine Angabe-1

Q353:l4agmaq biol lm0714l04 AA: Hochschule mit praktischer 2@Q355,3@Q355,Ausrichtung: Ausgleichsmaßnahme oder 1@Q356

Anpassungsqualifizierung

Q353:l4agmaq bklela bkb_353_q216 Hochschule mit praktischer Ausrichtung: 2@Q355,3@Q355,-

Ausgleichsmaßnahme oder 1@Q356

1

2

4 5

-1

1

2

3 4

5 -1

Anpassungsqualif

Q353;l4aqmaq=1

Q354 Haben Sie die empfohlene Ausgleichsmaßnahme bereits abgeschlossen?

Ja, ich habe die Ausgleichsmaßnahme erfolgreich abgeschlossen Nein, ich habe die Ausgleichsmaßnahme abgebrochen Nein, ich befinde mich derzeit noch in der Ausgleichsmaßnahme Nein, ich habe die Ausgleichsmaßnahme noch nicht begonnen Nein, ich habe nicht vor, die Ausgleichsmaßnahme durchzuführen Keine Angabe

Q354:l4agma biol lm0713l04 AA: Hochschule mit praktischer Ausrichtung:

Ausgleichsmaßnahme abgeschlossen

Q354:l4agma bklela bkb_354_q216 Hochschule mit praktischer Ausrichtung:

Ausgleichsmaßnahme abgeschlossen

Q353;l4agmaq=2

Q355 Haben Sie die empfohlene Anpassungsqualifizierung bereits abgeschlossen?

Ja, ich habe die Anpassungsqualifizierung erfolgreich abgeschlossen Nein, ich habe die Anpassungsqualifizierung abgebrochen Nein, ich befinde mich derzeit noch in der Anpassungsqualifizierung Nein, ich habe die Anpassungsqualifizierung noch nicht begonnen Nein, ich habe nicht vor, die Anpassungsqualifizierung durchzuführen Keine Angabe

Q355:l4aq2 biol lm0716l04 AA: Hochschule mit praktischer Ausrichtung:

Anpassungsqualifizierung abgeschlossen Hochschule mit praktischer Ausrichtung:

Q355:l4aq2 bklela bkb_355_q216 Hochschule mit praktischer Ausrichtung:
Anpassungsqualifizierung abgeschlossen

Q353;l4agmaq=2,3,-1 | Q354;l4agma=1,2,4,5,-1

Q356 Was war das Resultat des Anerkennungsbescheid	is war das Resultat des An	erkennungsbescheids?
--	----------------------------	----------------------

Der Abschluss wurde als gleichwertig anerkannt

Der Abschluss wurde als teilweise gleichwertig anerkannt

Der Abschluss wurde nicht anerkannt

Das Verfahren ist noch nicht beendet, die Entscheidung steht noch aus

4

Das Verfahren ist noch nicht beendet, die Entscheidung steht noch aus Keine Angabe

Q356:l4resul biol lm0707l04_v2 AA: Hochschule mit praktischer 3,4,-1@Q408 bzw. Fragen

Ausrichtung: Ergebnis zur nächsten

Abschlussanerkennung Ausbildung/Studium laut

[2016-2020] Q293.

Q356:l4resul bklela bkb_356_q216 Hochschule mit praktischer 3,4,1@Q408 bzw. Fragen

Ausrichtung: Bescheid über zur nächsten

Anerkennung Ausbildung/Studium laut

Q293.

-1

Q356;|4resul=1,2

Q357 Entspricht der in der Anerkennungsbestätigung bescheinigte Abschluss Ihrem Ausbildungsberuf bzw. Ihrem Hochschulabschluss?

Ja 1 Nein 2 Keine Angabe -1

Q357:I4anerab biol lm0708l04 AA: Hochschule mit praktischer ALL@Q408 bzw. Fragen

Ausrichtung: Entsprechung mit
Abschluss im Heimatland
Ausbildung/Studium
laut Q293.

Q357:14anerab bklela bkb_357_q216 Hochschule mit praktischer ALL@Q408 bzw. Fragen

Ausrichtung: Entsprechung mit zur nächsten
Abschluss im Heimatland Ausbildung/Studium

laut Q293.

Q347;l4aner=2 | Q351;l4resula=3

Q358 Warum haben Sie die Anerkennung Ihres Abschlusses nicht beantragt?

Die Anerkennung ist für mich nicht wichtig, weil ich meinen erlernten Beruf aus rechtlicher Sicht auch so ausüben kann

Die Anerkennung ist für mich nicht wichtig, weil ich mir durch die Anerkennung keinen weiteren Nutzen auf dem Arbeitsmarkt verspreche

Ich weiß nicht, wo und wie der Antrag gestellt werden soll

Ich weiß nicht, wie ich die Anerkennung finanzieren soll

Mir fehlen wichtige Dokumente für die Anerkennung

Das Anerkennungsverfahren ist zu bürokratisch / nimmt zu viel Zeit in

Anspruch

Ich habe keine Aussicht auf Anerkennung meines Abschlusses
Andere Gründe

Keine Angabe
-1

Q358:l4anerno biol lm0717l04_v3 AA: Hochschule mit praktischer Ausrichtung: Grund für

Nichtbeantragung [2020]

Q358:l4anerno bklela bkb_358_q216 Hochschule mit praktischer Ausrichtung: Grund für

Nichtbeantragung

B039 Fragen zum Ausbildungsweg "Hochschule mit eher theoretischer Ausrichtung"

Q293;lab142=1

Q359 Jetzt geht es um etwas genauere Angaben zu Ihrer Ausbildung: Hochschule / Universität mit eher theoretischer Ausrichtung

Q293;lab142=1

Q360 Was für ein Studiengang war das?

Bachelor 1
Master 2
Anderer Studiengang 3
Keine Angabe -1

Q360:lab142b biol lr2105 Hochschule mit theoretischer Ausrichtung: Was fuer ein

Studiengang

Q360:lab142b bklela bkb_360_q216 Hochschule mit theoretischer Ausrichtung: Was für ein

Studiengang

Q293;lab142=1

Q361 Wie haben Sie diese Ausbildung beendet? Hochschule / Universität mit eher theoretischer Ausrichtung

Bei zwei oder mehr Ausbildungen dieser Art, mit und ohne Abschluss, nennen Sie bitte die mit Abschluss. Bei zwei oder mehr mit Abschluss, nennen Sie bitte die letzte Ausbildung.

Vorzeitig abgebrochen 3
Ohne Abschlusszeugnis beendet 2
Mit Abschlusszeugnis beendet 1
Keine Angabe -1

Q361:lab142a biol lm0641 Ausland: Hochschule mit theoretischer Ausrichtung: wie

beendet

Q361:lab142a bklela bkb_361_q216 Hochschule mit theoretischer Ausrichtung: Wie beendet

0293:lab142=1

Q362 In welchem Jahr haben Sie diese Ausbildung beendet?

Jahr

Q362:lab142j biol lm0072i05 Ausland: Hochschule mit theoretischer Ausrichtung: Jahr

des Abschlusses

Q362:lab142j bklela bkb_362_q216 Hochschule mit theoretischer Ausrichtung: Jahr beendet

Q293;lab142=1

Q363 Wie lange hat diese Ausbildung gedauert?

Jahre Monate

Q363:lab142dj biol lm0076i05 Ausland: Dauer des theoretischen Studiums: Jahre Q363:lab142dj bklela bkb_363_01_q216 Hochschule mit theoretischer Ausrichtung: Dauer

Jahre

Q363:lab142dm biol lm0076i12 Ausland: Dauer des theoretischen Studiums:

Monate

Q363:lab142dm bklela bkb_363_02_q216 Hochschule mit theoretischer Ausrichtung: Dauer

Monate

Keine Angabe -1

Q293;lab142=1 & Q361;lab142a=1,2

Q364 Haben Sie in Deutschland die Anerkennung Ihres Abschlusses beantragt?

Ja 1 Nein 2 Keine Angabe -1

Q364:I5aner biol Im0701I05 AA: Hochschule mit theoretischer 2@Q375,-1@Q408 bzw.

Ausrichtung: Anerkennung des nächste

Abschlusses beantragt Ausbildung/Studium

laut Q293

Q364:I5aner bklela bkb_364_q216 Hochschule mit theoretischer 2@Q375,-1@Q408 bzw.

Ausrichtung: Anerkennung des nächste

Abschlusses beantragt Ausbildung/Studium

laut Q293

Q364;I5aner=1

Q365 Für welchen deutschen Beruf haben Sie den Antrag auf Anerkennung gestellt?

Keine Angabe -1

Q364;I5aner=1

Q366 Wann haben Sie die Anerkennung Ihres Abschlusses beantragt?

Jahr Monat

Q366:I5anerj biol Im0702i02l05 AA: Hochschule theoretischer Ausrichtung:
Anerkennung Abschluss beantragt Jahr

Q366:I5anerj bklela bkb_366_01_q216 Hochschule mit theoretischer Ausrichtung:

Anerkennung des Abschlusses beantragt

Q366:I5anerm biol Im0702i01I05 AA: Hochschule mit theoretischer Ausrichtung:

Anerkennung des Abschlusses beantragt

Q366:I5anerm bklela bkb_366_02_q216 Hochschule mit theoretischer Ausrichtung:

Anerkennung des Abschlusses beantragt

Q364;I5aner=1

Q367 Ist dieser Beruf reglementiert, also zur Ausübung eine Anerkennung gesetzlich vorgeschrieben?

Ja1Nein2Weiß nicht3Keine Angabe-1

Q367:I5besja biol Im0703I05 AA: Hochschule mit theoretischer Ausrichtung: Gesetzliche

Anerkennung vorgeschrieben

Q367:I5besja bklela bkb_367_q216 Hochschule mit theoretischer Ausrichtung: Gesetzliche

Anerkennung vorgeschrieben

Q364;I5aner=1

Q368 Haben Sie schon den Bescheid über die Anerkennung oder die Ablehnung Ihres Abschlusses erhalten?

Ja1Nein2Ich habe den Antrag auf Anerkennung zurückgezogen3Keine Angabe-1

Q368:I5resula biol lm0704l05 AA: Hochschule mit 3@Q375,2,1@Q408 theoretischer Ausrichtung: bzw. nächste

Bescheid Ausbildung/Studium

Anerkennung/Ablehnung Abs laut Q293

Q368:I5resula bklela bkb_368_q216 Hochschule mit theoretischer 3@Q375,2,-1@Q408

Ausrichtung: Bescheid über bzw. nächste
Anerkennung oder Ablehnu Ausbildung/Studium

laut Q293

Q368;I5resula=1

Q369 Wann haben Sie den Bescheid über die Anerkennung oder die Ablehnung Ihres Abschlusses erhalten?

Jahr Monat

Q369:I5besj biol Im0705i02l05 AA: Hochschule mit theoretischer Ausrichtung:
Bescheid Anerkennung Abschluss Jahr

Q369:I5besj bklela bkb_369_01_q216 Hochschule mit theoretischer Ausrichtung: Bescheid

über Anerkennung - Jahr

Q369:I5besm biol Im0705i01l05 AA: Hochschule mit theoretischer Ausrichtung:

Bescheid Anerkennung Abschluss Monat

Q369:15besm bklela bkb_369_02_q216 Hochschule mit theoretischer Ausrichtung: Bescheid

über Anerkennung - Monat

Q368;15resula=1

Q370 Wurde in Ihrem Anerkennungsbescheid eine Ausgleichsmaßnahme gefordert oder eine Anpassungsqualifizierung vorgeschlagen?

Ja, eine Ausgleichsmaßnahme gefordert 1 2 Ja, eine Anpassungsqualifizierung vorgeschlagen 3 Nein, nichts davon -1 Keine Angabe

Q370:l5agmaq biol lm0714l05 AA: Hochschule mit theoretischer 2@Q372,3@Q372,-Ausrichtung: Ausgleichsmaßnahme oder 1@Q373

Anpassungsqualifizierung

Q370:I5aqmaq Hochschule mit theoretischer Ausrichtung: bklela bkb_370_q216 2@Q372,3@Q372,-

> Ausgleichsmaßnahme oder Anpassungsqual 1@0373

> > 1 2

3 4

5

1 2

3 4

5

Q370;I5aqmaq=1

Q371 Haben Sie die empfohlene Ausgleichsmaßnahme bereits abgeschlossen?

Ja, ich habe die Ausgleichsmaßnahme erfolgreich abgeschlossen Nein, ich habe die Ausgleichsmaßnahme abgebrochen Nein, ich befinde mich derzeit noch in der Ausgleichsmaßnahme Nein, ich habe die Ausgleichsmaßnahme noch nicht begonnen Nein, ich habe nicht vor, die Ausgleichsmaßnahme durchzuführen -1 Keine Angabe

Q371:l5aqma biol lm0713l05 AA: Hochschule mit theoretischer Ausrichtung:

Ausgleichsmaßnahme abgeschlossen

Hochschule mit theoretischer Ausrichtung: Q371:l5aqma bklela bkb_371_q216 Ausgleichsmaßnahme abgeschlossen

Q370;15aqmaq=2

Q372 Haben Sie die empfohlene Anpassungsqualifizierung bereits abgeschlossen?

Ia, ich habe die Anpassungsqualifizierung erfolgreich abgeschlossen Nein, ich habe die Anpassungsqualifizierung abgebrochen Nein, ich befinde mich derzeit noch in der Anpassungsqualifizierung Nein, ich habe die Anpassungsqualifizierung noch nicht begonnen Nein, ich habe nicht vor, die Anpassungsqualifizierung durchzuführen Keine Angabe

-1 Q372:l5aq2 lm0716l05 AA: Hochschule mit theoretischer Ausrichtung: biol

Anpassungsqualifizierung abgeschlossen bkb_372_q216 Q372:l5aq2 bklela Hochschule mit theoretischer Ausrichtung:

Anpassungsqualifizierung abgeschlossen

Q370;I5agmaq=2,3,-1 | Q371;I5agma=1,2,4,5,-1

Q373	Was war das Resultat des Anerkennungsbescheids?

Der Abschluss wurde als gleichwertig anerkannt

Der Abschluss wurde als teilweise gleichwertig anerkannt

Der Abschluss wurde nicht anerkannt

Das Verfahren ist noch nicht beendet, die Entscheidung steht noch aus

Keine Angabe

1

Q373:I5resul biol lm0707l05_v2 AA: Hochschule mit 3,4,-1@Q408 bzw. Fragen theoretischer Ausrichtung: zur nächsten

Ergebnis Abschlussanerkennung Ausbildung/Studium laut

[2016-2020] Q293.

Q373:I5resul bklela bkb_373_q216 Hochschule mit theoretischer 3,4,-1@Q408 bzw. Fragen

Ausrichtung: Bescheid über zur nächsten
Anerkennung Ausbildung/Studium laut

Q293.

Q373;I5resul=1,2

Q374 Entspricht der in der Anerkennungsbestätigung bescheinigte Abschluss Ihrem Ausbildungsberuf bzw. Ihrem Hochschulabschluss?

Ja 1 Nein 2 Keine Angabe -1

Q374:I5anerab biol Im0708I05 AA: Hochschule mit ALL@Q408 bzw. Fragen

theoretischer Ausrichtung: zur nächsten
Entsprechung mit Abschluss im Ausbildung/Studium
Heimatland laut Q293.

Q374:I5anerab bklela bkb_374_q216 Hochschule mit theoretischer ALL@Q408 bzw. Fragen

Ausrichtung: Entsprechung mit
Abschluss im Heimatla

Ausrichtung: Entsprechung mit
Ausbildung/Studium

laut Q293.

Q364;I5aner=2 | Q368;I5resula=3

Q375 Warum haben Sie die Anerkennung Ihres Abschlusses nicht beantragt?

Die Anerkennung ist für mich nicht wichtig, weil ich meinen erlernten Beruf aus rechtlicher Sicht auch so ausüben kann

Die Anerkennung ist für mich nicht wichtig, weil ich mir durch die
Anerkennung keinen weiteren Nutzen auf dem Arbeitsmarkt verspreche

Ich weiß nicht, wo und wie der Antrag gestellt werden soll

Ich weiß nicht, wie ich die Anerkennung finanzieren soll

Mir fehlen wichtige Dokumente für die Anerkennung

Das Anerkennungsverfahren ist zu bürokratisch / nimmt zu viel Zeit in

Anspruch

Ich habe keine Aussicht auf Anerkennung meines Abschlusses
Andere Gründe
7
Keine Angabe -1

Q375:I5anerno biol Im0717I05_v3 AA: Hochschule mit theoretischer Ausrichtung: Grund für

Nichtbeantragung [2020]
Q375:l5anerno bklela bkb_375_q216 Hochschule mit theoretischer Ausrichtung: Grund für

Nichtbeantragung

BO40 Fragen zum Ausbildungsweg "Promotionsstudium"

0293:lab143=1

Q376 Jetzt geht es um etwas genauere Angaben zu Ihrer Ausbildung: Promotionsstudium

Q293;lab143=1

Q377 Wie haben Sie diese Ausbildung beendet? Promotionsstudium

Bei zwei oder mehr Ausbildungen dieser Art, mit und ohne Abschluss, nennen Sie bitte die mit Abschluss. Bei zwei oder mehr mit Abschluss, nennen Sie bitte die letzte Ausbildung.

Vorzeitig abgebrochen 3
Ohne Abschlusszeugnis beendet 2
Mit Abschlusszeugnis beendet 1
Keine Angabe -1

Q377:lab143a biol lm0642 Ausland: Promotionsstudium: wie beendet Q377:lab143a bklela bkb 377 q216 Promotionsstudium: Wie beendet

Q293;lab143=1

Q378 In welchem Jahr haben Sie diese Ausbildung beendet?

Jahr

Q378:lab143j biol lm0072i06 Ausland: Promotionsstudium: Jahr des Abschlusses

Q378:lab143j bklela bkb_378_q216 Promotionsstudium: Jahr beendet

Keine Angabe -1

Q293;lab143=1

Q379 Wie lange hat diese Ausbildung gedauert?

Jahre Monate

Q379:lab143dj biol lm0076i06 Ausland: Dauer der Promotion: Jahre Q379:lab143di bklela bkb 379 01 q216 Promotionsstudium: Dauer Jahre Q379:lab143dm biol lm0076i13 Ausland: Dauer der Promotion: Monate Q379:lab143dm bklela bkb_379_02_q216 Promotionsstudium: Dauer Monate

Keine Angabe -1

Q293;lab143=1 & Q377;lab143a=1,2

Q380 Haben Sie in Deutschland die Anerkennung Ihres Abschlusses beantragt?

Ja1Nein2Keine Angabe-1

Q380:l6aner biol lm0701l06 AA: Promotionsstudium: 2@Q391,-1@Q408 bzw.

Anerkennung des nächste Ausbildung/Studium

Abschlusses beantragt laut Q293

Q380:l6aner bklela bkb_380_q216 Promotionsstudium: 2@Q391,-1@Q408 bzw.

Anerkennung des nächste Ausbildung/Studium

Abschlusses beantragt laut Q293

Q380;l6aner=1

Q381 Für welchen deutschen Beruf haben Sie den Antrag auf Anerkennung gestellt?

Keine Angabe -1

Q380;l6aner=1

Q382 Wann haben Sie die Anerkennung Ihres Abschlusses beantragt?

Jahr Monat

Q382:l6anerj biol Im0702i02l06 AA: Promotionsstudium: Anerkennung des

Abschlusses beantragt Jahr

Q382:l6anerj bklela bkb_382_01_q216 Promotionsstudium: Anerkennung des Abschlusses

beantragt - Jahr

Q382:l6anerm biol lm0702i01l06 AA: Promotionsstudium: Anerkennung des

Abschlusses beantragt Monat

Q382:l6anerm bklela bkb 382 02 q216 Promotionsstudium: Anerkennung des Abschlusses

beantragt - Monat

Keine Angabe -1

0380:l6aner=1

Q383 Ist dieser Beruf reglementiert, also zur Ausübung eine Anerkennung gesetzlich vorgeschrieben?

Ja1Nein2Weiß nicht3Keine Angabe-1

Q383:I6besja biol Im0703I06 AA: Promotionsstudium: Gesetzliche Anerkennung

vorgeschrieben

Q383:l6besja bklela bkb_383_q216 Promotionsstudium: Gesetzliche Anerkennung

vorgeschrieben

Q380;l6aner=1

Q384 Haben Sie schon den Bescheid über die Anerkennung oder die Ablehnung Ihres Abschlusses erhalten?

Ja1Nein2Ich habe den Antrag auf Anerkennung zurückgezogen3Keine Angabe-1

Q384:l6resula biol lm0704l06 AA: Promotionsstudium: 3@Q391,2,-1@Q408 bzw.

Bescheid nächste

Anerkennung/Ablehnung Ausbildung/Studium laut

Abschluss Q293

Q384:l6resula bklela bkb_384_q216 Promotionsstudium: Bescheid 3@Q391,2,-1@Q408 bzw.

über Anerkennung oder nächste

Ablehnung des Abschlusses Ausbildung/Studium laut

Q293

Q384;l6resula=1

Q385 Wann haben Sie den Bescheid über die Anerkennung oder die Ablehnung Ihres Abschlusses erhalten?

Jahr	
Monat	

Q385:l6besi lm0705i02l06 AA: Promotionsstudium: Bescheid Anerkennung biol

Abschluss Jahr

Promotionsstudium: Bescheid über Anerkennung - Jahr Q385:l6besi bklela bkb_385_01_q216

lm0705i01l06 AA: Promotionsstudium: Bescheid Anerkennung Q385:l6besm biol

Abschluss Monat

Promotionsstudium: Bescheid über Anerkennung -Q385:l6besm bklela bkb_385_02_q216

Monat

Keine Angabe -1

0384:l6resula=1

Q386 Wurde in Ihrem Anerkennungsbescheid eine Ausgleichsmaßnahme gefordert oder eine Anpassungsqualifizierung vorgeschlagen?

Ja, eine Ausgleichsmaßnahme gefordert		
Ja, eine Anpassungsqualifizierung vorgeschlagen	2	
Nein, nichts davon		
Keine Angabe	-1	

Q386:l6agmaq lm0714l06 AA: Promotionsstudium: 2@Q388,3@Q388,biol

Ausgleichsmaßnahme oder 1@Q389

Anpassungsqualifizierung

Promotionsstudium: Q386:l6agmaq bklela bkb_386_q216 2@Q388,3@Q388,-

Ausgleichsmaßnahme oder 1@Q389

Anpassungsqualifizierung?

Q386;l6aqmaq=1

Q387 Haben Sie die empfohlene Ausgleichsmaßnahme bereits abgeschlossen?

Ja, ich habe die Ausgleichsmaßnahme erfolgreich abgeschlossen	1
Nein, ich habe die Ausgleichsmaßnahme abgebrochen	2
Nein, ich befinde mich derzeit noch in der Ausgleichsmaßnahme	3
Nein, ich habe die Ausgleichsmaßnahme noch nicht begonnen	4
Nein, ich habe nicht vor, die Ausgleichsmaßnahme durchzuführen	5
Keine Angabe	-1

Q387:l6agma biol Im0713I06 AA: Promotionsstudium: Ausgleichsmaßnahme

abgeschlossen

Promotionsstudium: Ausgleichsmaßnahme abgeschlossen Q387:16aqma bklela bkb_387_q216

Q386;l6agmaq=2

Q388 Haben Sie die empfohlene Anpassungsqualifizierung bereits abgeschlossen?

Ja, ich habe die Anpassungsqualifizierung erfolgreich abgeschlossen	1
Nein, ich habe die Anpassungsqualifizierung abgebrochen	2
Nein, ich befinde mich derzeit noch in der Anpassungsqualifizierung	3
Nein, ich habe die Anpassungsqualifizierung noch nicht begonnen	4
Nein, ich habe nicht vor, die Anpassungsqualifizierung durchzuführen	5
Keine Angabe	-1

Q388:l6aq2 biol lm0716l06 AA: Promotionsstudium: Anpassungsqualifizierung

abgeschlossen

Q388:l6aq2 bklela bkb_388_q216 Promotionsstudium: Anpassungsqualifizierung

abgeschlossen

Q386;l6agmaq=2,3,-1 | Q387;l6agma=1,2,4,5,-1

Q389 Was war das Resultat des Anerkennungsbescheids?

Der Abschluss wurde als gleichwertig anerkannt	1	
Der Abschluss wurde als teilweise gleichwertig anerkannt	2	
Der Abschluss wurde nicht anerkannt	3	
Das Verfahren ist noch nicht beendet, die Entscheidung steht noch aus		
Keine Angabe	-1	

Q389:l6resul biol Im0707l06_v2 AA: Promotionsstudium: 3,4,-1@Q408 bzw. Fragen zur

Ergebnis nächsten

Abschlussanerkennung Ausbildung/Studium laut

[2016-2020] Q293.

Q389:I6resul bklela bkb_389_q216 Promotionsstudium: 3,4,-1@Q408 bzw. Fragen zur

Bescheid über Anerkennung nächsten

Ausbildung/Studium laut

Q293.

Q389;|6resul= 1,2

Q390 Entspricht der in der Anerkennungsbestätigung bescheinigte Abschluss Ihrem Ausbildungsberuf bzw. Ihrem Hochschulabschluss?

Ja	1
Nein	2
Keine Angabe	-1

Q390:l6anerab biol lm0708l06 AA: Promotionsstudium: ALL@Q408 bzw. Fragen zur

Entsprechung mit Abschluss nächsten

im Heimatland Ausbildung/Studium laut

Q293.

Q390:l6anerab bklela bkb_390_q216 Promotionsstudium: ALL@Q408 bzw. Fragen zur

Entsprechung mit Abschluss nächsten

im Heimatland Ausbildung/Studium laut

Q293.

Q380;l6aner=2 | Q384;l6resula=3

Q391 Warun	n haben	Sie die Anerke	nnung Ihres Abschlusses nicht beantragt?	
Die Anerkenn	Die Anerkennung ist für mich nicht wichtig, weil ich meinen erlernten Beruf			
aus rechtli	cher Sic	ht auch so ausü	iben kann	
Die Anerkenn	ıung ist	für mich nicht	wichtig, weil ich mir durch die	9
Anerkennı	ıng keir	าen weiteren Nเ	ıtzen auf dem Arbeitsmarkt verspreche	
Ich weiß nicht, wo und wie der Antrag gestellt werden soll				2
Ich weiß nich	Ich weiß nicht, wie ich die Anerkennung finanzieren soll			
Mir fehlen wi	Mir fehlen wichtige Dokumente für die Anerkennung			4
Das Anerkennungsverfahren ist zu bürokratisch / nimmt zu viel Zeit in				5
Anspruch				
Ich habe kein	Ich habe keine Aussicht auf Anerkennung meines Abschlusses			6
Andere Gründ	de			7
Keine Angabe	<u>;</u>			-1
Q391:l6anerno	biol	lm0717l06_v3	AA: Promotionsstudium: Grund für Nichtbeantragu [2020]	ung
Q391:l6anerno	bklela	bkb_391_q216	Promotionsstudium: Grund für Nichtbeantragung	

B041 Fragen zum Ausbildungsweg "Sonstige Ausbildung"

Q293;lab15=1

Q392 Jetzt geht es um etwas genauere Angaben zu Ihrer Ausbildung: Sonstige Ausbildung

Q293;lab15=1

Q393 Wie haben Sie diese Ausbildung beendet? Sonstige Ausbildung

Bei zwei oder mehr Ausbildungen dieser Art, mit und ohne Abschluss, nennen Sie bitte die mit Abschluss. Bei zwei oder mehr mit Abschluss, nennen Sie bitte die letzte Ausbildung.

Vorzeitig abgebrochen 3
Ohne Abschlusszeugnis beendet 2
Mit Abschlusszeugnis beendet 1
Keine Angabe -1

Q393:lab15a biol lm0643 Ausland: sonstige Ausbildung: wie beendet Q393:lab15a bklela bkb_393_q216 Sonstige Ausbildung: Wie beendet

Q293;lab15=1

Q394 In welchem Jahr haben Sie diese Ausbildung beendet?

JahrQ394:lab15jbiolIm0072i07Ausland: sonstige Ausbildung: Jahr des AbschlussesQ394:lab15jbklelabkb_394_q216Sonstige Ausbildung: Jahr beendet

Q293;lab15=1

Q395 Wie lange hat diese Ausbildung gedauert?

Jahre Monate

Q395:lab15dj biol lm0076i07 Ausland: Dauer sonstige Ausbildung: Jahre Sonstige Ausbildung: Dauer Jahre bklela bkb_395_01_q216 Q395:lab15dj

Ausland: Dauer sonstige Ausbildung: Monate Q395:lab15dm biol lm0076i14

Q395:lab15dm bklela

Keine Angabe -1

Q293;lab15=1 & Q393;lab15a=1,2

Q396 Haben Sie in Deutschland die Anerkennung Ihres Abschlusses beantragt?

1 Ja 2 Nein -1 Keine Angabe

Q396:l7aner biol Im0701I07 AA: Sonstige Ausbildung: Anerkennung des 2@Q408,-Abschlusses beantragt 1@0408 Q396:l7aner bklela bkb_396_q216 Sonstige Ausbildung: Anerkennung des 2@Q408,-

Abschlusses beantragt 1@Q408

Q396;17aner=1

Q397 Für welchen deutschen Beruf haben Sie den Antrag auf Anerkennung gestellt?

Keine Angabe -1

Q396;l7aner=1

Q398 Wann haben Sie die Anerkennung Ihres Abschlusses beantragt?

Jahr Monat

AA: Sonstige Ausbildung: Anerkennung des Q398:I7anerj biol lm0702i02l07

Abschlusses beantragt Jahr

Sonstige Ausbildung: Anerkennung des Abschlusses Q398:I7anerj bklela bkb_398_01_q216

beantragt - Jahr

AA: Sonstige Ausbildung: Anerkennung des Q398:17anerm biol lm0702i01l07

Abschlusses beantragt Monat

Q398:I7anerm bklela bkb_398_02_q216 Sonstige Ausbildung: Anerkennung des Abschlusses

beantragt - Monat

Q396;17aner=1

Q399 Ist dieser Beruf reglementiert, also zur Ausübung eine Anerkennung gesetzlich vorgeschrieben?

Ja 2 Nein 3 Weiß nicht Keine Angabe -1

Q399:l7besja biol lm0703l07 AA: Sonstige Ausbildung: Gesetzliche Anerkennung

vorgeschrieben

Q399:l7besja Sonstige Ausbildung: Gesetzliche Anerkennung bklela bkb_399_q216

vorgeschrieben

Q396;l7aner=1

Q400 Haben Sie schon den Bescheid über die Anerkennung oder die Ablehnung Ihres Abschlusses erhalten?

1 Ja 2 Nein 3 Ich habe den Antrag auf Anerkennung zurückgezogen -1 Keine Angabe

Q400:l7resula biol lm0704l07 AA: Sonstige Ausbildung: Bescheid 3@Q407,2,-Anerkennung/Ablehnung Abschluss 1@408 Q400:17 resula bklela bkb_400_q216 Sonstige Ausbildung: Bescheid über 3@Q407,2,-

> Anerkennung oder Ablehnung des Abschlusses 1@408

0400:17resula=1

Q401 Wann haben Sie den Bescheid über die Anerkennung oder die Ablehnung Ihres Abschlusses erhalten?

Iahr Monat

AA: Sonstige Ausbildung: Bescheid Anerkennung Q401:l7besj biol lm0705i02l07

Abschluss Jahr

Q401:l7besj Sonstige Ausbildung: Bescheid über Anerkennung bklela bkb_401_01_q216

Jahr

Q401:I7besm biol lm0705i01l07 AA: Sonstige Ausbildung: Bescheid Anerkennung

Abschluss Monat

bklela Q401:l7besm Sonstige Ausbildung: Bescheid über Anerkennung bkb_401_02_q216

Monat

Q400;17resula=1

Q402 Wurde in Ihrem Anerkennungsbescheid eine Ausgleichsmaßnahme gefordert oder eine Anpassungsqualifizierung vorgeschlagen?

Ja, eine Ausgleichsmaßnahme gefordert1Ja, eine Anpassungsqualifizierung vorgeschlagen2Nein, nichts davon3Keine Angabe-1

Q402:I7agmaq biol lm0714l07 AA: Sonstige Ausbildung: 2@Q404,3@Q404,Ausgleichsmaßnahme oder 1@Q405

Anpassungsqualifizierung

Q402:I7agmaq bklela bkb_402_q216 Sonstige Ausbildung: 2@Q404,3@Q404,Ausgleichsmaßnahme oder 1@O405

Anpassungsqualifizierung?

Q402;I7agmag=1

Q403 Haben Sie die empfohlene Ausgleichsmaßnahme bereits abgeschlossen?

Ja, ich habe die Ausgleichsmaßnahme erfolgreich abgeschlossen1Nein, ich habe die Ausgleichsmaßnahme abgebrochen2Nein, ich befinde mich derzeit noch in der Ausgleichsmaßnahme3Nein, ich habe die Ausgleichsmaßnahme noch nicht begonnen4Nein, ich habe nicht vor, die Ausgleichsmaßnahme durchzuführen5Keine Angabe-1

Q403:I7agma biol lm0713I07 AA: Sonstige Ausbildung: Ausgleichsmaßnahme

abgeschlossen

Q403:l7agma bklela bkb_403_q216 Sonstige Ausbildung: Ausgleichsmaßnahme abgeschlossen

Q402;l7agmaq=2

Q404 Haben Sie die empfohlene Anpassungsqualifizierung bereits abgeschlossen?

Ja, ich habe die Anpassungsqualifizierung erfolgreich abgeschlossen
Nein, ich habe die Anpassungsqualifizierung abgebrochen
2
Nein, ich befinde mich derzeit noch in der Anpassungsqualifizierung
Nein, ich habe die Anpassungsqualifizierung noch nicht begonnen
Nein, ich habe nicht vor, die Anpassungsqualifizierung durchzuführen
Keine Angabe
1

Q404:I7aq2 biol Im0716I07 AA: Sonstige Ausbildung: Anpassungsqualifizierung

abgeschlossen

Q404:17aq2 bklela bkb_404_q216 Sonstige Ausbildung: Anpassungsqualifizierung

abgeschlossen

Q402;I7agmag=2,3,-1 | Q403;I7agma=1,2,4,5,-1 Q405 Was war das Resultat des Anerkennungsbescheids? Der Abschluss wurde als gleichwertig anerkannt 1 Der Abschluss wurde als teilweise gleichwertig anerkannt 2 Der Abschluss wurde nicht anerkannt 3 4 Das Verfahren ist noch nicht beendet, die Entscheidung steht noch aus -1 Keine Angabe Q405:l7resul lm0707l07_v2 AA: Sonstige Ausbildung: Ergebnis 3,4,-Abschlussanerkennung [2016-2020] 1@0408 Q405:l7resul bklela bkb_405_q216 Sonstige Ausbildung: Bescheid über Anerkennung 3,4,-1@0408 Q405;|7resul=1,2 Q406 Entspricht der in der Anerkennungsbestätigung bescheinigte Abschluss Ihrem Ausbildungsberuf bzw. Ihrem Hochschulabschluss? 1 Ιa 2 Nein Keine Angabe -1 O406:l7anerab biol Im0708I07 AA: Sonstige Ausbildung: Entsprechung mit ALL@0408 Abschluss im Heimatland Sonstige Ausbildung: Entsprechung mit O406:I7anerab bklela bkb_406_q216 **ALL@Q408** Abschluss im Heimatland Q396;17aner=2 | Q400;17resula=3 Q407 Warum haben Sie die Anerkennung Ihres Abschlusses nicht beantragt? Die Anerkennung ist für mich nicht wichtig, weil ich meinen erlernten Beruf aus rechtlicher Sicht auch so ausüben kann Die Anerkennung ist für mich nicht wichtig, weil ich mir durch die 9 Anerkennung keinen weiteren Nutzen auf dem Arbeitsmarkt verspreche Ich weiß nicht, wo und wie der Antrag gestellt werden soll 2 Ich weiß nicht, wie ich die Anerkennung finanzieren soll 3 4 Mir fehlen wichtige Dokumente für die Anerkennung Das Anerkennungsverfahren ist zu bürokratisch / nimmt zu viel Zeit in 5 Anspruch Ich habe keine Aussicht auf Anerkennung meines Abschlusses 6 7

Andere Gründe Keine Angabe

biol

bklela

lm0717l07 v3

bkb_407_q216

O407:I7anerno

Q407:l7anerno

-1

AA: Sonstige Ausbildung: Grund für Nichtbeantragung

Sonstige Ausbildung: Grund für Nichtbeantragung

Q293;lab1ka=-1

Q408 Streben Sie in der Zukunft noch einen beruflichen Ausbildungsabschluss oder Hochschulabschluss an?

Ja, vielleicht1Ja, sicher2Nein3Keine Angabe-1

Q408:lab19 biol lb0238_h In Zukunft beruflichen Abschluss angestrebt [harmonisiert]
Q408:lab19 biol lb0238_v2 In Zukunft beruflichen Abschluss angestrebt [2001-2020]

Q408:lab19 bklela bkb_170 Weiterer Abschluss angestrebt

Q408;lab19=1,2

Q409 Welchen der folgenden Abschlüsse streben Sie an?

Bitte geben Sie alles Zutreffende an!

Berufsfachschule oder Schule des Gesundheitswesens			
Fachschule (z.B. Meister-, Technikerschule)			
Beamtenausbildung 1			
Anerkannte Berufsakademie			
Fachhochschule 1			
Universität 1			
Keine Angabe -1			

Q409:lab20	biol	lb0239	Abschluss einer Lehre
Q409:lab20	bklela	bkb_171_01	Angestrebt: Lehre
Q409:lab21	biol	lb0240	Berufsfachschule
Q409:lab21	bklela	bkb_171_02	Angestrebt: Berufsfachschule / Schule des
			Gesundheitswesens
Q409:lab22	biol	lb0241	Fachschule, Meister-, Technikerschule
Q409:lab22	bklela	bkb_171_03	Angestrebt: Fachschule
Q409:lab23	biol	lb0242	Beamtenausbildung
Q409:lab23	bklela	bkb_171_04	Angestrebt: Beamtenausbildung
Q409:lab24	biol	lr3500	Angestrebt: Anerkannte Berufsakademie
Q409:lab24	bklela	bkb_409_q216	Angestrebt: Anerkannte Berufsakademie
Q409:lab25	biol	lb0244	Fachhochschule
Q409:lab25	bklela	bkb_171_06	Angestrebt: Fachhochschule
Q409:lab26	biol	lb0245	Universitaet
Q409:lab26	bklela	bkb_171_07	Angestrebt: Universität
Q409:lab26k	a biol	lb0246_h	Gesamt k.A. [harmonisiert]
Q409:lab26ka	a biol	lb0246_v1	Gesamt k.A. [2003-2020]
Q409:lab26k	a bklela	bkb_171_08	Weiterer Abschluss angestrebt: GesamtKA

Q410 Sind Sie derzeit in Ausbildung? Das heißt: Besuchen Sie eine Schule oder Hochschule (einschließlich Promotion), machen Sie eine Berufsausbildung oder nehmen Sie an einem Weiterbildungslehrgang teil?

Ja1Nein2Keine Angabe-1

Q410:paus1 bkp bkp_119_q215 Derzeit in Ausbildung 2@Q416,1@Q416
Q410:paus1 pl plg0012_v1 Derzeit in Ausbildung [1984-2020] 2@Q416,1@Q416

Q411 Was für eine Ausbildung oder Weiterbildung ist das?

Allgemeinbildende Schule
Hochschule / Universität
Berufliche Ausbildung
Weiterbildung / Umschulung
Keine Angabe

1

Q411:paus bkp bkp_14_01 Welche Aus-/Weiterbildung 2@Q413,3@Q414,4@Q415,1@Q416
Q411:paus pl plg0267 Welche 2@Q413,3@Q414,4@Q415,Aus-/Weiterbildung/Gesamt KA 1@Q416

Q412 Was für eine allgemeinbildende Schule ist das?

Ich besuche eine Willkommensklasse, Vorbereitungsklasse oder 1 Übergangsklasse Hauptschule 2 Realschule 3 4 Gymnasium 5 Gesamtschule Abendrealschule, Abendgymnasium 6 Fachoberschule 7 -1 Keine Angabe

Q412:paus2 bkp bkp_121_q215 Allgemeinbildende Schule ALL@Q416
Q412:paus2 pl plg0013_v2 Allgemeinbildende Schule [2019-2020] ALL@Q416

Q413 Was für eine Hochschule / Universität ist das?

Duale Hochschule / Berufsakademie 4
Fachhochschule 1
Sonstige Hochschule (z.B. Kunst- oder Musikhochschule) 5
Universität / Technische Hochschule 2
Promotion 3
Keine Angabe -1

Q413:paus3 bkp bkp_14_03 Hochschule ALL@Q416
Q413:paus3 pl plg0014_v7 Ausbildung: Hochschule [2013-2020] ALL@Q416

Q414 Was für eine berufliche Ausbildung ist das?

Berufsgrundbildungsjahr, Berufsvorbereitungsjahr	1
Berufsschule ohne Lehre	2
Lehre	3
Berufsfachschule, Handelsschule	4
Fachschule (z.B. Meister-, Technikerschule)	6
Sonstiges	8
Keine Angabe	-1

Q414:paus5_r	bkp	bkp_123_q215	Berufliche Ausbildung	ALL@Q416
Q414:paus5_r	pl	plg0293_h	Berufliche Ausbildung [harmonisiert]	ALL@Q416
Q414:paus5_r	pl	plg0293_v11	Berufliche Ausbildung [2020]	ALL@Q416

Q415 Was für eine Weiterbildung / Umschulung ist das?

Berufliche Umschulung	1
Berufliche Fortbildung	2
Integrationskurs / Sprachkurs	6
Sonstiges	5
Keine Angabe	-1

Q415:paus4_r bkp bkp_124_q215 Weiterbildung/Umschulung

Q415:paus4_r pl plq0292_h Ausbildung: Lehrqanq/Kursus zur Weiterbildung

[harmonisiert]

plg0292_v9 Weiterbildung/Umschulung [2019-2020] Q415:paus4_r pl

B042 Gesundheit und Befindlichkeit

Q416 Gesundheit und Krankheit

Q417 Wie zufrieden sind Sie gegenwärtig mit Ihrer Gesundheit?

Antworten Sie bitte wieder anhand einer Skala. Der Wert o bedeutet: ganz und gar unzufrieden. Der Wert 10 bedeutet: ganz und gar zufrieden. Mit den Werten dazwischen können Sie Ihre Einschätzung abstufen.

o ganz und gar unzufrieden	0
I	1
2	2
3	3
4	4
5	5
6	6
7	7
8	8
9	9
10 ganz und gar zufrieden	10
Keine Angabe	-1
Q417:pzuf01 bkp bkp_01_01	Zufriedenheit mit Gesundheit
Q417:pzuf01 pl plh0171	Zufriedenheit Gesundheit

Q418 Wie würden Sie Ihren gegenwärtigen Gesundheitszustand beschreiben?

Sehr gut 1
Gut 2
Zufriedenstellend 3
Weniger gut 4
Schlecht 5
Keine Angabe -1

Q418:pges01 bkp bkp_123 Gesundheitszustand

Q418:pges01 pl ple0008 Gesundheitszustand gegenwaertig

Q419 Wenn Sie Treppen steigen müssen, also mehrere Stockwerke zu Fuß hochgehen: Beeinträchtigt Sie dabei Ihr Gesundheitszustand stark, ein wenig oder gar nicht?

Stark 1
Ein wenig 2
Gar nicht 3
Keine Angabe -1

Q419:pges02 bkp bkp_124 Beeinträchtigung Gesundheitszustand beim Treppensteigen

Q419:pges02 pl ple0004 Gesundheitszustand beeintr. Treppen steigen

Q420 Und wie ist das mit anderen anstrengenden Tätigkeiten im Alltag, wenn man z.B. etwas Schweres heben muss oder Beweglichkeit braucht: Beeinträchtigt Sie dabei Ihr Gesundheitszustand stark, ein wenig oder gar nicht?

Stark 1
Ein wenig 2
Gar nicht 3
Keine Angabe -1

Q420:pges03 bkp bkp_125 Beeinträchtigung Gesundheitszustand im Alltag Q420:pges03 pl ple0005 Gesundheitszustand beeintr. Anstreng. Taetigkeiten

Q421 Wie oft kam es in den letzten vier Wochen vor, dass Sie sich gehetzt oder unter Zeitdruck fühlten?

Immer1Oft2Manchmal3Fast nie4Nie5Keine Angabe-1

Q421:pges04 bkp bkp_126_01 Gesundheitszustand bzgl. Zeitdruck in den letzten vier Wochen

Q421:pges04 pl ple0026 Eile, Zeitdruck letzten 4 Wochen

Q422 Wie oft kam es in den letzten vier Wochen vor, dass Sie sich niedergeschlagen und trübsinnig fühlten?

Immer1Oft2Manchmal3Fast nie4Nie5Keine Angabe-1

Q422:pges05 bkp bkp_126_02 Gesundheitszustand bzgl. Niedergeschlagenheit

Q422:pqes05 pl ple0027 Niedergeschlagen letzten 4 Wochen

Q423 Wie oft kam es in den letzten vier Wochen vor, dass Sie sich ruhig und ausgeglichen fühlten?

Immer1Oft2Manchmal3Fast nie4Nie5Keine Angabe-1

Q423:pges06 bkp bkp_126_03 Gesundheitszustand bzgl. Ausgeglichenheit

Q423:pges06 pl ple0028 Ausgeglichen letzten 4 Wochen

Q424 Wie oft kam es in den letzten vier Wochen vor, dass Sie jede Menge Energie verspürten?

Immer1Oft2Manchmal3Fast nie4Nie5Keine Angabe-1

Q424:pges07 bkp bkp_126_04 Gesundheitszustand bzgl. Energie

Q424:pqes07 pl ple0029 Energie letzten 4 Wochen

Q425 Wie oft kam es in den letzten vier Wochen vor, dass Sie starke körperliche Schmerzen

hatten?

Immer1Oft2Manchmal3Fast nie4Nie5Keine Angabe-1

Q425:pges08 bkp bkp_126_05 Gesundheitszustand bzgl. Schmerzen Q425:pges08 pl ple0030 Koerperliche Schmerzen letzten 4 Wochen

Q426 Wie oft kam es in den letzten vier Wochen vor, dass Sie wegen gesundheitlicher Probleme körperlicher Art in Ihrer Arbeit oder Ihren alltäglichen Beschäftigungen weniger geschafft haben als Sie eigentlich wollten?

Immer1Oft2Manchmal3Fast nie4Nie5Keine Angabe-1

Q426:pges09 bkp bkp_126_06 Gesundheitszustand körperlich bzgl. weniger geschafft als

gewollt

Q426:pges09 pl ple0031 Weniger geschafft wg. koerperlicher Probleme

Q427 Wie oft kam es in den letzten vier Wochen vor, dass Sie wegen gesundheitlicher Probleme körperlicher Art in Ihrer Arbeit oder Ihren alltäglichen Beschäftigungen in der Art Ihrer Tätigkeiten eingeschränkt waren?

Immer 1
Oft 2
Manchmal 3
Fast nie 4
Nie 5
Keine Angabe -1

Q427:pges10 bkp bkp_126_07 Gesundheitszustand körperlich bzgl. Einschränkungen bei

Tätigkeiten

Q427:pges10 pl ple0032 Inhaltliche Einschraenkung wg. koerperlicher Probleme

Q428 Wie oft kam es in den letzten vier Wochen vor, dass Sie wegen seelischer oder emotionaler Probleme in Ihrer Arbeit oder Ihren alltäglichen Beschäftigungen weniger geschafft haben als Sie eigentlich wollten?

Immer1Oft2Manchmal3Fast nie4Nie5Keine Angabe-1

Q428:pges11 bkp bkp_126_08 Gesundheitszustand seelisch bzgl. weniger geschafft als gewollt

Q428:pges11 pl ple0033 Weniger geschafft wg. seelischer Probleme

Q429 Wie oft kam es in den letzten vier Wochen vor, dass Sie wegen seelischer oder emotionaler Probleme in Ihrer Arbeit oder Ihren alltäglichen Beschäftigungen Ihre Arbeit oder Tätigkeit weniger sorgfältig als sonst gemacht haben?

Immer1Oft2Manchmal3Fast nie4Nie5Keine Angabe-1

Q429:pges12 bkp bkp_126_09 Gesundheitszustand seelisch bzgl. Sorgfalt Q429:pges12 pl ple0034 Weniger Sorgfalt wg. seelischer Probleme

Q430 Wie oft kam es in den letzten vier Wochen vor, dass Sie wegen gesundheitlicher oder seelischer Probleme in Ihren sozialen Kontakten, zum Beispiel mit Freunden, Bekannten oder Verwandten, eingeschränkt waren?

Immer1Oft2Manchmal3Fast nie4Nie5Keine Angabe-1

Q430:pges13 bkp bkp_126_10 Gesundheitszustand bzgl. Einschränkung in sozialen Kontakten Q430:pges13 pl ple0035 Einschraenkung sozialer Kontakte wg. Gesundheit

Q431 Sind Sie durch ein gesundheitliches Problem bei Tätigkeiten des normalen Alltagslebens eingeschränkt?

Ja, stark eingeschränkt
Ja, etwas eingeschränkt
Nein, nicht eingeschränkt
Keine Angabe
-1

Q431:pges14 bkp bkp_251_q215 Einschränkungen im Alltag 3@Q436,1@Q436
Q431:pges14 pl ple0009 Einschraenkg.im Alltgasleben wg. 3@Q436,qesundheitl. Probleme 1@Q436

Q431;pges14=1,2

Q432 Um welche der folgenden Beeinträchtigungen handelt es sich?

Bitte geben Sie alles Zutreffende an!

```
1
Hörbehinderung
Sprachbehinderung
                            1
                            1
Lernbehinderung
Motorische Behinderung
                            1
                            1
Allergien
Andere Beeinträchtigung
                            1
                           -1
Keine Angabe
Q432:pgesb1
                  bkp_432_01_q216
                                    Hörbehinderung
             bkp
Q432:pgesb1
                                     Hoerbehinderung
             pl
                   plj0579
Q432:pqesb2
             bkp
                   bkp_432_02_q216
                                     Sprachbehinderung
Q432:pqesb2
            pl
                   pli0580
                                     Sprachbehinderung
Q432:pgesb3
                  bkp_432_03_q216 Lernbehinderung
            bkp
Q432:pgesb3 pl
                   plj0581
                                     Lernbehinderung
Q432:pgesb4 bkp
                  bkp_432_04_q216 Motorische Behinderung
            pl
Q432:pgesb4
                   plj0582
                                     Motorische Behinderung
Q432:pgesb5
                  bkp_432_05_q216 Allergien
            bkp
Q432:pgesb5
            pl
                   plj0583
                                     Allergien
Q432:pgesb6 bkp
                  bkp_432_06_q216 Andere Beeinträchtigung
Q432:pgesb6 pl
                                     Andere Beeintraechtigung
                   plj0584
```

Q431;pges14=1,2

Q433 Haben Sie diese Beeinträchtigung schon länger als ein halbes Jahr?

Ja1Nein2Keine Angabe-1

Q433:pges15 bkp bkp_253_q215 Beeinträchtigung über 6 Monate

Q433:pges15 pl ple0162 Gesundheitliche Probleme laenger als halbes Jahr

BO43 Einstellungen, Meinungen und Gefühle

Q436 Als nächstes kommen ein paar Fragen zu Einstellungen, Meinungen und Gefühlen. Einige davon könnten etwas seltsam wirken. Versuchen Sie bitte auch diese Fragen nach Ihrer eigenen Vorstellung und so spontan wie möglich zu beantworten.

Q439 Wie oft haben Sie das Gefühl, dass Sie sozial isoliert sind?

Sehr oft 1
Oft 2
Manchmal 3
Selten 4
Nie 5
Keine Angabe -1

Q439:pgef13 bkp bkp_439_q216 Gefühl, sozial isoliert zu sein Q439:pgef13 pl plj0589 Gefuehl, sozial isoliert zu sein

Q441a Wie stark fühlen Sie sich diesem Herkunftsland gefühlsmäßig verbunden?

o Gefühlsmä	ıßig ül	berhaupt nic	ht verbunden	0	
I				1	
2				2	
3				3	
4				4	
5				5	
6				6	
7				7	
8				8	
9				9	
10 Gefühlsm	äßig s	ehr verbund	len	10	
keine Angab	e			-1	
Q441a:pna15	bkp	bkp_186	Herkunftsland ver	bun	den
Q441a:pna15	bun	den [2020]			

Q441b Wie stark fühlen Sie sich Deutschland gefühlsmäßig verbunden?

				~	•
o Gefühlsmä	ßig ül	erhaupt nich	t verbunden	0	
I				1	
2				2	
3				3	
4				4	
5				5	
6				6	
7				7	
8				8	
9				9	
10 Gefühlsm	äßig s	ehr verbunde	n	10	
keine Angabe	<u>,</u>			-1	
Q441b:pdverb Q441b:pdverb		bkp_187 plm0579_v2			

Q442 Hatten Sie bei Ihrer Ankunft in Deutschland das Gefühl, willkommen zu sein?

Voll und ganz		
Überwiegend	2	
In mancher Beziehung	3	
Kaum	4	
Gar nicht	5	
Keine Angabe	-1	

Q442:pgef15 bkp bkp_442_q216 Gefühl, willkommen zu sein - bei der Ankunft Q442:pgef15 pl plj0591 Gefuehl, willkommen zu sein - bei der Ankunft

Q443 Und wie ist das jetzt: Fühlen Sie sich heute in Deutschland willkommen?

Voll und ganz
Überwiegend
2
In mancher Beziehung
3
Kaum
4
Gar nicht
5
Keine Angabe
-1

Q443:pgef16 bkp bkp_443_q216 Gefühl, willkommen zu sein - heute Q443:pgef16 pl plj0592 Gefuehl, willkommen zu sein - heute

Q444 In welchem Maße treffen die folgenden Aussagen auf Sie persönlich zu?

Antworten Sie bitte anhand einer Skala. Der Wert 1 bedeutet: trifft überhaupt nicht zu. Der Wert 7 bedeutet: trifft voll zu. Mit den Werten dazwischen können Sie Ihre Einschätzung abstufen.

Q445 Wenn mir jemand einen Gefallen tut, bin ich bereit, dies zu erwidern.

Der Wert 1 bedeutet: trifft überhaupt nicht zu. Der Wert 7 bedeutet: trifft voll zu. Mit den Werten dazwischen können Sie Ihre Einschätzung abstufen.

I Trifft überhaupt nicht zu 1
2 2
3 3
4 4
5 5
6 7 Trifft voll zu 7
Keine Angabe -1

Q445:pmas01 bkp bkp_06_01 Bereitschaft Gefallen zu erwidern Q445:pmas01 pl plh0206i01 Bereitschaft Gefallen zu erwidern

Q446 Wenn mir schweres Unrecht zuteilwird, werde ich mich um jeden Preis bei der nächsten Gelegenheit dafür rächen.

Der Wert 1 bedeutet: trifft überhaupt nicht zu. Der Wert 7 bedeutet: trifft voll zu. Mit den Werten dazwischen können Sie Ihre Einschätzung abstufen.

I Trifft überhaupt nicht zu 1
2 2
3 4 4
5 5 5
6 7 Trifft voll zu 7
Keine Angabe -1

Q446:pmas02 bkp bkp_06_02 Rache bei schwerem Unrecht Q446:pmas02 pl plh0206i02 Rache bei schwerem Unrecht

Q447 Wenn mich jemand in eine schwierige Lage bringt, werde ich das Gleiche mit ihm machen.

Der Wert 1 bedeutet: trifft überhaupt nicht zu. Der Wert 7 bedeutet: trifft voll zu. Mit den Werten dazwischen können Sie Ihre Einschätzung abstufen.

```
ı Trifft überhaupt nicht zu
                                2
2
                                3
3
                                4
4
                                5
5
                                6
6
7 Trifft voll zu
                                7
Keine Angabe
                               -1
Q447:pmas03 bkp
                     bkp_06_03
                                   Heimzahlen: in eine schwierige Lage bringen
Q447:pmas03
                     plh0206i03
                                   Heimzahlen: in eine schwierige Lage bringen
               pl
```

Q448 Ich strenge mich besonders an, um jemandem zu helfen, der mir früher schon mal geholfen hat.

Der Wert 1 bedeutet: trifft überhaupt nicht zu. Der Wert 7 bedeutet: trifft voll zu. Mit den Werten dazwischen können Sie Ihre Einschätzung abstufen.

```
ı Trifft überhaupt nicht zu
                                2
2
                                3
3
                               4
4
                                5
5
6
                                6
                                7
7 Trifft voll zu
                               -1
Keine Angabe
Q448:pmas04
               bkp
                     bkp_06_04
                                   Besondere Anstrengung Hilfe zurückzugeben
Q448:pmas04
                     plh0206i04
                                   Besondere Anstrengung Hilfe zurueckzugeben
               pl
```

Q449 Wenn mich jemand beleidigt, werde ich mich ihm gegenüber auch beleidigend verhalten.

Der Wert 1 bedeutet: trifft überhaupt nicht zu. Der Wert 7 bedeutet: trifft voll zu. Mit den Werten dazwischen können Sie Ihre Einschätzung abstufen.

```
ı Trifft überhaupt nicht zu
                                2
2
                                3
3
                                4
4
                                5
5
6
                                6
                                7
7 Trifft voll zu
                               -1
Keine Angabe
Q449:pmas05
                                   Beleidigendes Verhalten bei Beleidigungen
               bkp
                     bkp_06_05
Q449:pmas05
               pl
                     plh0206i05
                                   Beleidigendes Verh. bei Beleidigungen
```

Q450 Ich bin bereit, Kosten auf mich zu nehmen, um jemandem zu helfen, der mir früher einmal geholfen hat.

Der Wert 1 bedeutet: trifft überhaupt nicht zu. Der Wert 7 bedeutet: trifft voll zu. Mit den Werten dazwischen können Sie Ihre Einschätzung abstufen.

```
ı Trifft überhaupt nicht zu
                                1
                                2
2
                                3
3
                                4
4
                                5
5
                                6
6
                                7
7 Trifft voll zu
Keine Angabe
                               -1
```

Q450:pmas06 bkp bkp_06_06 Bereitschaft Kosten aufzunehmen um Hilfe zurückzugeben Q450:pmas06 pl plh0206i06 Bereitschaft Kosten aufzunehmen um Hilfe zurueckzugeben

Q451 Ich habe eine positive Einstellung zu mir selbst.

Der Wert 1 bedeutet: trifft überhaupt nicht zu. Der Wert 7 bedeutet: trifft voll zu. Mit den Werten dazwischen können Sie Ihre Einschätzung abstufen.

```
I Trifft überhaupt nicht zu 1
2 2
3 3
4 4
5 5
6 7 Trifft voll zu 7
Keine Angabe -1
```

Q451:pmas11 bkp bkp_06_11 Positive Einstellung mir selbst gegenüber Q451:pmas11 pl plh0206i11 Positive Einstellung selbst gegenueber

Q452 Ich versuche mir etwas einfallen zu lassen, wie ich schwierige Situationen verändern kann.

Der Wert 1 bedeutet: trifft überhaupt nicht zu. Der Wert 7 bedeutet: trifft voll zu. Mit den Werten dazwischen können Sie Ihre Einschätzung abstufen.

```
I Trifft überhaupt nicht zu 1
2 2
3 3
4 4
5 6
7 Trifft voll zu 7
Keine Angabe -1
```

Q452:pmas16 bkp bkp_452_q216 Umgang mit schwierigen Situationen Q452:pmas16 pl plh0206i16 Umgang mit schwierigen Situationen

Q453 Egal was mir passiert, ich glaube, ich habe meine Reaktionen unter Kontrolle.

Der Wert 1 bedeutet: trifft überhaupt nicht zu. Der Wert 7 bedeutet: trifft voll zu. Mit den Werten dazwischen können Sie Ihre Einschätzung abstufen.

ı Trifft überhaupt n	icht zu 1	
2	2	
3	3	
4	4	
5	5	
6	6	
7 Trifft voll zu	7	
Keine Angabe	-1	
Q453:pmas17 bkp	bkp_453_q216	Eigene Reaktionen unter Kontrolle haben
Q453:pmas17 pl	plh0206i17	Eigene Reaktionen unter Kontrolle haben

Q454 Ich glaube, ich kann mich weiter entwickeln, wenn ich mich mit schwierigen Situationen auseinandersetze.

Der Wert 1 bedeutet: trifft überhaupt nicht zu. Der Wert 7 bedeutet: trifft voll zu. Mit den Werten dazwischen können Sie Ihre Einschätzung abstufen.

```
ı Trifft überhaupt nicht zu
                                2
2
                                3
3
                                4
4
                                5
5
6
                                6
                                7
7 Trifft voll zu
                               -1
Keine Angabe
Q454:pmas18
                                      Weiterentwicklung durch schwierige Situationen
                     bkp_454_q216
               bkp
Q454:pmas18
                                      Weiterentwicklung durch schwierige Situationen
                     plh0206i18
```

Q455 Ich suche aktiv nach Wegen, um die Verluste auszugleichen, die mir in meinem Leben widerfahren sind.

Der Wert 1 bedeutet: trifft überhaupt nicht zu. Der Wert 7 bedeutet: trifft voll zu. Mit den Werten dazwischen können Sie Ihre Einschätzung abstufen.

```
ı Trifft überhaupt nicht zu
                               2
2
                               3
3
                               4
4
                               5
5
                               6
7 Trifft voll zu
                               7
Keine Angabe
                               -1
Q455:pmas19
              bkp
                    bkp_455_q216
                                     Aktiv Verluste ausgleichen
Q455:pmas19 pl
                     plh0206i19
                                     Aktiv Verluste ausgleichen
```

1

Q456 Wie schätzen Sie sich persönlich ein: Sind Sie im Allgemeinen ein risikobereiter Mensch oder versuchen Sie, Risiken zu vermeiden?

Antworten Sie bitte wieder anhand einer Skala. Der Wert o bedeutet: gar nicht risikobereit. Der Wert 10 bedeutet: sehr risikobereit. Mit den Werten dazwischen können Sie Ihre Einschätzung abstufen.

o gar nicht i	risiko	bereit	0	
I			1	
2			2	
3			3	
4			4	
5			5	
6			6	
7			7	
8			8	
9			9	
10 sehr risik	kober	eit	10	
Keine Angal	be		-1	
Q456:prisk	bkp	bkp_04		Risikobereitschaft
Q456:prisk	pl	plh0204_	h	Selbsteinschaetzung Risikobereitschaft [harmonisiert]
Q456:prisk	pl	plh0204_	<u>v2</u>	Persoenliche Risikobereitschaft [2004, 2006, 2008-2020]

B044 Religion und Glauben

Ja, einer christlichen

Q457 Gehören Sie einer Kirche, Religionsgemeinschaft oder Glaubensrichtung an?

```
2
Ja, einer islamischen
                                                                    3
Ja, einer anderen Religionsgemeinschaft oder Glaubensrichtung
                                                                    4
Nein, konfessionslos
                                                                   -1
Keine Angabe
Q457:prel bkp
                bkp_457_q216
                               Religionszugehörigkeit
                                                                  2@Q459;3@Q460;4@Q461;-
                                                                  1@0461
                                Kirche, Religion [harmonisiert]
Q457:prel
                plh0258_h
                                                                  2@Q459;3@Q460;4@Q461;-
          pl
                                                                  1@Q461
Q457:prel
         pl
                plh0258_v9
                                Religionszugehoerigkeit [2013,
                                                                  2@Q459;3@Q460;4@Q461;-
                                2016-2020]
                                                                  1@Q461
```

Q458 Welcher christlichen Religionsgemeinschaft gehören Sie an?

Der katholischen Kirche	
Der evangelischen Kirche	2
Einer christlich orthodoxen Kirche	3
Einer anderen christlichen Religionsgemeinschaft	4
Keine Angabe	-1

Q458:prelch	bkp	bkp_458_q216	Zugehörigkeit christliche Religionsgemeinschaft	ALL@Q461
Q458:prelch	pl	plh0258_h	Kirche, Religion [harmonisiert]	ALL@Q461
Q458:prelch	pl	plh0258_v10	Zugehoerigkeit christl. Religionsgemeinschaft [2013,	ALL@Q461
			2015-2020]	

Q459 Welcher islamischen Glaubensrichtung gehören Sie an?

Einer schiitischen	1
Einer sunnitischen	2
Der alawitischen	3
Einer anderen islamischen Glaubensrichtung	4
Keine Angabe	-1

bkp	bkp_459_q216	Zugehörigkeit islamische Religionsgemeinschaft	ALL@Q461
pl	plh0258_h	Kirche, Religion [harmonisiert]	ALL@Q461
pl	plh0258_v11	Zugehoerigkeit islam. Religionsgemeinschaft [2013, 2015-2020]	ALL@Q461
	pl '	pl plh0258_h	pl plh0258_h Kirche, Religion [harmonisiert] pl plh0258_v11 Zugehoerigkeit islam. Religionsgemeinschaft [2013,

Q460 Welcher Religionsgemeinschaft gehören Sie an?

Keine Angabe -1

B045 Sorgen

Q464 Machen Sie sich Sorgen um Ihre eigene wirtschaftliche Situation?

Ja, große Sorgen

Ja, einige Sorgen

Nein, keine Sorgen

Keine Angabe

-1

Q464:psor02 bkp bkp_168_02 Sorgen eigene wirtschaftliche Situation Q464:psor02 pl plh0033 Sorgen eigene wirtschaftliche Situation

Q465 Machen Sie sich Sorgen um Ihre Gesundheit?

Ja, große Sorgen

Ja, einige Sorgen

2

Nein, keine Sorgen 3 Keine Angabe -1

Q465:psor03 bkp bkp_168_04 Sorgen eigene Gesundheit Q465:psor03 pl plh0035 Sorgen eigene Gesundheit

Q466 Machen Sie sich Sorgen um Ausländerfeindlichkeit und Fremdenhass in Deutschland?

Ja, große Sorgen

Ja, einige Sorgen2Nein, keine Sorgen3

Keine Angabe -1

Q466:psor09 bkp bkp_168_11 Sorgen Ausländerfeindlichkeit in Deutschland

Q466:psor09 pl plj0047 Sorgen Auslaenderfeindlichkeit

Q467 Machen Sie sich Sorgen um das Ergebnis Ihres Asylverfahrens?

Ja, große Sorgen1Ja, einige Sorgen2

Nein, keine Sorgen 3 Keine Angabe -1

Q467:psor23 bkp bkp_264_q215 Sorgen Ergebnis des Asylverfahrens Q467:psor23 pl plj0597 Sorgen Ergebnis des Asylverfahrens

Q468 Machen Sie sich Sorgen, nicht in Deutschland bleiben zu können?

Ja, große Sorgen 1
Ja, einige Sorgen 2

Nein, keine Sorgen 3 Keine Angabe -1

Q468:psor24 bkp bkp_265_q215 Sorgen, nicht in Deutschland bleiben zu können Q468:psor24 pl plj0598 Sorgen, nicht in Deutschland bleiben zu koennen

Q469 Machen Sie sich Sorgen, in Ihr Herkunftsland zurückgehen zu müssen?

Ja, große Sorgen 1
Ja, einige Sorgen 2

Nein, keine Sorgen 3

Keine Angabe -1

Q469:psor27 bkp bkp_267_q215 Sorgen, ins Herkunftsland zurückgehen zu müssen Q469:psor27 pl plj0712 Sorgen, ins Herkunftsland zurueckgehen zu muessen

Q470 Machen Sie sich Sorgen, nicht mehr in Ihr Herkunftsland zurückgehen zu können?

Ja, große Sorgen 1 2 Ja, einige Sorgen 3 Nein, keine Sorgen -1 Keine Angabe

bkp Q470:psor25 bkp 266 q215 Sorgen, nicht ins Herkunftsland zurück zu können plj0599 Q470:psor25 Sorgen, nicht ins Herkunftsland zurueck zu koennen pl

Q205;perw=1:5 (erwerbstätig)

Q471 Machen Sie sich Sorgen, Ihren Arbeitsplatz zu verlieren?

Ja, große Sorgen 1 2 Ja, einige Sorgen 3 Nein, keine Sorgen -1 Keine Angabe

Q471:psor26 bkp bkp_268_q215 Sorgen, den Arbeitsplatz zu verlieren pl Q471:psor26 plj0600 Sorgen, den Arbeitsplatz zu verlieren

B047 Familie

Q473 Wie ist Ihr Familienstand?

Ledig, war nie verheiratet 1 2 Verheiratet 3 Eingetragene Partnerschaft 4 Geschieden 5 Eingetragene Partnerschaft aufgehoben 6 Verwitwet 7 Lebenspartner / Lebenspartnerin aus eingetragener Partnerschaft verstorben -1 Keine Angabe Familienstand Q473:pfamsta bkp bkp_276_q215 1@Q478,3@Q479,4:7@Q478,-

1@0478

Q473:pfamsta pl plj0626 Familienstand 1@Q478,3@Q479,4:7@Q478,-

1@Q478

Q474 Wo lebt Ihr Ehepartner / Ihre Ehepartnerin?

Hier im Haushalt / in der Einrichtung
Hier am Ort, aber in einem anderen Haushalt / Einrichtung
Woanders in Deutschland
Im Herkunftsland
Woanders im Ausland
Keine Angabe

Q474:pehewo bkp bkp_277_q215 Ehepartner/in - Wohnort 2,3@Q477,4,5@Q476,1@Q483
Q474:pehewo pl plj0627_v1 Ehepartner - Wohnort 2,3@Q477,4,5@Q476,[2016-2020] 1@Q483

Q475 Wie ist der Vorname Ihres Ehepartners / Ihrer Ehepartnerin?

Q475:ppnamep bkp bkpepnr Lfd. Personennummer (Ehe-)Partner / (Ehe-)Partnerin Q475:ppnamep pl plk0001_v2 Lfd. Personennummer (Ehe-)Partner / (Ehe-)Partnerin [2017-2020]

Keine Angabe -1

Q476 Planen Sie, Ihren Ehepartner / Ihre Ehepartnerin nach Deutschland zu holen?

Ja 1 Nein 2 Keine Angabe -1

Q476:peheplan bkp bkp_476_q216 Ehepartner - Plan, ihn/sie herzuholen ALL@Q483 Q476:peheplan pl plj0628_v1 Ehepartner - Plan, ihn/sie herzuholen ALL@Q483 [2016-2020]

Q477 Wer ist zuerst nach Deutschland gekommen: Sie oder Ihr Ehepartner / Ihre Ehepartnerin?

Ich1Mein Ehepartner / Meine Ehepartnerin2Wir sind beide zusammen nach Deutschland gekommen3Meine Ehepartner / Meine Ehepartnerin ist aus Deutschland4Keine Angabe-1

Q477:plebersta bkp bkp_477_q216 Wer ist zuerst nach Deutschland gekommen: Sie oder Ihr/e Ehepartner/in
Q477:plebersta pl plm0569_v2 Wer ist zuerst nach Deutschland gekommen: Sie ALL@Q483 oder Ihr/e Ehepartner/in [2018-2020]

Ja 1 2 Nein -1 Keine Angabe

Q478:plebp bkp_279_q215 Lebenspartner/in bkp 2@Q483,-1@Q483 Q478:plebp pl plj0629 Lebenspartner 2@Q483,-

1@Q483

Q479 Wo lebt Ihr Lebenspartner / Ihre Lebenspartnerin?

Hier im Haushalt / in der Einrichtung 1 2 Hier am Ort, aber in einem anderen Haushalt / Einrichtung Woanders in Deutschland 3 4 Im Herkunftsland Woanders im Ausland 5 Keine Angabe -1

Q479:plebwo Lebenspartner/in - Wohnort bkp bkp 280 q215 2,3@Q481,4,5@Q482,-

1@0483 Q479:plebwo plj0630 Lebenspartner - Wohnort pl

2,3@Q481,4,5@Q482,-

1@Q483

Q480 Wie ist der Vorname Ihres Lebenspartners / Ihrer Lebenspartnerin?

Q480:ppnamlp bkp Lfd. Personennummer Partner / Partnerin bkpfpnr Q480:ppnamlp plk0001 v3 Lfd. Personennummer Partner / Partnerin [2017-2020]

Keine Angabe -1

Q481 Wer ist zuerst nach Deutschland gekommen: Sie oder Ihr Lebenspartner / Ihre Lebenspartnerin?

Ich 1 2 Mein Lebenspartner / Meine Lebenspartnerin 3 Wir sind zusammen nach Deutschland gekommen 4 Mein Lebenspartner / Meine Lebenspartnerin ist aus Deutschland Keine Angabe -1

Q481:pleberst bkp bkp_481_q216 Wer kam zuerst nach Deutschland ALL@Q483 Q481:pleberst pl plm0569_v3 Wer kam zuerst nach Deutschland [2018-2020] ALL@Q483

Q482 Plant Ihr Lebenspartner / Ihre Lebenspartnerin nach Deutschland zu kommen?

Ja1Nein2Keine Angabe-1

Q482:plebplan bkp bkp_482_q216 Lebenspartner/in - Plan, ihn/sie herzuholen Q482:plebplan pl plj0631_v1 Lebenspartner - Plant herzukommen [2016-2020]

Q483 Haben Sie Geschwister?

Ja1Nein2Keine Angabe-1

Q483:lbsja biol lr3182 Geschwister 2@Q488,1@Q488
Q483:lbsja bklela bkb_483_q216 Geschwister 2@Q488,1@Q488

Q484 Wie viele Geschwister haben Sie, gegebenenfalls mit Halbgeschwistern?

Anzahl Geschwister

Q484:lbsanz biol lb1060 Anzahl Geschwister Q484:lbsanz bklela bkb_201_01 Geschwister - Anzahl

Keine Angabe -1

Q485 Wo leben Ihre Geschwister?

Bitte geben Sie alles Zutreffende an!

Hier im Haushalt / in der Einrichtung

Hier am Ort, aber in einem anderen Haushalt / Einrichtung

Woanders in Deutschland

Im Herkunftsland

Woanders im Ausland

Keine Angabe

1

1101110 1 11116				
Q485:lbswo1	biol	lr3183	Geschwister - im selben Haushalt	1@Q488
Q485:lbswo1	bklela	bkb_485_01_q216	Geschwister - im selben Haushalt	1@Q488
Q485:lbswo2	biol	lr3184	Geschwister - im selben Ort, aber in anderem Haushalt	1@Q488
Q485:lbswo2	bklela	bkb_485_02_q216	Geschwister - im selben Ort, aber in anderem Haushalt	1@Q488
Q485:lbswo3	biol	lr3185	Geschwister - woanders in Deutschland	1@Q488
Q485:lbswo3	bklela	bkb_485_03_q216	Geschwister - woanders in Deutschland	1@Q488
Q485:lbswo4	biol	lr3186	Geschwister - im Herkunftsland	
Q485:lbswo4	bklela	bkb_485_04_q216	Geschwister - im Herkunftsland	
Q485:lbswo5	biol	lr3187	Geschwister - woanders im Ausland	
Q485:lbswo5	bklela	bkb_485_05_q216	Geschwister - woanders im Ausland	

Q485;lbswo4=1 | Q485;lbswo5=1

Q486 Plant eines oder gegebenenfalls mehrere Ihrer Geschwister nach Deutschland zu kommen?

1 Ja 2 Nein -1 Keine Angabe

Q486:lbsplan biol Geschwister - Plaene, nach Deutschland zu lr3188 2@Q488,kommen 1@Q488

Q486:lbsplan Geschwister - Pläne, nach Deutschland zu bklela bkb_486_q216 2@Q488,-1@Q488

kommen

0484:lbsanz>1

Q487 Was denken Sie: Wie viele Ihrer Geschwister planen nach Deutschland zu kommen?

Anzahl Geschwister Q487:lbsplanz biol lr3189

Anzahl Geschwister, die planen, nach Deutschland zu

Q487:lbsplanz bklela bkb_487_q216 Anzahl Geschwister, die planen, nach Deutschland zu

kommen

Keine Angabe

Q488 Haben oder hatten Sie Kinder?

Gemeint sind leibliche oder adoptierte Kinder, aber nicht Pflegekinder oder Stiefkinder.

Ιa 1 2 Nein -1 Keine Angabe

Q488:lkja biol lr3192 Kinder 2@Q495,-

1@Q495

Q488:lkja bkb_488_q216 2@Q495,bklela Kinder

1@Q495

Q489 Wie viele Kinder haben oder hatten Sie?

Berücksichtigen Sie hier bitte auch verstorbene Kinder.

Anzahl Kinder

Q489:lkind biol lb0285 Anzahl Kinder Q489:lkind bklela bkb 202 01 Kinder - Anzahl

Keine Angabe -1 Q490 Jetzt kommen ein paar Fragen zu Ihren Kindern. Falls Sie mehrere Kinder haben, beginnen Sie bitte mit dem ältesten, dann das zweitälteste und so weiter. Die Fragen werden für maximal 8 Kinder gestellt.

Berücksichtigen Sie dabei bitte auch verstorbene Kinder.

Q491 In welchem Jahr wurde Ihr erstes, also ältestes Kind geboren?

```
Jahr
Q491:lkgeb1
               biol
                       lb0287_h
                                       Geburtsjahr Kind 1 [harmonisiert]
Q491:lkgeb1
                       lb0287 v2
                                       Geburtsjahr Kind 1 (vierstellig) [1999-2020]
               biol
Q491:lkgeb1
                                       Geburtsjahr Kind 2 [harmonisiert]
               biol
                       lb0290_h
Q491:lkgeb1
               biol
                       lb0290_v2
                                       Geburtsjahr Kind 2 (vierstellig) [1999-2020]
Q491:lkgeb1
                       lb0293_h
                                       Geburtsjahr Kind 3 [harmonisiert]
               biol
Q491:lkgeb1
              biol
                       lb0293_v2
                                       Geburtsjahr Kind 3 (vierstellig) [1999-2020]
0491:lkgeb1
              biol
                       lb0296_h
                                       Geburtsjahr Kind 4 [harmonisiert]
Q491:lkgeb1
              biol
                       lb0296_v2
                                       Geburtsjahr Kind 4 (vierstellig) [1999-2020]
Q491:lkgeb1
                                       Geburtsjahr Kind 5 [harmonisiert]
               biol
                       lb0299_h
Q491:lkgeb1
                       lb0299_v2
                                       Geburtsjahr Kind 5 (vierstellig) [1999-2020]
               biol
Q491:lkgeb1
               biol
                       lb0302_h
                                       Geburtsjahr Kind 6 [harmonisiert]
Q491:lkgeb1
                       lb0302_v2
                                       Geburtsjahr Kind 6 (vierstellig) [1999-2020]
              biol
Q491:lkgeb1
                                       Geburtsjahr Kind 7 [harmonisiert]
              biol
                       lb0305_h
Q491:lkgeb1
                       lb0305_v2
                                       Geburtsjahr Kind 7 (vierstellig) [1999-2020]
              biol
Q491:lkgeb1
              biol
                       lb0308_h
                                       Geburtsjahr Kind 8 [harmonisiert]
                                       Geburtsjahr Kind 8 (vierstellig) [1999-2020]
Q491:lkgeb1
              biol
                       lb0308_v2
Q491:lkgeb1
              bklela
                       bkb 202 03
                                       Geburtsjahr Kind 1
Q491:lkgeb1
                       bkb 202 06
                                       Geburtsjahr Kind 2
              bklela
Q491:lkgeb1
                       bkb_202_09
                                       Geburtsjahr Kind 3
              bklela
Q491:lkgeb1
                       bkb_202_12
                                       Geburtsjahr Kind 4
              bklela
Q491:lkgeb1
                       bkb_202_15
                                       Geburtsjahr Kind 5
              bklela
                       bkb_202_18
Q491:lkgeb1
               bklela
                                       Geburtsjahr Kind 6
Q491:lkgeb1
               bklela
                       bkb_202_21
                                       Geburtsjahr Kind 7
Q491:lkgeb1
               bklela
                       bkb_202_24
                                       Geburtsjahr Kind 8
```

Keine Angabe -1

Q492 Ist es ein Sohn oder eine Tochter?

```
Sohn
                   1
                   2
Tochter
                  -1
Keine Angabe
Q492:lksex1
                      lb0288_v2
                                     Geschlecht Kind 1 [2019-2020]
Q492:lksex1
              biol
                      lb0291_v2
                                     Geschlecht Kind 2 [2019-2020]
Q492:lksex1
              biol
                      lb0294_v2
                                     Geschlecht Kind 3 [2019-2020]
Q492:lksex1
              biol
                      lb0297_v2
                                     Geschlecht Kind 4 [2019-2020]
Q492:lksex1
              biol
                      lb0300 v2
                                     Geschlecht Kind 5 [2019-2020]
Q492:lksex1
              biol
                      lb0303_v2
                                     Geschlecht Kind 6 [2019-2020]
                      lb0306_v2
Q492:lksex1
              biol
                                     Geschlecht Kind 7 [2019-2020]
Q492:lksex1
              biol
                      lb0309_v2
                                     Geschlecht Kind 8 [2019-2020]
                      bkb_202_04
                                     Geschlecht Kind 1
Q492:lksex1
              bklela
                      bkb_202_07
                                     Geschlecht Kind 2
Q492:lksex1
              bklela
                      bkb_202_10
Q492:lksex1
              bklela
                                     Geschlecht Kind 3
                      bkb 202 13
Q492:lksex1
              bklela
                                     Geschlecht Kind 4
                      bkb 202 16
Q492:lksex1
              bklela
                                     Geschlecht Kind 5
Q492:lksex1
              bklela
                      bkb_202_19
                                     Geschlecht Kind 6
Q492:lksex1
              bklela
                      bkb_202_22
                                     Geschlecht Kind 7
Q492:lksex1
              bklela
                      bkb_202_25
                                     Geschlecht Kind 8
```

Q493 Wo lebt dieses Kind heute?

Wo lebt dieses kind neute:						
		in der Einrichtung		1		
Hier am Ort	Iaushalt / Einrichtung	2				
Woanders in	n Deutse	chland		3		
Im Herkunf	tsland			4		
Woanders in	n Ausla	nd		5		
Das Kind ist				6		
		DCII		-1		
Keine Angal		1 2102	E (IZ' LW L)			
Q493:lkleb1	biol	lr3193	Erstes Kind: Wohnort	1:3,6,-		
Q493:lkleb1	biol	lr3195	Zweites Kind: Wohnort	1@Q495		
Q495.IKIEDT	DIOI	113193	Zweites Killu. Wollfloft	1:3,6,- 1@Q495		
Q493:lkleb1	biol	lr3198	Drittes Kind: Wohnort	1:3,6,-		
Q-JJ.IKICDT	DIOI	113130	Diffics Killa. Wolffloft	1.9,0, 1@Q495		
Q493:lkleb1	biol	lr3200	Viertes Kind: Wohnort	1:3,6,-		
Q 100	5101	113200	Violed Rand. Worldoor	1@Q495		
Q493:lkleb1	biol	lr3204	Fuenftes Kind: Wohnort	1:3,6,-		
				1@Q495		
Q493:lkleb1	biol	lr3206	Sechstes Kind: Wohnort	1:3,6,-		
				1@Q495		
Q493:lkleb1	biol	lr3208	Siebtes Kind: Wohnort	1:3,6,-		
				1@Q495		
Q493:lkleb1	biol	lr3211	Achtes Kind: Wohnort	1:3,6,-		
				1@Q495		
Q493:lkleb1	bklela	bkb_493_01_q216	Erstes Kind: Wohnort	1:3,6,-		
0402414661	ماماناها	hlsh 402 02 ~216	Turnitas Kindi Wahnart	1@Q495		
Q493:lkleb1	bklela	bkb_493_02_q216	Zweites Kind: Wohnort	1:3,6,- 1@Q495		
Q493:lkleb1	bklela	bkb_493_03_q216	Drittes Kind: Wohnort	1:3,6,-		
Q433.IKIEDT	DRICIA	DKD_433_03_q210	Diffices Killa. Wolfflort	1.3,0,- 1@Q495		
Q493:lkleb1	bklela	bkb_493_04_q216	Viertes Kind: Wohnort	1:3,6,-		
				1@Q495		
Q493:lkleb1	bklela	bkb_493_05_q216	Fünftes Kind: Wohnort	1:3,6,-		
		•		1@Q495		
Q493:lkleb1	bklela	bkb_493_06_q216	Sechstes Kind: Wohnort	1:3,6,-		
				1@Q495		
Q493:lkleb1	bklela	bkb_493_07_q216	Siebtes Kind: Wohnort	1:3,6,-		
				1@Q495		
Q493:lkleb1	bklela	bkb_493_08_q216	Achtes Kind: Wohnort	1:3,6,-		
				1@Q495		

Q494 Planen Sie, dieses Kind nach Deutschland zu holen?

Ja	1		
Nein	2		
Keine Angab	e -1		
Q494:lkplan1	biol	lr3194	Erstes Kind: Plan, ihn/sie herzuholen
Q494:lkplan1	biol	lr3197	Zweites Kind: Plan, ihn/sie herzuholen
Q494:lkplan1	biol	lr3199	Drittes Kind: Plan, ihn/sie herzuholen
Q494:lkplan1	biol	lr3201	Viertes Kind: Plan, ihn/sie herzuholen
Q494:lkplan1	biol	lr3205	Fuenftes Kind: Plan, ihn/sie herzuholen
Q494:lkplan1	biol	lr3207	Sechstes Kind: Plan, ihn/sie herzuholen
Q494:lkplan1	biol	lr3210	Siebtes Kind: Plan, ihn/sie herzuholen
Q494:lkplan1	biol	lr3212	Achtes Kind: Plan, ihn/sie herzuholen
Q494:lkplan1	bklela	bkb_494_01_q216	Erstes Kind: Plan, ihn/sie herzuholen
Q494:lkplan1	bklela	bkb_494_02_q216	Zweites Kind: Plan, ihn/sie herzuholen
Q494:lkplan1	bklela	bkb_494_03_q216	Drittes Kind: Plan, ihn/sie herzuholen
Q494:lkplan1	bklela	bkb_494_04_q216	Viertes Kind: Plan, ihn/sie herzuholen
Q494:lkplan1	bklela	bkb_494_05_q216	Fünftes Kind: Plan, ihn/sie herzuholen
Q494:lkplan1	bklela	bkb_494_06_q216	Sechstes Kind: Plan, ihn/sie herzuholen
Q494:lkplan1	bklela	bkb_494_07_q216	Siebtes Kind: Plan, ihn/sie herzuholen
Q494:lkplan1	bklela	bkb_494_08_q216	Achtes Kind: Plan, ihn/sie herzuholen

B048 Fragen zur Mutter

Q495 Wo lebt Ihre Mutter heute?

Hier im Ha		1				
Hier am Or	t, aber i	n einem andere	en Haushalt / Einric	chtung	2	
Woanders i	n Deuts	chland			3	
Im Herkun	ftsland				4	
Woanders i	m Ausla	and			5	
Meine Mutter ist verstorben						
Keine Anga	be				-1	
Q495:lmleb	biol	lr3213	Mutter - Wohnort	1@Q499	,2,3@	Q497,4,5@Q498,-
				1@Q503		
Q495:lmleb	bklela	bkb_495_q216	Mutter - Wohnort		,2,3@	@Q497,4,5@Q498,-
				1@0503		

Q495;lmleb=6

Q496 In welchem Jahr ist Ihre Mutter verstorben?

Im Jahr

lb0081_h Q496:lm02 Todesjahr Mutter [harmonisiert] biol

lb0081_v1 Todesjahr Mutter (vierstellig) [1999-2020] Q496:lm02 biol

Mutter im Jahr verstorben Q496:lm02 bklela bkb_181_02

Keine Angabe -1

Q495;Imleb=2,3

Q497 Wann ist Ihre Mutter nach Deutschland zugezogen?

Wenn Sie es nicht genau sagen können, geben Sie bitte einen Schätzwert an.

Iahr Monat

Q497:lm03c biol lm0056i02_v1 Jahr Zuzug Mutter heutige Gebiet Deutschlands

[2013-2020]

Q497:lm03c Jahr des Zuzugs: Mutter bklela bkb_497_01_q216

Q497:lmzuqm biol Ir2112i01 In welchem Monat ist Ihre Mutter nach Deutschland

zugezogen

Q497:Imzugm bklela In welchem Monat ist Ihre Mutter nach Deutschland bkb_497_02_q216

zugezogen

Trifft nicht zu, meine Mutter hat immer in Deutschland gelebt

Keine Angabe Q497:lmzugno

-1 Meine Mutter hat immer in Deutschland gelebt

1

biol Q497:lmzuqno Meine Mutter hat immer in Deutschland gelebt bklela bkb_497_03_q216

Q495;Imleb=4,5

Q498 Plant Ihre Mutter nach Deutschland zu kommen?

Ir2112i02

1 Ja 2 Nein

-1 Keine Angabe

Q498:Implan Mutter - Plan, nach Deutschland zu kommen biol lr3214 Mutter - Plan, nach Deutschland zu kommen Q498:Implan bklela bkb_498_q216

Q499 In welchem Jahr wurde Ihre Mutter geboren?

Im Jahr

Q499:lm03 biol lb0083_h Geburtsjahr Mutter [harmonisiert]

0499:lm03 Geburtsjahr Mutter (vierstellig) [1999-2020] biol lb0083_v1

Q499:lm03 bklela bkb_173_02 Geburtsjahr Mutter

Keine Angabe

Q495;lmleb!=1

Q500 Wo wurde Ihre Mutter geboren?

In Deutschland 1
In meinem Herkunftsland 2
In einem anderen Land 3
Keine Angabe -1

Q500:Imgebl biol Ir2113 Geburtsland Mutter Q500:Imgebl bklela bkb_500_q216 Geburtsland Mutter

Q495;lmleb!=1

Q501 Welchen Schulabschluss hat Ihre Mutter erworben?

Q501:lmschul biol lr2114 Schulbildung Mutter Q501:lmschul bklela bkb_501_q216 Schulbildung Mutter

Q495;Imleb!=1

Q502 Hat Ihre Mutter eine berufliche Ausbildung oder ein Studium abgeschlossen?

Ja, berufliche Ausbildung1Ja, Hochschulstudium2Nein, keine abgeschlossene Ausbildung3Weiß nicht4Keine Angabe-1

Q502:lm06 biol lb0111 Mutter berufl. Ausb., Studium abgeschl. Q502:lm06 bklela bkb_186_02 Ausbildungs-/ Studienabschluss Mutter

Q534,lvleb=2:6

B049 Fragen zum Vater

Q503 Wo lebt Ihr Vater heute?

Q503:lvleb biol lr3215 Vater - Wohnort 1@Q507,2,3@Q505,4,5@Q506,-

1@Q511

-1

Q503;lvleb=6

Q504 In welchem Jahr ist Ihr Vater verstorben?

Im Jahr

Q504:lv02 biol lb0080_h Todesjahr Vater [harmonisiert]
Q504:lv02 biol lb0080_v1 Todesjahr Vater [1999-2020]
Q504:lv02 bklela bkb_181_01 Vater im Jahr verstorben

Keine Angabe -1

Q503;lvleb=2,3

Q505 Wann ist Ihr Vater nach Deutschland zugezogen?

Wenn Sie es nicht genau sagen können, geben Sie bitte einen Schätzwert an.

Jahr Monat

Q505:lv03c biol Im0056i01_v1 Jahr Zuzug Vater heutige Gebiet Deutschlands

[2013-2020]

Q505:lv03c bklela bkb_505_01_q216 Jahr der Zuzugs: Vater

Q505:lvzugm biol lr2115 In welchem Monat ist Ihr Vater nach Deutschland

zugezogen

Q505:lvzugm bklela bkb_505_02_q216 In welchem Monat ist Ihr Vater nach Deutschland

zugezogen

Trifft nicht zu, mein Vater hat immer in Deutschland gelebt

Keine Angabe

Q505:lvzugno biol lr2116 Mein Vater hat immer in Deutschland gelebt Q505:lvzugno bklela bkb_505_03_q216 Mein Vater hat immer in Deutschland gelebt

Q503;lvleb=4,5

Q506 Plant Ihr Vater nach Deutschland zu kommen?

Ja 1 Nein 2

Keine Angabe -1

Q506:lvplan biol lr3216 Vater - Plan, nach Deutschland zu kommen Q506:lvplan bklela bkb_506_q216 Vater - Plan, nach Deutschland zu kommen

Q507 In welchem Jahr wurde Ihr Vater geboren?

Im Jahr

Q507:lv03 biol lb0082_h Geburtsjahr Vater [harmonisiert]

Q507:lv03 biol lb0082_v1 Geburtsjahr Vater (vierstellig) [1999-2020]

Q507:lv03 bklela bkb_173_01 Geburtsjahr Vater

Keine Angabe -1

Q503;lvleb!=1

Q508 Wo wurde Ihr Vater geboren?

In Deutschland 1
In meinem Herkunftsland 2
In einem anderen Land 3

Keine Angabe -1

Q508:lvgebl biol lr2117 Geburtsland Vater Q508:lvgebl bklela bkb_508_q216 Geburtsland Vater

Q503;lvleb!=1

Q509 Welchen Schulabschluss hat Ihr Vater erworben?

Q509:lvschul biol lr2118 Schulbildung Vater Q509:lvschul bklela bkb_509_g216 Schulbildung Vater

Q503;lvleb!=1

Q510 Hat Ihr Vater eine berufliche Ausbildung oder ein Studium abgeschlossen?

Ja, berufliche Ausbildung

Ja, Hochschulstudium

Nein, keine abgeschlossene Ausbildung

Weiß nicht

Keine Angabe

1

Q510:lv06 biol lb0110 Vater berufl. Ausb., Studium abgeschl. Q510:lv06 bklela bkb_186_01 Ausbildungs-/ Studienabschluss Vater

Q511 Haben Sie noch andere Verwandte, mit denen Sie normalerweise näheren Kontakt haben?

Ja1Nein2Keine Angabe-1

Q511:lavja biol lr3217 Weitere Verwandte 2@Q516,-1@Q516 Q511:lavja bklela bkb_511_q216 Weitere Verwandte 2@Q516,-

1@Q516

Q512 Wie viele Verwandte, zu denen Sie normalerweise näheren Kontakt haben, haben Sie?

Anzahl Verwandte

Q512:lavanz biol lr3218 Anzahl weiterer Verwandter Q512:lavanz bklela bkb_512_q216 Anzahl weiterer Verwandter

Keine Angabe -1

Q513 Wo leben diese Verwandten heute?

Bitte geben Sie alles Zutreffende an!

Hier im Hau	1						
Hier am Ort	Hier am Ort, aber in einem anderen Haushalt / Einrichtung						
Woanders in	Deutso	chland		1			
Im Herkunf	tsland			1			
Woanders in	n Ausla	nd		1			
Keine Angal	oe .			-1			
Q513:lavleb1	biol	lr3221	Weitere Verwandte - im selb	oen Haushalt			
Q513:lavleb1	bklela	bkb_513_01_q216	Weitere Verwandte - im selb	oen Haushalt			
Q513:lavleb2	biol	lr3222	Weitere Verwandte - im selb anderem Haushalt	pen Ort, aber in			
O513:layleb2	bklela	bkb 513 02 a216	Weitere Verwandte - im selb	oen Ort. aber in			

anderem Haushalt Weitere Verwandte - woanders in Deutschland Q513:lavleb3 biol lr3223 Q513:lavleb3 bklela bkb_513_03_q216 Weitere Verwandte - woanders in Deutschland Q513:lavleb4 Weitere Verwandte - im Herkunftsland biol lr3224 bklela bkb_513_04_q216 Weitere Verwandte - im Herkunftsland Q513:lavleb4 Weitere Verwandte - woanders im Ausland Q513:lavleb5 biol lr3225 bklela bkb_513_05_q216 Weitere Verwandte - woanders im Ausland Q513:lavleb5

Q516 Haben Sie persönlich im letzten Jahr, also im Jahr 2019, Zahlungen oder finanzielle Unterstützungen an Verwandte oder sonstige Personen außerhalb dieses Haushalts geleistet?

Bitte geben Sie alles Zutreffende an!

1@Q516 1@Q516 1@Q516

1@Q516

1@Q516

1@Q516

An Ihre Eltern oder Schwiegereltern							
An Ihre Kind	An Ihre Kinder (auch Schwiegersohn oder Schwiegertochter)						
An Ehepartn	er / E	hepartnerin c	der geschiedenen Ehepartner / geschiedene	1			
Ehepartne	erin						
An sonstige '	Verwa	ındte		1			
An nicht verv	wandt	e Personen		1			
Nein, habe k	eine Z	Zahlungen die	eser Art geleistet	1			
Keine Angab	e			-1			
Q516:punt11	bkp	bkp_198_01	Zahlung im letzten Jahr an Eltern/Schwiegereltern				
Q516:punt11	pl	plj0131	An Eltern, Schwiegereltern Zahlung				
Q516:punt21	bkp	bkp_198_05	Zahlung im letzten Jahr an Kinder		1@Q519		
Q516:punt21	pl	plj0135	An Kinder Zahlung		1@Q519		
Q516:punt31	bkp	bkp_198_09	Zahlung im letzten Jahr an (geschiedenen) Ehepartner		1@Q521		
Q516:punt31	pl	plj0139	An Ehepartner Zahlung		1@Q521		
Q516:punt41	bkp	bkp_198_13	Zahlung im letzten Jahr an sonstige Verwandte		1@Q523		
Q516:punt41	pl	plj0143	An sonst. Verwandte Zahlung		1@Q523		
Q516:punt51	bkp	bkp_198_17	Zahlung im letzten Jahr an nicht Verwandte		1@Q525		
Q516:punt51	pl	plj0147	An nicht verwandte Person Zahlung		1@Q525		
Q516:puntno	bkp	bkp_198_21	Keine Zahlungen dieser Art		1@Q527		
Q516:puntno	pl	plj0151	Keine Zahlung		1@Q527		

Q517 Wie hoch war der Betrag, mit dem Sie Ihre Eltern oder Schwiegereltern im Jahr 2019 unterstützt haben, insgesamt?

Wenn Sie es nicht genau wissen, schätzen Sie bitte.

EURO			
Q517:punt12	bkp	bkp_198_02	EUR Betrag im letzten Jahr an Eltern/Schwiegereltern
Q517:punt12	pl	plj0132_h	An Eltern, Schwiegereltern Betrag [harmonisiert]
Q517:punt12	pl	plj0132_v2	Betrag an Eltern/Schwiegereltern (Euro) [2002-2020]

Keine Angabe -1

Q518 Wo lebte der Empfänger, als Sie die Zahlung geleistet haben?

Bitte geben Sie alles Zutreffende an!

In Deutschla	ınd		1	
In meinem I	Herku	nftsland	1	
In einem and	deren	Land	1	
Keine Angab	e		-1	
Q518:punt13	bkp	bkp_198_0	3	Wohnort Eltern/Schwiegereltern: Deutschland
Q518:punt13	pl	plj0133_h		Leben Eltern in Deutschland oder Ausland [harmonisiert]
Q518:punt13	pl	plj0133_v2		Eltern leben in Deutschland [1997-2020]
Q518:punt14	bkp	bkp_300_0	1_q215	Wohnort Eltern/Schwiegereltern: Herkunftsland
Q518:punt14	pl	plj0639		Eltern/ Schwiegereltern leben im Herkunftsland
Q518:punt15	bkp	bkp_300_0	2_q215	Wohnort Eltern/Schwiegereltern: Anderes Land
Q518:punt15	pl	plj0640		Eltern/ Schwiegerelternleben in einem anderen Land

Q516;punt21=1

Q519 Wie hoch war der Betrag, mit dem Sie Ihre Kinder im Jahr 2019 unterstützt haben, insgesamt?

Wenn Sie es nicht genau wissen, schätzen Sie bitte.

```
EURO

Q519:punt22 bkp bkp_198_06 EUR Betrag im letzten Jahr an Kinder
Q519:punt22 pl plj0136_h An Kinder Betrag [harmonisiert]
Q519:punt22 pl plj0136_v2 Betrag an Kinder (Euro) [2002-2020]
```

Keine Angabe -1

Q516;punt21=1

Q520 Wo lebte der Empfänger, als Sie die Zahlung geleistet haben?

Bitte geben Sie alles Zutreffende an!

In Deutschla	nd		1	
In meinem H	Herku:	nftsland	1	
In einem and	leren	Land	1	
Keine Angab	e		-1	
Q520:punt23	bkp	bkp_198_07		Wohnort Kinder: Deutschland
Q520:punt23	pl	plj0137_h		Kinder leben in Deutschland oder im Ausland
				[harmonisiert]
Q520:punt23	pl	plj0137_v2		Kinder leben in Deutschland [1997-2020]
Q520:punt24	bkp	bkp_302_01_q215		Wohnort Kinder: Herkunftsland
Q520:punt24	pl	plj0641		Kinder leben im Herkunftsland
Q520:punt25	bkp	bkp_302_02_q215		Wohnort Kinder: Anderes Land

Q516;punt31=1

Q520:punt25 pl

Wie hoch war der Betrag, mit dem Sie Ehepartner / Ehepartnerin oder geschiedenen Ehepartner / geschiedene Ehepartnerin im Jahr 2019 unterstützt haben, insgesamt?

Kinder leben in einem anderen Land

Wenn Sie es nicht genau wissen, schätzen Sie bitte.

plj0642

```
EURO

Q521:punt32 bkp bkp_198_10 EUR Betrag im letzten Jahr an (geschiedenen) Ehepartner
Q521:punt32 pl plj0140_h An Ehepartner Betrag [harmonisiert]
Q521:punt32 pl plj0140_v2 Euro Betrag 2016 an (geschiedenen) Ehepartner (Euro)
[2002-2020]
```

Keine Angabe -1

Q516;punt31=1

Q522 Wo lebte der Empfänger, als Sie die Zahlung geleistet haben?

In Deutschla	nd		1	
In meinem I	lerku:	nftsland	1	
In einem and	leren	Land	1	
Keine Angab	e		-1	
Q522:punt33	bkp	bkp_198_1	1	Wohnort (geschiedenen) Ehepartner: Deutschland
Q522:punt33	pl	plj0142_h		Wohnort EhepartnerIn/geschiedener EhepartnerIn [harmonisiert]
Q522:punt33	pl	plj0142_v2		EhepartnerIn/geschiedener EhepartnerIn lebt in Deutschland [1997-2020]
Q522:punt34	bkp	bkp_304_0	1_q215	Wohnort (geschiedenen) Ehepartner: Herkunftsland
Q522:punt34	pl	plj0643		Ehepartner/ geschiedener Ehepartner lebt im Herkunftsland
Q522:punt35 Q522:punt35	bkp pl	bkp_304_0 plj0644	2_q215	Wohnort (geschiedenen) Ehepartner: Anderes Land Ehepartner/ geschiedener Ehepartner lebt in einem anderen Land

Q516;punt41=1

Q523 Wie hoch war der Betrag, mit dem Sie sonstige Verwandte im Jahr 2019 unterstützt haben, insgesamt?

Wenn Sie es nicht genau wissen, schätzen Sie bitte.

EURO				
Q523:punt4	42	bkp	bkp_198_14	EUR Betrag im letzten Jahr an sonstige Verwandte
Q523:punt4	42	pl	plj0144_h	An sonst. Verwandte Betrag [harmonisiert]
Q523:punt ²	42	pl	plj0144_v2	Euro Betrag an sonstige Verwandte (Euro) [2002-2020]

Keine Angabe -1

Q516;punt41=1

In Deutschland

Q524 Wo lebte der Empfänger, als Sie die Zahlung geleistet haben?

Bitte geben Sie alles Zutreffende an!

In meinem H	Herku	nftsland	1	
In einem and	deren	Land	1	
Keine Angabe			-1	
Q524:punt43	bkp	bkp_198_1!	5	Wohnort sonstige Verwandte: Deutschland
Q524:punt43	pl	plj0145_h		Leben sonst. Verwandte in Dtschl.o.Ausl. [harmonisiert]
Q524:punt43	pl	plj0145_v2		Verwandte leben in Deutschland [1997-2020]
Q524:punt44	bkp	bkp_306_0	1_q215	Wohnort sonstige Verwandte: Herkunftsland
Q524:punt44 pl plj0645			Verwandte leben im Herkunftsland	
Q524:punt45	bkp	bkp_306_0	2_q215	Wohnort sonstige Verwandte: Anderes Land
Q524:punt45	pl	plj0646		Verwandte leben in einem anderen Land

Q516;punt51=1

Q525 Wie hoch war der Betrag mit dem Sie nicht verwandte Personen im Jahr 2019 unterstützt haben, insgesamt?

Wenn Sie es nicht genau wissen, schätzen Sie bitte.

```
EURO

Q525:punt52 bkp bkp_198_18 EUR Betrag im letzten Jahr an nicht Verwandte
Q525:punt52 pl plj0148_h An nicht verwandte Person Betrag [harmonisiert]
Q525:punt52 pl plj0148_v2 Betrag an nicht Verwandte (Euro) [2002-2020]
```

Keine Angabe -1

Q516;punt51=1

Q526 Wo lebte der Empfänger, als Sie die Zahlung geleistet haben?

Bitte geben Sie alles Zutreffende an!

In Deutschland			1	
In meinem Herkunftsland			1	
In einem and	leren	Land	1	
Keine Angabe			-1	
Q526:punt53	bkp	bkp bkp_198_19		Wohnort nicht Verwandte: Deutschland
Q526:punt53	pl	plj0149_h		Leben nichtverwandte P.in Dtschl.o.Ausl. [harmonisiert]
Q526:punt53	3 pl plj0149_v2		<u>)</u>	Personen leben in Deutschland [1997-2020]
Q526:punt54	bkp	bkp_308_0	01_q215	Wohnort nicht Verwandte: Herkunftsland
Q526:punt54	pl	plj0647		Nicht- Verwandte leben im Ausland Herkunftsland
Q526:punt55	bkp	bkp_308_0	02_q215	Wohnort nicht Verwandte: Anderes Land
Q526:punt55	pl	plj0648		Nicht- Verwandte leben in einem anderen Land

Q527 Wie zufrieden sind Sie gegenwärtig alles in allem mit Ihrem Leben?

Antworten Sie bitte wieder anhand einer Skala. Der Wert o bedeutet: ganz und gar unzufrieden. Der Wert 10 bedeutet: ganz und gar zufrieden. Mit den Werten dazwischen können Sie Ihre Einschätzung abstufen.

o ganz und gar unz	zufrieden	0	
I		1	
2		2	
3		3	
4		4	
5		5	
6		6	
7		7	
8		8	
9		9	
10 ganz und gar zu:	frieden	10	
Keine Angabe		-1	
Q527:pzule1 bkp ł	bkp_204	Zufriedenheit gegenwärtig	
Q527:pzule1 pl	olh0182	Lebenszufriedenheit gegenwae	rtiq

Preload 1 IAB_EV_preload: Prelaod zu Record Linkage IAB

Fragen zu Record Linkage werden gestellt

Fragen werden nicht gestellt

Preload1;IAB_EV_preload=1 & Preload2;EV_BAMF_preload=1

Preload 2 EV_BAMF_preload: Preload Record Linkage BAMF

Fragen zu Record Linkage werden gestellt

Fragen werden nicht gestellt 2

Preload 3 IAB_BAMF_first: 50:50 Split für Reihenfolge Rec Link

BAMF Rec Link zuerst einblenden 1

IAB Rec Link zuerst einblenden

B050 Record Linkage Blöcke für Soziale-/Registerdaten IAB/BAMF

B051 Record Linkage IAB

Preload1;IAB_EV_preload=1

Q528 Record Linkage - IAB I

Einwilligung zur Zusammenführung Ihrer Befragungsdaten mit ausgewählten Sozialdaten der Bundesagentur für Arbeit

Die Studie LEBEN IN DEUTSCHLAND möchte Stabilität und Wandel in möglichst vielen Lebensbereichen abbilden. Um die Situation von Zuwanderern und deren Kindern in Deutschland noch besser beschreiben zu können, benötigt die Wissenschaft möglichst exakte Informationen, die in statistischen Analysen verwendet werden können. Daher bitten wir Sie um Ihre Einwilligung, die Sozialdaten, die am Institut für Arbeitsmarkt- und Berufsforschung (IAB) zu Ihrer Person vorliegen, in unsere Auswertungen einbeziehen zu dürfen. Dabei handelt es sich um Informationen zu Ihrer Person und zu Ihrem bisherigen Arbeitsleben, aber auch zur Teilnahme an arbeitsmarktpolitischen Maßnahmen.

Preload1;IAB_EV_preload=1

Q529 Record Linkage - IAB II

Die Datenschutzgrundverordnung (DSGVO) setzt für die Zusammenführung dieser Daten mit Ihren Befragungsdaten Ihr Einverständnis voraus. Wir bitten Sie daher um die Einwilligung, Sozialdaten zu Ihrer Person nutzen zu dürfen, die am Institut für Arbeitsmarkt- und Berufsforschung (IAB) vorliegen. Ihre Einwilligung in die Datenverknüpfung ist freiwillig und aus einer Einwilligung oder Nichteinwilligung entstehen Ihnen keine Vor- oder Nachteile. Eine erteilte Einwilligung können Sie jederzeit ohne Angabe von Gründen zurücknehmen..

Alle datenschutzrechtlichen Bestimmungen werden eingehalten, d.h. Ihre Anonymität bleibt vollkommen gewahrt und Namen und Anschriften werden nach der Zusammenführung der Befragungsdaten mit den genannten Sozialdaten am IAB gelöscht.

[Nicht übersetzen] Bitte übergeben Sie jetzt das Formular "Einwilligung zur Zusammenführung Ihrer Befragungsdaten mit ausgewählten Sozialdaten". Hinterlassen Sie bitte das personalisierte Formular bei dem/der Befragten.

Alle Informationen zur Datenverarbeitung, zum Datenschutz und Ansprechpartnern entnehmen Sie bitte dem Formular "Einwilligung zur Zusammenführung Ihrer Befragungsdaten mit ausgewählten Sozialdaten", das Ihnen Ihr Interviewer überreicht.

Preload1;IAB_EV_preload=1

Q530 An Interviewer: Bestätigung Übergabe Formular [NICHT ÜBERSETZEN]

Ich bestätige, dass ich das Formular "Einwilligung zur Zusammenführung Ihrer Befragungsdaten mit ausgewählten Sozialdaten" an die Befragungsperson übergeben habe

Preload1;IAB_EV_preload=1 & Q530;INT1=1

Q531 Sind Sie mit der Zusammenführung ausgewählter Sozialdaten mit Ihren Befragungsdaten einverstanden?

Ich bin damit einverstanden1Ich bin nicht damit einverstanden, ich möchte das nicht2Ich habe das nicht verstanden3

Q531:rliab bk_pbrutto bkrliab Sind Sie mit der Zusammenführung ausgewählter Sozialdaten mit Ihren Befragungsda

B052 Record Linkage BAMF

Preload2;EV_BAMF_preload=1

Q532 Record Linkage - BAMF I

Einwilligung zur Zusammenführung Ihrer Befragungsdaten mit Registerdaten des BAMF Um die Situation geflüchteter Personen in Deutschland noch besser beschreiben zu können, benötigt die Wissenschaft möglichst exakte Informationen, die in statistischen Analysen verwendet werden können. Diese Analysen werden viel genauer, wenn die Informationen, die Sie uns persönlich gegeben haben, mit Registerdaten zusammengeführt werden, die beim Bundesamt für Migration und Flüchtlinge (BAMF) zu Ihrer Person vorliegen. Bei den zusätzlichen Daten handelt es sich um Informationen zu Integrationskursen, an denen Sie teilgenommen haben. Diese Informationen sind in der Integrationsgeschäftsdatei (InGe) gespeichert. Mit diesen Daten können wir beispielsweise untersuchen, wie sehr ein Integrationskurs zur Verbesserung der Deutschkenntnisse beiträgt, was beim Deutschlernen in einem Integrationskurs hilft und ob ein Integrationskurs das Einleben in Deutschland erleichtert. Die Nutzung dieser Daten hilft uns, bestehende Integrationskurse zu verbessern und weiterzuentwickeln

Preload2;EV_BAMF_preload=1

Q533 Record Linkage - BAMF III

Die Datenschutzgrundverordnung (DSGVO) setzt für die Zusammenführung dieser Daten mit Ihren Befragungsdaten Ihr Einverständnis voraus. Wir bitten Sie daher um die Einwilligung, Registerdaten zu Ihrer Person nutzen zu dürfen, die am Bundesamt für Migration und Flüchtlinge (BAMF) vorliegen. Ihre Einwilligung in die Datenverknüpfung ist freiwillig und aus einer Einwilligung oder Nichteinwilligung entstehen Ihnen keine Vor- oder Nachteile. Eine erteilte Einwilligung können Sie jederzeit ohne Angabe von Gründen zurücknehmen. Alle datenschutzrechtlichen Bestimmungen werden eingehalten, d.h. Ihre Anonymität bleibt vollkommen gewahrt und Namen und Anschriften werden nach der Zusammenführung der Befragungsdaten mit den genannten Registerdaten am BAMF gelöscht.

[Nicht übersetzen] Bitte übergeben Sie jetzt das Formular "Einwilligung zur Zusammenführung Ihrer Befragungsdaten mit Registerdaten des BAMF". Hinterlassen Sie bitte das personalisierte Formular bei dem/der Befragten.

Alle Informationen zur Datenverarbeitung, zum Datenschutz und Ansprechpartnern entnehmen Sie bitte dem Formular "Einwilligung zur Zusammenführung Ihrer Befragungsdaten mit Registerdaten des BAMF", das Ihnen Ihr Interviewer überreicht

Preload2;EV_BAMF_preload=1

Q534 An Interviewer: Bestätigung Übergabe Formular [NICHT ÜBERSETZEN]

Ich bestätige, dass ich das Formular "Einwilligung zur Zusammenführung Ihrer Befragungsdaten mit Registerdaten des BAMF" an die Befragungsperson übergeben habe

Preload2;EV_BAMF_preload=1 & Q534;INT2=1

Q535 Sind Sie mit der Zusammenführung ausgewählter Registerdaten mit Ihren Befragungsdaten einverstanden?

Ich bin damit einverstanden

Ich bin nicht damit einverstanden, ich möchte das nicht

Ich habe das nicht verstanden

3

Q535:rlbamf bk_pbrutto bkrlbamf Sind Sie mit der Zusammenführung ausgewählter Registerdaten mit Ihren Befragungs

Q531;rliab=1 | Q535;rlbamf=1

Q536 consent_given: Zustimmung zu Rec Link IAB oder BAMF

Steuerungsvariable

Zustimmung zu IAB Record Linkage 1
Zustimmung zum BAMF Record Linkage 2

B053 Personendaten I

Q536;consent_qiven=1,2 & Preload1 & IAB_EV_preload=1 or Preload3;IAB_BAMF_first=2

Q537 Um die Sozialdaten, die am Institut für Arbeitsmarkt- und Berufsforschung (IAB) über Sie vorliegen den Befragungsdaten zuspielen zu können, benötigen wir Angaben zu Ihrer Person wie Vorname, Familienname (Nachname) und Geburtsname (falls abweichend). Falls einzelne Angaben aus dieser Befragung schon vorliegen, werden sie Ihnen zur Bestätigung bzw. Korrektur vorgelegt.

Zunächst: Ihr Vorname laut dieser Befragung ist "*? cVorname".

Ist richtig

Muss korrigiert werden und zwar:

Q536;consent_given=1,2 & Preload2 & EV_BAMF_preload=1 or Preload3;IAB_BAMF_first=1

Q538 Um die Registerdaten, die am Bundesamt für Migration und Flüchtlinge (BAMF) über Sie vorliegen den Befragungsdaten zuspielen zu können, benötigen wir Angaben zu Ihrer Person wie Vorname, Familienname (Nachname) und Geburtsname (falls abweichend). Falls einzelne Angaben aus dieser Befragung schon vorliegen, werden sie Ihnen zur Bestätigung bzw. Korrektur vorgelegt.

Zunächst: Ihr Vorname laut dieser Befragung ist "*? cVorname".

Ist richtig

Muss korrigiert werden und zwar: 2

Q536;consent_given=1,2

Q539 Wie lautet Ihr Familienname (Nachname)?

Q536;consent_given=1,2

Q540 Ist Ihr Familienname auch Ihr Geburtsname?

Ja, Familienname entspricht auch dem Geburtsnamen Nein, mein Geburtsname lautet:

Q536;consent_given=1

Q541 Record Linkage - IAB IV

Einwilligung zur Zusammenführung von Befragungsdaten für die Studie "LEBEN IN DEUTSCHLAND" mit Sozialdaten (gem. § 67b des Sozialgesetzbuches X), die am Institut für Arbeitsmarkt- und Berufsforschung (IAB) vorliegen

2

Ich stimme zu, dass Kantar meinen Vor- und Nachnamen sowie meine Adresse und das Geburtsdatum an das Institut für Arbeitsmarkt- und Berufsforschung (IAB) in Nürnberg weitergibt. Das IAB führt meine Befragungsdaten der Studie LEBEN IN DEUTSCHLAND mit den Daten der Integrierten Erwerbsbiografien, die bei der Bundesagentur der Arbeit über mich vorliegen, zusammen und speichert den zusammengeführten Datensatz ohne Namen und Adressen. Der so entstandene Datensatz wird für die Forschung von Forschern in Deutschland und weltweit unter strengen Datenschutzrichtlinien ausgewertet.

Ich wurde darüber informiert, dass bei der Zusammenführung der Befragungsdaten mit den Sozialdaten sowie der weiteren Verarbeitung dieser Daten alle datenschutzrechtlichen Bestimmungen eingehalten werden. Ich wurde auch darüber informiert, dass ich mein hiermit gegebenes Einverständnis jederzeit wieder zurücknehmen kann. Hierzu genügt eine formlose Nachricht (Kontaktdaten entnehmen Sie dem entsprechenden Formular des IAB). Falls Sie Ihre hiermit gegebene Einwilligung später zurücknehmen, werden die über Sie gespeicherten zusammengeführten Daten unverzüglich gelöscht.

I. Vorname: *? cVornameSave

2. Familienname: *? cFamiliennameSave

3. Geburtsname: *? cGeburtsnameSave

Falls Korrekturen notwendig sind, gehen Sie bitte zurück bis zur entsprechenden Seite. Das Unterschriftsfeld darf ausschließlich für die Unterschrift verwendet werden! [Nicht übersetzen] Falls der/die Befragte doch nicht unterschreiben möchte, geben Sie das bitte oben in der Menüleiste an.

Q536; consent_given=2

Q542 Record Linkage - BAMF IV

Einwilligung zur Zusammenführung von Befragungsdaten für die Studie "LEBEN IN DEUTSCHLAND" mit Registerdaten, die am Bundesamt für Migration und Flüchtlinge (BAMF) vorliegen

Ich stimme zu, dass Kantar meinen Vor- und Nachnamen sowie mein Geburtsdatum an das Forschungszentrum des BAMF übermittelt. Außerdem willige ich darin ein, dass meine Daten aus der "Integrationsgeschäftsdatei" mit meinen Befragungsdaten aus der Studie LEBEN IN DEUTSCHLAND – SCHUTZSUCHENDE IN DEUTSCHLAND, wie in der Datenschutzinformation dargestellt, zusammengeführt, im Forschungszentrum des BAMF für wissenschaftliche Zwecke ausgewertet und der Wissenschaft zu Forschungszwecken zur Verfügung gestellt werden. Eine gezielte Auswertung im Hinblick auf meine Person erfolgt nicht.

Ich wurde darüber informiert, dass bei der Zusammenführung der Befragungsdaten mit den Registerdaten sowie der weiteren Verarbeitung dieser Daten alle datenschutzrechtlichen Bestimmungen eingehalten werden. Ich wurde auch darüber informiert, dass ich mein hiermit gegebenes Einverständnis jederzeit wieder zurücknehmen kann. Hierzu genügt eine formlose Nachricht (Kontaktdaten entnehmen Sie dem entsprechenden Formular des BAMF). Falls Sie Ihre hiermit gegebene Einwilligung später zurücknehmen, werden die über Sie gespeicherten zusammengeführten Daten unverzüglich gelöscht.

I. Vorname: *? cVornameSave

2. Familienname : *? cFamiliennameSave

3. Geburtsname: *? cGeburtsnameSave

Falls Korrekturen notwendig sind, gehen Sie bitte zurück bis zur entsprechenden Seite. Das Unterschriftsfeld darf ausschließlich für die Unterschrift verwendet werden! [Nicht übersetzen] Falls der/die Befragte doch nicht unterschreiben möchte, geben Sie das bitte oben in der Menüleiste an.

Q543 Vielen Dank für Ihre Teilnahme an diesem Interview.

Zum ordnungsgemäßen Abschluss des Interviews muss jetzt der Interviewer / die Interviewerin noch wenige Fragen beantworten. Diese Fragen sollen uns einerseits helfen, die Angaben im Interview besser zu verstehen, andererseits versuchen wir damit auch in bestimmten Bereichen zu erkennen, ob wir in zukünftigen Befragungen etwas besser machen können.

B054 Interviewer-Fragen

Q544 Wie gut konnten Sie mit dem/der Befragten das Interview in deutscher Sprache durchführen?

Sehr gut 1
Eher gut 2
Es ging so 3
Eher schlecht 4
Sehr schlecht 5

0544:i1 biol lb1305 Interviewerfragen - Deutsche Sprache bklela bkb_i1 Interviewerfragen - Deutsche Sprache Q544:i1 Interviewerfragen - Deutsche Sprache Q544:i1 bkp bkp_i1 0544:i1 plk0016 Interviewerfragen - Deutsche Sprache pl

Q003;pspvers=1:6

Q545 Wie häufig wurden in diesem Interview die übersetzten Texte verwendet?

Bei jeder Frage 1
Bei etwa zwei Dritteln der Fragen 2
Bei etwa der Hälfte der Fragen 3
Bei weniger als der Hälfte der Fragen 4
Gar nicht 5

Q545:i2 biol lb1313 Interviewerfragen - bersetzte Texte: Häufigkeit 5@Q547 bkb_i2 Interviewerfragen - Übersetzte Texte: Häufigkeit Q545:i2 bklela 5@Q547 bkp bkp_i2 Interviewerfragen - Übersetzte Texte: Häufigkeit 5@Q547 Q545:i2 Q545:i2 plk0024 Interviewerfragen - Uebersetzte Texte: Haeufigkeit 5@Q547 pl

Q003;pspvers=1:6 & Q545;i2=1:4

Q546 Wie hilfreich waren in diesem Interview die übersetzten Texte?

Sehr hilfreich 1
Eher hilfreich 2
Eher nicht hilfreich 3
Gar nicht hilfreich 4

Q546:i3 lb1314 Interviewerfragen - bersetzte Texte: Hilfreich biol Q546:i3 bklela bkb i3 Interviewerfragen - Übersetzte Texte: Hilfreich Interviewerfragen - Übersetzte Texte: Hilfreich bkp_i3 Q546:i3 bkp Interviewerfragen - Uebersetzte Texte: Hilfreich Q546:i3 pl plk0025

Q547 Haben wegen Sprachschwierigkeiten andere Personen bei der Übersetzung der Fragen geholfen?

Bei mehreren, geben Sie bitte die Person an, die überwiegend geholfen hat.

Ja, ein professioneller Dolmetscher1Ja, eine andere Person2Nein, niemand3

Q547:i6	biol	lb1317	Interviewerfragen - bersetzung von anderen Personen	2@Q551,
			oder Dolmetscher	3@Q554
Q547:i6	bklela	bkb_i6	Interviewerfragen - Übersetzung von anderen Personen	2@Q551,
			oder Dolmetscher	3@Q554
Q547:i6	bkp	bkp_i6	Interviewerfragen - Übersetzung von anderen Personen	2@Q551,
			oder Dolmetscher	3@Q554
Q547:i6	pl	plk0028	Interviewerfragen - Uebersetzung von anderen Personen	2@Q551,
			oder Dolmetscher	3@Q554

Q547;i6=1

Q548 In welche Sprache hat der Dolmetscher übersetzt?

Q547;i6=1

Q549 Wie alt ist der Dolmetscher etwa?

Älter als der/die Befragte1Jünger als der/die Befragte2Etwa gleich alt3

Q549:i8 biol lb1318 Interviewerfragen - Alter Dolmetscher Q549:i8 bklela bkb_i8 Wie alt ist der Dolmetscher etwa? Q549:i8 bkp bkp_i8 Wie alt ist der Dolmetscher etwa? Q549:i8 pl plk0029 Wie alt ist der Dolmetscher etwa?

Q547;i6=1

Q550 Ist der Dolmetscher männlich oder weiblich?

Männlich 1 Weiblich 2

Q550:i9	biol	lb1319	Interviewerfragen - Geschlecht Dolmetscher	ALL@Q554
Q550:i9	bklela	bkb_i9	Interviewerfragen - Geschlecht Dolmetscher	ALL@Q554
Q550:i9	bkp	bkp_i9	Interviewerfragen - Geschlecht Dolmetscher	ALL@Q554
Q550:i9	pl	plk0030	Interviewerfragen - Geschlecht Dolmetscher	ALL@Q554

Q547;i6=2

Q551 In welche Sprache hat die andere Person übersetzt?

Q547;i6=2

Q552 Wie alt ist die andere Person etwa?

Älter als der/die Befragte
Jünger als der/die Befragte
Etwa gleich alt

2

Q552:i11	biol	lb1306	Interviewerfragen - Alter andere Person
Q552:i11	bklela	bkb_i11	Interviewerfragen - Alter andere Person
Q552:i11	bkp	bkp_i11	Interviewerfragen - Alter andere Person
Q552:i11	lq	plk0017	Interviewerfragen - Alter andere Person

Q547;i6=2

Q553 Ist die andere Person männlich oder weiblich?

	1		
	2		
bic	ol	lb1307	Interviewerfragen - Geschlecht andere Person
bkl	lela	bkb_i12	Interviewerfragen - Geschlecht andere Person
bkį	р	bkp_i12	Interviewerfragen - Geschlecht andere Person
pl		plk0018	Interviewerfragen - Geschlecht andere Person
	bk bk	1 2 biol bklela bkp pl	bklela bkb_i12 bkp bkp_i12

Q554 Waren beim Ausfüllen des Fragebogens, außer dem Interviewer, noch weitere Personen anwesend?

Hier nicht gemeint ist gegebenenfalls der Dolmetscher oder die andere Person, die beim Übersetzen geholfen hat.

Bitte geben Sie alles Zutreffende an.

```
Ja, Partner / Partnerin
                            1
Ja, andere Personen
Nein, niemand
                           1
                    lb1308
                                Interviewerfragen - Partner(-in) anwesend
Q554:i131
            biol
Q554:i131
            bklela
                    bkb i131
                                Interviewerfragen - Partner(-in) anwesend
Q554:i131
            bkp
                    bkp_i131
                                Interviewerfragen - Partner(-in) anwesend
                    plk0019
                                Interviewerfragen - Partner(-in) anwesend
Q554:i131
            pl
                    lb1309
                                Interviewerfragen - Sonstige Person anwesend
Q554:i132
            biol
                    bkb_i132
                                Interviewerfragen - Sonstige Person anwesend
Q554:i132
            bklela
Q554:i132
            bkp
                    bkp_i132
                                Interviewerfragen - Sonstige Person anwesend
Q554:i132
                    plk0020
                                Interviewerfragen - Sonstige Person anwesend
            pl
                                Interviewerfragen - Niemand sonst anwesend
Q554:i133
            biol
                    lb1310
                                                                                1@Q556
                    bkb_i133
                                Interviewerfragen - Niemand sonst anwesend
Q554:i133
            bklela
                                                                                1@Q556
                                Interviewerfragen - Niemand sonst anwesend
                    bkp_i133
                                                                                1@Q556
Q554:i133
            bkp
Q554:i133
            pl
                    plk0021
                                Interviewerfragen - Niemand sonst anwesend
                                                                                1@Q556
```

Q555 Hat es durch die andere Person bzw. die anderen Personen unvermeidbaren Einfluss auf das Interview gegeben?

```
Ja, Einflussnahme konnte nicht verhindert werden
Nein, es hat keine direkte Einflussnahme gegeben
                             Interviewerfragen - Einflußnahme
Q555:i14
           biol
                   lb1311
                   bkb i14
                             Interviewerfragen - Einflussnahme
Q555:i14
           bklela
                             Interviewerfragen - Einflussnahme
Q555:i14
           bkp
                   bkp_i14
                             Interviewerfragen - Einflussnahme
Q555:i14
                   plk0022
           pl
```

Q556 Außer Sprachschwierigkeiten oder Anwesenheit anderer Personen, kann es viele weitere Einflussmöglichkeiten auf ein Interview geben.

Beispiele dafür wären sensible Fragen, die Befragten finden sich in den Fragen nicht wieder oder fehlendes Vertrauen in den Datenschutz etc.

Wie realitätsnah oder -fern würden Sie aus Ihrer Erfahrung als Interviewer die Beantwortung der Fragen in dem eben geführten Interview einschätzen?

Sehr realitätsnah Eher realitätsnah 2 3 Eher realitätsfern 4 Sehr realitätsfern lb1312 Q556:i15 biol Interviewerfragen - Einschätzung Realit tsn he des Interviews Q556:i15 bklela bkb_i15 Interviewerfragen - Einschätzung Realitätsnähe des Interviews Interviewerfragen - Einschätzung Realitätsnähe des Interviews Q556:i15 bkp bkp_i15 Interviewerfragen - Einschaetzung Realitaetsnaehe des Interviews Q556:i15 pl plk0023

Q557 Gibt es noch wichtige Hinweise zu diesem Interview?

Interviewer Prüfcode

para5 Interviewtag

para5:pdatt	biol	iday	Interviewtag
para5:pdatt	bklela	bkbtagin	Tag Interview
para5:pdatt	bkp	bkptagin	Interviewtag
para5:pdatt	pl	ptagin	Tag des Interviews

para6 Interviewmonat

para6:pdatm para6:pdatm	biol bklela	imonth bkbmonin	Interviewmonat Monat Interview
para6:pdatm	bkp	bkpmonin	Interviewmonat
para6:pdatm	pl	pmonin	Monat des Interviews

para7 Interviewjahr

para/:pdatj	biol	lm 1063	Jahr Interview
para7:pdatj	bklela	bkbyrin	Jahr Interview
para7:pdatj	bkp	bkpyrin	Interviewjahr
para7:pdatj	pl	iyear	Jahr des Interviews

para8 Interview beendet Uhrzeit (Stunde)

biol para8:pdatst ihour Interview beendet Stunde bklela bkbstin para8:pdatst Interview beendet Stunde para8:pdatst bkp bkpstin Interview beendet Uhrzeit (Stunde) para8:pdatst la pdatst Interview beendet Uhrzeit (Stunde)

para9 Interview beendet Uhrzeit (Minuten)

Interview beendet Minute para9:pdatmi biol iminute para9:pdatmi bklela bkbminin Interview beendet Minute para9:pdatmi Interview beendet Uhrzeit (Minuten) bkp bkpminin para9:pdatmi pdatmi Interview beendet Uhrzeit (Minuten) pl

para 10 Befragungsform

Telefonisch 0 CAPI 9

para10:pform biol binta Befragungsart/Befragungsdurchfuehrung

para10:pform bklela bkbinta Befragungsform

para10:pform bkp bkpinta Mündliche Befragungsform para10:pform pl pinta_v2 Befragungsform [1985-2020]

para 11 Interviewdauer geschätzt

para11:pdauer1 biol bintc01 Muendliche Interviewdauer (Minuten) para11:pdauer1 bklela bkldauer1 Interviewdauer Minute para11:pdauer1 bkp bkpdauer1 Interviewdauer mündlich para11:pdauer1 pdauer1 Interviewdauer muendlich in Minuten pl

paralla Interviewdauer berechnet

para 12 Interviewernummer

para 13 Urhaushaltsnummer

para 14 Unveränderliche Personennr.